

**ИТОГОВЫЙ ИНФОРМАЦИОННЫЙ БЮЛЛЕТЕНЬ**

Содержание

**РАЗДЕЛ II**

**Часть 5. Победители и призеры соревнований по видам спорта:**

Бадминтон…………………………………………………………….………………..203

Баскетбол (юноши)…………....... …………………………...……….........................204

Баскетбол (девушки)…………………………………………………………………..206

Бейсбол…………………………………………..…………………………………….208

Бокс ……………………………………………………………………………………210

Велоспорт – ВМХ………………………………………………………..……………212

Велоспорт – маунтинбайк …………………………………………………………...213

Велоспорт – трек……………………………….…………………………....………...215

Велоспорт - шоссе …………………………………………………………………….219

Водное поло (юноши)…………………………………………………………………220

Водное поло (девушки)……………………………………………………………….222

Волейбол (юноши) …………………………………….………………..…………….224

Волейбол (девушки)…………………………………………………………………..226

Пляжный волейбол……………………………….…………………………………...227

Гандбол (юноши)……………………………………………………………………...228

Гандбол (девушки) ……………………………………………………………………230

Гольф …………………………………………………………………………………..232

Гребля на байдарках и каноэ ………………………………………………………...232

Гребной слалом………………………………………………………….….................236

Гребной спорт (академическая гребля) …………………………….……………….240

Дзюдо……………………………………………………………………………..……243

Каратэ…………………………………………………………………………………..246

Конный спорт………………………………………………………………………….248

Легкая атлетика……………………………………………………..…………………249

Настольный теннис (юноши)…………………………………………………………257

Настольный теннис (девушки)……………………………………………………….258

Парусный спорт ……………………….…...................................................................258

Плавание ………………………………………………………………………….…...261

Прыжки в воду………………………………………………………………………...269

Прыжки на батуте……………………………………………………………………..272

Пулевая стрельба……………………………………………………………………...273

Регби (юноши)………………………………………………………………………...275

Регби-7 (девушки)……………………………..………………………………….......278

Самбо ………………………………………………………………………………….280

Синхронное плавание………………………………………………………………...284

Скалолазание ……………………………………………………………..…………..287

Современное пятиборье………………………………………………………………288

Софтбол ……………………………………………………………………..………...288

Спортивная борьба (вольная борьба)……………………………………..………….290

Спортивная борьба (греко-римская борьба)………………………………………...294

Спортивная гимнастика ………………………………………………………………296

Стендовая стрельба……………………………………..……………………………..301

Стрельба из лука………………………………………………..………..……………302

Теннис (юноши) ………………………………………………………………….…...303

Теннис (девушки)…………………………………………………….…..……………303

Триатлон ………………………………………………………………………………304

Тхэквондо-ВТФ…………………………….………………………….………………305

Тяжелая атлетика………………………………………………………….…………..306

Фехтование……………………………..……………………………………….……..309

Футбол (юноши) ………………………………………………………………………310

Футбол (девушки)…………………………………………..……….…………..…….313

Хоккей на траве (юноши) ………………………..…………………………………...315

Хоккей на траве (девушки)………………..…………….…………….……………...318

Художественная гимнастика…………………………………………………………320

Шахматы……………………………………………………………………….………321

**Часть 6. Статистические сведения об участниках Спартакиады**

**6.1. Общее количество участников сборных команд субъектов Российской Федерации**………………………………………………………………..…………...322

**6.1.1. Количество участников сборных команд субъектов Российской Федерации по видам спорта:**

Бадминтон и баскетбол ………………….......…………………………...………......324

Бейсбол и бокс………………………………………………………..………..………325

Велоспорт – ВМХ и велоспорт – маунтинбайк………………………………..……326

Велоспорт–трек и велоспорт - шоссе ……………………………………….…..…...326

Водное поло и волейбол ………………………………………………..…………….327

Пляжный волейбол и гандбол ……………………………………...………………..328

Гольф и гребля на байдарках и каноэ ……………………………………………….329

Гребной слалом и гребной спорт (академическая гребля) …….………….……….329

Дзюдо и каратэ …………………………………………………..…………..………..330

Конный спорт и легкая атлетика ………………………………………………..…...332

Настольный теннис и парусный спорт ……………………………………….…......333

Плавание и прыжки в воду……………………………………………………..…….334

Прыжки на батуте и пулевая стрельба…………………………………………..…..335

Регби и самбо………………………………………………………………….………336

Синхронное плавание и скалолазание……………………………………..………...337

Современное пятиборье и софтбол…………………………………………………..338

Спортивная борьба (вольная борьба и греко-римская борьба)…………………….338

Спортивная гимнастика и стендовая стрельба ……………………………..………340

Стрельба из лука и теннис…………………………………….…..………………….341

Триатлон и тхэквондо-ВТФ……………………………………………….………….342

Тяжелая атлетика и фехтование……………………………………………………...343

Футбол и хоккей на траве ………………………….…………………………………344

Художественная гимнастика и шахматы……………………………………….……345

**6.2.Возраст участников**……………………………………………………………...346

**6.3. Спортивная квалификация участников**……………………………………..347

**6.4. Количество организаций (спортивных школ, спортивных клубов, ЦСП, ЦОП и т.п.) по видам спорта**……………………………………………………….348

**6.5. Количество спортивных организаций по видам спорта**…………………..349

**Часть 5. Победители и призеры соревнований по видам спорта**

**Бадминтон**

***г. Казань 20 – 26 июня 2017 г.***

**Одиночный разряд – юноши**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рождения** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Карпов Георгий | 17.07.2001 | г. Москва |  |
| Серебро | Лебедев Георгий | 09.01.2002 | Московская обл. |  |
| Бронза | Проскура Станислав | 23.01.2001 | Саратовская обл. |  |
| Бронза | Никулин Александр | 07.07.2001 | г. Москва |  |

**Одиночный разряд – девушки**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рождения** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Шаповалова Анастасия | 08.03.2002 | Москва |  |
| Серебро | Козырева Виктория | 28.09.2001 | Москва |  |
| Бронза | Ершова Алеся | 27.07.2002 | Калужская область |  |
| Бронза | Филиппова Елена | 13.04.2002 | Московская область |  |

**Парный разряд – юноши**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рождения** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Карпов Георгий  Никулин Александр | 17.07.2001  07.07.2001 | Москва |  |
| Серебро | Лин Аким  Чертилин Евгений | 20.04.2002  15.01.2001 | Москва |  |
| Бронза | Валиуллин Тимур  Гареев Таймаз | 14.06.2001  05.06.2001 | Республика Татарстан |  |
| Бронза | Добычкин Владислав  Карташов Михаил | 01.08.2003  30.06.2003 | Воронежская область |  |

**Парный разряд – девушки**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рождения** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Шаповалова Анастасия  Курдюкова Анастасия | 08.03.2002  16.02.2002 | Москва |  |
| Серебро | Боярун Анастасия  Яковлева Алёна | 02.10.2003  14.01.2003 | Санкт-Петербург |  |
| Бронза | Сухова Мария  Козырева Виктория | 22.08.2002  28.09.2001 | Москва |  |
| Бронза | Рудакова Валерия  Залевская Влада | 29.11.2002  17.02.2002 | Самарская обл.асть |  |

**Смешанный парный разряд**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рождения** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Карпов Георгий  Курдюкова Анастасия | 17.07.2001  16.02.2002 | Москва |  |
| Серебро | Вельп Егор  Филиппова Елена | 14.02.2002  13.04.2002 | Московская область |  |
| Бронза | Баринов Лев  Боярун Анастасия | 12.07.2003  02.10.2003 | Санкт-Петербург |  |
| Бронза | Ким Илья  Пустинская Анастасия | 07.04.2003  07.07.2001 | Самарская область |  |

**Баскетбол (юноши)**

***г. Краснодар 17 – 25 июля 2017 г.***

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рождения** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Беленицкий Михаил | 12.09.2002 | Москва |  |
| Евсеев Александр | 14.02.2002 |
| Жедаднов Андрей | 15.03.2002 |
| Карданахишвили Антон | 19.03.2002 |
| Крылов Кирилл | 23.02.2002 |
| Куземкин Максим | 18.11.2002 |
| Малинин Андрей | 30.05.2002 |
| Мальцев Александр | 25.04.2002 |
| Покинко Егор | 20.06.2002 |
| Савков Павел | 13.04.2002 |
| Топтунов Андрей | 22.07.2002 |
| Ткаченко Владимир | 05.04.2002 |
| Серебро | Гончаренко Александр | 11.03.2002 | Краснодарский край |  |
| Донсков Данила | 10.02.2002 |
| Желтов Егор | 20.04.2002 |
| Заболотнев Владимир | 16.08.2002 |
| Казанцев Михаил | 26.03.2002 |
| Ломакин Павел | 18.11.2002 |
| Мартыненко Никита | 27.05.2002 |
| Парилов Кирилл | 04.07.2002 |
| Пономаренко Андрей | 02.02.2002 |
| Стяжкин Матвей | 17.04.2002 |
| Темиров Кирилл | 01.02.2002 |
| Кипкеев Мусса | 25.12.2002 |
| Бронза | Веденёв Дмитрий | 06.05.2003 | Воронежская область |  |
| Верлин Виктор | 27.03.2002 |
| Мокраусов Илья | 17.02.2002 |
| Овчинников Артем | 19.02.2002 |
| Орехов Артем | 05.04.2002 |
| Орехов Вадим | 05.04.2002 |
| Парандий Иван | 20.02.2002 |
| Пранаускис Виталиюс | 08.12.2002 |
| Пчельников Михаил | 15.03.2002 |
| Рогов Роман | 21.08.2002 |
| Тимофеенко Сергей | 29.09.2002 |
| Янов Данила | 06.09.2002 |
| 4 | Власов Максим | 06.03.2002 | Самарская область |  |
| Григорьев Никита | 23.02.2003 |
| Козлов Александр | 30.01.2002 |
| Мелехин Михаил | 16.05.2002 |
| Мельников Александр | 07.03.2002 |
| Молоствов Вячеслав | 14.03.2002 |
| Олейник Семен | 25.01.2002 |
| Половов Александр | 16.08.2002 |
| Фатькин Кирилл | 10.03.2002 |
| Фомин Алексей | 17.07.2002 |
| Шевченко Виктор | 08.01.2002 |
| Шкурин Серафим | 21.09.2002 |
| 5 | Алуф Ян | 14.10.2002 | Красноярский край |  |
| Ващенко Александр | 12.03.2002 |
| Ващенко Иван | 20.12.2002 |
| Глызин Сергей | 31.07.2002 |
| Елатонцев Кирилл | 12.07.2002 |
| Олейников Никита | 05.05.2002 |
| Павлов Денис | 11.02.2002 |
| Сычев Данил | 06.03.2002 |
| Фокин Антон | 07.05.2002 |
| Черкизов Павел | 05.09.2002 |
| Черновал Илья | 21.03.2002 |
| Щукин Игорь | 16.10.2003 |
| 6 | Ракитин Денис | 16.04.2002 | Московская область |  |
| Пелевин Алексей | 29.01.2002 |
| Миронов Виктор | 05.05.2002 |
| Волохов Тихон | 12.02.2002 |
| Куколев Алексей | 23.06.2002 |
| Ириков Данил | 10.08.2002 |
| Кавтарадзе Иван | 21.08.2002 |
| Зыков Егор | 13.04.2002 |
| Рыженков Никита | 30.01.2002 |
| Савицкий Виталий | 02.07.2003 |
| Вшивцев Данила | 28.01.2002 |
| Вшивцев Кирилл | 28.01.2002 |

**Баскетбол (девушки)**

***г. Ростов-на-Дону 08 – 16 июля 2017 г.***

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рождения** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Аникина Дарья | 22.02.2002 | Москва |  |
| Астахова Виктория | 11.03.2002 |
| Волчкова Дарья | 01.10.2002 |
| Еремина Елизавета | 28.01.2002 |
| Ионова Анна | 19.03.2002 |
| Королева Анфиса | 12.06.2002 |
| Кошечкина Екатерина | 04.11.2002 |
| Махалина Кристина | 03.11.2003 |
| Михайлова Ксения | 16.08.2002 |
| Мулихина Кристина | 05.07.2002 |
| Родионова Мария | 20.03.2002 |
| Юрина Анна | 17.08.2003 |
| Серебро | Белькович Даная | 25.01.2002 | Санкт - Петербург |  |
| Бородина Анна | 29.01.2002 |
| Воронина Екатерина | 12.02.2002 |
| Виноградова Дэника | 18.11.2002 |
| Гулина Кристина | 07.04.2002 |
| Добрякова Алёна | 14.02.2002 |
| Кузякина Маргарита | 18.05.2002 |
| Кузьмицкая Александра | 30.05.2002 |
| Карпец Алена | 16.06.2002 |
| Мухина Елена | 25.09.2002 |
| Наумова Мария | 08.02.2002 |
| Пасыпкина Дарья | 29.04.2002 |
| Бронза | Анисимова Екатерина | 05.02.2002 | Московская область |  |
| Булавкина Любовь | 08.04.2002 |
| Власова Евгения | 07.03.2002 |
| Ерина Александра | 09.04.2002 |
| Мацнева Анна | 02.04.2002 |
| Никишина Арина | 12.04.2002 |
| Осипенко Виктория | 16.03.2003 |
| Пантюхина Любовь | 28.04.2002 |
| Самохина Дарья | 27.03.2002 |
| Ульченкова Нина | 22.09.2002 |
| Чернова Ксения | 12.03.2002 |
| Щетина Елизавета | 20.03.2003 |
| 4 | Бедошвили Виктория | 08.01.2003 | Волгоградская область |  |
| Бочарова Анастасия | 27.06.2003 |
| Васильева Ксения | 10.11.2003 |
| Гришина Лилия | 02.08.2002 |
| Кирия Мария | 26.12.2002 |
| Межова Олеся | 18.07.2003 |
| Незнаева Елизавета | 23.12.2002 |
| Рыженко Виктория | 26.08.2002 |
| Рябус Виктория | 07.04.2003 |
| Семашко Владислава | 22.02.2002 |
| Хохленкова Елизавета | 31.05.2003 |
| Цырина Ангелина | 05.06.2003 |
| 5 | Белоусова Анна | 08.08.2002 | Самарская область |  |
| Владимирова Анна | 14.06.2002 |
| Ворожейкина Ангелина | 06.07.2002 |
| Макарьева Анастасия | 29.05.2002 |
| Мамыркина Мария | 15.07.2002 |
| Меркулова Софья | 02.11.2002 |
| Пиженко Анастасия | 07.04.2002 |
| Сарова Валерия | 05.06.2002 |
| Семенова Мария | 27.06.2002 |
| Семина Виктория | 20.02.2002 |
| Учаева Евгения | 15.10.2002 |
| Якушенкова Агата | 10.02.2002 |
| 6 | Ахметзянова Лиана | 30.08.2003 | ХМАО-Югра |  |
| Ахметова Айгуль | 26.05.2002 |
| Бычкова Анна | 30.07.2002 |
| Голикова Ирина | 22.08.2002 |
| Иванченко Елизавета | 13.08.2002 |
| Камалеева Виктория | 15.12.2002 |
| Патеруха Елена | 16.09.2003 |
| Седельникова Анастасия | 18.03.2004 |
| Шумара Александра | 05.12.2002 |

**Бейсбол**

***г. Химки (Московская область) 31июля – 07 августа 2017 г.***

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| Место | Фамилия Имя | Дата рождения | Субъект РФ | Результат |
| Золото | Асташенко Дмитрий | 25.03.2003 | Москва |  |
| Дудыкин Сергей | 10.10.2002 |
| Волков Дмитрий | 06.03.2002 |
| Чернов Даниил | 25.01.2002 |
| Паршин Николай | 24.11.2002 |
| Пехоткин Андрей | 30.01.2003 |
| Трусов Антон | 26.01.2002 |
| Вардересян Давид | 08.02.2003 |
| Ким Денис | 22.03.2002 |
| Демидов Павел | 08.04.2002 |
| Бобкин Иван | 08.06.2002 |
| Мельник-Веденеев Ярослав | 22.09.2002 |
| Колобаев Фёдор | 13.06.2002 |
| Золотарёв Егор | 06.03.2002 |
| Козыренко Иван | 16.03.2003 |
| Беспалов Андрей | 18.03.2003 |
| Волков Андрей | 12.05.2003 |
| Вагин Денис | 12.03.2003 |
| Серебро | Беспалый Александр | 08.02.2002 | Московская область |  |
| Белоусов Иван | 08.12.2003 |
| Вавилов Георгий | 06.05.2004 |
| Гордеев Андрей | 28.09.2003 |
| Камочкин Андрей | 19.06.2002 |
| Леонтьев Кирилл | 30.03.2003 |
| Логвинов Артём | 02.10.2002 |
| Логунов Артём | 11.01.2002 |
| Михайлов Роман | 16.09.2002 |
| Моисеев Иван | 06.02.2002 |
| Наточин Артём | 29.05.2003 |
| Пронин Игорь | 30.05.2004 |
| Самошин Александр | 16.04.2002 |
| Сергутов Илья | 02.03.2004 |
| Тебеньков Андрей | 21.04.2004 |
| Шаронов Александр | 30.03.2004 |
| Щекочихин Никита | 25.04.2003 |
| Яшихин Яков | 02.05.2004 |
| Бронза | Алексеев Никита | 14.04.2004 | Санкт-Петербург |  |
| Алферов Фёдор | 21.12.2003 |
| Андреев Михаил | 28.08.2002 |
| Антонов Максим | 10.05.2004 |
| Волков Егор | 10.05.2002 |
| Кошелевский Леонид | 24.05.2003 |
| Левиненок Даниил | 26.12.2003 |
| Петрик Кирилл | 19.03.2003 |
| Скаченков Алексей | 17.08.2003 |
| Степанов Лев | 14.08.2002 |
| Шевченко Савва | 07.05.2004 |
| 4 | Антонов Игорь | 13.06.2002 | Костромская область |  |
| Антонов Сергей | 13.06.2002 |
| Васильев Даниил | 13.07.2004 |
| Горячкин Илья | 04.01.2004 |
| Гусев Павел | 30.01.2003 |
| Зайцев Денис | 05.05.2003 |
| Кобрик Сергей | 11.02.2002 |
| Лежнев Никита | 08.07.2003 |
| Лукин Вячеслав | 26.12.2002 |
| Накваскин Даниил | 22.04.2003 |
| Руковишников Александр | 29.07.2002 |
| Игнатьев Кирилл | 16.12.2003 |
| Тугов Даниил | 10.01.2003 |
| Чигарев Михаил | 03.05.2004 |
| Чихватов Максим | 16.10.2002 |
| Эделев Артур | 08.10.2002 |
| 5 | Абрамович Евгений | 03.03.2004 | Приморский край |  |
| Белоусов Вячеслав | 18.09.2003 |
| Василенко Никита | 03.07.2002 |
| Васюкевич Иван | 11.05.2003 |
| Вершук Виктор | 15.02.2002 |
| Гордейчук Владислав | 19.11.2002 |
| Горкавцев Максим | 22.05.2002 |
| Карпенко Никита | 02.09.2005 |
| Ким Дэвид | 16.11.2003 |
| Косенко Даниил | 24.02.2003 |
| Кравчук Павел | 30.08.2002 |
| Лащёнов Кирилл | 07.04.2004 |
| Саманов Ислам | 24.06.2002 |
| Сарвут Филипп | 13.11.2003 |
| Сахненко Михаил | 18.10.2003 |
| Хомич Денис | 17.01.2002 |
| Чернышёв Лев | 30.03.2004 |
| Шмигидер Степан | 03.01.2003 |
| 6 | Аладьев Данил | 31.07.2003 | Ярославская область |  |
| Басов Артём | 20.05.2004 |
| Волков Евгений | 22.04.2002 |
| Гарин Дмитрий | 28.05.2002 |
| Громов Андрей | 18.06.2002 |
| Голубев Максим | 09.11.2003 |
| Зубов Даниил | 18.06.2002 |
| Иванов Артём | 23.05.2002 |
| Камолиддинов Асадбек | 09.07.2004 |
| Кедров Андрей | 15.03.2004 |
| Комов Дмитрий | 10.12.2002 |
| Лукашенко Иван | 29.06.2004 |
| Масленников Кирилл | 24.09.2004 |
| Михеев Арсений | 04.04.2004 |
| Савельев Ярослав | 19.09.2004 |
| Сабуров Сергей | 25.09.2003 |
| Смирнов Иван | 10.02.2004 |
| Шатов Антон | 12.12.2004 |

**Бокс**

***г. Славянск-на-Кубани, Краснодарский край 24 июля –01 августа 2017 г.***

**Юниоры весовая категория 46-49 кг**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рождения** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Двали Дмитрий | 08.09.2000 | Московская область |  |
| Серебро | Кулдошин Виктор | 11.01.1999 | Москва |  |
| Бронза | Эсоев Фердавс | 28.07.1999 | Республика Татарстан |  |
| Бронза | Малашков Кирилл | 17.03.1999 | Архангельская область |  |

**Юниоры весовая категория до 52 кг**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рождения** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Головкин Никита | 05.08.2000 | Саратовская область |  |
| Серебро | Пидгирняк Руслан | 11.11.1999 | ХМАО-Югра |  |
| Бронза | Овсянников Виктор | 14.02.1999 | Волгоградская область |  |
| Бронза | Терешин Владислав | 13.02.1999 | Санкт-Петербург |  |

**Юниоры весовая категория до 56 кг**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рождения** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Гольц Владимир | 07.09.2000 | Московская область |  |
| Серебро | Товмасян Аршак | 14.07.1999 | Москва |  |
| Бронза | Абушинов Арлтан | 20.08.2000 | Санкт-Петербург |  |
| Бронза | Сафаров Нурлан | 28.09.2000 | Оренбургская область |  |

**Юниоры весовая категория до 60 кг**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рождения** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Осипов Юрий | 07.08.2000 | Москва |  |
| Серебро | Битков Никита | 14.04.2000 | Пермский край |  |
| Бронза | Трывога Андрей | 16.07.2000 | Краснодарский край |  |
| Бронза | Мамаджанов Глеб | 18.04.2000 | Свердловская область |  |

**Юниоры весовая категория до 64 кг**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рождения** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Летовальцев Вячеслав | 06.04.2000 | Санкт-Петербург |  |
| Серебро | Скомороха Алексей | 30.10.1999 | Красноярский край |  |
| Бронза | Щукарев Кирилл | 29.04.1999 | Курганская область |  |
| Бронза | Суконченко Виктор | 21.02.2000 | Ростовская область |  |

**Юниоры весовая категория до 69 кг**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рождения** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Жарков Олег | 07.06.2000 | Краснодарский край |  |
| Серебро | Габдрафиков Данис | 25.02.1999 | Республика Башкортостан |  |
| Бронза | Гамазанов Дмитрий | 12.01.2000 | Свердловская область |  |
| Бронза | Исаев Даниил | 06.11.1999 | Омская область |  |

**Юниоры весовая категория до 75 кг**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рождения** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Разницин Сергей | 05.07.1999 | Свердловская область |  |
| Серебро | Лысов Зураб | 02.02.1999 | Москва |  |
| Бронза | Дадачев Рамазан | 15.01.1999 | Республика Дагестан |  |
| Бронза | Боциев Георгий | 20.11.1999 | РСО-Алания |  |

**Юниоры весовая категория до 81 кг**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рождения** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Колесников Руслан | 24.02.2000 | Санкт-Петербург |  |
| Серебро | Блинов Александр | 20.01.1999 | Москва |  |
| Бронза | Свирида Сергей | 08.03.1999 | ХМАО-Югра |  |
| Бронза | Бакунц Артур | 10.04.1999 | Самарская область |  |

**Юниоры весовая категория до 91 кг**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рождения** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Иванов Владислав | 02.04.1999 | Московская область |  |
| Серебро | Акперов Эльбрус | 25.02.1999 | Москва |  |
| Бронза | Волохо Даниил | 17.07.2000 | Иркутская область |  |
| Бронза | Фоминых Дмитрий | 06.05.1999 | Свердловская область |  |

**Юниоры весовая категория свыше 91 кг**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рождения** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Арутюнян Вартан | 27.12.1999 | Краснодарский край |  |
| Серебро | Морозов Захар | 24.09.1999 | Белгородская область |  |
| Бронза | Слащинин Тимур | 29.04.2000 | Самарская область |  |
| Бронза | Демич Николай | 09.10.2000 | Москва |  |

**Юниорки весовая категория до 51 кг**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рождения** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Шудабаева Индира | 26.02.1999 | Оренбургская область |  |
| Серебро | Ершова Снежана | 26.05.2000 | Ивановская область |  |
| Бронза | Федорова Евгения | 24.04.2000 | Санкт-Петербург |  |
| Бронза | Маркова Анастасия | 05.04.2000 | Москва |  |

**Юниорки весовая категория до 60 кг**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рождения** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Константинова Татьяна | 12.01.2000 | Санкт-Петербург |  |
| Серебро | Иванова Анна | 26.01.2000 | Новосибирская область |  |
| Бронза | Килькеева Нурия | 17.07.1999 | Республика Башкортостан |  |
| Бронза | Майорова Виктория | 10.05.2000 | Московская область |  |

**Юниорки весовая категория до 75 кг**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рождения** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Сычугова Наталия | 16.11.1999 | Москва |  |
| Серебро | Рыбак Анастасия | 03.09.2000 | Московская область |  |
| Бронза | Лучкина Анастасия | 07.09.2000 | Ставропольский край |  |
| Бронза | Баева Диана | 23.10.1999 | ХМАО-Югра |  |

**Велоспорт - ВМХ**

***г. Саранск 12-15 августа 2017 г.***

**Гонка «эстафета» - хроно-гонка (2 юноши + 2 девушки)**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рождения** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Васькова Виктория  Момот Максим  Петрова Ксения  Твердой Александр | 03.07.2001  18.04.2001  13.10.2003  26.04.2001 | Санкт-Петербург |  |
| Серебро | Селихов Кирилл  Агапова Елена  Бадукина Юлия  Карбач Дмитрий | 03.06.2001  29.08.2002  01.09.2001  17.01.2001 | Москва |  |
| Бронза | Климчак Михаил  Кудряшов Алексей  Яковлева Нина  Камышова Ангелина | 03.10.2001  17.03.2001  25.03.2002  18.08.2002 | Республика Мордовия |  |
| 4 | Храмов Владислав  Лияскин Владислав  Клешина Марина  Шухаева Варвара | 25.07.2002  15.07.2002  11.04.2002  04.04.2003 | Московская область |  |
| 5 | Хамитов Давид  Евдокимов Даниил  Балова Ксения  Тумина Екатерина | 29.08.2002  11.01.2002  01.10.2001  15.07.2003 | Омская область |  |
| 6 | Кащеев Кирилл  Лагун Павел  Трегубенко Александра  Мари Светлана | 20.02.2002  22.02.2002  14.08.2001  09.01.2002 | Краснодарский край |  |

**Гонка – «Классик» юноши**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рождения** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Шереметьев Дмитрий | 04.02.2002 | Пензенская область |  |
| Серебро | Тельнов Даниил | 12.01.2001 | Пензенская область |  |
| Бронза | Твердой Александр | 26.04.2001 | Санкт-Петербург |  |
| 4 | Климчак Михаил | 03.10.2001 | Республика Мордовия |  |
| 5 | Момот Максим | 18.04.2001 | Санкт-Петербург |  |
| 6 | Кудряшов Алексей | 17.03.2001 | Республика Мордович |  |

**Гонка – «Классик» девушки**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рождения** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Васькова Виктория | 03.07.2001 | Санкт-Петербург |  |
| Серебро | Яковлева Нина | 25.03.2002 | Республика Мордовия |  |
| Бронза | Киселёва Татьяна | 19.01.2001 | Республика Мордовия |  |
| 4 | Серушкина Виктория | 23.02.2002 | Москва |  |
| 5 | Камышова Ангелина | 18.08.2002 | Республика Мордовия |  |
| 6 | Балова Ксения | 01.10.2001 | Омская область |  |

**Велоспорт – маунтинбайк**

***пос. Псебай (Краснодарский край) 25-29 июля 2017 г.***

**Кросс-кантри гонка с выбыванием, юноши**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рождения** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Артемьев Максим | 06.07.2001 | Санкт - Петербург | 100 |
| Серебро | Горшков Артем | 20.03.2001 | Санкт - Петербург | 90 |
| Бронза | Бабенков Денис | 19.04.2001 | Челябинская область | 80 |
| 4 | Ястребов Егор | 01.09.2001 | Москва | 75 |
| 5 | Иванов Николай | 18.05.2001 | Санкт - Петербург | 70 |
| 6 | Сапегин Егор | 06.12.2001 | Челябинская область | 65 |

**Кросс-кантри гонка с выбыванием, девушки**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рождения** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Сайтарова Татьяна | 23.04.2002 | Москва | 100 |
| Серебро | Кузьмина Арина | 06.05.2003 | Москва | 90 |
| Бронза | Поклонская Анастасия | 21.08.2001 | Санкт - Петербург | 80 |
| 4 | Миронова Диана | 01.10.2001 | Санкт - Петербург | 75 |
| 5 | Гареева Айгуль | 22.08.2001 | Республика Башкортостан | 70 |
| 6 | Дергачева Ангелина | 16.03.2002 | Санкт - Петербург | 65 |

**Кросс-кантри, юноши**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рождения** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Иванов Николай | 18.05.2001 | Санкт - Петербург | 100 |
| Серебро | Сапегин Егор | 06.12.2001 | Челябинская область | 90 |
| Бронза | Горшков Артем | 20.03.2001 | Санкт - Петербург | 80 |
| 4 | Ястребов Егор | 01.09.2001 | Москва | 75 |
| 5 | Артемьев Максим | 06.07.2001 | Санкт - Петербург | 70 |
| 6 | Миролюбов Яков | 14.09.2001 | Удмуртская Республика | 65 |

**Кросс-кантри, девушки**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рождения** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Миронова Диана | 01.10.2001 | Санкт - Петербург | 100 |
| Серебро | Сайтарова Татьяна | 23.04.2002 | Москва | 90 |
| Бронза | Дергачева Ангелина | 16.03.2002 | Санкт - Петербург | 80 |
| 4 | Кудрина Виктория | 22.06.2001 | Удмуртская Республика | 75 |
| 5 | Поклонская Анастасия | 21.08.2001 | Санкт - Петербург | 70 |
| 6 | Кузьмина Арина | 06.05.2003 | Москва | 65 |

**Эстафета**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рождения** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Иванов Николай | 18.05.2001 | Санкт - Петербург | 200 |
| Миронова Диана | 01.10.2001 |
| Дергачева Ангелина | 16.03.2002 |
| Горшков Артем | 20.03.2001 |
| Серебро | Хлопянов Тимофей | 08.07.2003 | Москва | 180 |
| Кузьмина Арина | 06.05.2003 |
| Сайтарова Татьяна | 23.04.2002 |
| Ястребов Егор | 01.09.2001 |
| Бронза | Бабенков Денис | 19.04.2001 | Челябинская область | 160 |
| Богданова Диана | 28.04.2003 |
| Кирюкова Влада | 25.07.2002 |
| Сапегин Егор | 06.12.2001 |
| 4 | Мавлютина Алина | 26.06.2002 | Тюменская область | 150 |
| Белов Александр | 21.03.2001 |
| Абайдуллина Инна | 20.03.2003 |
| Лихачев Никита | 16.03.2002 |
| 5 | Соколов Вячеслав | 08.03.2002 | Чувашская Республика | 140 |
| Риманова Анастасия | 11.08.2002 |
| Орлова Валерия | 24.05.2001 |
| Максимов Иван | 27.09.2002 |
| 6 | Савельев Денис | 19.06.2001 | Самарская область | 130 |
| Тыщенко Софья | 25.06.2002 |
| Лазаренко Анжела | 09.08.2002 |
| Петровский Андрей | 27.05.2002 |

**Велоспорт - трек**

***г. Тула 07-11 августа 2017 г.***

**Юноши Индивидуальная гонка преследования, 3 км**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рождения** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Симаков Олег | 10.05.2001 | Москва | 3:35,570 |
| Серебро | Иванов Вячеслав | 01.08.2002 | Санкт-Петербург | 3:36,404 |
| Бронза | Шичкин Влас | 25.01.2002 | Санкт-Петербург | 3:35,088 |
| 4 | Лаушкин Лев | 27.11.2002 | Москва | 3:40,392 |
| 5 | Часовников Артем | 22.01.2002 | Воронежская область |  |
| 6 | Инкеев Виктор | 27.01.2001 | Омская область |  |

**Девушки Индивидуальная гонка преследования, 2 км**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рождения** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Иванченко Алена | 16.11.2003 | Санкт-Петербург | 2:40,897 |
| Серебро | Миляева Мария | 16.07.2001 | Санкт-Петербург | 2:47,069 |
| Бронза | Шерстюк Дарья | 05.05.2002 | Ростовская область | 2:39,926 |
| 4 | Иванушкина Карина | 25.02.2001 | Тульская область | 2:48,540 |
| 5 | Цымбалюк Анастасия | 15.01.2002 | Удмуртская Республика |  |
| 6 | Воробьева Елизавета | 05.03.2002 | Ростовская область |  |

**Юноши Командный спринт**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рождения** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Пимкин Дмитрий  Спирин Вениамин  Гладышев Иван | 07.04.2001  08.04.2001  13.08.2001 | Москва | 1:06,284 |
| Серебро | Веретенников Андрей  Щегольков Илья  Полозов Вячеслав | 12.03.2003  03.06.2002  09.08.2001 | Санкт-Петербург | 1:12,906 |
| Бронза | Горбачев Кирилл  Карасев Данил  Майоров Валерий | 22.06.2002  20.04.2001  07.05.2002 | Тульская область | 1:08,019 |
| 4 | Ротачков Вадим  Учаев Максим  Медведев Даниил | 12.03.2001  20.02.2001  19.04.2002 | Ростовская область | 1:09,218 |
| 5 | Евсеев Эдуард  Ефименко Нестор  Репин Константин | 02.12.2002  21.10.2001  10.07.2001 | Омская область |  |
| 6 | Скоробогатов Иван  Красавин Никита  Русаков Александр | 05.06.2001  29.05.2001  14.01.2002 | Московская область |  |

**Девушки Командный спринт**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рождения** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Вершинина Нелли  Дождева Анна | 02.01.2002  16.09.2001 | Москва | 49,953 |
| Серебро | Дрягина Екатерина  Шалашова Анна | 07.09.2002  20.03.2001 | Республика Крым | 50,198 |
| Бронза | Тютрюмова Дарья  Макасеева Дарья | 10.03.2002  21.09.2001 | Санкт-Петербург | 50,594 |
| 4 | Миронова Евгения  Бобракова Ксения | 29.03.2003 | Тульская область | 59,596 |
| 5 | Степанова Ирина  Боронина Валерия | 10.08.2001  15.10.2002 | Воронежская область |  |
| 6 | Володина Софья  Войцех Ангелина | 15.02.2002  31.10.2001 | Ростовская область |  |

**Юноши Командная гонка преследования, 4 км**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рождения** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Полозов Вячеслав  Шичкин Влас  Щегольков Илья  Иванов Вячеслав | 09.08.2001  25.01.2002  03.06.2002  01.08.2002 | Санкт-Петербург |  |
| Серебро | Еремин Евгений  Лаушкин Лев  Симаков Олег  Шевцов Егор | 01.10.2001  27.11.2002  10.05.2001  15.01.2001 | Москва |  |
| Бронза | Еременко Антон  Калько Павел  Парфилов Иван  Рыженко Даниил | 28.02.2001  11.07.2001  15.06.2001  09.01.2002 | Республика Крым |  |
| 4 | Бородулин Максим  Головин Артем  Корнеев Максим  Марьясов Денис | 08.08.2001  24.05.2001  04.08.2001  21.06.2001 | Тульская область |  |
| 5 | Аладашвили Константин  Бондарев Артем  Исламов Валерий  Арешкин Александр | 24.04.2003  04.02.2001  20.06.2001  27.11.2002 | Республика Адыгея |  |
| 6 | Стрелков Никита  Абрамов Анатолий  Бирюков Кирилл  Кулаков Максим | 24.10.2001  05.03.2002  17.04.2002  15.05.2001 | Ленинградская область |  |

**Девушки Командная гонка преследования, 3 км**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рождения** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Миляева Мария  Иванченко Алена  Чуренкова Таисия  Голяева Валерия | 16.07.2001  16.11.2003  25.08.2001  15.06.2001 | Санкт-Петербург |  |
| Серебро | Шаталова Анна  Захаркина Валерия  Надъярная Анастасия  Петрова Алина | 26.04.2002  21.01.2001  28.10.2001  01.07.2001 | Москва |  |
| Бронза | Шерстюк Дарья  Глобина Анастасия  Воробьева Елизавета  Войцех Ангелина | 05.05.2002  21.08.2002  05.03.2002  31.10.2001 | Ростовская область |  |
| 4 | Боронина Валерия  Степанова Ирина  Дорохина Екатерина  Королева Екатерина | 15.10.2002  10.08.2001  10.09.2002  18.05.2002 | Воронежская область |  |
| 5 | Бобракова Ксения  Иванушкина Карина  Степанова Валерия  Клочкова Ригина | 04.01.2003  25.02.2001  26.02.2002  10.03.2001 | Тульская область |  |
| 6 | Кирпот Анастасия  Лебедева Алена  Христенко Анастасия  Ульянец Наталья | 27.02.2002  22.04.2002  12.08.2002  26.05.2002 | Республика Адыгея |  |

**Юноши Спринт**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рождения** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Карасев Данил | 20.04.2001 | Тульская область |  |
| Серебро | Гладышев Иван | 13.08.2001 | Москва |  |
| Бронза | Спирин Вениамин | 08.04.2001 | Москва |  |
| 4 | Репин Константин | 10.07.2001 | Омская область |  |
| 5 | Полозов Вячеслав | 09.08.2001 | Санкт-Петербург |  |
| 6 | Красавин Никита | 29.05.2001 | Московская область |  |

**Девушки Спринт**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рождения** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Вершинина Нелли | 02.01.2002 | Москва |  |
| Серебро | Дождева Анна | 16.09.2001 | Москва |  |
| Бронза | Дрягина Екатерина | 07.09.2002 | Республика Крым |  |
| 4 | Иванушкина Карина | 25.02.2001 | Тульская область |  |
| 5 | Шалашова Анна | 20.03.2001 | Республика Крым |  |
| 6 | Степанова Валерия | 26.02.2002 | Тульская область |  |

**Юноши Гит 500 м с места**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рождения** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Гладышев Иван | 13.08.2001 | Москва | 33,228 |
| Серебро | Карасёв Данил | 20.04.2001 | Тульская область | 33,887 |
| Бронза | Пимкин Дмитрий | 07.04.2001 | Москва | 34,996 |
| 4 | Часовников Артём | 22.01.2002 | Воронежская область | 35,336 |
| 5 | Русаков Александр | 14.01.2002 | Московская область | 35,383 |
| 6 | Красавин Никита | 29.05.2001 | Московская область | 35,530 |

**Юноши Групповая гонка по очкам 60 кругов**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рождения** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Иванов Вячеслав | 01.08.2002 | Санкт-Петербург | 40 |
| Серебро | Инкеев Виктор | 27.01.2002 | Омская область | 32 |
| Бронза | Шичкин Влас | 25.01.2002 | Санкт-Петербург | 19 |
| 4 | Стрелков Никита | 24.10.2001 | Ленинградская область | 13 |
| 5 | Шевцов Егор | 15.01.2001 | Москва | 12 |
| 6 | Марьясов Денис | 21.06.2001 | Тульская область | 8 |

**Девушки Гит 500 м с места**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рождения** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Вершинина Нелли | 02.01.2002 | Москва | 37,608 |
| Серебро | Дрягина Екатерина | 07.09.2002 | Республика Крым | 37,986 |
| Бронза | Дождева Анна | 16.09.2001 | Москва | 38,089 |
| 4 | Миронова Евгения | 29.03.2003 | Тульская область | 38,808 |
| 5 | Миляева Мария | 16.07.2001 | Санкт-Петербург | 38,959 |
| 6 | Бобракова Ксения | 04.01.2003 | Тульская область | 39,014 |

**Девушки Групповая гонка по очкам 48 кругов**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рождения** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Чуренкова Таисия | 25.08.2002 | Санкт-Петербург | 48 |
| Серебро | Голяева Валерия | 15.06.2001 | Санкт-Петербург | 35 |
| Бронза | Иванова Кристина | 13.10.2002 | Удмуртская Республика | 28 |
| 4 | Феоктистова Вероника | 26.02.2001 | Тюменская область | 27 |
| 5 | Кирикова Владислава | 25.07.2002 | Челябинская область | 26 |
| 6 | Цымбалюк Анастасия | 15.01.2002 | Удмуртская Республика | 26 |

**Велоспорт - шоссе**

***г. Ростов на Дону 31 июля – 4 августа 2017 г.***

**Индивидуальная гонка на время, юноши**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рождения** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Шичкин Влас | 25.01.2002 | Санкт-Петербург | 0:26:48.36 |
| Серебро | Щегольков Илья | 03.06.2002 | Санкт-Петербург | 0:27:01.22 |
| Бронза | Лаушкин Лев | 27.11.2002 | Москва | 0:27:25.42 |
| 4 | Симаков Олег | 10.05.2001 | Москва | 0:28:01.04 |
| 5 | Романов Никита | 19.05.2001 | Псковская область | 0:28:08.47 |
| 6 | Максимов Денис | 09.08.2001 | Иркутская область | 0:28:15.52 |

**Индивидуальная гонка на время, девушки**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рождения** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Гареева Айгуль | 22.08.2001 | Республика Башкортостан | 0:21:56.81 |
| Серебро | Печерских Анастасия | 28.01.2002 | Санкт-Петербург | 0:22:42.45 |
| Бронза | Цымбалюк Анастасия | 15.01.2002 | Удмуртская Республика | 0:22:54.12 |
| 4 | Миляева Мария | 16.07.2001 | Санкт-Петербург | 0:22:54.23 |
| 5 | Кривобокова Елена | 11.08.2003 | Республика Башкортостан | 0:23:23.29 |
| 6 | Чуренкова Таисия | 25.08.2001 | Санкт-Петербург | 0:23:28.67 |

**Критериум, юноши**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рождения** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Щегольков Илья | 03.06.2002 | Санкт-Петербург | 18 |
| Серебро | Шичкин Влас | 25.01.2002 | Санкт-Петербург | 18 |
| Бронза | Кузнецов Дмитрий | 21.04.2002 | Ленинградская область | 9 |
| 4 | Бутрехин Юрий | 18.01.2001 | Кемеровская область | 8 |
| 5 | Кулаков Максим | 15.05.2001 | Ленинградская область | 5 |
| 6 | Комаров Егор | 31.08.2002 | Свердловская область | 5 |

**Критериум, девушки**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рождения** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Гареева Айгуль | 22.08.2001 | Республика Башкортостан | 17 |
| Серебро | Макасеева Дарья | 21.09.2001 | Санкт-Петербург | 17 |
| Бронза | Печерских Анастасия | 28.01.2002 | Санкт-Петербург | 7 |
| 4 | Захаркина Валерия | 21.01.2001 | Москва | 5 |
| 5 | Голяева Валерия | 15.06.2001 | Санкт-Петербург | 3 |
| 6 | Слободчикова Ангелина | 19.10.2001 | Свердловская область | 3 |

**Групповая гонка, юноши**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рождения** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Трапезников Александр | 19.11.2002 | Иркутская область | 1:40:42 |
| Серебро | Мальков Кирилл | 12.10.2002 | Удмуртская Республика | 1:40:42 |
| Бронза | Кузнецов Владислав | 18.06.2001 | Самарская область | 1:40:42 |
| 4 | Балышев Константин | 12.01.2001 | Республика Татарстан | 1:40:46 |
| 5 | Андреев Владимир | 07.04.2001 | Тверская область | 1:40:49 |
| 6 | Абзалов Раиль | 15.09.2002 | Республика Татарстан | 1:40:51 |

**Групповая гонка, девушки**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рождения** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Гареева Айгуль | 22.08.2001 | Республика Башкортостан | 1:19:32 |
| Серебро | Макасеева Дарья | 21.09.2001 | Санкт-Петербург | 1:19:32 |
| Бронза | Слободчикова Ангелина | 19.10.2001 | Свердловская область | 1:19:32 |
| 4 | Степанова Ирина | 10.08.2001 | Воронежская область | 1:19:32 |
| 5 | Феоктистова Вероника | 26.02.2001 | Тюменская область | 1:19:32 |
| 6 | Кудрина Виктория | 22.06.2001 | Удмуртская Республика | 1:19:32 |

**Водное поло (юноши)**

***Краснодарский край, г. Туапсе 27 июля – 05 августа 2017 г.***

**Юноши**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рождения** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Аксёнов Андрей | 10.12.2001 | Санкт-Петербург |  |
| Владимиров Юрий | 08.06.2001 |
| Зайцев Владислав | 13.05.2001 |
| Захаров Марк | 20.12.2001 |
| Калмыков Максим | 04.05.2001 |
| Киселёв Артём | 30.03.2001 |
| Петров Дмитрий | 09.02.2001 |
| Чурилин Никита | 08.01.2001 |
| Сидоров Сергей | 03.07.2001 |
| Федотов Александр | 05.07.2001 |
| Кляпицкий Никита | 10.01.2001 |
| Ноянов Роман | 20.09.2001 |
| Трипутень Артём | 19.12.2001 |
| Серебро | Бгдоян Самвел | 26.03.2001 | Московская область |  |
| Бобешко Кирилл | 10.11.2001 |
| Вахрадов Артём | 04.07.2002 |
| Шевчук Денис | 03.01.2003 |
| Грачёв Максим | 10.09.2001 |
| Грициенко Владимир | 17.10.2002 |
| Дорошенко Владислав | 16.03.2001 |
| Житченко Никанор | 09.03.2002 |
| Морозов Владислав | 03.02.2001 |
| Мостовой Никита | 14.06.2001 |
| Пантазиев Владислав | 14.03.2001 |
| Татаринцев Никита | 09.02.2001 |
| Шония Мано | 08.04.2001 |
| Бронза | Баранов Евгений | 08.01.2002 | Москва |  |
| Веселов Михаил | 04.03.2001 |
| Гудованый Никита | 05.11.2001 |
| Жидков Артём | 28.09.2001 |
| Иванников Даниил | 16.02.2002 |
| Кабаков Глеб | 24.06.2002 |
| Краснов Андрей | 21.08.2002 |
| Краснов Даниил | 21.08.2002 |
| Кузнецов Даниил | 23.05.2002 |
| Николаев Ярослав | 01.01.2001 |
| Осмоловский Сергей | 13.06.2001 |
| Татаринцев Даниил | 15.06.2001 |
| Федотов Егор | 12.02.2002 |
| 4 | Сергеев Влад | 13.06.2001 | Республика Татарстан |  |
| Грачёв Захар | 06.01.2002 |
| Серебренников Никита | 21.09.2001 |
| Мирзиев Замир | 30.01.2002 |
| Васильев Дмитрий | 04.04.2001 |
| Кучушев Аскар | 10.04.2002 |
| Андриянов Артём | 05.04.2001 |
| Бокарёв Иван | 09.07.2002 |
| Хайрутдинов Динар | 05.01.2001 |
| Васильев Егор | 23.07.2001 |
| Махиянов Аскар | 30.04.2001 |
| Сабиров Адель | 05.01.2001 |
| Борисов Ярослав | 12.01.2002 |
| 5 | Галкин Артём | 19.01.2002 | Астраханская область |  |
| Холопешин Кирилл | 23.03.2003 |
| Кузьмин Константин | 10.08.2002 |
| Уталиев Ахат | 23.09.2002 |
| Панин Никита | 25.06.2002 |
| Жулябин Александр | 14.01.2003 |
| Старков Денис | 03.10.2001 |
| Мамонтов Ярослав | 25.09.2001 |
| Наставин Артём | 11.06.2001 |
| Деревенский Александр | 19.02.2002 |
| Рачителев Валерий | 10.09.2002 |
| Данилюк Максим | 11.09.2001 |
| Вяткин Кирилл | 17.04.2002 |
| 6 | Рагузин Данила | 23.08.2001 | Волгоградская область |  |
| Шулев Максим | 09.07.2002 |
| Никитский Марк | 20.04.2001 |
| Карпов Артём | 19.05.2001 |
| Буров Григорий | 04.06.2001 |
| Грачёв Сергей | 31.05.2001 |
| Лагутин Арсентий | 16.01.2001 |
| Сандалов Кирилл | 09.01.2002 |
| Князев Виталий | 26.03.2002 |
| Апарин Александр | 31.10.2001 |
| Жабкин Артём | 09.02.2001 |
| Санников Иван | 08.01.2001 |
| Школьный Максим | 18.09.2001 |

**Водное поло (девушки)**

***г. Туапсе, Краснодарский край 06-13 августа 2017 г.***

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рождения** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| **Золото** | Евстифеева Елизавета | 09.04.2002 | Нижегородская область |  |
| Жулина Мария | 16.11.2001 |
| Зашмарина Екатерина | 08.04.2001 |
| Кириленко Полина | 04.06.2002 |
| Кондратьева Валерия | 02.03.2002 |
| Коновалова Анастасия | 22.03.2002 |
| Липина Александра | 28.03.2001 |
| Малова Валерия | 25.12.2002 |
| Сизова Екатерина | 29.08.2001 |
| Хамраева Диана | 26.01.2001 |
| Чагочкина Дарья | 11.05.2001 |
| Чиркасова Татьяна | 19.02.2002 |
| Щербинина Ирина | 25.11.2002 |
| Серебро | Богданова Александра | 31.03.2002 | Челябинская область |  |
| Воронцова Наталья | 17.07.2003 |
| Галимзянова Регина | 05.10.2001 |
| Забалуева Полина | 20.09.2002 |
| Иванова Татьяна | 04.01.2003 |
| Кожевникова Владислава | 17.03.2001 |
| Лаптева Юлия | 10.04.2002 |
| Липская Надежда | 27.09.2001 |
| Мосягина Елизавета | 16.06.2003 |
| Панфилова Анастасия | 26.03.2002 |
| Сарычева Арина | 18.07.2002 |
| Силкина Елизавета | 22.07.2002 |
| Бронза | Викторова Дарья | 15.12.2001 | Ленинградская область |  |
| Воронина Ульяна | 06.03.2002 |
| Домахина Кристина | 28.10.2001 |
| Железняк Анастасия | 14.06.2002 |
| Кеворкова Валерия | 10.03.2002 |
| Круглова Дарья | 22.10.2002 |
| Нилова Ульяна | 21.02.2001 |
| Перцева Екатерина | 29.05.2002 |
| Русова Анна | 18.08.2002 |
| Сидоренкова Анастасия | 18.10.2001 |
| Старостина Евгения | 27.04.2002 |
| Тимошина Алина | 24.07.2002 |
| Фёдорова Александра | 29.07.2001 |
| 4 | Буганова Вероника | 04.04.2001 | Москва |  |
| Клещева Анастасия | 17.01.2001 |
| Ушакова Софья | 14.05.2001 |
| Алифатова Екатерина | 26.09.2001 |
| Сергеева Яна | 31.10.2002 |
| Ядрышникова Ульяна | 03.07.2003 |
| Христофорова Варвара | 24.07.2002 |
| Дорофеева Арина | 24.06.2003 |
| Барсукова Кристина | 23.12.2003 |
| Котуз Юлия | 10.03.2001 |
| Федотова Екатерина | 11.07.2001 |
| 5 | Эрмакова Эльвира | 22.03.2001 | Ханты-Мансийский автономный округ |  |
| Завьялова Анна | 05.04.2001 |
| Кошеутова Анастасия | 25.10.2002 |
| Муратова Милана | 12.03.2001 |
| Меледина Ольга | 06.04.2002 |
| Мясникова Елена | 24.04.2001 |
| Останина Алина | 20.03.2003 |
| Останина Полина | 20.03.2003 |
| Петрова Полина | 23.03.2001 |
| Рыткина Мария | 07.06.2002 |
| Стародубцева Надежда | 14.05.2003 |
| Черных Анна | 20.06.2002 |
| Шутова Дарья | 16.01.2002 |
| 6 | Беспалова Виктория | 23.12.2002 | Ростовская область |  |
| Ганжа Мария | 13.02.2002 |
| Гетто Алина | 17.04.2001 |
| Данькина Виктория | 16.04.2001 |
| Ивершина Анастасия | 23.03.2002 |
| Калинина Анастасия | 17.01.2002 |
| Кизименко Анастасия | 22.06.2001 |
| Мирошниченко Виолетта | 23.10.2003 |
| Михайлова Мария | 09.01.2003 |
| Новосельцева Дарья | 22.06.2002 |
| Пузикова Анна | 04.07.2001 |
| Риганорбоева Полина | 14.06.2002 |
| Щевкун Анна | 05.01.2003 |

**Волейбол (юноши)**

***п. Витязево, Краснодарский край 17-26 июля 2017 г.***

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия, Имя** | **Дата рождения** | **Субъект Российской Федерации** | **Результат** |
| Золото | Антонов Станислав | 27.04.2001 | Москва |  |
| Бабич Федор | 19.02.2001 |
| Батасов Александр | 17.04.2001 |
| Бубнов Матвей | 15.08.2001 |
| Воронин Данила | 17.10.2001 |
| Димейкин Станислав | 15.09.2002 |
| Касаткин Егор | 13.01.2002 |
| Переверзев Илья | 06.01.2001 |
| Терентьев Олег | 22.06.2001 |
| Хмелёв Роман | 03.01.2001 |
| Шевченко Юрий | 14.03.2002 |
| Эннс Корней | 02.02.2002 |
| Серебро | Барсуков Константин | 09.08.2001 | Новосибирская область |  |
| Белов Илья | 25.04.2001 |
| Гурбанов Никита | 31.08.2001 |
| Дмитриенко Виталий | 26.07.2001 |
| Евзрезов Никита | 29.06.2002 |
| Иващенко Кирилл | 28.07.2001 |
| Казаченков Илья | 30.01.2001 |
| Тамплон Артемий | 26.01.2001 |
| Харитонов Данил | 25.05.2001 |
| Черных Никита | 03.07.2001 |
| Щербак Никита | 10.04.2001 |
| Бронза | Вдовин Евгений | 21.03.2001 | Санкт – Петербург |  |
| Гагин Ярослав | 03.09.2001 |
| Горбуля Максим | 09.06.2002 |
| Жемчугов Егор | 10.02.2001 |
| Кузьмин Руслан | 06.04.2001 |
| Мачнев Дмитрий | 21.03.2001 |
| Михальченко Роман | 08.03.2001 |
| Токарев Илья | 02.08.2001 |
| Толок Денис | 24.03.2001 |
| Хромов Денис | 22.03.2001 |
| Шиповалов Давид | 11.04.2002 |
| Щелкунов Илья | 11.09.2002 |
| 4 | Горяный Александр | 07.02.2002 | Нижегородская область |  |
| Володин Михаил | 11.04.2001 |
| Дюков Артем | 15.11.2002 |
| Коштанов Михаил | 25.02.2003 |
| Крайнов Артем | 12.12.2002 |
| Кулагин Никита | 05.06.2001 |
| Лапин Александр | 30.03.2001 |
| Лабинский Михаил | 21.04.2003 |
| Логинов Дмитрий | 08.04.2001 |
| Седых Иван | 18.10.2001 |
| Тимофеев Евгений | 12.02.2001 |
| Федоров Михаил | 01.02.2002 |
| 5 | Сарватов Тимур | 20.01.2001 | Республика Башкортостан |  |
| Гольдштейн Владислав | 31.01.2001 |
| Егоров Семен | 01.02.2001 |
| Гилев Данил | 28.03.2001 |
| Матякин Даниил | 02.04.2001 |
| Мудрецов Алексей | 29.04.2002 |
| Шемагонов Арсений | 18.05.2001 |
| Казаккулов Денис | 05.04.2001 |
| Хисматуллин Георгий | 03.12.2001 |
| Подкопаев Антон | 28.02.2001 |
| 6 | Абрамов Владимир | 25.08.2001 | Краснодарский край |  |
| Афанасьев Никита | 12.01.2001 |
| Вышников Михаил | 05.10.2001 |
| Зинько Иван | 16.10.2002 |
| Золотько Максим | 21.05.2001 |
| Козий Андрей | 23.03.2001 |
| Крескин Максим | 08.01.2001 |
| Кузьмин Данила | 01.05.2001 |
| Мухин Евгений | 17.01.2001 |
| Пивень Олег | 15.10.2001 |
| Синицын Александр | 23.03.2001 |
| Шерстобоев Александр | 24.02.2001 |

**Волейбол (девушки)**

***п. Витязево, Краснодарский край 01-09 июля 2017 г.***

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия, Имя** | **Дата рождения** | **Субъект Российской Федерации** | **Результат** |
| Золото | Богомолова Юлия  Богомолова Анастасия  Борисова Александра  Войтович Карина  Горян Дарья  Новикова Ольга  Пастухова Наталия  Рубей Дарья  Сидорова Анастасия  Фролова Ольга  Шепелева Варвара  Шведова Елена | 21.03.01  21.03.01  20.06.01  27.09.01  01.03.01  14.06.01  24.09.01  04.03.01  11.07.03  02.11.01  07.08.01  21.06.03 | Вологодская область |  |
| Серебро | Аникеева Виктория  Багрянцева Анна  Васильева Анастасия  Гайсина Виолетта  Горбунова Валерия  Демина Яна  Дьяченко Ксения  Кандакова Ксения  Селютина Татьяна  Серебрякова Ольга  Слаутина Наталья  Тюрина Софья | 08.05.01  08.01.03  17.01.02  18.03.02  21.03.03  05.04.02  03.08.01  24.08.02  10.08.02  10.08.01  05.08.02  02.09.02 | Челябинская область |  |
| Бронза | Ахметова Анастасия  Борисова Марина  Васильева Анастасия  Глотова Екатерина  Дроздова Надежда  Кулик Анна  Лапина Мария  Лукинская Кристина  Маркова Марина  Федосеева Александра  Федосеева Анастасия  Шеманова Полина | 24.10.01  04.11.01  18.01.01  21.03.02  19.01.02  26.02.01  03.09.01  07.05.01  27.01.01  19.02.02  19.02.02  21.01.01 | Санкт-Петербург |  |
| 4 | Белкина Анастасия  Буркова Виктория  Ваганова Ольга  Ветлугина Анастасия  Врачева Светлана  Денежко Александра  Лебедева Антонина  Рязанцева Елизавета  Савельева Анна  Солодун Мария  Фетисова Елизавета  Чернышева Виктория | 23.08.01  28.11.01  19.02.01  11.07.01  23.02.01  07.06.01  27.08.01  10.07.01  14.09.01  24.09.01  21.09.01  01.02.01 | Свердловская область |  |
| 5 | Агеева Татьяна  Антонова Вера  Бровкина Юлия  Васина Яна  Железко Дарья  Курашова Екатерина  Леонова Дарья  Попова Ксения  Распутная Вероника  Терешкина Анастасия  Шевчук Валерия | 29.07.01  02.02.01  31.05.01  18.02.01  04.01.03  08.02.01  19.10.01  07.02.01  29.08.01  02.07.01  19.02.01 | Москва |  |
| 6 | Бобрикова Дарья  Боговская Мария  Видинеева Александра  Гатина Елена  Гладкая Алина  Глущенко Алиса  Кириенко Милена  Лысенко Анастасия  Мишагина Есения  Накузина Виктория  Никитенко Анастасия  Толмачева Анастасия | 13.09.01  20.06.01  21.02.02  08.07.01  14.01.01  17.02.01  23.07.02  23.08.01  12.01.01  27.06.02  07.08.03  16.07.01 | Краснодарский край |  |

**Пляжный волейбол**

***п. Витязево, Краснодарский край 20-24 июля 2017 г.***

**Юноши**

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия, Имя** | **Дата рождения** | **Субъект Российской Федерации** |
| Золото | Кисель Михаил  Шекунов Денис | 26.01.2001  03.01.2001 | Краснодарский край |
| Серебро | Архипов Алексей  Жаровин Кирилл | 16.01.2001  24.03.2001 | Санкт – Петербург |
| Бронза | Веретюк Дмитрий  Селиванов Дмитрий | 19.12.2001  04.07.2001 | Московская область |
| 4 | Максимов Никита  Власов Дмитрий | 08.04.2001  26.09.2001 | Краснодарский край |
| 5 | Барабаш Артем  Иванов Данила | 17.01.2001  14.07.2001 | Москва |
| 6 | Гоненко Михаил  Кореньков Даниил | 30.01.2001  16.02.2001 | Алтайский край |

**Пляжный волейбол**

***п. Витязево, Краснодарский край 03-07 июля 2017 г.***

**Девушки**

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия, Имя** | **Дата рождения** | **Субъект Российской Федерации** |
| Золото | Кукушкина Кристина  Лудкова Елизавета | 20.10.2001  06.12.2001 | Архангельская область |
| Серебро | Вернигорова Вероника  Баканова Яна | 12.08.2001  26.06.2001 | Краснодарский край |
| Бронза | Сытник Анастасия  Аганина Виктория | 15.04.2001  22.03.2001 | Санкт – Петербург |
| 4 | Пантелеева Александра  Михайлина Арина | 17.03.2001  28.11.2002 | Самарская область |
| 5 | Тарасова Елена  Васильева Ангелина | 14.02.2002  06.05.2001 | Москва |
| 6 | Машкина Наталья  Михайлова Алина | 12.02.2001  01.02.2001 | Пермский край |

**Гандбол (юноши)**

***г. Краснодар 04-12 августа 2017 г.***

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| Место | Фамилия, Имя | Дата рождения | Субъект Российской Федерации | Результат |
| Золото | Белевцов Илья  Иванов Сергей  Корякин Денис  Елисеев Семён  Миронов Даниил  Баукин Алексей  Еграшев Константин  Чан суан Вьет  Раганян Леон  Фашаян Тигран  Надолинский Олег  Логинов Святослав  Дворниченко Никита  Кондратенко Вадим  Зорин Даниил  Капущак Владислав | 01.05.2000  16.10.2000  20.02.2000  16.07.2000  12.10.2000  24.03.2000  18.08.2000  15.07.2000  18.06.2000  01.06.2001  23.03.2000  16.03.2000  29.04.2001  16.01.2000  29.06.2000  08.04.2000 | Краснодарский край |  |
| Серебро | Безрукавников Сергей  Белоцерковский Михаил  Борисов Филипп  Валгузов Евгений  Ионов Дмитрий  Карасёв Александр  Кривич Станислав  Кулинич Александр  Матвеев Павел  Савченко Евгений  Сазонов Данила  Салимов Ярослав  Тарасов Никита  Трушин Александр  Ульянов Илья  Чернецов Дмитрий | 02.06.2000  28.03.2000  30.01.2000  12.01.2000  17.06.2000  17.03.2000  01.01.2000  15.01.2000  28.08.2000  18.10.2000  09.03.2000  22.04.2001  11.02.2000  22.03.2000  28.03.2000  11.05.2001 | Москва |  |
| Бронза | Амурцев Иван  Грибков Евгений  Дмитриев Артём  Дрожжин Александр  Коваленко Макар  Лебедев Григорий  Новокрещенов Егор  Овчинников Егор  Повелко Никита  Подшипков Владимир  Развозов Георгий  Рябич Кирилл  Собина Антон  Снопов Павел  Снопов Пётр  Теплов Александр | 05.05.2000  29.09.2000  02.03.2000  20.04.2000  26.05.2000  10.05.2000  27.02.2000  23.05.2001  02.09.2000  07.02.2000  14.03.2000  29.11.2001  28.03.2000  05.01.2001  05.01.2001  17.06.2002 | Московская область |  |
| 4 | Кольцов Даниил  Филиппов Денис  Белоусов Павел  Зверев Дмитрий  Бутков Кирилл  Приказчиков Денис  Иванов Данила  Солдатов Александр  Соломатин Виктор  Ларин Никита  Цыблинов Александр  Савицкий Вадим  Мартыненко Владислав  Левицкий Родион  Токмаков Станислав  Михайлов Никита | 03.04.2001  31.08.2001  19.10.2001  24.11.2001  23.03.2001  08.04.2001  11.02.2002  15.05.2000  06.02.2000  22.03.2000  23.06.2000  02.08.2000  30.11.2000  29.08.2001  31.08.2001  11.01.2001 | Волгоградская область |  |
| 5 | Ананьев Александр  Горев Владимир  Дёмин Илья  Коваль Алексей  Кокин Кирилл  Кузнецов Никита  Кутепов Леонид  Левша Арсений  Лыков Александр  Мишинкин Денис  Мухтаров Руфат  Нурмагамбетов Арлен  Овчаров Василий  Палишев Никита  Сиротин Алексей  Чирков Алексей | 18.03.2001  15.07.2000  10.07.2000  19.04.2000  20.02.2000  15.07.2000  30.09.2001  23.09.2000  20.08.2001  09.08.2000  29.07.2001  05.07.2001  26.02.2001  28.03.2001  08.09.2000  07.07.2000 | Астраханская область |  |
| 6 | Бондаренко Артемий  Герасимович Илья  Даутов Илья  Грамыко Артём  Дергушин Кирилл  Евтеев Вадим  Климов Валерий  Коваленко Александр  Корольков Артур  Маркин Евгений  Рекимчук Михаил  Русаков Роман  Торгованов Иван  Чебурин Владимир  Шарко Степан  Шаров Иван | 14.01.2000  29.05.2001  13.04.2000  11.01.2000  06.11.2001  21.07.2000  01.10.2000  01.06.2000  04.01.2001  19.10.2001  28.11.2000  01.01.2000  31.01.2001  28.06.2001  28.05.2000  09.08.2001 | Санкт-Петербург |  |

**Гандбол (девушки)**

***г. Ростов-на-Дону 18–26 июня 2017 г.***

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия, Имя** | **Дата рож.** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Карабутова Екатерина  Миклошевская Анастасия  Крахмалева Софья  Смирнова Александра  Колесникова Надежда  Полякова Александра  Савина Софья  Турусина Виктория  Сивакова Мария  Майорова Екатерина  Сиднина Элина  Шеина Анна  Мухина Кристина  Лебедева Анжелика  Верещак Анна  Исаева Галина | 23.02.00  02.05.00  20.04.00  26.10.01  02.05.00  26.04.00  21.05.00  30.03.00  28.11.00  26.03.01  14.02.01  13.05.00  01.10.00  15.11.00  18.07.01  22.08.01 | Волгоградская область |  |
| Серебро | Аринина Василиса  Гогия София  Гончарук Анастасия  Димидович Ева  Кирдяшева Валерия  Михайличенко Елена  Никитина Алина  Никишина Марина  Поршина Софья  Саушкина Алена  Тищенко Алина  Тамилина Валентина  Устимчук Оксана  Фингарет Анастасия  Чинахова Ксения | 08.01.00  21.07.00  07.03.00  23.01.01  28.11.00  14.09.01  27.10.00  22.07.00  03.07.01  03.05.00  03.09.00  06.05.00  16.07.01  11.02.00  06.12.00 | Самарская область |  |
| Бронза | Афанасьева Дарья  Бабенко Полина  Бирюкова Дарья  Булавинова Мария  Валеж Кристина  Варавва Ксения  Данильченко Далила  Дяченко Елизавета  Карпова Александра  Кислова Алина  Курмаз Дарья  Лилоян Анастасия  Лукьянова Арина  Синельникова Алина  Федоренко Полина  Шумейко Александра | 27.09.01  22.03.01  14.05.00  03.08.01  20.09.01  05.02.01  06.05.01  03.02.01  06.07.01  18.11.00  16.12.01  13.01.01  17.06.01  12.01.01  25.10.01  16.07.01 | Краснодарский край |  |
| 4 | Бабенко Диана  Белошистова Анна  Бурмистрова Ангелина  Бутова Мария  Валентик Виктория  Грязнова Яна  Дульева Анастасия  Марукян Елена  Маслова Валерия  Пикинерова Анастасия  Полчкова Виктория  Собкало Валерия  Сбытова Арина  Сусорова Елизавета  Ткачева Дарья  Ютко Кристина | 07.03.01  25.08.00  07.08.01  27.04.00  21.01.01  02.02.01  03.07.00  21.03.01  23.01.01  28.08.00  14.12.01  08.06.01  07.12.01  12.12.01  21.11.01  16.06.00 | Ростовская область |  |
| 5 | Абдуллаева Карина  Белова Дарья  Волкова Анна  Герасимова Станислава  Капустникова Маргарита  Кашеварова Ксения  Кохан Софья  Кузекина Алена  Левчина Екатерина  Лукьяненко Дарья  Марина Полина  Николаева Анна  Смоляная Анастасия  Соловьева Екатерина  Феоктистова Валерия  Храброва Анастасия | 26.02.00  02.02.00  31.10.00  04.09.00  28.04.00  19.02.00  15.02.01  12.01.01  12.01.00  06.05.00  20.05.00  06.04.00  13.02.00  19.02.01  09.12.00  06.10.00 | Московская область |  |
| 6 | Алябьева Анна  Большакова Виктория  Воронина Анастасия  Зяблова Елена  Ивинская Мария  Измайлова Галина  Кизина Ирина  Курманова Диляра  Курушина Ирина  Проняшина Анастасия  Радченко Алиса  Сенченко Ольга  Сойкина Ксения  Соловьева Ангелина  Томпышева Алина  Ширманова Алла | 30.09.00  20.11.00  09.08.01  14.10.01  27.02.01  21.03.00  19.06.01  04.05.01  20.05.00  21.06.00  04.10.00  19.12.00  31.01.01  15.11.00  01.07.01  04.09.01 | Астраханская область |  |

**Гольф**

***ст. Старочеркасская (Ростовская область) 30 июля–04 августа 2017 г.***

**Юноши**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рождения** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Ерошенко Егор | 17.09.2002 | Ростовская область | 107 |
| Серебро | Карасев Алексей | 10.02.2001 | Москва | 106 |
| Бронза | Яловенко Артемий | 27.08.2001 | Москва | 103 |
| 4 | Миронов Сергей | 09.07.2003 | Москва | 93 |
| 5 | Базильер Максим | 25.02.2001 | Московская область | 91 |
| 6 | Хальин Константин | 20.07.2001 | Ростовская область | 89 |

**Девушки**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рождения** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Гусева Наталья | 06.03.2003 | Москва | 114 |
| Серебро | Малахова Екатерина | 14.08.2001 | Москва | 113 |
| Бронза | Стефанович Софья | 27.11.2001 | Московская область | 102 |
| 4 | Шишкина Татьяна | 22.10.2003 | Ростовская область | 94 |
| 5 | Новицкая Вера | 09.12.2002 | Москва | 88 |
| 6 | Кириченко Софья | 21.10.2003 | Челябинская область | 57 |

**Гребля на байдарках и каноэ**

***г. Краснодар 02–07 августа 2017 г.***

**Юноши**

**Каноэ С-1 - 200 м**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рождения** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Романов Кирилл | 2001 | Москва | 0.45.39 |
| Серебро | Ибрагимов Саид | 26.01.2001 | Астраханская область | 0.46.25 |
| Бронза | Полисмаков Андрей | 2001 | Ростовская область | 0.46.51 |
| 4 | Трофимов Андрей | 2001 | Тверская область | 0.46.96 |
| 5 | Мальков Иван | 2001 | Москва | 0.47.18 |
| 6 | Легкодимов Кирилл | 21.02.2001 | Астраханская область | 0.47.50 |

**Каноэ С-1 - 1000м**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рождения** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Романов Кирилл | 2001 | Москва | 4.24.15 |
| Серебро | Самойлов Андрей | 23.10.2001 | Республика Башкортостан | 4.29.18 |
| Бронза | Анисимов Илья | 01.11.2001 | Краснодарский край | 4.30.44 |
| 4 | Дубов Александр | 2001 | Тверская область | 4.34.44 |
| 5 | Мальков Иван | 2001 | Москва | 4.36.13 |
| 6 | Мазан Дмитрий | 2002 | Челябинская область | 4.36.33 |

**Байдарка К-1 - 200м**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рождения** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Моргунов Дмитрий | 2001 | Саратовская область | 0.39.28 |
| Серебро | Баранников Никита | 2001 | Тверская область | 0.39.54 |
| Бронза | Варваровский Николай | 06.05.2001 | Московская область | 0.39.73 |
| 4 | Кошкин Владимир | 2001 | Самарская область | 0.40.83 |
| 5 | Полишвайко Владимир | 2001 | Москва | 0.41.06 |
| 6 | Трифонов Никита | 2001 | Республика Татарстан | 0.41.35 |

**Байдарка К-1 - 1000м**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рождения** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Варваровский Николай | 06.02.2001 | Московская область | 4.01.04 |
| Серебро | Баранников Никита | 2001 | Тверская область | 4.03.16 |
| Бронза | Снаговский Даниил | 18.04.2001 | Краснодарский край | 4.04.21 |
| 4 | Белобрагин Александр | 2001 | Свердловская область | 4.07.85 |
| 5 | Кузнецов Егор | 2001 | Рязанская область | 4.08.09 |
| 6 | Ушаков Владлен | 23.09.2001 | Алтайский край | 4.08.31 |

**Байдарка К-2 - 200м**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рождения** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Беляков Артём  Жичиков Павел | 2002  2001 | Санкт-Петербург | 0.35.87 |
| Серебро | Войтов Владимир  Жданов Иван | 2001  2001 | Волгоградская область | 0.36.68 |
| Бронза | Горелко Андрей  Диктерев Максим | 19.05.2001  03.02.2001 | Краснодарский край | 0.36.98 |
| 4 | Емельянов Олег  Попов Даниил | 2001  2001 | Свердловская область | 0.37.23 |
| 5 | Баранников Никита  Болтунов Кирилл | 2001  2003 | Тверская область | 0.37.43 |
| 6 | Борщ Егор  Филонов Данил | 15.02.2002  11.06.2002 | Приморский край | 0.37.67 |

**Байдарка К-2 - 1000м**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рождения** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Кураев Роман  Моргунов Дмитрий | 2001  2001 | Саратовская область | 3.47.58 |
| Серебро | Карюкин Сергей  Бурёнкин Данил | 2001  2001 | Костромская область | 3.51.05 |
| Бронза | Тюрин Филипп  Краснов Вадим | 2001  2002 | Москва | 3.51.66 |
| 4 | Борщ Егор  Филонов Данил | 15.02.2002  11.06.2002 | Приморский край | 3.53.31 |
| 5 | Яценко Владислав  Скиба Вадим | 2001  2001 | Ростовская область | 3.53.56 |
| 6 | Хамидуллин Булат  Трифонов Никита | 2001  2001 | Республика Татарстан | 3.56.68 |

**Каноэ С-2 - 1000м**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рождения** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Мальков Иван  Романов Кирилл | 2001  2001 | Москва | 4.12.07 |
| Серебро | Легкодимов Кирилл  Ибрагимов Саид | 21.02.2001  26.01.2001 | Астраханская область | 4.15.07 |
| Бронза | Чубанов Равиль  Швецов Игорь | 2001  2002 | Ростовская область | 4.24.15 |
| 4 | Султанов Артем  Мамонтов Алексей | 2002  2001 | Саратовская область | 4.25.57 |
| 5 | Сайфутдинов Владислав  Мазан Дмитрий | 2002  2002 | Челябинская область | 4.26.75 |
| 6 | Гаврилов Роман  Кириллов Клим | 2001  2001 | Самарская область | 4.34.35 |

**Байдарка К-4 - 1000м**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рождения** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Полишвайко Владимир  Тюрин Филипп  Краснов Вадим  Федоренко Кирилл | 2001  2001  2002  2001 | Москва | 3.20.77 |
| Серебро | Мананков Михаил  Сафонов Максим  Жадько Александр  Агеев Андрей | 20.11.2001  03.04.2002  01.03.2001  12.01.2002 | Воронежская область | 3.21.01 |
| Бронза | Баранников Никита  Маханько Артем  Болтунов Кирилл  Гаврилов Матвей | 2001  2002  2003  2002 | Тверская область | 3.23.53 |
| 4 | Беляков Артём  Жичиков Павел  Красавин Александр  Мальцев Егор | 2002  2001  2002  2002 | Санкт-Петербург | 3.26.62 |
| 5 | Аржанухин Антон  Кураев Роман  Перетрухин Кирилл  Заварзин Степан | 2001  2001  2002  2001 | Саратовская область | 3.27.55 |
| 6 | Кувардин Артем  Яценко Владислав  Скиба Вадим  Иванченко Иван | 2001  2001  2001  2001 | Ростовская область | 3.30.13 |

**Каноэ С-4 - 1000м**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рождения** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Жбанов Максим  Мальков Иван  Романов Кирилл  Кадин Сергей | 2001  2001  2001  2001 | Москва | 3.50.73 |
| Серебро | Сайфутдинов Владислав  Мазан Дмитрий  Манекин Никита  Малёнкин Даниил | 2002  2002  2002  2002 | Челябинская область | 3.53.09 |
| Бронза | Бардак Иван  Ермоленко Михаил  Казачек Остап  Анисимов Илья | 29.04.2002  20.02.2003  10.10.2003  01.11.2001 | Краснодарский край | 3.53.42 |
| 4 | Легкодимов Кирилл  Мякишев Кирилл  Абдурахманов Сайпудин  Ибрагимов Саид | 21.02.2001  10.04.2002  04.07.2002  26.01.2001 | Астраханская область | 3.54.33 |
| 5 | Трофимов Андрей  Дубов Александр  Скрябин Павел  Куликов Антон | 2001  2001  2002  2002 | Тверская область | 4.04.06 |
| 6 | Кашапов Вадим  Вудкарев Григорий  Сайфуллин Виталий  Шарафутдинов Тимур | 19.04.2001  21.09.2001  05.02.2001  19.12.2001 | Республика Башкортостан | 4.09.00 |

**Девушки**

**Байдарка К-1 - 200м**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рождения** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Елфимова Маргарита | 15.01.2002 | Архангельская область | 0.46.05 |
| Серебро | Давыкоза Мария | 30.05.2001 | Московская область | 0.46.35 |
| Бронза | Бударова Екатерина | 24.05.2001 | Воронежская область | 0.46.60 |
| 4 | Гетман Виктория | 20.09.2001 | Краснодарский край | 0.47.47 |
| 5 | Силаева Татьяна | 2002 | Тверская область | 0.47.73 |
| 6 | Юрьева Наталья | 2001 | Волгоградская область | 0.48.68 |

**Байдарка К-1 - 500м**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рождения** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Бударова Екатерина | 24.05.2001 | Воронежская область | 2.05.24 |
| Серебро | Елфимова Маргарита | 15.01.2002 | Архангельская область | 2.08.24 |
| Бронза | Давыкоза Мария | 30.05.2001 | Московская область | 2.08.30 |
| 4 | Авдеева Юлия | 2001 | Тверская область | 2.08.45 |
| 5 | Арцыбашева Анфиса | 2001 | Челябинская область | 2.11.10 |
| 6 | Гетман Виктория | 20.09.2001 | Краснодарский край | 2.11.59 |

**Байдарка К-2 - 500м**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рождения** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Талай Яна  Рассказенкова Ирина | 2001  2001 | Санкт-Петербург | 1.56.07 |
| Серебро | Абушаева Софья  Ильина Полина | 2001  2001 | Тверская область | 1.58.78 |
| Бронза | Давыкоза Мария  Зуева Анастасия | 30.05.2001  03.05.2001 | Московская область | 1.59.05 |
| 4 | Гетман Виктория  Андрюкова София | 20.09.2001  03.04.2002 | Краснодарский край | 1.59.29 |
| 5 | Швец Анастасия  Уфимцева Анна | 2001  2002 | Челябинская область | 2.00.62 |
| 6 | Луканцева Ксения  Бурлина Эвелина | 2001  2002 | Москва | 2.00.87 |

**Каноэ С-1 - 200м**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рождения** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Важинская Анастасия | 2001 | Тверская область | 0.52.54 |
| Серебро | Переверзева Арина | 2001 | Ростовская область | 0.55.00 |
| Бронза | Губанова Ангелина | 2001 | Москва | 0.55.34 |
| 4 | Князева Анна | 2002 | Челябинская область | 0.55.59 |
| 5 | Гладкова Дарья | 2002 | Волгоградская область | 0.55.77 |
| 6 | Петрушева Елизавета | 2002 | Свердловская область | 0.57.92 |

**Каноэ С-2 - 500м**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рождения** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Князева Анна  Юхимчук Степанида | 2002  2002 | Челябинская область | 2.21.10 |
| Серебро | Ткаченко Алёна  Губанова Ангелина | 2001  2001 | Москва | 2.21.38 |
| Бронза | Гуреева Марина  Переверзева Арина | 2002  2001 | Ростовская область | 2.21.59 |
| 4 | Муравенко Екатерина  Шубникова Анастасия | 24.11.2001  08.05.2001 | Краснодарский край | 2.29.51 |
| 5 | Архипова Анастасия  Затонская Виктория | 2002  2002 | Самарская область | 2.36.73 |
| 6 | Киселева Анастасия  Денисова Виолетта | 09.10.2003  02.09.2003 | Астраханская область | 2.41.46 |

**Байдарка К-4 - 500м**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рождения** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Рассказенкова Ирина  Талай Яна  Курочкина Полина  Васаженко Анна | 2001  2001  2002  2002 | Санкт-Петербург | 1.46.92 |
| Серебро | Тищенко Александра  Зыкина Наталья  Дзюба Анна  Базенкова Полина | 2002  2001  2001  2002 | Ростовская область | 1.48.58 |
| Бронза | Магомедова Лейла  Шашина Дарья  Кляин Юлия  Курмалиева Диана | 28.02.2001  18.08.2002  04.08.2002  03.04.2003 | Астраханская область | 1.49.30 |
| 4 | Гетман Виктория  Андрюкова София  Носова Мария  Тютюнникова Анастасия | 20.09.2001  03.04.2002  11.03.2001  04.08.2002 | Краснодарский край | 1.49.61 |
| 5 | Авдеева Юлия  Абушаева Софья  Щелкачева Алена  Ильина Полина | 2001  2001  2003  2001 | Тверская область | 1.50.95 |
| 6 | Давыкоза Мария  Зуева Анастасия  Лысенко Валерия  Шахова Алена | 30.05.2001  03.05.2001  29.11.2001  19.06.2001 | Московская область | 1.51.84 |

**Гребной слалом**

***г. Окуловка (Новгородская область) 28 июля–01 августа 2017 г.***

**Юноши**

**Индивидуальные гонки К-1**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рождения** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Лабасов Дмитрий | 07.02.2000 | Свердловская область | 70,51 |
| Серебро | Белокреницкий Кирилл | 28.03.2002 | Красноярский край | 75,27 |
| Бронза | Рашев Александр | 2000 | Москва | 75,99 |
| 4 | Стафеев Игорь | 21.06.2000 | Тюменская область | 77,50 |
| 5 | Малышев Максим | 22.02.2001 | Свердловская область | 78,06 |
| 6 | Поспелов Андрей | 2000 | Москва | 78,28 |

**Девушки Индивидуальные гонки С-1**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рождения** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Шайдурова Дарья | 27.07.2000 | Московская область | 90,97 |
| Серебро | Терехова Елизавета | 22.01.2001 | Московская область | 92,79 |
| Бронза | Подобряева Евдокия | 2001 | Москва | 96,20 |
| 4 | Мосина Юлия | 2000 | Санкт-Петербург | 98,14 |
| 5 | Новыш Марина | 05.12.2003 | Архангельская область | 98,88 |
| 6 | Брюханова Лилия | 18.05.2002 | Красноярский край | 100,11 |

**Юноши Индивидуальные гонки С-2**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рождения** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Кириллов Илья  Иманкулов Дастан | 2000  2000 | Москва | 94,72 |
| Серебро | Липихин Даниил  Стафеев Игорь | 16.01.2000  21.06.2000 | Тюменская область | 95,47 |
| Бронза | Казаков Константин  Козлов Иван | 11.02.2003  08.07.2003 | Республика Алтай | 102,20 |
| 4 | Сондор Александр  Ершов Матвей | 23.02.2001  22.09.2002 | Томская область | 103,10 |
| 5 | Каримуллин Даниль  Салаватуллин Артур | 20.10.2000  09.06.2001 | Республика Татарстан | 104,57 |
| 6 | Ванин Константин  Преснов Павел | 2000  2000 | Москва | 104,96 |

**Девушки Индивидуальные гонки К-1**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рождения** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Терехова Елизавета | 22.01.2001 | Московская область | 81,61 |
| Серебро | Подобряева Евдокия | 2001 | Москва | 82,88 |
| Бронза | Смирнова Валерия | 23.11.2001 | Московская область | 90,94 |
| 4 | Новыш Марина | 05.12.2003 | Архангельская область | 91,46 |
| 5 | Брюханова Лилия | 18.05.2002 | Красноярский край | 92,03 |
| 6 | Ильиных Влада | 31.05.2001 | Республика Башкортостан | 95,37 |

**Юноши Индивидуальные гонки С-1**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рождения** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Липихин Даниил | 16.01.2000 | Тюменская область | 83,19 |
| Серебро | Лабасов Дмитрий | 07.02.2000 | Свердловская область | 83,20 |
| Бронза | Крюков Глеб | 2000 | Москва | 83,96 |
| 4 | Сондор Александр | 23.02.2001 | Томская область | 84,51 |
| 5 | Флёров Владимир | 2001 | Санкт-Петербург | 85,49 |
| 6 | Иманкулов Дастан | 2000 | Москва | 85,68 |

**Юноши Командные гонки 3хК-1**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рож.** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Стратула Иван  Стафеев Игорь  Быков Данила | 24.06.2000  21.06.2000  04.07.2001 | Тюменская область | 94,23 |
| Серебро | Поспелов Андрей  Рашев Александр  Ванин Константин | 2000  2000  2000 | Москва | 94,45 |
| Бронза | Мартынов Никита  Малышев Максим  Лабасов Дмитрий | 31.05.2002  22.02.2001  07.02.2000 | Свердловская область | 95,68 |
| 4 | Мещеряков Александр  Барыкин Михаил  Смирнов Егор | 2000  2002  2003 | Санкт-Петербург | 105,34 |
| 5 | Хвиюзов Михаил  Шестаков Дмитрий  Кузнецов Виктор | 01.07.2002  07.10.2003  04.01.2000 | Архангельская область | 106,17 |
| 6 | Федосов Алексей  Прохоцкий Артем  Парфёнов Дмитрий | 2002  2000  2002 | Ярославская область | 106,60 |

**Девушки Командные гонки 3хС-1**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рождения** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Смирнова Валерия  Терихова Елизавета  Шайдурова Дарья | 23.11.2001  22.01.2001  27.07.2000 | Московская область | 115,71 |
| Серебро | Ильиных Влада  Камалова Мария  Нигмадьянова Дана | 31.05.2001  26.12.2002  25.10.2002 | Республика Башкортостан | 125,96 |
| Бронза | Романова Александра  Косицина Елена  Брюханова Лилия | 12.04.2003  15.07.200218.05.2002 | Красноярский край | 151,89 |
| 4 | Умурзакова Аделина  Ковригина Анастасия  Горбунова Юлия | 2003  2003  2001 | Пермский край | 182,58 |
| 5 | Сидоренко Мария  Юдина Анна  Новыш Марина | 02.03.2003  10.11.2001  05.12.2003 | Архангельская область | 184,11 |
| 6 | Фомина Ксения  Попова Виктория  Полуэктова Злата | 08.09.2000  31.03.2000  30.12.2002 | Тюменская область | 199,60 |

**Юноши Командные гонки 3хС-2**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рож.** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Поспелов Андрей  Рашев Александр  Кириллов Илья  Иманкулов Дастан  Ванин Константин  Преснов Павел | 2000  2000  2000  2000  2000  2000 | Москва | 123,98 |
| Серебро | Липихин Даниил  Чебышев Вячеслав  Бабичев Даниил  Стафеев Игорь  Быков Данила  Стратула Иван | 16.01.2000  19.08.2002  02.01.2002  21.06.2000  04.07.2001  24.06.2000 | Тюменская область | 125,53 |
| Бронза | Горустович Илья  Майтов Данил  Кислицин Игорь  Бадаев Максим  Соколов Арсений  Мугафаров Ильмир | 11.06.2002  16.04.2003  20.08.2002  07.09.2002  10.06.2002  2807.2001 | Республика Башкортостан | 134,27 |
| 4 | Харламцев Александр  Лабасов Дмитрий  Мартынов Никита  Дуб Роман  Горшков Вячеслав  Ронжин Ростислав | 19.03.2002  07.02.2000  31.05.2002  24.03.2003  23.05.2002  22.09.2002 | Свердловская область | 140,46 |
| 5 | Каримуллин Даниль  Салаватуллин Артур  Коновалов Данис  Созонов Данила  Надеждин Владислав  Мифтахов Газиз | 20.10.2000  09.06.2001  09.04.2000  11.03.2003  02.02.2000  10.01.2000 | Республика Татарстан | 143,00 |
| 6 | Шутов Никита  Овсянников Севастьян  Кандауров Евгений  Шувалов Данил  Гаврилов Артем  Аминев Руслан | 08.03.2003  20.02.2002  04.10.2002  08.03.2003  22.07.2003  03.02.2000 | ХМАО-Югра | 147,05 |

**Девушки**

**Командные гонки 3хК-1**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рождения** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Смирнова Валерия  Терихова Елизавета  Шайдурова Дарья | 23.11.2001  22.01.2001  27.07.2000 | Московская область | 99,51 |
| Серебро | Ильиных Влада  Камалова Мария  Нигмадьянова Дана | 31.05.2001  26.12.2002  25.10.2002 | Республика Башкортостан | 120,39 |
| Бронза | Фомина Ксения  Сафиюлина Анна  Полуэктова Злата | 08.09.2002  24.08.2002  30.12.2002 | Тюменская область | 124,69 |
| 4 | Мосина Юлия  Косыгина Полина  Апресян Алиса | 2000  2002  2003 | Санкт-Петербург | 134,83 |
| 5 | Решетова Ксения  Миненкова Виктория  Девянко Лейла | 05.10.2002  27.10.2003  25.03.2001 | ХМАО-Югра | 136,50 |
| 6 | Романова Александра  Косицина Елена  Брюханова Лилия | 12.04.2003  15.07.200218.05.2002 | Красноярский край | 136,75 |

**Юноши**

**Командные гонки 3хС-1**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рождения** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Крюков Глеб  Преснов Павел  Иманкулов Дастан | 2000  2000  2000 | Москва | 99,15 |
| Серебро | Стафеев Игорь  Липихин Даниил  Быков Данила | 21.06.2000  16.01.2000  04.07.2001 | Тюменская область | 102,88 |
| Бронза | Флёров Владимир  Немчинов Матвей  Смирнов Егор | 2001  2000  2003 | Санкт-Петербург | 107,91 |
| 4 | Гаврилов Артем  Овсянников Севастьян  Кандауров Евгений | 22.07.2003  20.02.2002  04.10.2002 | ХМАО-Югра | 107,99 |
| 5 | Михайлов Серафим  Смирнов Сергей  Сучилин Александр | 09.07.2003  22.03.2003  04.07.2000 | Московская область | 108,96 |
| 6 | Мифтахов Газиз  Коновалов Данис  Каримуллин Даниль | 10.01.2000  04.09.2000  20.10.2000 | Республика Татарстан | 109,87 |

**Гребной спорт (академическая гребля)**

***г. Казань 09-14 августа 2017 г.***

**Юноши Класс 2-МЮБ**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рож.** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Земляникин Дмитрий  Кудрявый Дмитрий | 19.10.2000  14.01.2000 | Нижегородская область | 3:28.18 |
| Серебро | Вербенко Денис  Серов Юрий | 01.03.2001  10.01.2000 | Ростовская область | 3:29.95 |
| Бронза | Смаженков Николай  Лящук Данил | 17.08.2001  07.08.2001 | Краснодарский край | 3:30.64 |
| 4 | Синяк Иван  Ходоров Иван | 12.09.2000  01.02.2000 | Самарская область | 3:34.21 |
| 5 | Мартыненко Александр  Захаров Лев | 08.09.2001  11.09.2001 | Краснодарский край | 3:35.91 |
| 6 | Попов Денис  Кондратьев Михаил | 24.10.2000  23.04.2001 | Санкт-Петербург | 3:40.12 |

**Юноши Класс 4х МЮБ**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рож.** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Казмерковский Илья  Стрельцов Евгений  Ковтун Илья  Матвеев Александр | 11.05.2000  17.01.2000  04.01.2001  28.08.2000 | Псковская область | 3:01.24 |
| Серебро | Хомич Александр  Аршинов Иван  Джанджаков Иван  Михайленко Алексей | 07.08.2001  24.01.2001  12.05.2000  21.09.2000 | Москва | 3:01.89 |
| Бронза | Пирогов Илья  Жевлаченко Максим  Хатнюков Андрей  Суворов Александр | 13.04.2000  04.05.2000  11.10.2000  03.03.2000 | Ростовская область | 3:04.49 |
| 4 | Монахов Илья  Макаров Алексей  Серазетдинов Ильяс  Шигапов Амир | 02.03.2000  09.04.2000  27.04.2000  02.08.2002 | Республика Татарстан | 3:05.59 |
| 5 | Воронов Иван  Васин Антон  Бамбергер Константин  Суворов Иван | 19.02.2000  11.10.2002  20.02.2000  18.02.2000 | Санкт-Петербург | 3:07.02 |
| 6 | Митюхин Дмитрий  Кладов Иван  Сигунов Ростислав Якуш Никита | 18.04.2001  21.12.2002  06.04.2000  14.07.2000 | Липецкая область | 3:09.09 |

**Девушки Класс 1хЖЮБ**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рож.** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Туганова Елена | 11.03.2000 | Самарская область | 3:59.62 |
| Серебро | Слонова Ксения | 17.05.2001 | Московская область | 4:02.79 |
| Бронза | Жохова Елизавета | 08.05.2002 | Ростовская область | 4:08.02 |
| 4 | Новикова Анастасия | 24.04.2000 | Москва | 4:09.43 |
| 5 | Орешко Татьяна | 29.03.2002 | Краснодарский край | 4:11.93 |
| 6 | Костылева Алина | 24.07.2000 | Санкт-Петербург | 4:15.16 |

**Девушки Класс 2хЖЮБ**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рождения** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Лушникова Ольга  Любич Анастасия | 01.02.2001  25.03.2001 | Московская область | 3:40.34 |
| Серебро | Шляпцева Вероника  Ковтун Анна | 12.02.2002  08.12.2000 | Санкт-Петербург | 3:43.16 |
| Бронза | Кравченко Тереза  Гришина Евдокия | 20.08.2001  27.06.2000 | Москва | 3:44.18 |
| 4 | Чуйко Карина  Семынина Виктория | 26.09.2000  01.12.2000 | Ростовская область | 3:48.95 |
| 5 | Бочкарева Валентина  Вербицкая Анастасия | 23.05.2002  03.02.2003 | Самарская область | 3:53.51 |
| 6 | Зеленова Дарьяна  Малаховская Алина | 17.04.2002  22.02.2002 | Новгородская область | 4:09.03 |

**Девушки 4-ЖЮБ**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рождения** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Мардоян Кристина  Тозе Элизабет  Житлова Екатерина  Дематьева София | 18.01.2000  30.05.2000  02.10.2000  13.04.2003 | Краснодарский край | 3:29.87 |
| Серебро | Кащеева Вероника  Арсентьева Виктория  Пушкарёва Лилиана  Панкова Екатерина | 02.11.2000  20.03.2002  21.12.2002  11.07.2001 | Москва | 3:32.11 |
| Бронза | Рябова Анастасия  Чураева Дарья  Байкова Марина  Зегельман Александра | 07.02.2002  25.08.2002  18.07.2000  07.12.2000 | Московская область | 3:33.86 |
| 4 | Буданова София  Меринова Екатерина  Севостьянова Мария  Рыбочкина Станислава | 23.06.2001  03.11.2001  11.06.2002  09.07.2002 | Липецкая область | 3:35.94 |
| 5 | Голубева Элина  Матвиенко Маргарита  Баженова Анастасия  Чернова Дарья | 24.08.2001  22.05.2001  03.02.2001  16.02.2000 | Нижегородская область | 3:38.54 |
| 6 | Иванова Дарья  Бондарчук Валерия  Берлова Алина  Нозина Александра | 27.08.2001  06.04.2001  22.10.2000  17.04.2001 | Ростовская область | 3:40.84 |

**Юноши Класс 1х МЮБ**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рождения** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Матвеев Александр | 22.05.2001 | Псковская область | 3:33.69 |
| Серебро | Монахов Илья | 02.03.2000 | Республика Татарстан | 3:37.76 |
| Бронза | Банбергер Константин | 20.02.2000 | Санкт-Петербург | 3:40.26 |
| 4 | Левченко Вадим | 20.12.2001 | Краснодарский край | 3:45.88 |
| 5 | Суворов Александр | 03.03.2000 | Ростовская область | 3:46.77 |
| 6 | Казмерковский Илья | 11.05.2000 | Псковская область | 4:11.80 |

**Юноши Класс 2хМЮБ**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рождения** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Жевлаченко Максим  Хатнюков Андрей | 04.05.2000  11.10.2000 | Ростовская область | 3:23.69 |
| Серебро | Михайленко Алексей  Джанджаков Иван | 21.09.2000  12.05.2000 | Москва | 3:27.17 |
| Бронза | Щербаков Павел  Власов Ярослав | 12.02.2000  20.06.2000 | Калужская область | 3:30.18 |
| 4 | Калясин Максим  Грачев Егор | 30.01.2000  30.06.2002 | Новгородская область | 3:30.70 |
| 5 | Воронов Иван  Суворов Иван | 19.02.2000  18.02.2000 | Санкт-Петербург | 3:31.92 |
| 6 | Харитонов Алексей  Савинов Андрей | 24.05.2001  10.03.2002 | Астраханская область | 3:33.93 |

**Юноши Класс 4-МЮБ**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рождения** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Земляникин Дмитрий  Балясников Денис  Кудрявый Дмитрий  Померанцев Богдан | 19.10.2000  18.06.2000  14.01.2000  13.07.2000 | Нижегородская область | 3:15.72 |
| Серебро | Смаженков Николай  Захаров Лев  Мартыненко Александр  Лящук Данил | 17.08.2001  11.09.2001  08.09.2001  07.08.2001 | Краснодарский край | 3:16.96 |
| Бронза | Синяк Иван  Михеев Никита  Осипов Никита  Ходоров Иван | 12.09.2000  21.04.2000  09.05.2000  01.02.2000 | Самарская область | 3:17.86 |
| 4 | Даведенко Алексей  Скаков Вадим  Алексеев Даниил  Сербенюк Александр | 28.02.2000  09.08.2000  04.02.2000  26.10.2000 | Липецкая область | 3:18.41 |
| 5 | Правдин Илья  Корнеев Сергей  Кучеренко Максим  Осипов Артем | 05.10.2001  28.05.2000  17.12.2001  18.05.2002 | Саратовская область | 3:23.42 |
| 6 | Константинов Сергей  Емелин Егор  Менгазов Данис  Устинов Роман | 29.10.2001  12.02.2000  13.11.2000  11.08.2001 | Республика Татарстан | 3:23.99 |

**Девушки Класс 2-ЖЮБ**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рождения** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Мардоян Кристина  Дематьева София | 18.01.2000  13.04.2003 | Краснодарский край | 3:52.08 |
| Серебро | Кащеева Вероника  Панкова Екатерина | 02.11.2000  11.07.2001 | Москва | 3:58.32 |
| Бронза | Баженова Анастасия  Чернова Дарья | 03.02.2001  16.02.2000 | Нижегородская область | 3:59.58 |
| 4 | Житлова Екатерина  Тозе Элизабет | 02.10.2000  30.05.2000 | Краснодарский край | 4:07.49 |
| 5 | Арсентьева Виктория  Пушкарева Лилиана | 20.03.2002  21.12.2000 | Москва | 4:08.86 |
| 6 | Буровцева Мария  Роберт Анастасия | 02.10.2001  01.09.2000 | Санкт-Петербург | 4:12.89 |

**Девушки Класс 4хЖЮБ**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рождения** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Костылева Алина  Шляпцева Вероника  Щелкунова Дарья  Ковтун Анна | 24.07.2000  12.02.2002  20.05.2001  08.12.2000 | Санкт-Петербург | 3:25.66 |
| Серебро | Слонова Ксения  Любич Анастасия  Лушникова Ольга  Левченко Маргарита | 17.05.2001  25.03.2001  01.02.2001  26.05.2000 | Московская область | 3:28.53 |
| Бронза | Савина Мария  Новикова Анастасия  Кравченко Тереза  Гришина Евдокия | 08.09.2000  24.04.2000  20.08.2001  27.06.2000 | Москва | 3:28.93 |
| 4 | Туганова Елена  Емелина Анастасия  Вербицкая Анастасия  Бочкарева Валентина | 11.03.2000  27.01.2002  03.02.2003  23.05.2002 | Самарская область | 3:33.39 |
| 5 | Малаховская Алина  Федорова Анна  Брезгина Татьяна  Зеленова Дарьяна | 22.02.2002  13.11.2001  18.09.2000  17.04.2002 | Новгородская область | 3:39.30 |
| 6 | Николаева Екатерина  Доцева Валерия  Кузнецова Анна  Чубарова Любовь | 06.06.2001  05.02.2001  23.01.2001  08.07.2001 | Саратовская область | 3:47.55 |

**Дзюдо**

***г. Армавир (Краснодарский край) 3 – 6 августа 2017 г.***

**юноши старшие (до 18 лет) - до 46 кг**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рождения** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Сааев Изнауар | 08.05.2001 | Чеченская Республика |  |
| Серебро | Петров Иван | 17.10.2002 | Санкт-Петербург |  |
| Бронза | Самойленко Андрей | 15.10.2002 | Московская область |  |
| Бронза | Собянин Алексей | 01.07.2002 | Пермский край |  |
| 5 | Ёлкин Андрей | 06.06.2002 | Красноярский край |  |
| 5 | Зезарахов Айдамир | 07.04.2001 | Республика Адыгея |  |

**юноши старшие (до 18 лет) - до 50 кг**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рож.** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Домбуу Амыты | 24.03.2001 | Республика Тыва |  |
| Серебро | Богословских Сергей | 04.05.2002 | Свердловская область |  |
| Бронза | Фёдоров Егор | 23.04.2002 | Ленинградская область |  |
| Бронза | Удальцов Роман | 21.09.2001 | Тамбовская область |  |
| 5 | Заргарян Самвел | 17.06.2002 | Краснодарский край |  |
| 5 | Исаков Давид | 26.10.2001 | Ставропольский край |  |

**юноши старшие (до 18 лет) - до 55 кг**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рож.** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Гараджа Александр | 11.11.2001 | Ленинградская область |  |
| Серебро | Лахтин Даниил | 03.09.2001 | Саратовская область |  |
| Бронза | Онищенко Андрей | 07.02.2001 | Иркутская область |  |
| Бронза | Лукьянчук Николай | 23.01.2001 | Ханты-Мансийский АО |  |
| 5 | Кустов Владимир | 15.05.2002 | Амурская область |  |
| 5 | Айвазян Роман | 07.01.2002 | Ставропольский край |  |

**юноши старшие (до 18 лет) - до 60 кг**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рож.** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Амиршадян Эрик | 14.07.2001 | Краснодарский край |  |
| Серебро | Кодзов Кантемир | 24.06.2002 | Кабардино-Балкарская Республика |  |
| Бронза | Куку Евгений | 10.01.2002 | Москва |  |
| Бронза | Клепцов Сергей | 17.02.2002 | Красноярский край |  |
| 5 | Хилинский Валерий | 26.06.2001 | Челябинская область |  |
| 5 | Макогонов Данил | 02.04.2001 | Приморский край |  |

**юноши старшие (до 18 лет) - до 66 кг**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рож.** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Ильин Илья | 02.03.2001 | Иркутская область |  |
| Серебро | Шоменатов Далер | 24.03.2001 | Свердловская область |  |
| Бронза | Мамитов Ацамаз | 14.05.2001 | Краснодарский край |  |
| Бронза | Хажметов Кантемир | 07.08.2001 | Кабардино-Балкарская Республика |  |
| 5 | Чжэн Чи Сон | 06.03.2001 | Хабаровский край |  |
| 5 | Цоцхалашвили Максим | 11.07.2001 | Санкт - Петербург |  |

**юноши старшие (до 18 лет) - до 73 кг**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рож.** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Авдеев Михаил | 02.12.2002 | Санкт-Петербург |  |
| Серебро | Уваров Виктор | 10.02.2001 | Москва |  |
| Бронза | Шканин Сергей | 29.07.2001 | Самарская область |  |
| Бронза | Сулейманов Ибрагимгаджи | 25.05.2001 | Республика Дагестан |  |
| 5 | Шрейдер Денис | 14.07.2004 | Краснодарский край |  |
| 5 | Магомедов Магомедов | 31.01.2001 | Челябинская область |  |

**юноши старшие (до 18 лет) - до 81 кг**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рож.** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Шишкин Глеб | 02.02.2001 | Республика Татарстан |  |
| Серебро | Тельминов Александр | 28.03.2001 | Краснодарский край |  |
| Бронза | Чучварев Савелий | 06.01.2001 | Ставропольский край |  |
| Бронза | Гусейнов Джавад | 11.03.2002 | Тюменская область |  |
| 5 | Логинов Роман | 19.08.2001 | Санкт-Петербург |  |
| 5 | Каниковский Матвей | 11.11.2001 | Москва |  |

**юноши старшие (до 18 лет) - до 90 кг**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рож.** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Зимин Михаил | 02.07.2001 | Санкт-Петербург |  |
| Серебро | Назаров Роман | 27.06.2001 | Республика Башкортостан |  |
| Бронза | Шитиков Владимир | 07.06.2001 | Тюменская область |  |
| Бронза | Торосян Эдуард | 29.07.2001 | Краснодарский край |  |
| 5 | Брюханов Максим | 17.02.2001 | Красноярский край |  |
| 5 | Ширитов Астемир | 30.08.2001 | Кабардино-Балкарская Республика |  |

**юноши старшие (до 18 лет) - 90+ кг**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рождения** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Фоменков Артём | 11.06.2001 | Самарская область |  |
| Серебро | Сафаров Булуд | 14.05.2002 | Свердловская область |  |
| Бронза | Абаев Сослан | 20.10.2001 | РСО - Алания |  |
| Бронза | Педченко Сергей | 21.05.2001 | Санкт-Петербург |  |
| 5 | Марьянов Кирилл | 13.02.2002 | Волгоградская область |  |
| 5 | Гришин Александр | 18.02.2001 | Красноярский край |  |

**девушки старшие до 40 кг**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рождения** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Джураева Диана | 20.12.2001 | Краснодарский край |  |
| Серебро | Ковшова Татьяна | 14.11.2002 | Красноярский край |  |
| Бронза | Бараболя Татьяна | 05.11.2002 | Приморский край |  |
| Бронза | Сафронова Екатерина | 01.04.2002 | Свердловская область |  |
| 5 | Мальжик Валерия | 14.08.2001 | Архангельская область |  |
| 5 | Галлямова Алина | 13.05.2002 | Республика Татарстан |  |

**девушки старшие до 44 кг**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| Место | Фамилия Имя | Дата рождения | Субъект РФ | Результат |
| Золото | Гусейнова Алина | 23.04.2002 | Санкт-Петербург |  |
| Серебро | Саргсян Анна | 14.05.2002 | ХМАО-Югра |  |
| Бронза | Каштанова Галина | 23.09.2002 | Московская область |  |
| Бронза | Устян Офелия | 23.11.2002 | Краснодарский край |  |
| 5 | Лазарева Алина | 13.02.2002 | Красноярский край |  |
| 5 | Джамукова Мукминат | 08.03.2002 | Нижегородская |  |

**девушки старшие до 48 кг**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рождения** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Галицкая Ксения | 29.07.2002 | Краснодарский край |  |
| Серебро | Яндиева Марина | 30.05.2001 | Орловская область |  |
| Бронза | Лоднева Анна | 08.09.2002 | Сахалинская область |  |
| Бронза | Калугина Светлана | 17.12.2002 | Ленинградская область |  |
| 5 | Иванова Дарья | 05.09.2001 | Удмуртская Республика |  |
| 5 | Гагиева Кристина | 12.07.2002 | РСО - Алания |  |

**девушки старшие до 52 кг**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Цыберт Екатерина | 12.10.2001 | Приморский край |  |
| Серебро | Ярцева Инна | 28.04.2001 | Краснодарский край |  |
| Бронза | Аббасова Амина | 30.06.2002 | Ульяновская область |  |
| Бронза | Попова Дарья | 09.01.2002 | Липецкая область |  |
| 5 | Босиек Ангелина | 07.01.2002 | Ханты-Мансийский АО |  |
| 5 | Золотова Алина | 23.10.2001 | Красноярский край |  |

**девушки старшие до 57 кг**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| Место | Фамилия Имя | Дата рождения | Субъект РФ | Результат |
| Золото | Жилкина Яна | 28.09.2001 | Саратовская область |  |
| Серебро | Углицкая Анастасия | 22.06.2001 | Москва |  |
| Бронза | Вернер Анна | 23.01.2001 | Краснодарский край |  |
| Бронза | Моргунова Мария | 28.07.2001 | Ставропольский край |  |
| 5 | Николаева Анастасия | 05.01.2001 | Челябинская область |  |
| 5 | Багирова Мария | 28.06.2001 | Санкт-Петербург |  |

**девушки старшие до 63 кг**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| Место | Фамилия Имя | Дата рождения | Субъект РФ | Результат |
| Золото | Аман Юлия | 30.05.2001 | Сахалинская область |  |
| Серебро | Собирова Манижа | 04.03.2001 | Челябинская область |  |
| Бронза | Елканова Яна | 24.04.2002 | РСО - Алания |  |
| Бронза | Ильина Анастасия | 28.04.2001 | Санкт-Петербург |  |
| 5 | Черёмушкина София | 07.06.2001 | Волгоградская область |  |
| 5 | Храпова Арина | 09.10.2001 | Нижегородская область |  |

**девушки старшие до 70 кг**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рождения** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Карякина Дарья | 31.05.2001 | Краснодарский край |  |
| Серебро | Кузнецова Полина | 02.06.2001 | Пермский край |  |
| Бронза | Сенаторова Вера | 08.04.2002 | Свердловская область |  |
| Бронза | Габис Виктория | 07.01.2001 | Владимирская область |  |
| 5 | Постникова Елизавета | 21.04.2002 | Ленинградская область |  |
| 5 | Горяинова Дарья | 10.03.2001 | Кемеровская область |  |

**девушки старшие 70+ кг**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| Место | Фамилия Имя | Дата рождения | Субъект РФ | Результат |
| Золото | Соколова Виктория | 30.07.2001 | Челябинская область |  |
| Серебро | Жигалова Екатерина | 17.12.2001 | Московская область |  |
| Бронза | Ротарь Анастасия | 01.11.2001 | Иркутская область |  |
| Бронза | Налётова Людмила | 19.01.2001 | Оренбургская область |  |
| 5 | Гайшун Татьяна | 31.07.2002 | РСО - Алания |  |
| 5 | Петрухина Елизавета | 08.09.2002 | Сахалинская область |  |

**Каратэ**

***г. Ростов-на-Дону 28-30 июля 2017 г.***

**девушки до 48 кг**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рождения** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Макуашева Милена | 24.06.2000 | Кабардино-Балкарская Республика |  |
| Серебро | Разумных Анастасия | 14.04.2000 | Новосибирская область |  |
| Бронза | Юшманова Анастасия | 17.09.1999 | Московская область |  |
| Бронза | Кандыкова Валерия | 12.03.2001 | ХМАО – Югра |  |
| 5 | Каршибаева Хуршида | 30.04.2000 | ХМАО – Югра |  |
| 5 | Волкодав Юлия | 05.07.2000 | Краснодарский край |  |

**юноши до 55 кг**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рождения** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Шарафутдинов Эрнест | 04.10.2000 | Республика Башкортостан |  |
| Серебро | Быстров Артем | 18.02.2000 | Санкт – Петербург |  |
| Бронза | Савин Илья | 02.08.2000 | Саратовская область |  |
| Бронза | Коновалов Виталий | 30.12.1999 | Новосибирская область |  |
| 5 | Воробьев Максим | 10.01.2001 | Тюменская область |  |
| 5 | Бачиев Эмир | 05.05.2001 | Кабардино-Балкарская Республика |  |

**девушки до 53 кг**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рождения** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Шомахова Регина | 17.12.2000 | Кабардино-Балкарская Республика |  |
| Серебро | Мустафина Алиса | 23.01.2001 | Вологодская область |  |
| Бронза | Ермаченко Екатерина | 26.12.1999 | Республика Башкортостан |  |
| Бронза | Димова Валерия | 10.03.2001 | Краснодарский край |  |
| 5 | Сергеева Дарья | 03.07.2001 | Московская область |  |
| 5 | Гиляжединова Марина | 16.11.1999 | Курганская область |  |

**юноши до 61 кг**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рождения** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Ахундов Эмиль | 05.02.2000 | Москва |  |
| Серебро | Исхаков Руслан | 15.05.2000 | Орловская область |  |
| Бронза | Поимцев Михаил | 14.01.2001 | Саратовская область |  |
| Бронза | Мухин Тамерлан | 18.06.2000 | Кабардино-Балкарская Республика |  |
| 5 | Манафов Марат | 24.10.2000 | Тюменская область |  |
| 5 | Смаглеев Максим | 01.10.2000 | Приморский край |  |

**девушки до 59 кг**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рождения** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Шаболтас Юлия | 21.08.1999 | Омская область |  |
| Серебро | Родина Анна | 08.08.1999 | Ставропольский край |  |
| Бронза | Имнадзе Лиана | 29.06.2000 | Краснодарский край |  |
| Бронза | Орлова Кристина | 27.11.2000 | Московская область |  |
| 5 | Игнатенко Екатерина | 23.08.2000 | Республика Коми |  |
| 5 | Ковалева Полина | 29.08.2000 | Сахалинская область |  |

**юноши до 68 кг**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рождения** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Мамедов Асиман | 11.08.2000 | Орловская область |  |
| Серебро | Селеванов Александр | 17.05.2001 | Санкт – Петербург |  |
| Бронза | Долгополов Артем | 13.05.2000 | Республика Татарстан |  |
| Бронза | Лазута Виталий | 24.06.1999 | ХМАО – Югра |  |
| 5 | Меренков Иван | 03.12.2000 | Новосибирская область |  |
| 5 | Алимбеков Ильнур | 23.02.2000 | Москва |  |

**девушки до 59+ кг**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рождения** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Исаева Виктория | 06.12.1999 | Ростовская область |  |
| Серебро | Колтунова Илона | 08.03.2000 | ХМАО – Югра |  |
| Бронза | Копыльцова Дарья | 30.06.2001 | Омская область |  |
| Бронза | Чернышева Евгения | 04.01.2000 | Москва |  |
| 5 | Пиденко Анастасия | 01.07.2000 | Астраханская область |  |
| 5 | Потемина Анастасия | 15.07.2001 | Пензенская область |  |

**юноши до 76 кг**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рождения** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Кузнецов Кирилл | 28.11.2000 | Самарская область |  |
| Серебро | Балаян Виталий | 24.11.2000 | Ставропольский край |  |
| Бронза | Косенков Валерий | 01.10.2000 | Санкт – Петербург |  |
| Бронза | Кемин Иван | 30.01.2001 | Новосибирская область |  |
| 5 | Архипенков Алексей | 14.05.2001 | Тверская область |  |
| 5 | Голдобин Даниил | 19.12.2000 | Москва |  |

**юноши до 76 + кг**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рождения** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Шекерев Евгений | 28.09.1999 | Самарская область |  |
| Серебро | Слепынин Илья | 03.12.1999 | Москва |  |
| Бронза | Головин Макар | 09.01.2001 | Вологодская область |  |
| Бронза | Романов Максим | 02.02.2001 | Самарская область |  |
| 5 | Соловьев Михаил | 06.04.2000 | Санкт – Петербург |  |
| 5 | Серебряков Василий | 23.02.2000 | Московская область |  |

**девушки ката**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рож.** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Котлярова Полина | 05.08.1999 | Московская область |  |
| Серебро | Зотова Мария | 14.08.1999 | Московская область |  |
| Бронза | Чайка Валерия | 19.09.1999 | Санкт – Петербург |  |
| Бронза | Кузнецова Екатерина | 13.08.1999 | Москва |  |
| 5 | Демьяненко Елизавета | 30.08.2000 | Красноярский край |  |
| 5 | Неськова Дарья | 25.05.2001 | Калининградская область |  |

**юноши ката**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рож** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Акимов Антон | 27.10.2000 | Москва |  |
| Серебро | Беляев Денис | 02.09.1999 | Московская область |  |
| Бронза | Цымбал Максим | 06.04.2000 | Красноярский край |  |
| Бронза | Макаров Сергей | 21.08.2000 | Московская область |  |
| 5 | Баранов Алексей | 06.03.2000 | Курганская область |  |
| 5 | Егоров Вадим | 27.08.2000 | Челябинская область |  |

**Конный спорт**

***г. Москва 31 июля–6 августа 2017 г.***

**Личные соревнования - конкур**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рож.** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Будяк Вячеслав | 21.011999 | Краснодарский край | 4,0 |
| Серебро | Хайрулина Ксения | 01.01.2000 | Свердловская область | 6,03 |
| Бронза | Громзина Анна | 05.08.2000 | Санкт-Петербург | 8,75 |
| 4 | Щекотурова Вероника | 12.06.2002 | Москва | 10,06 |
| 5 | Погонова Анастасия | 11.05.1999 | Московская область | 13,64 |
| 6 | Лукина Слфья | 17.03.2000 | Москва | 17,12 |

**Командные соревнования - конкур**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рож.** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Щекотурова Вероника  Саксина Эмилия  Лукина Софья  Авакян Ануш | 12.06.2002  24.11.2002  17.03.2000  27.08.2000 | Москва | 35,01 |
| Серебро | Погонова Анастасия  Ложис Софья  Тарасова Алиса  Куликова Екатерина | 11.05.1999  19.09.2001  12.07.2002  26.03.2000 | Московская область | 50,50 |
| Бронза | Ерёменко Юлия  Бархатова Анастасия  Фирсова Ия  Ерастова Василиса | 30.12.2002  10.12.2001  16.05.2000  06.05.2001 | Ленинградская область | 61,59 |

**Личные соревнования - выездка**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рож.** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Дубровина Екатерина | 08.0.2001 | Москва |  |
| Серебро | Иванова Анастасия | 22.04.1999 | Москва |  |
| Бронза | Дойникова Валерия | 01.03.1999 | Москва |  |
| 4 | Заславская Анна | 19.03.2001 | Московская область |  |
| 5 | Анисимова Татьяна | 24.01.1999 | Московская область |  |
| 6 | Шаброва Мария | 06.01.2001 | Ярославская область |  |

**Командные соревнования - выездка**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рож** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Дойникова Валерия  Иванова Анастасия  Яранцева Полина  Дубровина Екатерина | 01.03.1999  22.04.1999  20.12.2000  08.05.2001 | Москва |  |
| Серебро | Анисимова Татьяна  Заславская Анна  Золотухина Алена  Федорова Анастасия | 24.01.1999  19.03.2001  12.02.2000  21.09.2000 | Московская область |  |
| Бронза | Троцевич Егор  Шаброва Мария  Юдина Полина | 10.05.2000  06.01.2001  06.02.2002 | Ярославская область |  |
| 4 | Алтухова Александра  Гаврич Анна  Малышева Валентина  Никитина Маргарита | 07.10.1999  17.10.1999  21.01.2000  28.11.2000 | Санкт-Петербург |  |
| 5 | Симонова Варвара  Венидиктова Полина  Шульгинова Анастасия  Творогова-Кузнецова Полина | 23.11.2001  06.03.2000  1999  30.03.2001 | Ленинградская область |  |
| 6 | Борушко Юлия  Зык Диана  Секаева Жанна  Ульянкина Влада | 2001  2002  2002  1999 | Челябинская область |  |

**Личные соревнования - троеборье**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рождения** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Мартышева Надежда | 19.06.1999 | Московская область | 47,5 |
| Серебро | Капаций Виктория | 09.01.2001 | Краснодарский край | 47,9 |
| Бронза | Орлова Софья | 09.06.1999 | Новосибирская область | 51,0 |
| 4 | Васильева Анастасия | 11.11.1999 | Московская область | 54,8 |
| 5 | Танакова Елизавета | 12.01.1999 | Калужская область | 57,6 |
| 6 | Неклюдова Дарья | 08.01.1999 | Москва | 59,4 |

**Командные соревнования - троеборье**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рождения** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Васильева Анастасия  Габдуллина Эмилия  Мартышева Надежда | 11.11.1999  28.11.2001  19.06.1999 | Московская область | 102,3 |
| Серебро | Шляпникова Софья  Володина Елена  Павлючкова Кристина | 26.09.2000  25.05.1999  29.07.2002 | Смоленская область | 135,7 |
| Бронза | Болотина Оксана  Неклюдова Дарья  Пономарёв Никита | 03.07.1999  08.01.1999  01.10.2001 | Москва | 145,9 |
| 4 | Коршунов Андрей  Бушуева Валерия  Мишина Валерия | 08.10.2000  21.02.2001  21.06.2000 | Ярославская область | 149,7 |
| 5 | Скифко Софья  Роготовская Александра  Крушинских Алиса | 2002  2001  2001 | Челябинская область | 180,8 |
| 6 | Филимонова Екатерина  Орлова Софья  Лопаткина Александра | 24.06.2000  09.06.1999  15.01.1999 | Новосибирская область | 1051 |

**Легкая атлетика**

***г. Майкоп, Республика Адыгея 02– 06 августа 2017 г.***

**Бег на 100 м., юноши**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия, Имя** | **Дата рождения** | **Субъект Российской Федерации** | **Результат** |
| Золото | Кислых Руслан | 11.07.2000 | Белгородская область | 10.63 |
| Серебро | Занкин Денис | 05.04.2000 | Московская область | 10.94 |
| Бронза | Ширыханов Семён | 07.04.2000 | Приморский края | 10.97 |
| 4 | Касторных Василий | 31.03.2001 | Липецкая область | 11.02 |
| 5 | Дронов Евгений | 14.09.2000 | Иркутская область | 11.08 |
| 6 | Гудимов Владислав | 24.04.2000 | Ленинградская область | 11.14 |

**Бег на 200 м., юноши**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия, Имя** | **Дата рождения** | **Субъект Российской Федерации** | **Результат** |
| Золото | Кислых Руслан | 11.07.2000 | Белгородская область | 21.42 |
| Серебро | Гайнуллин Тимур | 12.07.2000 | Москва | 21.97 |
| Бронза | Занкин Денис | 05.04.2000 | Московская область | 21.99 |
| 4 | Гудимов Владислав | 24.04.2000 | Ленинградская область | 22.04 |
| 5 | Касторных Василий | 31.03.2001 | Липецкая область | 22,21 |
| 6 | Николаев Александр | 29.05.2000 | Хабаровский край | 22.36 |

**Бег на 400 м., юноши**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия, Имя** | **Дата рождения** | **Субъект Российской Федерации** | **Результат** |
| Золото | Матвеев Никита | 28.03.2000 | Ямало-Ненецкий АО | 48.79 |
| Серебро | Гайнуллин Тимур | 12.07.2000 | Москва | 48.87 |
| Бронза | Николаев Александр | 29.05.2000 | Хабаровский край | 49.08 |
| 4 | Черушев Ярослав | 26.07.2001 | Челябинская область | 49.15 |
| 5 | Максимов Вячеслав | 18.11.2000 | Хабаровский край | 49.66 |
| 6 | Шепелев Всеволод | 29.05.2001 | Самарская область | 49.72 |

**Бег на 800 м., юноши**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия, Имя** | **Дата рождения** | **Субъект Российской Федерации** | **Результат** |
| Золото | Челейкин Альберт | 09.12.2000 | Чувашская Республика | 1:53.67 |
| Серебро | Савлуков Савелий | 06.01.2000 | Алтайский край | 1:53.96 |
| Бронза | Чернышов Дмитрий | 18.10.2000 | Удмуртская Республика | 1:54.05 |
| 4 | Захаров Эдгар | 26.04.2001 | Республика Татарстан | 1:54.54 |
| 5 | Шмелёв Ярослав | 02.02.2000 | Ульяновская область | 1:54.57 |
| 6 | Беликов Никита | 21.01.2001 | Санкт-Петербург | 1:55.59 |

**Бег на 1500 м., юноши**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия, Имя** | **Дата рождения** | **Субъект Российской Федерации** | **Результат** |
| Золото | Попов Артём | 05.07.2001 | Республика Хакасия | 3:58.77 |
| Серебро | Каррион Гонсалес Павел | 12.03.2000 | Санкт-Петербург | 3:58.84 |
| Бронза | Храмов Александр | 10.02.2002 | Краснодарский край | 4:02.63 |
| 4 | Евдокимов Сергей | 03.10.2000 | Свердловская область | 4:03.21 |
| 5 | Свечников Александр | 21.02.2000 | Челябинская область | 4:03.27 |
| 6 | Гольцрихтер Артём | 31.03.2001 | Свердловская область | 4:03.84 |

**Бег на 3000 м., юноши**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия, Имя** | **Дата рождения** | **Субъект Российской Федерации** | **Результат** |
| Золото | Попов Артём | 05.07.2001 | Республика Хакасия | 8:42.73 |
| Серебро | Тундыков Данила | 13.05.2001 | Республика Мордовия | 8:42.81 |
| Бронза | Евдокимов Сергей | 03.10.2000 | Свердловская область | 8:43.12 |
| 4 | Каррион Гонсалес Павел | 12.03.2000 | Санкт-Петербург | 8:43.36 |
| 5 | Анохин Дмитрий | 05.02.2000 | Липецкая область | 9:00.61 |
| 6 | Свечников Александр | 21.02.2000 | Челябинская область | 9:05.12 |

**Эстафетный бег на 100 + 200 + 300 + 400 м., юноши**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия, Имя** | **Дата рождения** | **Субъект Российской Федерации** | **Результат** |
| Золото | Казберов Александр  Тумбаев Михаил  Миркулов Владислав  Шепелев Всеволод | 12.05.2000  16.05.2000  13.01.2000  29.05.2001 | Самарская область | 1:56.17 |
| Серебро | Берген Денис  Родиков Андрей  Николаев Александр  Максимов Вячеслав | 28.01.2001  03.02.2000  29.05.2000  18.11.2000 | Хабаровский край | 1:58.77 |
| Бронза | Плотников Глеб  Трошин Артём  Потапкин Илья  Ратов Святослав | 15.05.2000  24.01.2001  15.03.2000  07.05.2000 | Нижегородская область | 1:59.03 |
| 4 | Лапшин Александр  Травушкин Максим  Панков Илья  Савлуков Савелий | 14.03.2001  17.05.2000  12.09.2001  06.01.2000 | Алтайский край | 1:59.55 |
| 5 | Шнайдер Марк  Гермик Виталий  Ламанов Евгений  Шилкин Андрей | 17.10.2000  17.05.2001  20.02.2000  07.08.2000 | Новосибирская область | 1:59.67 |
| 6 | Сидоров Алексей  Касторных Василий  Шепелев Михаил  Осипов Егор | 04.03.2000  31.03.2001  04.10.2000  09.07.2001 | Липецкая область | 2:00.01 |

**Барьерный бег на 110 м., юноши**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия, Имя** | **Дата рождения** | **Субъект Российской Федерации** | **Результат** |
| Золото | Казберов Александр | 12.05.2000 | Самарская область | 13.90 |
| Серебро | Манаков Семён | 30.05.2001 | Республика Татарстан | 14.00 |
| Бронза | Батаев Тимофей | 07.08.2001 | Омская область | 14.10 |
| 4 | Ичин Александр | 18.01.2000 | Санкт-Петербург | 14.26 |
| 5 | Цыбульский Анатолий | 01.08.2000 | Краснодарский край | 14.29 |
| 6 | Ламанов Евгений | 20.02.2000 | Новосибирская область | 14.34 |

**Барьерный бег на 400 м., юноши**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия, Имя** | **Дата рождения** | **Субъект Российской Федерации** | **Результат** |
| Золото | Бахвалов Кирилл | 31.08.2000 | Санкт-Петербург | 52.75 |
| Серебро | Логвинов Егор | 12.01.2000 | Кабардино-Балкарская Республика | 52.79 |
| Бронза | Захаров Данил | 12.06.2001 | Московская область | 54.38 |
| 4 | Плаксин Иван | 03.10.2000 | Республика Адыгея | 54.83 |
| 5 | Ширкунов Александр | 01.04.2001 | Ульяновская область | 54.84 |
| 6 | Рудаков Кирилл | 19.06.2000 | Республика Мордовия | 55.50 |

**Бег с препятствиями на 2000 м., юноши**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия, Имя** | **Дата рождения** | **Субъект Российской Федерации** | **Результат** |
| Золото | Колосов Дмитрий | 18.01.2000 | Челябинская область | 6:09.04 |
| Серебро | Ермаков Данил | 04.06.2000 | Республика Татарстан | 6:10.03 |
| Бронза | Барсов Глеб | 14.05.2000 | Ростовская область | 6:10.47 |
| 4 | Урицкий Александр | 03.10.2001 | Краснодарский край | 6:15.56 |
| 5 | Зюзин Дмитрий | 07.09.2000 | Пензенская область | 6:18.26 |
| 6 | Базыль Кирилл | 13.04.2001 | Приморский край | 6:20.70 |

**Ходьба 10000 м., юноши**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия, Имя** | **Дата рождения** | **Субъект Российской Федерации** | **Результат** |
| Золото | Илькаев Салават | 14.09.2000 | Республика Мордовия | 42:30.0 |
| Серебро | Кожевников Сергей | 09.05.2001 | Республика Мордовия | 42:49.4 |
| Бронза | Бабуркин Иван | 02.01.2000 | Удмуртская Республика | 44:13.3 |
| 4 | Анчин Виталий | 23.10.2000 | Республика Мордовия | 44:25.8 |
| 5 | Фокша Иван | 03.10.2000 | Московская область | 45:06.6 |
| 6 | Ишмаметьев Алексей | 21.07.2000 | Челябинская область | 46:11.5 |

**Прыжок в высоту, юноши**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия, Имя** | **Дата рождения** | **Субъект Российской Федерации** | **Результат** |
| Золото | Фадеев Алексей | 09.05.2000 | Ярославская область | 215 |
| Серебро | Комаров Александр | 04.03.2001 | Смоленская область | 209 |
| Бронза | Брайко Олег | 20.09.2000 | Санкт-Петербург | 209 |
| 4 | Ермаков Евгений | 18.03.2001 | Нижегородская область | 206 |
| 5 | Натальчук Арсентий | 18.11.2000 | Санкт-Петербург | 198 |
| 6 | Бережной Максим | 20.01.2001 | Волгоградская область | 198 |

**Прыжок с шестом, юноши**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия, Имя** | **Дата рождения** | **Субъект Российской Федерации** | **Результат** |
| Золото | Качанов Дмитрий | 08.01.2001 | Москва | 520 |
| Серебро | Галкин Владислав | 07.10.2000 | Санкт-Петербург | 500 |
| Бронза | Долбин Илья | 27.02.2000 | Москва | 495 |
| 4 | Пинтусов Виктор | 07.02.2000 | Москва | 490 |
| 5 | Яромич Кирилл | 11.04.2000 | Санкт-Петербург | 470 |
| 6 | Шмыков Михаил | 15.02.2001 | Иркутская область | 440 |

**Прыжок в длину, юноши**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия, Имя** | **Дата рождения** | **Субъект Российской Федерации** | **Результат** |
| Золото | Пустовит Алексей | 21.07.2000 | Краснодарский край | 7,20 |
| Серебро | Никитин Дмитрий | 13.06.2000 | Санкт-Петербург | 7,04 |
| Бронза | Чечела Данил | 30.03.2000 | Красноярский край | 7,02 |
| 4 | Глушков Максим | 21.09.2000 | Тюменская область | 6,94 |
| 5 | Щербич Евгений | 24.04.2001 | Волгоградская область | 6,92 |
| 6 | Ткаченко Никита | 19.10.2000 | Ростовская область | 6,90 |

**Тройной прыжок, юноши**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия, Имя** | **Дата рождения** | **Субъект Российской Федерации** | **Результат** |
| Золото | Брайко Олег | 20.09.2000 | Санкт-Петербург | 15,60 |
| Серебро | Никитин Дмитрий | 13.06.2000 | Санкт-Петербург | 15,21 |
| Бронза | Хорощак Даниил | 08.01.2000 | Белгородская область | 15,00 |
| 4 | Моргалёв Михаил | 04.12.2000 | Нижегородская область | 14,41 |
| 5 | Денисов Алексей | 08.03.2000 | Алтайский край | 14,36 |
| 6 | Кулешов Роман | 19.02.2000 | Республика Татарстан | 14,36 |

**Метание диска, юноши**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия, Имя** | **Дата рождения** | **Субъект Российской Федерации** | **Результат** |
| Золото | Демидов Сергей | 23.08.2000 | Московская область | 51,63 |
| Серебро | Козлов Сергей | 12.09.2001 | Москва | 50,59 |
| Бронза | Бондарчук Даниил | 04.05.2000 | Московская область | 50,11 |
| 4 | Босоногов Владислав | 20.11.2000 | Московская область | 49,29 |
| 5 | Ловриков Дмитрий | 05.06.2001 | Брянская область | 47,70 |
| 6 | Бугаев Даниил | 10.08.2001 | Волгоградская область | 42,21 |

**Метание копья, юноши**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия, Имя** | **Дата рождения** | **Субъект Российской Федерации** | **Результат** |
| Золото | Мурыгин Александр | 24.03.2000 | Республика Крым | 56,31 |
| Серебро | Блохин Роман | 24.06.2001 | Республика Татарстан | 55,46 |
| Бронза | Ежелев Владислав | 27.09.2000 | Кабардино-Балкарская Республика | 54,46 |
| 4 | Крицкий Максим | 14.08.2001 | Республика Крым | 53,36 |
| 5 | Остапов Тимофей | 21.01.2000 | Ставропольский край | 52,82 |
| 6 | Мытник Денис | 23.04.2000 | Республика Крым | 51,54 |

**Метание молота, юноши**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия, Имя** | **Дата рождения** | **Субъект Российской Федерации** | **Результат** |
| Золото | Зверев Сергей | 13.04.2001 | Ставропольский край | 69,53 |
| Серебро | Матлай Даниил | 19.01.2000 | Ростовская область | 64,65 |
| Бронза | Якушин Олег | 31.03.2002 | Самарская область | 64,21 |
| 4 | Репенко Никита | 18.09.2000 | Республика Крым | 62,93 |
| 5 | Костенко Александр | 28.10.2000 | Ставропольский край | 61,99 |
| 6 | Стрекопытов Никита | 02.06.2000 | Нижегородская область | 61,52 |

**Толкание ядра, юноши**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия, Имя** | **Дата рождения** | **Субъект Российской Федерации** | **Результат** |
| Золото | Маслов Артём | 16.01.2000 | Москва | 18,14 |
| Серебро | Кивнишвили Георгий | 24.05.2001 | Хабаровский край | 17,80 |
| Бронза | Босоногов Владислав | 20.11.2000 | Московская область | 17.79 |
| 4 | Горбунов Никита | 26.04.2001 | Липецкая область | 16.19 |
| 5 | Репников Тимофей | 15.10.2000 | Санкт-Петербург | 16.09 |
| 6 | Гошуляк Антон | 11.09.2000 | Челябинская область | 15.97 |

**Десятиборье, юноши**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия, Имя** | **Дата рождения** | **Субъект Российской Федерации** | **Результат** |
| Золото | Виссель Александр | 29.09.2000 | Санкт-Петербург | 6882 |
| Серебро | Родиков Андрей | 03.02.2000 | Хабаровский край | 6373 |
| Бронза | Бурдин Марк | 20.09.2001 | Республика Татарстан | 6220 |
| 4 | Фурсов Станислав | 01.08.2000 | Липецкая область | 6189 |
| 5 | Масалитов Булат | 24.08.2000 | Челябинская область | 5958 |
| 6 | Кривобоков Никита | 27.07.2000 | Карачаево-Черкесская Республика | 5956 |

**Бег на 100 м., девушки**

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия, Имя** | | **Дата рождения** | | **Субъект Российской Федерации** | | **Результат** | |
| Золото | | Акиниимика Дженифер | | 13.04.2001 | | Краснодарский край | | 11.55 |
| Серебро | | Миллер Полина | | 09.06.2000 | | Краснодарский край | | 11.62 |
| Бронза | | Насибулина Варвара | | 07.03.2000 | | Москва | | 11.87 |
| 4 | | Малышева Анастасия | | 21.10.2000 | | Краснодарский край | | 11.95 |
| 5 | | Ерастова Анна | | 27.11.2000 | | Санкт-Петербург | | 12.03 |
| 6 | | Карпова Софья | | 02.07.2001 | | Нижегородская область | | 12.05 |

**Бег на 200 м., девушки**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия, Имя** | **Дата рождения** | **Субъект Российской Федерации** | **Результат** |
| Золото | Акиниимика Дженифер | 13.04.2001 | Краснодарский край | 23.51 |
| Серебро | Миллер Полина | 09.06.2000 | Краснодарский край | 23.71 |
| Бронза | Малышева Анастасия | 21.10.2000 | Краснодарский край | 24.19 |
| 4 | Карпова Софья | 02.07.2001 | Нижегородская область | 24.40 |
| 5 | Гавриляк Дарья | 02.11.2001 | Санкт-Петербург | 24.76 |
| 6 | Курбакова Ирина | 07.03.2000 | Республика Мордовия | 24.92 |

**Бег на 400 м., девушки**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия, Имя** | **Дата рождения** | **Субъект Российской Федерации** | **Результат** |
| Золото | Солдатова Олеся | 16.12.2002 | Краснодарский край | 54.58 |
| Серебро | Шевнина София | 31.05.2001 | Свердловская область | 55.18 |
| Бронза | Бибик Татьяна | 27.02.2000 | Свердловская область | 55.32 |
| 4 | Моисеева Дарья | 14.08.2001 | Челябинская область | 56.03 |
| 5 | Махненко Дарья | 02.11.2000 | Липецкая область | 56.57 |
| 6 | Васильева Лиана | 07.07.2001 | Нижегородская область | 56.75 |

**Бег на 800 м., девушки**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия, Имя** | **Дата рождения** | **Субъект Российской Федерации** | **Результат** |
| Золото | Распопова Яна | 21.10.2000 | Саратовская область | 2:12.10 |
| Серебро | Родиошкина Ольга | 10.02.2001 | Иркутская область | 2:12.10 |
| Бронза | Данилова Анна | 30.01.2000 | Челябинская область | 2:12.62 |
| 4 | Еримянц Анастасия | 22.03.2001 | Краснодарский край | 2:13.16 |
| 5 | Уколова Анастасия | 24.11.2000 | Новосибирская область | 2:13.42 |
| 6 | Костромина Карина | 25.06.2001 | Новосибирская область | 2:14.48 |

**Бег на 1500 м., девушки**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия, Имя** | **Дата рождения** | **Субъект Российской Федерации** | **Результат** |
| Золото | Костромина Карина | 25.06.2001 | Новосибирская область | 4:37.22 |
| Серебро | Ильина Анна | 28.02.2001 | Санкт-Петербург | 4:37.77 |
| Бронза | Еремянц Анастасия | 22.03.2001 | Краснодарский край | 4:37.97 |
| 4 | Шукшина Анастасия | 23.11.2000 | Республика Мордовия | 4:38.86 |
| 5 | Кузнецова Ксения | 02.12.2000 | Свердловская область | 4:38.86 |
| 6 | Озерова Яна | 09.06.2001 | Москва | 4:39.09 |

**Бег на 3000 м., девушки**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия, Имя** | **Дата рождения** | **Субъект Российской Федерации** | **Результат** |
| Золото | Кузнецова Ксения | 02.12.2000 | Свердловская область | 9:53.34 |
| Серебро | Шукшина Анастасия | 23.11.2000 | Республика Мордовия | 9:57.77 |
| Бронза | Мендавева Лилия | 01.06.2000 | Ханты-Мансийский АО | 10:02.72 |
| 4 | Пилипчук Оксана | 29.03.2000 | Свердловская область | 10:04.19 |
| 5 | Ильина Анна | 28.02.2001 | Санкт-Петербург | 10:11.03 |
| 6 | Волошина Дарья | 18.03.2001 | Ростовская область | 10:23.32 |

**Эстафетный бег на 100 + 200 + 300 + 400 м., девушки**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия, Имя** | **Дата рождения** | **Субъект Российской Федерации** | **Результат** |
| Золото | Малышева Анастасия  Миллер Полина  Акиниимика Дженифер  Солдатова Олеся | 21.10.2000  09.06.2000  13.04.2001  16.12.2002 | Краснодарский край | 2:06.86 |
| Серебро | Муранова Дарья  Каткова Евгения  Бредихина Александра  Моисеева Дарья | 07.01.2001  30.07.2002  02.09.2000  14.08.2001 | Челябинская область | 2:11.08 |
| Бронза | Ерастова Анна  Гавриляк Дарья  Викторова Ольга  Кушнир Дарья | 27.11.2000  02.11.2001  04.05.2000  08.04.2002 | Санкт-Петербург | 2:11.52 |
| 4 | Личман Ирина  Алисова Елизавета  Ненахова Ариадна  Махненко Дарья | 02.12.2000  21.06.2000  03.11.2001  02.11.2000 | Липецкая область | 2:11.88 |
| 5 | Полунина Екатерина  Квечер Ольга  Шевнина София  Бибик Татьяна | 27.05.2001  23.07.2002  31.05.2001  27.02.2000 | Свердловская область | 2:12.77 |
| 6 | Дёмина Карина  Девяткина Мария  Карпова Софья  Васильева Лиана | 31.01.2002  10.09.2002  02.07.2001  07.07.2001 | Нижегородская область | 2:13.37 |

**Барьерный бег на 100 м., девушки**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия, Имя** | **Дата рождения** | **Субъект Российской Федерации** | **Результат** |
| Золото | Болдырева Ирина | 09.05.2001 | Московская область | 13.92 |
| Серебро | Попова Александра | 23.07.2000 | Москва | 14.06 |
| Бронза | Эргардт Алиса | 31.10.2000 | Москва | 14.16 |
| 4 | Ковальчук Дарья | 14.12.2002 | Красноярский край | 14.42 |
| 5 | Шарипова Алина | 13.08.2000 | Красноярский край | 14.45 |
| 6 | Бусько Анна | 18.07.2000 | Алтайский край | 14.65 |

**Барьерный бег на 400 м., девушки**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия, Имя** | **Дата рождения** | **Субъект Российской Федерации** | **Результат** |
| Золото | Шаркова Алина | 07.04.2000 | Москва | 1:00.11 |
| Серебро | Вершинина Кристина | 20.04.2000 | Москва | 1:00.58 |
| Бронза | Викторова Ольга | 04.05.2000 | Санкт-Петербург | 1:00.59 |
| 4 | Зуй Анастасия | 06.05.2002 | Краснодарский край | 1:01.19 |
| 5 | Склярова Валерия | 15.01.2001 | Республика Адыгея | 1:01.87 |
| 6 | Веселкова Екатерина | 13.01.2001 | Красноярский край | 1:02.29 |

**Бег с препятствиями на 2000 м., девушки**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия, Имя** | **Дата рождения** | **Субъект Российской Федерации** | **Результат** |
| Золото | Кадашева Сабрина | 11.08.2000 | Приморский край | 6:52.73 |
| Серебро | Домнина Екатерина | 21.02.2002 | Челябинская область | 7:11.49 |
| Бронза | Авакян Виктория | 23.09.2002 | Республика Адыгея | 7:15.98 |
| 4 | Врублевская София | 28.06.2002 | Хабаровский край | 7:20.88 |
| 5 | Нургалиева Диана | 18.01.2000 | Республика Татарстан | 7:22.25 |
| 6 | Афонина Ксения | 12.07.2000 | Чувашская Республика | 7:28.30 |

**Ходьба 5000 м., девушки**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия, Имя** | **Дата рождения** | **Субъект Российской Федерации** | **Результат** |
| Золото | Хасанова Эльвира | 10.01.2000 | Республика Мордовия | 22:09.6 |
| Серебро | Горшенина Екатерина | 01.07.2000 | Республика Мордовия | 23:20.9 |
| Бронза | Рябова Елена | 12.03.2001 | Республика Мордовия | 23:36.5 |
| 4 | Халилова Юлия | 19.11.2002 | Челябинская область | 24:25.0 |
| 5 | Греку Евгения | 04.06.2001 | Челябинская область | 25:17.1 |
| 6 | Абдулина Ксения | 12.11.2000 | Кемеровская область | 25:53.3 |

**Прыжок в высоту, девушки**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия, Имя** | **Дата рождения** | **Субъект Российской Федерации** | **Результат** |
| Золото | Куличенко Елена | 28.07.2002 | Московская область | 186 |
| Серебро | Ульянова Валентина | 09.02.2000 | Краснодарский край | 186 |
| Бронза | Нижегородцева Мария | 04.12.2000 | Смоленская область | 184 |
| 4 | Комарова Вилена | 26.12.2001 | Смоленская область | 184 |
| 5 | Халикова Аделина | 18.12.2002 | Самарская область | 184 |
| 6 | Андрюхина Надежда | 03.07.2001 | Краснодарский край | 182 |

**Прыжок с шестом, девушки**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия, Имя** | **Дата рождения** | **Субъект Российской Федерации** | **Результат** |
| Золото | Гатауллина Аксна | 17.07.2000 | Москва | 400 |
| Серебро | Андерсон Анжела | 26.05.2000 | Москва | 365 |
| Бронза | Постникова Милена | 25.07.2002 | Челябинская область | 365 |
| 4 | Портнова Валерия | 14.02.2002 | Челябинская область | 350 |
| 5 | Богданова Виктория | 17.12.2001 | Краснодарский край | 350 |
| 6 | Целовальникова Анастасия | 12.03.2000 | Челябинская область | 335 |

**Прыжок в длину, девушки**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия, Имя** | **Дата рождения** | **Субъект Российской Федерации** | **Результат** |
| Золото | Горлова Виктория | 22.05.2001 | Московская область | 6,30 |
| Серебро | Лабыгина Ксения | 20.02.2000 | Удмуртская Республика | 5,92 |
| Бронза | Кушнир Дарья | 08.04.2002 | Санкт-Петербург | 5,83 |
| 4 | Русакова Диана | 26.05.2001 | Республика Адыгея | 5,69 |
| 5 | Ююкина Яна | 15.07.2001 | Алтайский край | 5,67 |
| 6 | Белогузова Дарья | 05.11.2000 | Приморский край | 5,66 |

**Тройной прыжок, девушки**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия, Имя** | **Дата рождения** | **Субъект Российской Федерации** | **Результат** |
| Золото | Белова Анастасия | 27.02.2001 | Москва | 12,79 |
| Серебро | Сорокина Валерия | 17.10.2002 | Волгоградская область | 12,57 |
| Бронза | Сохацкая Юлия | 12.12.2001 | Республика Татарстан | 12,27 |
| 4 | Дупина Ника | 16.08.2001 | Хабаровский край | 12,25 |
| 5 | Пронина Елизавета | 07.08.2002 | Самарская область | 12,07 |
| 6 | Исаева Дарья | 24.02.2002 | Волгоградская область | 11,75 |

**Метание диска, девушки**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия, Имя** | **Дата рождения** | **Субъект Российской Федерации** | **Результат** |
| Золото | Игнатьева Виолетта | 16.01.2002 | Московская область | 51,04 |
| Серебро | Соколова Полина | 18.06.2000 | Москва | 44,69 |
| Бронза | Пекова Залина | 06.03.2000 | Кабардино-Балкарская Республика | 42,31 |
| 4 | Таранова Виктория | 02.07.2001 | Брянская область | 37,42 |
| 5 | Черкасова Валерия | 07.03.2000 | Волгоградская область | 36,97 |
| 6 | Гаврилова Дарья | 02.09.2000 | Ленинградская область | 35,86 |

**Метание копья, девушки**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия, Имя** | **Дата рождения** | **Субъект Российской Федерации** | **Результат** |
| Золото | Червякова Виктория | 08.02.2002 | Краснодарский край | 49,26 |
| Серебро | Кобец Тамара | 16.05.2000 | Республика Крым | 48,75 |
| Бронза | Арефина Мария | 28.11.2000 | Московская область | 46,73 |
| 4 | Егорова Дарья | 13.02.2000 | Республика Татарстан | 45,08 |
| 5 | Брановицкая Кристина | 29.02.2000 | Республика Карелия | 44,98 |
| 6 | Дурманова Анна | 11.03.2001 | Московская область | 44,60 |

**Метание молота, девушки**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия, Имя** | **Дата рождения** | **Субъект Российской Федерации** | **Результат** |
| Золото | Коробова Анна | 25.02.2000 | Московская область | 62,51 |
| Серебро | Якименко Валерия | 29.06.2001 | Москва | 60,97 |
| Бронза | Сидорова Юлия | 20.07.2000 | Республика Мордовия | 60,00 |
| 4 | Горохова Мирослава | 13.07.2000 | Москва | 57,78 |
| 5 | Сушкова Светлана | 06.07.2000 | Ростовская область | 57,02 |
| 6 | Денщикова Алина | 28.01.2000 | Брянская область | 56,31 |

**Толкание ядра, девушки**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия, Имя** | **Дата рождения** | **Субъект Российской Федерации** | **Результат** |
| Золото | Лысенко Елена | 06.03.2000 | Краснодарский край | 16,42 |
| Серебро | Соколова Полина | 18.06.2000 | Москва | 15,99 |
| Бронза | Зеленкова Любовь | 28.01.2001 | Санкт-Петербург | 15,05 |
| 4 | Боброва Анна | 31.01.2000 | Московская область | 14,44 |
| 5 | Данчук Ирина | 09.09.2002 | Ростовская область | 14,36 |
| 6 | Мирошниченко Вера | 27.12.2000 | Челябинская область | 13,55 |

**Семиборье, девушки**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия, Имя** | **Дата рождения** | **Субъект Российской Федерации** | **Результат** |
| Золото | Трубинова Ксения | 30.01.2000 | Москва | 5141 |
| Серебро | Кириллова Елизавета | 26.02.2000 | Республика Татарстан | 5137 |
| Бронза | Воинова Анастасия | 01.08.2001 | Краснодарский край | 4856 |
| 4 | Иванова Виктория | 15.05.2000 | Свердловская область | 4638 |
| 5 | Макарова Татьяна | 13.01.2000 | Республика Татарстан | 4383 |
| 6 | Лаптева Яна | 22.07.2001 | Нижегородская облсать | 4281 |

**Настольный теннис**

***г. Славянск-на-Кубани (Краснодарский край) 04– 07 августа 2017 г.***

**Командные соревнования**

**Юноши**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия, Имя** | **Дата рождения** | **Субъект Российской Федерации** | **Результат** |
| Золото | Покатов Степан  Сидоренко Владимир  Смирнов Александр  Чирков Данила | 11.02.2002  07.04.2002  27.05.2002  14.06.2003 | Санкт-Петербург |  |
| Серебро | Макаров Владислав  Изумрудов Денис  Анохин Илья  Боков Максим | 25.09.2004  19.01.2004  17.05.2003  24.10.2002 | Москва |  |
| Бронза | Давыдов Станислав  Гребнев Максим  Кутев Даниил | 16.12.2002  09.01.2002  22.02.2004 | Ленинградская область |  |
| 4 | Иванов Глеб  Шумаков Виталий  Черкес Руслан  Молчанов Дмитрий | 30.01.2002  17.12.2002  17.11.2003  15.04.2002 | Краснодарский край |  |
| 5 | Смирнов Анатолий  Орлов Иван  Назаров Даниил  Бердников Михаил | 02.04.2003  28.02.2002  07.02.2002  17.11.2004 | Ярославская область |  |
| 6 | Кабуркин Максим  Павлов Павел  Соколов Даниил  Пышков Даниил | 02.04.2003  12.08.2003  10.04.2002  23.10.2002 | Чувашская республика |  |

**Девушки**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия, Имя** | **Дата рождения** | **Субъект Российской Федерации** | **Результат** |
| Золото | Абраамян Элизабет  Тэнцер Любовь  Князева Софья  Моисеева Галина | 29.04.2003  05.03.2003  06.01.2004  22.06.2002 | Нижегородская область |  |
| Серебро | Зиронова Екатерина  Кудинова Валерия  Емельянова Валерия | 30.01.2002  13.03.2002  28.09.2002 | Самарская область |  |
| Бронза | Малинина Наталья  Корзунова Карина  Логинова Диана  Хурцилава Ксения | 27.02.2002  16.09.2002  11.06.2003  10.04.2003 | Москва |  |
| 4 | Слаутина Арина  Исмаилова Динара  Юнусова Альфия  Розикова Алина | 01.11.2003  06.09.2002  06.05.2003  27.03.2003 | Республика Татарстан |  |
| 5 | Ковригина Анастасия  Смирнова Вера  Тихонова Мария  Пикарова Яна | 09.01.2004  15.04.2003  23.08.2002  20.07.2004 | Свердловская область |  |
| 6 | Любушкина Юлия  Корнилова Виктория  Груздева Ангелина  Лызкова Анна | 13.03.2002  05.01.2002  10.01.2003  29.01.2002 | Санкт-Петербург |  |

**Парусный спорт**

***г. Таганрог, Ростовская область 19 – 26 июня 2017 г.***

**Класс «Лазер-Радиал» девушки**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия, Имя** | **Дата рож.** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Ломатченко Валерия | 29.02.00 | Ростовская область | 12,0 |
| Серебро | Кислухина Мария | 01.08.99 | Приморский край | 17,0 |
| Бронза | Береза Екатерина | 19.07.99 | г. Москва | 19,0 |
| 4 | Гусева Екатерина | 31.12.99 | Воронежская область | 31,0 |
| 5 | Боровкова Елизавета | 24.05.02 | г. Санкт-Петербург | 33,0 |
| 6 | Сабурова Анастасия | 27.08.00 | Краснодарский край | 40,0 |

**Класса «Лазер-Радиал» юноши**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия, Имя** | **Дата рож.** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Крутский Даниил | 24.06.00 | г. Санкт-Петербург | 11,0 |
| Серебро | Яхонтов Андрей | 08.02.99 | Ростовская область | 14,0 |
| Бронза | Ликсанов Иван | 14.09.00 | г. Москва | 30,0 |
| 4 | Терешкин Кирилл | 11.05.01 | Краснодарский край | 31,0 |
| 5 | Запорожец Илья | 10.02.99 | Московская область | 42,0 |
| 6 | Федюков Артем | 25.02.00 | Воронежская область | 43,0 |

**Класс «420» девушки**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия, Имя** | **Дата рож.** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Пирогова Алеся  Сарбучева Ксения | 26.08.01  02.10.01 | г. Москва | 9,0 |
| Серебро | Ермакова Екатерина  Маркелова Наталья | 27.09.00  28.05.01 | Самарская область | 17,0 |
| Бронза | Бугакова Софья  Яшина Лидия | 20.07.99  31.05.00 | Краснодарский край | 28,0 |
| 4 | Чехова Юлия  Алейник Анастасия | 28.03.02  31.12.02 | Ростовская область | 38,0 |
| 5 | Корнева Анна  Дерягина Кристина | 24.03.01  24.06.99 | г. Санкт-Петербург | 47,0 |
| 6 | Семкина Татьяна  Роговец Надежда | 01.08.99  22.12.00 | Приморский край | 48,0 |

**Класс «420» юноши**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия, Имя** | **Дата рож.** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Павлов Марк  Плеханов Виктор | 21.10.00  16.02.02 | г. Санкт-Петербург | 14,0 |
| Серебро | Гранкин Роман  Бабаев Антон | 28.04.01  26.12.02 | г. Москва | 19,0 |
| Бронза | Лелин Денис  Карелин Михаил | 15.08.01  21.10.02 | Московская область | 22,0 |
| 4 | Чесов Евгений  Папышев Аким | 24.09.00  29.06.00 | Ростовская область | 28,0 |
| 5 | Гайдаенко Илья  Шабаев Богдан | 15.04.99  06.05.01 | Приморский край | 31,0 |
| 6 | Елясин Никита  Лаздин Илья | 19.02.00  23.05.00 | Самарская область | 35,0 |

**Класс «Лазер 4.7» девушки**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия, Имя** | **Дата рож.** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Истратова Мария | 01.10.01 | Приморский край | 22,0 |
| Серебро | Дорошина Яна | 14.02.02 | Ярославская область | 23,0 |
| Бронза | Волошина Елизавета | 05.12.02 | Ростовская область | 28,0 |
| 4 | Фадина Елизавета | 15.03.02 | г. Москва | 31,0 |
| 5 | Батова Белла | 02.01.01 | Краснодарский край | 35,0 |
| 6 | Ломакина Ангелина | 26.07.02 | Волгоградская область | 36,0 |

**Класс «Лазер 4.7» юноши**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия, Имя** | **Дата рож.** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Новоселов Владимир | 08.04.01 | г. Санкт-Петербург | 17,0 |
| Серебро | Механиков Семен | 10.10.00 | Ростовская область | 22,0 |
| Бронза | Кашаев Вячеслав | 30.05.00 | г. Москва | 25,0 |
| 4 | Вьюнов Илья | 18.02.01 | Воронежская область | 38,0 |
| 5 | Майстровский Даниил | 27.08.03 | Приморский край | 39,0 |
| 6 | Кирячек Андрей | 31.05.01 | Краснодарский край | 53,0 |

**Класс «Оптимист» девушки**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия, Имя** | **Дата рож.** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Пиксанова Виктория | 13.10.02 | г. Москва | 11,0 |
| Серебро | Лукоянова Александра | 01.12.04 | г. Санкт-Петербург | 12,0 |
| Бронза | Базарова Валерия | 18.07.03 | Ростовская область | 24,0 |
| 4 | Майстренко Виолетта | 18.06.03 | Краснодарский край | 31,0 |
| 5 | Ермакова Наталья | 29.09.03 | Самарская область | 46,0 |
| 6 | Дегтярева Анастасия | 09.09.03 | Хабаровский край | 48,0 |

**Класс «Оптимист» юноши**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия, Имя** | **Дата рож.** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Пашутинский Петр | 16.02.03 | Волгоградская область | 17,0 |
| Серебро | Евдокимов Павел | 24.12.02 | Краснодарский край | 25,0 |
| Бронза | Шапошников Максим | 21.04.03 | г. Санкт-Петербург | 27,0 |
| 4 | Коваль Григорий | 29.07.03 | г. Москва | 28,0 |
| 5 | Чуприна Илья | 15.02.03 | Ростовская область | 31,0 |
| 6 | Удалов Вячеслав | 11.11.03 | Московская область | 40,0 |

**Класс «29-й» девушки**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия, Имя** | **Дата рож.** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Майорова Анастасия  Охват Мария | 02.05.01  08.10.99 | Ростовская область | 22,0 |
| Серебро | Обедзинская Елена  Чижикова Виктория | 10.08.01  29.09.01 | г. Москва | 24,0 |
| Бронза | Орлова Анастасия  Мусина Виктория | 10.12.01  10.04.00 | Краснодарский край | 26,0 |
| 4 | Бондаренко Елизавета  Соловейчик Юлия | 28.08.99  26.08.00 | г. Санкт-Петербург | 28,0 |
| 5 | Сумарокова Анастасия  Сабирова Диана | 27.10.02  05.06.00 | Самарская область | 34,0 |

**Клсасс «29-й» юноши**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия, Имя** | **Дата рож.** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Андреев Василий  Пушев Леонид | 02.09.02  13.06.01 | г. Санкт-Петербург | 13,0 |
| Серебро | Лаздин Дмитрий  Арасланов Дмитрий | 20.06.99  19.02.01 | Самарская область | 18,0 |
| Бронза | Ушков Михаил  Ляпенко Павел | 30.08.99  24.02.02 | г. Москва | 29,0 |
| 4 | Абдракипов Марк  Белобородов Александр | 07.06.00  27.05.00 | Челябинская область | 45,0 |
| 5 | Янченков Виктор  Перфильев Дмитрий | 04.09.02  16.08.01 | Краснодарский край | 48,0 |
| 6 | Горбань Илья  Горяинов Николай | 02.08.01  22.07.02 | Ростовская область | 49,0 |

**Класс «Техно» девушки**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия, Имя** | **Дата рож.** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Косяк Дана | 09.10.01 | г. Москва | 9,0 |
| Серебро | Щедрина Анастасия | 22.04.02 | г. Санкт-Петербург | 20,0 |
| Бронза | Степачкова Анастасия | 08.01.02 | Ростовская область | 22,0 |
| 4 | Корыстина Ирина | 10.07.01 | Краснодарский край | 42,0 |
| 5 | Кривошлыкова Лариса | 28.10.01 | г. Севастополь | 50,0 |
| 6 | Рогова Анна | 21.11.03 | Республика Башкортостан | 63,0 |

**Класс «Техно» юноши**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия, Имя** | **Дата рож.** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Токарев Антон | 27.10.02 | г. Москва | 16,0 |
| Серебро | Михалев Павел | 14.08.01 | г. Санкт-Петербург | 19,0 |
| Бронза | Серов Сергей | 09.01.02 | Краснодарский край | 26,0 |
| 4 | Солошенко Даниил | 03.02.03 | г. Севастополь | 38,0 |
| 5 | Христиановский Александр | 18.03.04 | Ростовская область | 41,0 |
| 6 | Иванцов Никита | 07.01.02 | Республика Башкортостан | 42,0 |

**Плавание**

***г. Ростов на Дону 01– 05 августа 2017 г.***

**50 м. вольный стиль - юноши**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия, Имя** | **Дата рож.** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Селин Артём | 21.05.2002 | Красноярский край | 23,53 |
| Серебро | Чивилёв Арсений | 12.07.2001 | Тюменская область | 23,90 |
| Бронза | Дианов Андрей | 28.09.2001 | Ростовская область | 24,10 |
| 4 | Хорошайлов Алексей | 30.08.2001 | Кемеровская область | 24,12 |
| 5 | Щеголев Александр | 06.04.2002 | Санкт-Петербург | 24,14 |
| 6 | Киселёв Руслан | 08.09.2001 | Волгоградская область | 24,22 |

**100 м. вольный стиль – юноши**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия, Имя** | **Дата рож.** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Чивилёв Арсений | 12.07.2001 | Тюменская область | 51,75 |
| Серебро | Киселёв Руслан | 08.09.2001 | Волгоградская область | 52,44 |
| Бронза | Хорошайлов Алексей | 30.08.2001 | Кемеровская область | 52,69 |
| 4 | Антипов Андрей | 09.04.2001 | Москва | 52,95 |
| 5 | Попов Владислав | 05.06.2002 | Ростовская область | 53,49 |
| 6 | Ленский Егор | 15.07.2002 | Московская область | 53,52 |

**200 м. вольный стиль – юноши**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия, Имя** | **Дата рож.** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Фофанов Максим | 12.05.2002 | Санкт-Петербург | 1.54,15 |
| Серебро | Киселёв Руслан | 08.09.2001 | Волгоградская область | 1.54,44 |
| Бронза | Хорошайлов Алексей | 30.08.2001 | Кемеровская область | 1.55,62 |
| 4 | Ленский Егор | 15.07.2002 | Московская область | 1.56,29 |
| 5 | Миронов Никита | 07.01.2001 | Республика Коми | 1.56,70 |
| 6 | Любавский Михаил | 31.05.2001 | Москва | 1.56,71 |

**400 м. вольный стиль – юноши**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия, Имя** | **Дата рож.** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Егоров Александр | 19.08.2001 | Москва | 4.01,98 |
| Серебро | Любавский Михаил | 31.05.2001 | Москва | 4.04,68 |
| Бронза | Шалашов Артём | 31.05.2001 | Санкт-Петербург | 4.07,73 |
| 4 | Григорьев Семён | 30.04.2002 | Республика Татарстан | 4.10,27 |
| 5 | Бачурин Алексей | 15.07.2002 | Краснодарский край | 4.10,39 |
| 6 | Шанчук Владислав | 19.11.2001 | Волгоградская область | 4.10,89 |

**800 м. вольный стиль – юноши**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия, Имя** | **Дата рож.** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Егоров Александр | 19.08.2001 | Москва | 8.24,71 |
| Серебро | Садовый Давыд | 24.05.2001 | Волгоградская область | 8.35,27 |
| Бронза | Григорьев Семён | 30.04.2002 | Республика Татарстан | 8.37,18 |
| 4 | Бачурин Алексей | 15.07.2002 | Краснодарский край | 8.37,73 |
| 5 | Умяров Марат | 02.10.2001 | Москва | 8.45,28 |
| 6 | Харченко Алексей | 24.05.2001 | Ростовская область | 8.47,78 |

**1500 м. вольный стиль – юноши**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия, Имя** | **Дата рож.** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Егоров Александр | 19.08.2001 | Москва | 15.57,85 |
| Серебро | Садовый Давыд | 25.05.2001 | Волгоградская область | 16.23,00 |
| Бронза | Шалашов Артём | 31.05.2001 | Санкт-Петербург | 16.24,65 |
| 4 | Шанчук Владислав | 19.11.2001 | Волгоградская область | 16.30,61 |
| 5 | Бачурин Алексей | 15.07.2002 | Краснодарский край | 16.31,56 |
| 6 | Кутков Максим | 22.10.2001 | Краснодарский край | 16.46,12 |

**50 м. на спине - юноши**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия, Имя** | **Дата рож.** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Зуев Николай | 27.07.2001 | Республика Коми | 26,88 |
| Серебро | Самусенко Павел | 09.08.2001 | Мурманская область | 27,10 |
| Бронза | Михайлов Александр | 03.10.2002 | Челябинская область | 27,30 |
| 4 | Щеголев Александр | 06.04.2002 | Санкт-Петербург | 27,44 |
| 5 | Шмаков Александр | 30.07.2001 | Новосибирская область | 27,55 |
| 6 | Антипов Андрей | 09.04.2001 | Москва | 27,71 |

**100 м. на спине – юноши**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия, Имя** | **Дата рож.** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Зуев Николай | 27.07.2001 | Республика Коми | 56,80 |
| Серебро | Самусенко Павел | 09.08.2001 | Мурманская область | 57,85 |
| Бронза | Фофанов Максим | 12.05.2002 | Санкт-Петербург | 58,08 |
| 4 | Шмаков Александр | 30.07.2001 | Новосибирская область | 58,70 |
| 5 | Семакин Артём | 28.10.2001 | Санкт-Петербург | 58,78 |
| 6 | Вахнин Иван | 27.02.2002 | Воронежская область | 58,84 |

**200 м. на спине – юноши**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия, Имя** | **Дата рож.** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Зуев Николай | 27.07.2001 | Республика Коми | 2.04,76 |
| Серебро | Вахнин Иван | 27.02.2002 | Воронежская область | 2.06,17 |
| Бронза | Зайцев Данил | 29.06.2002 | Санкт-Петербург | 2.06,23 |
| 4 | Любавский Михаил | 31.05.2001 | Москва | 2.06,68 |
| 5 | Семакин Артём | 28.10.2001 | Санкт-Петербург | 2.08,03 |
| 6 | Шмаков Александр | 30.07.2001 | Новосибирская область | 2.08,34 |

**50 м. баттерфляй - юноши**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия, Имя** | **Дата рож.** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Обшаров Александр | 17.05.2001 | Республика Татарстан | 25,26 |
| Серебро | Лавров Михаил | 08.05.2001 | Ямало-Ненецкий АО | 25,32 |
| Бронза | Попов Владислав | 05.06.2002 | Ростовская область | 25,48 |
| 4 | Самусенко Павел | 09.08.2001 | Мурманская область | 25,50 |
| 5 | Чивилёв Арсений | 12.07.2001 | Тюменская область | 25,54 |
| 6 | Селин Артём | 21.05.2002 | Красноярский край | 25,66 |

**100 м. баттерфляй – юноши**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия, Имя** | **Дата рож.** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Павлов Егор | 08.09.2001 | Пензенская область | 54,15 |
| Серебро | Гаранин Семён | 23.05.2001 | Самарская область | 55,42 |
| Бронза | Муртузов Мирага | 09.07.2001 | Кемеровская область | 55,64 |
| 4 | Лавров Михаил | 08.05.2001 | Ямало-Ненецкий АО | 55,89 |
| 5 | Толстов Илья | 2001 | Республика Марий Эл | 55,90 |
| 6 | Монахов Евгений | 14.04.2001 | Санкт-Петербург | 56,23 |

**200 м. баттерфляй – юноши**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия, Имя** | **Дата рож.** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Павлов Егор | 08.09.2001 | Пензенская область | 2.02,75 |
| Серебро | Монахов Евгений | 14.04.2001 | Санкт-Петербург | 2.05,77 |
| Бронза | Кудряшов Даниил | 11.05.2001 | Москва | 2.05,83 |
| 4 | Толстов Илья | 2001 | Республика Марий Эл | 2.06,05 |
| 5 | Гаранин Семён | 23.05.2001 | Самарская область | 2.06,62 |
| 6 | Муртузов Мирага | 09.07.2001 | Кемеровская область | 2.08,27 |

**50 м. брасс - юноши**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия, Имя** | **Дата рождения** | **Субъект Российской Федерации** | **Результат** |
| Золото | Герасименко Владислав | 2001 | Калужская область | 28,58 |
| Серебро | Жигалов Александр | 27.07.2001 | Кемеровская область | 29,66 |
| Бронза | Пономарёв Илья | 2001 | Калужская область | 29,87 |
| 4 | Шушарин Андрей | 04.07.2001 | Челябинская область | 30,11 |
| 5 | Бутко Иван | 18.03.2002 | Москва | 30,15 |
| 6 | Плохов Сергей | 24.05.2001 | Ростовская область | 30,28 |

**100 м. брасс – юноши**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия, Имя** | **Дата рождения** | **Субъект Российской Федерации** | **Результат** |
| Золото | Герасименко Владислав | 2001 | Калужская область | 1.03,22 |
| Серебро | Жигалов Александр | 27.07.2001 | Кемеровская область | 1.03,49 |
| Бронза | Пономарёв Илья | 2001 | Калужская область | 1.05,17 |
| 4 | Харченко Артур | 01.08.2001 | Хабаровский край | 1.05,37 |
| 5 | Плохов Сергей | 24.05.2001 | Ростовская область | 1.05,46 |
| 6 | Гуков Матвей | 30.09.2001 | Санкт-Петербург | 1.05,88 |

**200 м. брасс – юноши**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия, Имя** | **Дата рождения** | **Субъект Российской Федерации** | **Результат** |
| Золото | Жигалов Александр | 27.07.2001 | Кемеровская область | 2.15,59 |
| Серебро | Плохов Сергей | 24.05.2001 | Ростовская область | 2.18,38 |
| Бронза | Герасименко Владислав | 2001 | Калужская область | 2.20,86 |
| 4 | Пономарёв Илья | 2001 | Калужская область | 2.21,53 |
| 5 | Гуков Матвей | 30.09.2001 | Санкт-Петербург | 2.22,77 |
| 6 | Раков Степан | 24.11.2001 | Москва | 2.23,59 |

**200 м. комплексное плавание – юноши**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия, Имя** | **Дата рождения** | **Субъект Российской Федерации** | **Результат** |
| Золото | Зайцев Данил | 29.06.2002 | Санкт-Петербург | 2.04,81 |
| Серебро | Павлов Егор | 08.09.2001 | Пензенская область | 2.06,26 |
| Бронза | Монахов Евгений | 14.04.2001 | Санкт-Петербург | 2.06,96 |
| 4 | Акишин Владислав | 09.02.2001 | Республика Татарстан | 2.09,28 |
| 5 | Раков Степан | 24.11.2001 | Москва | 2.10,64 |
| 6 | Дубровин Леонид | 28.05.2001 | Санкт-Петербург | 2.11,02 |

**400 м. комплексное плавание – юноши**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия, Имя** | **Дата рождения** | **Субъект Российской Федерации** | **Результат** |
| Золото | Зайцев Данил | 29.06.2002 | Санкт-Петербург | 4.29,12 |
| Серебро | Семакин Артём | 28.10.2001 | Санкт-Петербург | 4.32,16 |
| Бронза | Шалашов Артём | 31.05.2001 | Санкт-Петербург | 4.33,40 |
| 4 | Акишин Владислав | 09.02.2001 | Республика Татарстан | 4.34,77 |
| 5 | Поздняков Роман | 17.05.2001 | Новосибирская область | 4.42,43 |
| 6 | Исаев Сергей | 29.01.2001 | Пензенская область | 4.42,91 |

**Эстафета 4х100 м вольный стиль – юноши**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия, Имя** | **Дата рождения** | **Субъект Российской Федерации** | **Результат** |
| Золото | Антипов Андрей  Любавский Михаил  Бузовский Всеволод  Дубинин Иван | 09.04.2001  31.05.2001  28.02.2001  28.06.2001 | Москва | 3.32,71 |
| Серебро | Фофанов Максим  Зайцев Данил  Москаленко Роман  Щёголев Александр | 12.05.2002  29.06.2002  06.04.2002  06.04.2002 | Санкт-Петербург | 3.33,46 |
| Бронза | Хорошайлов Алексей  Поткин Данил  Муртузов Мирага  Огородников Константин | 30.08.2001  12.06.2001  09.07.2001  23.04.2001 | Кемеровская область | 3.34,44 |
| 4 | Дериглазов Сергей  Ольшевский Андрей  Соболев Данила  Ленский Егор | 16.01.2001  10.10.2001  23.03.2002  15.07.2002 | Московская область | 3.36,97 |
| 5 | Павлов Егор  Дьяченко Артур  Капустин Алексей  Петрушков Дмитрий | 08.09.2001  27.02.2002  08.02.2001  20.03.2001 | Пензенская область | 3.37,82 |
| 6 | Обшаров Александр  Копп Дмитрий  Григорьев Семён  Комиссаров Максим | 17.05.2001  09.02.2001  30.04.2002  05.01.2001 | Республика Татарстан | 3.37,94 |

**Эстафета 4х200 м вольный стиль – юноши**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия, Имя** | **Дата рождения** | **Субъект Российской Федерации** | **Результат** |
| Золото | Зайцев Данил  Москаленко Роман  Семакин Артём  Фофанов Максим | 29.06.2002  06.04.2002  28.10.2001  12.05.2002 | Санкт-Петербург | 7.46,35 |
| Серебро | Антипов Андрей  Бузовский Всеволод  Дубинин Иван  Любавский Михаил | 09.04.2001  28.02.2001  28.06.2001  31.05.2001 | Москва | 7.53,35 |
| Бронза | Ленский Егор  Ольшевский Андрей  Поротиков Михаил  Шереметьев Андрей | 15.07.2002  10.10.2001  21.01.2002  16.03.2002 | Московская область | 7.56,01 |
| 4 | Хорошайлов Алексей  Муртузов Мирага  Поткин Данил  Огородников Константин | 30.08.2001  09.07.2001  12.06.2001  23.04.2001 | Кемеровская область | 8.01,60 |
| 5 | Павлов Егор  Капустин Алексей  Сальников Егор  Петрушков Дмитрий | 08.09.2001  08.02.2001  07.11.2002  20.03.2001 | Пензенская область | 8.01,83 |
| 6 | Гаранин Семён  Босиков Игорь  Борисов Никита  Стрельцов Александр | 23.05.2001  18.01.2001  31.03.2001  06.01.2001 | Самарская область | 8.05,70 |

**Эстафета 4х100 м комбинированная – юноши**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия, Имя** | **Дата рож.** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Фофанов Максим  Зайцев Данил  Монахов Евгений  Щёгелев Александр | 12.05.2002  29.06.2002  14.04.2001  06.04.2002 | Санкт-Петербург | 3.52,06 |
| Серебро | Хорошайлов Алексей  Жигалов Александр  Муртузов Мирага  Огородников Константин | 30.08.2001  27.07.2001  09.07.2001  23.04.2001 | Кемеровская область | 3.55,42 |
| Бронза | Плохов Сергей  Насонов Владислав  Горбачёв Максим  Попов Владислав | 24.05.2001  14.09.2001  28.06.2002  05.06.2002 | Ростовская область | 3.57,66 |
| 4 | Комиссаров Максим  Максимов Константин  Акишин Владислав  Обшаров Александр | 05.01.2001  26.01.2001  09.02.2001  17.05.2001 | Республика Татарстан | 3.58,32 |
| 5 | Антипов Андрей  Танаков Артём  Кудряшов Даниил  Бузовский Всеволод | 09.04.2001  22.11.2002  11.05.2001  28.02.2001 | Москва | 3.58,36 |
| 6 | Босиков Игорь  Семиненко Александр  Гаранин Семён  Стрельцов Александр | 18.01.2001  14.08.2001  23.05.2001  06.01.2001 | Самарская область | 3.59,27 |

**50 м. вольный стиль - девушки**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия, Имя** | **Дата рождения** | **Субъект Российской Федерации** | **Результат** |
| Золото | Никонова Екатерина | 25.04.2003 | Новосибирская область | 26,73 |
| Серебро | Мельникова Елизавета | 08.11.2003 | Московская область | 26,95 |
| Бронза | Нетунаева Дарья | 13.03.2003 | ХМАО-Югра | 27,11 |
| 4 | Масливец Алина | 09.01.2003 | Краснодарский край | 27,41 |
| 5 | Клипенштейн Элеонора | 23.02.2003 | Челябинская область | 27,56 |
| 6 | Алексеева Софья | 22.05.2003 | Республика Татарстан | 27,84 |

**100 м. вольный стиль – девушки**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия, Имя** | **Дата рож.** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Макарова Анастасия | 08.01.2003 | Московская область | 58,51 |
| Серебро | Лошакова Кристина | 19.01.2003 | Самарская область | 58,90 |
| Бронза | Клипенштейн Элеонора | 23.02.2003 | Челябинская область | 59,05 |
| 4 | Мельникова Елизавета | 08.11.2003 | Московская область | 59,28 |
| 5 | Смольникова Диана | 04.04.2003 | Волгоградская область | 59,47 |
| 6 | Кудрявцева Александра | 26.04.2004 | Санкт-Петербург | 59,64 |

**200 м. вольный стиль – девушки**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия, Имя** | **Дата рож.** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Быкова Александра | 20.03.2003 | Москва | 2.06,15 |
| Серебро | Шелобанова Елена | 01.08.2003 | Московская область | 2.07,11 |
| Бронза | Зыбина Анастасия | 01.12.2003 | Новосибирская область | 2.07,16 |
| 4 | Лошакова Кристина | 19.01.2003 | Самарская область | 2.07,82 |
| 5 | Клипенштейн Элеонора | 23.02.2003 | Челябинская область | 2.08,09 |
| 6 | Кудрявцева Александра | 26.04.2004 | Санкт-Петербург | 2.09,72 |

**400 м. вольный стиль – девушки**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия, Имя** | **Дата рож.** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Ефремова Анна | 02.04.2003 | Пермский край | 4.23,93 |
| Серебро | Быкова Александра | 20.03.2003 | Москва | 4.29,07 |
| Бронза | Астанина Дарья | 15.05.2004 | Московская область | 4.30,83 |
| 4 | Зыбина Анастасия | 01.12.2003 | Новосибирская область | 4.32,03 |
| 5 | Лошакова Кристина | 19.01.2003 | Самарская область | 4.34,05 |
| 6 | Шелобанова Елена | 01.08.2003 | Московская область | 4.37,02 |

**1500 м. вольный стиль – девушки**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия, Имя** | **Дата рождения** | **Субъект Российской Федерации** | **Результат** |
| Золото | Ефремова Анна | 02.04.2003 | Пермский край | 17.21,71 |
| Серебро | Абросимова Карина | 17.07.2003 | Московская область | 17.48,66 |
| Бронза | Гюльцгоф Ксения | 04.02.2003 | Санкт-Петербург | 18.08,35 |
| 4 | Купцова Жанна | 24.02.2003 | Пензенская область | 18.18,61 |
| 5 | Рыженкова Маргарита | 10.03.2004 | Ростовская область | 18.18,81 |
| 6 | Беляева Ксения | 15.01.2004 | Республика Татарстан | 18.25,42 |

**800 м. вольный стиль – девушки**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия, Имя** | **Дата рождения** | **Субъект Российской Федерации** | **Результат** |
| Золото | Ефремова Анна | 02.04.2003 | Пермский край | 9.06,31 |
| Серебро | Быкова Александра | 20.03.2003 | Москва | 9.14,78 |
| Бронза | Гнипель Мария | 23.05.2003 | Санкт-Петербург | 9.19,20 |
| 4 | Астианина Дарья | 15.05.2004 | Московская область | 9.27,12 |
| 5 | Шелобанова Елена | 01.08.2003 | Московская область | 9.31,63 |
| 6 | Беляева Ксения | 15.01.2004 | Республика Татарстан | 9.33,15 |

**50 м. на спине - девушки**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия, Имя** | **Дата рождения** | **Субъект Российской Федерации** | **Результат** |
| Золото | Кизий Анастасия | 09.04.2003 | Краснодарский край | 29,53 |
| Серебро | Васькова Олеся | 21.03.2003 | Нижегородская область | 29,73 |
| Бронза | Агапитова Елизавета | 19.02.2003 | ХМАО-Югра | 30,11 |
| 4 | Бордюгова Карина | 07.05.2003 | Москва | 30,42 |
| 5 | Тарачила Анастасия | 31.01.2004 | Самарская область | 30,49 |
| 6 | Астанина Дарья | 15.05.2004 | Московская область | 30,50 |

**100 м. на спине – девушки**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия, Имя** | **Дата рож.** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Кизий Анастасия | 09.04.2003 | Краснодарский край | 1.03,33 |
| Серебро | Агапитова Елизавета | 19.02.2003 | ХМАО-Югра | 1.03,63 |
| Бронза | Никонова Екатерина | 25.04.2003 | Новосибирская область | 1.03,66 |
| 4 | Васькова Олеся | 21.03.2003 | Нижегородская область | 1.04,30 |
| 5 | Тарачила Анастасия | 31.01.2004 | Самарская область | 1.05,28 |
| 6 | Абросимова Карина | 17.07.2003 | Московская область | 1.05,60 |

**200 м. на спине – девушки**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия, Имя** | **Дата рож.** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Никонова Екатерина | 25.04.2003 | Новосибирская область | 2.17,04 |
| Серебро | Абросимова Карина | 17.07.2003 | Московская область | 2.18,28 |
| Бронза | Сорокина Анастасия | 01.06.2004 | Краснодарский край | 2.19,36 |
| 4 | Гайнуллина Рената | 05.09.2004 | Республика Татарстан | 2.20,12 |
| 5 | Тарачила Анастасия | 31.01.2004 | Самарская область | 2.20,18 |
| 6 | Агапитова Елизавета | 19.02.2003 | ХМАО-Югра | 2.21,49 |

**50 м. баттерфляй - девушки**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия, Имя** | **Дата рож.** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Сабитова Александра | 09.01.2004 | Кемеровская область | 27,49 |
| Серебро | Пономарёва Юлия | 29.06.2003 | Воронежская область | 28,65 |
| Бронза | Савина Александра | 16.10.2003 | Новосибирская область | 28,80 |
| 4 | Верёвочкина Анна | 13.05.2004 | Самарская область | 29,58 |
| 5 | Ерилеева Анастасия | 07.02.2003 | Республика Татарстан | 29,59 |
| 6 | Кизий Анастасия | 09.04.2003 | Краснодарский край | 29,62 |

**100 м. баттерфляй – девушки**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия, Имя** | **Дата рождения** | **Субъект Российской Федерации** | **Результат** |
| Золото | Сабитова Александра | 09.04.2004 | Кемеровская область | 1.00,04 |
| Серебро | Смольникова Диана | 04.04.2003 | Волгоградская область | 1.02,67 |
| Бронза | Пономарёва Юлия | 29.06.2003 | Воронежская область | 1.03,51 |
| 4 | Макарова Анастасия | 08.01.2003 | Московская область | 1.04,02 |
| 5 | Мельникова Елизавета | 08.11.2003 | Московская область | 1.04,72 |
| 6 | Савина Александра | 16.10.2003 | Новосибирская область | 1.04,78 |

**200 м. баттерфляй – девушки**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия, Имя** | **Дата рождения** | **Субъект Российской Федерации** | **Результат** |
| Золото | Сабитова Александра | 09.04.2004 | Кемеровская область | 2.13,56 |
| Серебро | Кошкина Арина | 22.01.2003 | Чувашская Республика | 2.20,55 |
| Бронза | Летягина Диана | 15.04.2003 | Москва | 2.23,13 |
| 4 | Артамонова Софья | 28.02.2003 | Московская область | 2.25,51 |
| 5 | Верёвочкина Анна | 13.05.2004 | Самарская область | 2.26,12 |
| 6 | Михайлова Дарья | 19.05.2003 | Санкт-Петербург | 2.26,23 |

**50 м. брасс - девушки**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия, Имя** | **Дата рождения** | **Субъект Российской Федерации** | **Результат** |
| Золото | Кучеренко Вероника | 21.03.2003 | Ростовская область | 33,70 |
| Серебро | Турчина Ольга | 14.01.2003 | Московская область | 33,81 |
| Бронза | Халимеева Кристина | 20.06.2003 | Самарская область | 33,84 |
| 4 | Ишкова Александра | 08.02.2003 | Москва | 34,12 |
| 5 | Бордюгова Карина | 07.05.2003 | Москва | 34,28 |
| 6 | Гайдукова Анастасия | 15.07.2003 | Москва | 34,34 |

**100 м. брасс – девушки**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия, Имя** | **Дата рождения** | **Субъект Российской Федерации** | **Результат** |
| Золото | Макарова Анастасия | 08.01.2003 | Московская область | 1.11,31 |
| Серебро | Турчина Ольга | 14.01.2003 | Московская область | 1.12,00 |
| Бронза | Дьячкова Диана | 13.08.2004 | Красноярский край | 1.12,39 |
| 4 | Кучеренко Вероника | 21.03.2003 | Ростовская область | 1.13,57 |
| 5 | Чикунова Евгения | 17.11.2004 | Санкт-Петербург | 1.14,53 |
| 6 | Перова Виктория | 09.03.2004 | Ростовская область | 1.14,75 |

**200 м. брасс – девушки**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия, Имя** | **Дата рож.** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Турчина Ольга | 14.01.2003 | Московская область | 2.32,52 |
| Серебро | Чернышёва Анна | 11.11.2003 | Московская область | 2.35,16 |
| Бронза | Халимеева Кристина | 20.06.2003 | Самарская область | 2.35,22 |
| 4 | Дьячкова Диана | 13.08.2004 | Красноярский край | 2.35,53 |
| 5 | Чикунова Евгения | 17.11.2004 | Санкт-Петербург | 2.37,09 |
| 6 | Кучеренко Вероника | 21.03.2003 | Ростовская область | 2.38,09 |

**200 м. комплексное плавание – девушки**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия, Имя** | **Дата рож.** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Сорокина Анастасия | 01.06.2004 | Краснодарский край | 2.19,97 |
| Серебро | Кошкина Арина | 22.01.2003 | Чувашская Республика | 2.20,33 |
| Бронза | Халимеева Кристина | 20.06.2003 | Самарская область | 2.22,76 |
| 4 | Ишкова Александра | 08.02.2003 | Москва | 2.23,15 |
| 5 | Медведева Анастасия | 24.04.2003 | Санкт-Петербург | 2.24,39 |
| 6 | Артамонова Софья | 28.02.2003 | Московская область | 2.25,29 |

**400 м. комплексное плавание – девушки**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия, Имя** | **Дата рождения** | **Субъект Российской Федерации** | **Результат** |
| Золото | Сорокина Анастасия | 01.06.2004 | Краснодарский край | 4.58,30 |
| Серебро | Кошкина Арина | 22.01.2003 | Чувашская Республика | 4.58,45 |
| Бронза | Гнипель Мария | 23.05.2003 | Санкт-Петербург | 4.59,09 |
| 4 | Матвеева Марина | 02.07.2003 | Москва | 5.01,88 |
| 5 | Артамонова Софья | 28.02.2003 | Московская область | 5.08,20 |
| 6 | Агалова Дарья | 08.06.2003 | Санкт-Петербург | 5.10,47 |

**Эстафета 4х100 м вольный стиль – девушки**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия, Имя** | **Дата рож.** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Грекова Ольга  Бордюгова Карина  Харченко Анастасия  Несова Анна | 04.02.2003  07.05.2003  19.10.2003  14.05.2003 | Москва | 4.00,99 |
| Серебро | Мельникова Елизавета  Турчина Ольга  Абросимова Карин  Макарова Анастасия | 08.11.2003  14.01.2003  17.07.2003  08.01.2003 | Московская область | 4.01,12 |
| Бронза | Кизий Анастасия  Масливец Алина  Пирогова Анастасия  Сорокина Анастасия | 09.04.2003  09.01.2003  09.11.2003  01.06.2004 | Краснодарский край | 4.02,82 |
| 4 | Клипенштейн Элеонора  Плаксина Арина  Петрова Виолетта  Севрюкова Светлана | 23.02.2003  10.10.2003  24.08.2003  31.10.2003 | Челябинская область | 4.03,23 |
| 5 | Смирнова Олеся  Михайлова Дарья  Матвеева Виктория  Кудрявцева Александра | 19.12.2003  19.05.2003  04.03.2004  26.04.2004 | Санкт-Петербург | 4.04,17 |
| 6 | Смольникова Диана  Нестерова Елена  Шаталова Маргарита  Галкина Дарья | 04.04.2003  15.01.2004  26.06.2004  27.03.2004 | Волгоградская область | 4.07,15 |

**Эстафета 4х200 м вольный стиль – девушки**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия, Имя** | **Дата рож.** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Макарова Анастасия  Турчина Ольга  Анисимова Ангелина  Шелобанова Елена | 08.01.2003  14.01.2003  14.02.2003  01.08.2003 | Московская область | 8.38,35 |
| Серебро | Несова Анна  Грекова Ольга  Шишко София  Быкова Александра | 14.05.2003  24.02.2003  14.08.2003  20.03.2003 | Москва | 8.44,35 |
| Бронза | Неустроева Вероника  Петрова Виолетта  Клипенштейн Элеонора  Плаксина Арина | 31.03.2003  24.08.2003  23.02.2003  10.10.2003 | Челябинская область | 8.46,20 |
| 4 | Кудрявцева Александра  Михайлова Дарья  Трофимова Мария  Гнипель Мария | 26.04.2004  19.05.2003  04.01.2003  23.05.2003 | Санкт-Петербург | 8.47,96 |
| 5 | Тарачила Анастасия  Держак Екатерина  Халимеева Кристина  Лошакова Кристина | 31.01.2004  08.01.2003  20.06.2003  19.01.2003 | Самарская область | 8.49,80 |
| 6 | Никонова Екатерина  Савина Александра  Зыбина Анастасия  Кравчук Елизавета | 25.04.2003  16.10.2003  01.12.2003  11.12.2003 | Новосибирская область | 8.56,19 |

**Эстафета 4х100 м комбинированная – девушки**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия, Имя** | **Дата рож.** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Абросимова Карина  Турчина Ольга  Макарова Анастасия  Мельникова Елизавета | 17.07.2003  14.01.2003  08.01.2003  08.11.2003 | Московская область | 4.21,15 |
| Серебро | Тарачила Анастасия  Халимеева Кристина  Верёвочкина Анна  Лошакова Кристина | 31.01.2004  20.06.2003  13.05.2004  19.01.2003 | Самарская область | 4.24,18 |
| Бронза | Масливец Алина  Пирогова Анастасия  Сорокина Анастасия  Кизий Анастасия | 09.01.2003  09.11.2003  01.06.2004  09.04.2003 | Краснодарский край | 4.26,21 |
| 4 | Матвеева Виктория  Чикунова Евгения  Михайлова Дарья  Кудрявцева Александра | 04.03.2004  17.11.2004  19.05.2003  26.04.2004 | Санкт-Петербург | 4.26,53 |
| 5 | Харченко Анастасия  Гайдукова Анастасия  Летягина Диана  Несова Анна | 19.10.2003  15.07.2003  15.04.2003  14.05.2003 | Москва | 4.26,88 |
| 6 | Телегина Екатерина  Смольникова Диана  Шаталова Маргарита  Галкина Дарья | 15.05.2003  04.04.2003  26.06.2004  27.03.2004 | Волгоградская область | 4.29,93 |

**Прыжки в воду**

***г. Казань 10 – 14 июля 2017 г.***

**Юноши - трамплин 1 м**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рож.** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Вагин Геннадий | 15.03.2002 | Воронежская область | 293,05 |
| Серебро | Борисов Николай | 16.07.2002 | Пензенская область | 266,60 |
| Бронза | Трубин Артем | 2002 | Республика Татарстан | 258,75 |
| 4 | Белов Даниил | 05.02.2003 | Пензенская область | 254,70 |
| 5 | Камардин Кирилл | 30.09.2003 | Воронежская область | 253,05 |
| 6 | Косматых Герман | 14.01.2003 | Воронежская область | 241,60 |

**Девушки – трамплин 1 м**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рож.** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Бибикина Александра | 16.04.2002 | Пензенская область | 245,60 |
| Серебро | Большакова Яна | 22.01.2003 | Пензенская область | 235,70 |
| Бронза | Беляева Екатерина | 22.06.2003 | Москва | 236,20 |
| 4 | Клюева Ульяна | 30.06.2002 | Волгоградская область | 234,05 |
| 5 | Кузина Елизавета | 09.05.2003 | Московская область | 228,45 |
| 6 | Сатина Яна | 26.09.2002 | Москва | 226,70 |

**Юноши - трамплин 3 м**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рождения** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Вагин Геннадий | 15.03.2002 | Воронежская область | 350,20 |
| Серебро | Малофеев Максим | 31.07.2003 | Пензенская область | 341,80 |
| Бронза | Качанов Вячеслав | 26.02.2003 | Московская область | 339,30 |
| 4 | Степаненко Александр | 17.03.2003 | Ставропольский край | 336,40 |
| 5 | Трубин Артем | 2002 | Республика Татарстан | 328,80 |
| 6 | Камардин Кирилл | 30.09.2003 | Воронежская область | 303,00 |

**Девушки – трамплин 3 м**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рождения** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Большакова Яна | 22.01.2003 | Пензенская область | 304,8 |
| Серебро | Клюева Ульяна | 30.06.2002 | Волгоградская область | 270,6 |
| Бронза | Беляева Екатерина | 22.06.2003 | Москва | 260,55 |
| 4 | Бибикина Александра | 16.04.2002 | Пензенская область | 260,1 |
| 5 | Шишканова Марина | 04.02.2002 | Московская область | 257,9 |
| 6 | Тарасова Анастасия | 23.09.2003 | Москва | 243,1 |

**Юноши – вышка 5-7, 5-10 м**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рождения** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Рогава Сандро | 25.08.2003 | Москва | 410,10 |
| Серебро | Малофеев Максим | 31.07.2003 | Пензенская область | 358,05 |
| Бронза | Качанов Вячеслав | 26.02.2003 | Московская область | 352,85 |
| 4 | Трубин Артем | 2002 | Республика Татарстан | 338,65 |
| 5 | Степаненко Александр | 17.03.2003 | Ставропольский край | 326,40 |
| 6 | Сафонов Валерий | 21.06.2003 | Воронежская область | 314,50 |

**Девушки – вышка 5-7, 5-10 м**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рождения** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Беляева Екатерина | 22.06.2003 | Москва | 284,35 |
| Серебро | Кузина Елизавета | 09.05.2003 | Московская область | 263,35 |
| Бронза | Сатина Яна | 26.09.2002 | Москва | 255,90 |
| 4 | Асташкина Ирина | 15.03.2002 | Пензенская область | 251,80 |
| 5 | Энговатова Анна | 01.06.2003 | Московская область | 250,40 |
| 6 | Саекова Полина | 15.02.2003 | Пензенская область | 240,65 |

**Юноши - трамплин 3 м, синхронные прыжки**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рождения** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Трубин Артем | 2002 | Республика Татарстан | 297,72 |
| Касьянов Глеб | 2003 |
| Серебро | Турков Андрей | 22.11.2003 | Воронежская область | 286,89 |
| Камардин Кирилл | 30.09.2003 |
| Бронза | Воропаев Александр | 02.10.2002 | Москва | 286,53 |
| Рогава Сандро | 25.08.2003 |
| 4 | Степаненко Александр | 17.03.2003 | Ставропольский край | 285,78 |
| Чернов Максим | 12.01.2003 |
| 5 | Мижеев Андрей | 09.06.2002 | Самарская область | 283,56 |
| Борисенко Алексей | 16.02.2002 |
| 6 | Качанов Вячеслав | 26.02.2003 | Московская область | 283,02 |
| Волков Александр | 25.01.2003 |

**Девушки – трамплин 3 м, синхронные прыжки**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рождения** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Бибикина Александра | 16.04.2002 | Пензенская область | 265,77 |
| Большакова Яна | 22.01.2003 |
| Серебро | Беляева Екатерина | 22.06.2003 | Москва | 252,39 |
| Тарасова Анастасия | 23.09.2003 |
| Бронза | Энговатова Анна | 01.06.2003 | Московская область | 237,39 |
| Федосова Полина | 03.04.2002 |
| 4 | Абдулатипова Заира | 17.02.2002 | Самарская область | 212,34 |
| Прошина Любовь | 01.04.2002 |
| 5 | Иванова Дарья | 18.02.2002 | Санкт - Петербург | 205,98 |
| Фролова Виктория | 20.11.2003 |
| 6 | Массон Эмилия | 23.05.2002 | Свердловская область | 181,44 |
| Южанина Олеся | 22.03.2003 |

**Юноши – вышка, синхронные прыжки**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рождения** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Турков Андрей | 22.11.2003 | Воронежская область | 306,51 |
| Сафонов Валерий | 21.06.2003 |
| Серебро | Рогава Сандро | 25.08.2003 | Москва | 304,80 |
| Воропаев Александр | 02.10.2002 |
| Бронза | Качанов Вячеслав | 26.02.2003 | Московская область | 291,57 |
| Волков Александр | 25.01.2003 |
| 4 | Трубин Артем | 2002 | Республика Татарстан | 284,67 |
| Касьянов Глеб | 2003 |
| 5 | Мижеев Андрей | 09.06.2002 | Самарская область | 251,94 |
| Борисенко Алексей | 16.02.2002 |
| 6 | Лебедев Антон | 16.12.2003 | Санкт - Петербург | 241,92 |
| Табаков Кирилл | 21.10.2003 |

**Девушки – вышка, синхронные прыжки**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рож.** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Беляева Екатерина | 22.06.2003 | Москва | 244,98 |
| Тарасова Анастасия | 23.09.2003 |
| Серебро | Саекова Полина | 15.02.2003 | Пензенская область | 227,52 |
| Асташкина Ирина | 15.03.2002 |
| Бронза | Энговатова Анна | 01.06.2003 | Московская область | 216,39 |
| Шишканова Марина | 04.02.2002 |
| 4 | Абдулатипова Заира | 17.02.2002 | Самарская область | 205,77 |
| Прошина Любовь | 01.04.2002 |
| 5 | Марченко Виктория | 23.12.2003 | Санкт - Петербург | 174,78 |
| Фролова Виктория | 20.11.2003 |
| 6 | Иванова Юлия | 10.11.2002 | Челябинская область | 173,88 |
| Науман Ангелина | 19.12.2003 |

**Прыжки на батуте**

***г. Краснодар 26-29 июля 2017 г.***

**Индивидуальные прыжки, юноши**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рождения** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Логин Дмитрий | 10.05.2003 | Москва | 55.555 |
| Серебро | Ежов Данила | 10.02.2001 | Оренбургская область | 51.305 |
| Бронза | Пантелеев Кирилл | 08.04.2004 | Самарская область | 51.200 |
| 4 | Саенко Алексей | 05.09.2000 | Краснодарский край | 50.745 |
| 5 | Акимцев Иван | 19.07.2002 | Ростовская область | 34.225 |
| 6 | Руденко Александр | 21.08.2001 | Москва | 10.760 |

**Индивидуальные прыжки, девушки**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рождения** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Кузнецова Алина | 19.01.2000 | Хабаровский край | 52.715 |
| Серебро | Бонарцева Александра | 15.01.2001 | Белгородская область | 51.205 |
| Бронза | Епифанова Анна | 16.06.2004 | Хабаровский край | 51.000 |
| 4 | Рубцова Дарья | 26.07.2003 | Санкт – Петербург | 49.770 |
| 5 | Михайлова Мария | 20.02.2004 | Краснодарский край | 49.715 |
| 6 | Белянкина Вера | 29.09.2002 | Санкт – Петербург | 49.705 |

**Двойной минитрамп, юноши**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рож.** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Цицарев Антон | 01.05.2001 | Иркутская область | 72.2 |
| Серебро | Юрьев Михаил | 15.08.2001 | Белгородская область | 70.1 |
| Бронза | Сакиркинг Владислав | 21.09.2003 | Хабаровский край | 67.9 |
| 4 | Ключников Александр | 18.03.2003 | Ульяновская область | 64.3 |
| 5 | Яковлев Владимир | 16.11.2001 | Красноярский край | 61.8 |
| 6 | Литвин Антон | 21.04.2000 | Оренбургская область | 60.4 |

**Двойной минитрамп, девушки**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рож.** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Бонарцева Александра | 15.01.2001 | Белгородская область | 67.4 |
| Серебро | Садкова Дана | 13.03.2000 | Челябинская область | 66.3 |
| Бронза | Богданова Софья | 27.01.2001 | Красноярский край | 64.7 |
| 4 | Чередниченко Евгения | 02.01.2002 | Краснодарский край | 63.4 |
| 5 | Гальцова Елизавета | 28.09.2002 | Москва | 62.6 |
| 6 | Кравцова Анастасия | 15.03.2002 | Иркутская область | 61.5 |

**Акробатическая дорожка, юноши**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рож.** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Крапоткин Максим | 17.02.2000 | Республика Татарстан | 68.100 |
| Серебро | Руденко Илья | 06.08.2000 | Краснодарский край | 65.200 |
| Бронза | Осминин Александр | 17.05.2001 | Тверская область | 62.700 |
| 4 | Степанян Арсений | 26.12.2003 | Ставропольский край | 62.600 |
| 5 | Селезнев Егор | 01.05.2001 | Кировская область | 62.200 |
| 6 | Илло Ян | 13.01.2002 | Ярославская область | 60.400 |

**Акробатическая дорожка, девушки**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рож.** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Дорохова Полина | 06.12.2003 | Ставропольский край | 61.600 |
| Серебро | Кузнецова Екатерина | 03.08.2001 | Краснодарский край | 60.100 |
| Бронза | Степанова Элина | 16.05.2002 | Самарская область | 59.600 |
| 4 | Кондалеева Полина | 04.01.2003 | Брянская область | 58.100 |
| 5 | Кравцова Анастасия | 15.03.2002 | Иркутская область | 58.100 |
| 6 | Пашина Влада | 14.06.2004 | Республика Татарстан | 57.600 |

**Синхронные прыжки, юноши**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рождения** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Курганников Александр | 18.01.2002 | Воронежская область | 47.050 |
| Багапов Марат | 16.03.2001 |
| Серебро | Смирнов Денис | 15.01.2003 | Краснодарский край | 45.340 |
| Пастушков Максим | 17.09.2002 |
| Бронза | Зайцев Павел | 30.11.2002 | Новосибирская область | 44.250 |
| Щадрин Вячеслав | 19.04.2003 |
| 4 | Архипов Максим | 01.03.2000 | Ростовская область | 43.690 |
| Глущенко Егор | 03.10.2002 |
| 5 | Кирюшов Матвей | 24.12.2004 | Самарская область | 43.180 |
| Пантелеев Кирилл | 08.04.2004 |
| 6 | Алифатов Александр | 20.07.2004 | Санкт - Петербург | 41.940 |
| Юшковский Андрей | 29.01.2000 |

**Синхронные прыжки, девушки**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рождения** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Белянкина Вера | 29.09.2002 | Санкт - Петербург | 43.950 |
| Рубцова Дарья | 26.07.2003 |
| Серебро | Назукова Дарья | 19.08.2003 | Санкт - Петербург | 43.910 |
| Шмелева Вероника | 08.11.2004 |
| Бронза | Катрушенко Екатерина | 29.03.2003 | Ростовская область | 43.750 |
| Погромская Татьяна | 03.03.2003 |
| 4 | Куринова Алена | 12.12.2002 | Москва | 43.190 |
| Григорьева Юлия | 29.07.2003 |
| 5 | Трапезонова Дарья | 07.05.2003 | Краснодарский край | 41.800 |
| Петрова Кристина | 11.03.2002 |
| 6 | Аверина Майя | 01.05.2002 | Московская область | 41.110 |
| Букреева Варвара | 09.10.2003 |

**Пулевая стрельба**

***г. Краснодар 17–23 июля 2017 г.***

**Юноши**

**Упражнение МВ-9**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рождения** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Маилков Роман | 17.02.2000 | Московская область | 246,3 |
| Серебро | Телегин Евстафий | 2000 | Удмуртская Республика | 243,8 |
| Бронза | Товарнов Антон | 2002 | Удмуртская Республика | 220,3 |
| 4 | Костромин Кирилл | 04.08.2000 | Краснодарский край | 200,4 |
| 5 | Скуратов Игорь | 2001 | Москва | 178,9 |
| 6 | Кропачев Павел | 2000 | Ростовская область | 155,7 |

**Юноши**

**Упражнение МП-8**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рождения** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Брайко Михаил | 27.02.2001 | Краснодарский край | 14 |
| Серебро | Малюков Дмитрий | 21.05.2001 | Москва | 12 |
| Бронза | Дедяев Савелий | 17.01.2000 | Липецкая область | 10 |
| 4 | Большаков Никита | 22.11.2001 | Московская область | 6 |
| 5 | Романов Александр | 23.01.2000 | Краснодарский край | 4 |
| 6 | Вельховский Владислав | 30.10.2000 | Липецкая область | 3 |

**Юноши**

**Упражнение ВП-6**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рождения** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Телегин Евстафий | 2000 | Удмуртская Республика | 243,4 |
| Серебро | Ильин Игнат | 19.12.2000 | Сахалинская область | 243,2 |
| Бронза | Маилков Роман | 17.02.2000 | Московская область | 222,0 |
| 4 | Товарнов Антон | 2002 | Удмуртская республика | 201,8 |
| 5 | Коротынский Денис | 20.03.2001 | Ямало-Ненецкий АО | 179,5 |
| 6 | Павленко Михаил | 19.05.2000 | Республика Адыгея | 156,2 |

**Юноши**

**Упражнение МВ-6**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рождения** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Товарнов Антон | 2002 | Удмуртская Республика | 444,9 |
| Серебро | Телегин Евстафий | 2000 | Удмуртская Республика | 444,4 |
| Бронза | Костромин Кирилл | 04.08.2000 | Краснодарский край | 433,6 |
| 4 | Маилков Роман | 17.02.2000 | Московская область | 423,2 |
| 5 | Бейг Халил | 2002 | Санкт-Петербург | 411,4 |
| 6 | Свердлов Олег | 2000 | Самарская область | 395,8 |

**Юноши**

**Упражнение ПП-3**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рождения** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Большаков Никита | 22.11.2001 | Московская область | 234,5 |
| Серебро | Юров Иван | 14.09.2001 | Московская область | 234,0 |
| Бронза | Заблоцкий Ярослав | 2002 | Санкт-Петербург | 210,8 |
| 4 | Самит Роман | 05.03.2000 | Красноярский край | 188,7 |
| 5 | Вельховский Владислав | 30.10.2000 | Липецкая область | 171,0 |
| 6 | Сураченков Егор | 2000 | Смоленская область | 149,3 |

**Юноши**

**Упражнение МП-6**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рождения** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Веселков Данил | 16.03.2000 | Красноярский край | 219,3 |
| Серебро | Выскребцев Егор | 05.04.2002 | Краснодарский край | 217,5 |
| Бронза | Патрушев Дмитрий | 2001 | Свердловская область | 193,3 |
| 4 | Данилец Давид | 05.02.2001 | Красноярский край | 177,5 |
| 5 | Самит Роман | 05.03.2000 | Красноярский край | 154,7 |
| 6 | Десятов Ярослав | 2001 | Тюменская область | 139,9 |

**Девушки**

**Упражнение ВП-4**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рождения** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Деревягина Анастасия | 13.02.2000 | Республика Бурятия | 247,3 |
| Серебро | Фадеева Мария | 07.07.2000 | Московская область | 247,3 |
| Бронза | Григорьян Маргарита | 2001 | Санкт-Петербург | 225,1 |
| 4 | Гурьева Алена | 2001 | Республика Саха (Якутия) | 203,9 |
| 5 | Русакова Анна | 2000 | Удмуртская Республика | 183,6 |
| 6 | Сафронова Александра | 2000 | Смоленская область | 162,0 |

**Девушки**

**Упражнение МВ-5**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рождения** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Морозова Ульяна | 28.03.2001 | Москва | 443,5 |
| Серебро | Колышкина Марина | 15.08.2002 | Москва | 441,7 |
| Бронза | Григорьян Маргарита | 2001 | Санкт-Петербург | 429,5 |
| 4 | Шахова Елизавета | 08.05.2002 | Краснодарский край | 419,8 |
| 5 | Михайлова Кира | 06.03.2001 | Московская область | 405,7 |
| 6 | Микитенко Диана | 18.10.2000 | Вологодская область | 396,7 |

**Девушки**

**Упражнение МП-5**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рождения** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Сироткина Дарья | 04.08.2000 | Ивановская область | 22 |
| Серебро | Щемелинина Ольга | 14.10.2000 | Новосибирская область | 20 |
| Бронза | Яковлева Валерия | 04.03.2002 | Республика Адыгея | 20 |
| 4 | Задиханова Альбина | 27.11.2002 | Республика Башкортостан | 15 |
| 5 | Веселова Анна | 2002 | Псковская область | 11 |
| 6 | Новикова Анастасия | 08.11.2001 | Владимирская область | 6 |

**Девушки**

**Упражнение ПП-2**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рождения** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Сырина Анастасия | 07.05.2001 | Московская область | 234,9 |
| Серебро | Орлова Екатерина | 04.01.2000 | Республика Башкортостан | 230,1 |
| Бронза | Пронькина Маргарита | 31.03.2001 | Москва | 208,6 |
| 4 | Асомчик Анна | 2002 | Челябинская область | 184,8 |
| 5 | Новикова Анастасия | 08.11.2001 | Владимирская область | 168,9 |
| 6 | Гоголева Валерия | 2002 | Челябинская область | 151,0 |

**Регби (юноши)**

***г. Белгород 26 июля-04 августа 2017 г.***

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рождения** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Абакумов Андрей | 03.12.2001 | Красноярский край |  |
| Астафьев Иван | 27.07.2001 |
| Белослудцев Александр | 07.02.2001 |
| Гармонов Семен | 30.04.2001 |
| Глотов Владимир | 17.05.2001 |
| Домбровский Кирилл | 14.02.2001 |
| Евшов Павел | 23.03.2001 |
| Егоров Никита | 16.01.2001 |
| Калугин Павел | 25.05.2001 |
| Кемаев Максим | 27.02.2001 |
| Киселев Александр | 04.06.2001 |
| Князев Никита | 12.07.2001 |
| Мужев Вадим | 30.04.2001 |
| Орехов Эмиль | 20.07.2001 |
| Парфенчук Максим | 31.03.2001 |
| Ручевский Алексей | 21.11.2001 |
| Рытиков Ярослав | 02.10.2001 |
| Семиков Денис | 10.03.2001 |
| Сизых Никита | 16.01.2001 |
| Смородкин Даниил | 17.01.2001 |
| Суксов Данил | 26.01.2001 |
| Шушеначев Данил | 18.01.2001 |
| Юхновец Евгений | 23.09.2001 |
| Серебро | Балакин Максим | 26.05.2001 | Москва |  |
| Блохин Андрей | 24.10.2001 |
| Борисов Матвей | 12.04.2001 |
| Бычков Александр | 11.01.2001 |
| Грачев Алексей | 31.03.2001 |
| Жбанов Сергей | 17.07.2001 |
| Жениховский Данила | 10.06.2001 |
| Зеленов Андрей | 08.01.2001 |
| Карабасов Александр | 27.01.2001 |
| Кондрашин Валерий | 06.11.2001 |
| Кондухов Даниил | 21.02.2001 |
| Концелидзе Борис | 22.01.2001 |
| Купцов Данила | 07.03.2001 |
| Лашков Максим | 03.06.2001 |
| Мартынов Максим | 11.09.2001 |
| Парамонов Николай | 23.03.2001 |
| Попов Денис | 01.07.2001 |
| Сергеев Андрей | 22.03.2001 |
| Солдатов Валентин | 06.12.2001 |
| Туровцев Данила | 13.08.2001 |
| Федотов Дмитрий | 07.01.2001 |
| Чудовский Илья | 11.11.2001 |
| Шевцов Максим | 09.03.2001 |
| Бронза | Архипов Иван | 04.08.2001 | Московская обл. |  |
| Байт Саид Амин Мохамед Хасан | 18.08.2001 |
| Валуев Илья | 25.01.2002 |
| Викулов Лев | 29.08.2001 |
| Гарибян Аркадий | 05.09.2001 |
| Герасимов Максим | 17.05.2001 |
| Дрождин Дмитрий | 11.03.2002 |
| Жлутков Михаил | 08.08.2001 |
| Казачихин Дмитрий | 21.04.2001 |
| Казаков Александр | 11.09.2002 |
| Карин Артем | 25.09.2002 |
| Корнеев Илья | 11.04.2002 |
| Крылов Федор | 26.03.2001 |
| Кузьмин Артём | 29.05.2001 |
| Лыткин Иван | 02.05.2001 |
| Мальков Владимир | 20.01.2001 |
| Матвеев Даниил | 11.02.2001 |
| Панарин Кирилл | 03.04.2001 |
| Погодаев Даниил | 08.04.2001 |
| Черноголовов Сергей | 14.02.2001 |
| Чирва Иван | 19.01.2001 |
| Шамие Риад | 14.03.2001 |
| Шевчук Петр | 08.09.2001 |
| 4 | Ажнакин Олег | 22.01.2002 | Пензенская обл. |  |
| Анисимов Вадим | 21.10.2001 |
| Баженов Матвей | 30.11.2002 |
| Бердников Аким | 09.01.2002 |
| Бобков Захар | 02.06.2001 |
| Викулов Николай | 11.05.2001 |
| Горячкин Кирилл | 21.02.2001 |
| Зацепин Владислав | 07.08.2002 |
| Зевак Даниил | 26.12.2001 |
| Исаев Владислав | 24.02.2001 |
| Пегов Артем | 11.07.2002 |
| Писарьков Артем | 23.10.2001 |
| Попков Данила | 05.06.2002 |
| Портнов Роман | 20.10.2002 |
| Птицин Никита | 28.01.2002 |
| Решетников Денис | 05.08.2002 |
| Самсонов Данила | 04.08.2001 |
| Сверчков Никита | 22.04.2001 |
| Сокольцов Владислав | 20.09.2002 |
| Сошин Иван | 26.09.2001 |
| Тельнов Виктор | 01.06.2001 |
| Усманов Расим | 07.06.2001 |
| Шарапов Кузьма | 26.05.2002 |
| 5 | Авдеенко Матвей | 27.06.2001 | Краснодарский край |  |
| Артеменко Владислав | 10.01.2001 |
| Балакарев Георгий | 04.04.2002 |
| Герасимов Сергей | 23.03.2001 |
| Гончаров Александр | 15.05.2002 |
| Григоращенко Вячеслав | 25.08.2001 |
| Елисеев Андрей | 14.07.2001 |
| Емильяненко Вадим | 27.03.2001 |
| Коробкин Даниил | 23.07.2001 |
| Любимов Станислав | 09.05.2002 |
| Малахов Виталий | 05.07.2001 |
| Матеуца Данила | 16.12.2001 |
| Меньшиков Илья | 29.01.2001 |
| Мовсесян Арсен | 18.01.2001 |
| Пароменко Кирилл | 25.01.2002 |
| Савельев Тимофей | 15.08.2001 |
| Сафронов Владислав | 07.03.2001 |
| Смелик Семен | 26.04.2002 |
| Стариченко Владислав | 12.08.2001 |
| Ткаченко Евгений | 02.06.2001 |
| Цей Бислан | 11.07.2001 |
| Чекулаев Кирилл | 05.02.2002 |
| Шахов Александр | 23.12.2001 |
| 6 | Большаков Константин | 07.05.2001 | Кемеровская обл. |  |
| Богатищев Павел | 12.07.2001 |
| Бондаренко Андрей | 31.05.2002 |
| Бубнов Владислав | 22.01.2001 |
| Быков Александр | 07.09.2001 |
| Варов Иван | 07.07.2001 |
| Варов Максим | 07.07.2001 |
| Васильев Иван | 08.09.2001 |
| Глухих Александр | 18.08.2001 |
| Казанцев Арсений | 24.04.2001 |
| Клек Владислав | 14.01.2002 |
| Кононов Павел | 19.07.2001 |
| Копыков Дмитрий | 30.08.2001 |
| Кочергин Данил | 07.02.2001 |
| Кузнецов Виктор | 02.03.2002 |
| Миркишин Илья | 09.06.2001 |
| Миропольцев Денис | 30.01.2002 |
| Парфенов Иван | 10.04.2002 |
| Рябов Даниил | 01.07.2002 |
| Семенов Семен | 27.07.2002 |
| Смагин Денис | 24.08.2001 |
| Скрябис Михаил | 17.05.2001 |
| Таргаев Иван | 10.11.2002 |

**Регби-7 (девушки)**

***г. Белгород 25-28 июля 2017 г.***

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рождения** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Василенко Екатерина | 24.07.2000 | Московская область |  |
| Гоцына Влада | 15.03.2001 |
| Дробнова Амина | 30.03.2001 |
| Иванова Дарья | 18.11.1999 |
| Кашлинская Ольга | 30.08.1999 |
| Комиссарова Ольга | 28.06.2000 |
| Козьякова Елена | 09.11.1999 |
| Кузнецова Ирина | 01.06.1999 |
| Ларина Дарья | 11.01.1999 |
| Малосельская Мелания | 19.06.2001 |
| Федосейкина Вера | 09.09.1999 |
| Фролова Александра | 12.01.2000 |
| Серебро | Адакова Асият | 25.05.2000 | Республика Дагестан |  |
| Гусейнова Минаханум | 19.12.2001 |
| Коратова Айшат | 02.12.1999 |
| Курбанова Аминат | 31.07.2000 |
| Магомедгазиева Джамиля | 30.11.1999 |
| Магомедгазиева Зарема | 18.08.2001 |
| Магомедова Диана | 09.07.1999 |
| Магомедова Карина | 24.03.1999 |
| Магомедова Патимат | 27.08.2000 |
| Решидханова Лиана | 02.08.1999 |
| Токтарова Макка | 16.10.2002 |
| Усманилаева Аминат | 02.10.1999 |
| Бронза | Бабикова Ирина | 21.12.2000 | Кемеровская область |  |
| Гаврилова Кристина | 08.05.1999 |
| Герасимова Полина | 02.09.2000 |
| Евсютина Василиса | 24.09.1999 |
| Желобецкая Ирина | 26.08.2000 |
| Казанцева Александра | 17.11.1999 |
| Логинова Диана | 15.09.2000 |
| Мошкина Карина | 03.12.2001 |
| Нелюбина Дарья | 01.03.1999 |
| Прокудина Карина | 30.10.1999 |
| Сульчиева Елена | 24.01.2000 |
| Ярлыкова Ангелина | 13.12.1999 |
| 4 | Валиева Инна | 27.10.2000 | Москва |  |
| Ващенко Надежда | 07.06.2000 |
| Козлова Александра | 15.08.1999 |
| Кузнецова Светлана | 18.11.2000 |
| Меркурьева Екатерина | 19.05.1999 |
| Морозова Екатерина | 26.06.1999 |
| Наврузбекова Нозанин | 21.09.1999 |
| Олейникова Софья | 23.10.1999 |
| Тихачова Валерия | 10.06.2000 |
| Хахаева Юлия | 09.06.2000 |
| Эм Виктория | 20.01.2001 |
| Эм Екатерина | 27.08.1999 |
| 5 | Акулинич Анна | 06.02.2000 | Краснодарский край |  |
| Балмасова Мария | 03.07.1999 |
| Заяц Диана | 06.02.1999 |
| Каленская Алина | 28.02.1999 |
| Попова Елена | 25.11.2000 |
| Степченкова Анастасия | 21.11.1999 |
| Судакова Наталья | 25.02.1999 |
| Хиврич Татьяна | 03.05.2000 |
| Шпиро Диана | 20.10.1999 |
| Тимошенкова Даниила | 23.05.1999 |
| 6 | Бабкина Кристина | 26.09.2000 | Красноярский край |  |
| Баннова Алина | 28.11.2000 |
| Гац Ольга | 26.05.2000 |
| Ефанова Александра | 26.05.2000 |
| Зотина Анастасия | 08.04.1999 |
| Изотова Анна | 09.01.2000 |
| Колоскова Жанна | 07.05.2001 |
| Молокоедова Мария | 13.06.1999 |
| Суворова Екатерина | 14.02.2000 |
| Филиппович Алена | 21.12.2001 |

**Самбо**

***г. Армавир (Краснодарский край) 26-29 июля 2017 г.***

**девушки до 38 кг**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рождения** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Петрова Эвелина | 03.09.2003 | Московская область |  |
| Серебро | Кириллова Анастасия | 03.01.2003 | Чувашская Республика |  |
| Бронза | Малевская Елизавета | 07.12.2003 | Хабаровский край |  |
| Бронза | Малышкова Марина | 23.05.2002 | Краснодарский край |  |
| 5 | Миронова Кристина | 30.09.2001 | Кемеровская область |  |
| 6 | Клейман Оксана | 10.01.2003 | Санкт – Петербург |  |

**юноши до 42 кг**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рождения** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Петров Глеб | 22.05.2002 | Тульская область |  |
| Серебро | Замыслов Илья | 13.05.2003 | Амурская область |  |
| Бронза | Иванов Алексей | 18.01.2002 | Курганская область |  |
| Бронза | Кривушин Илья | 13.08.2001 | Самарская область |  |
| 5 | Жуков Юрий | 03.08.2002 | Москва |  |
| 6 | Крылов Илья | 27.06.2003 | Санкт - Петербург |  |

**девушки до 44 кг**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рождения** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Федорова Татьяна | 25.11.2001 | Чувашская Республика |  |
| Серебро | Арапова Анастасия | 20.11.2001 | Ростовская область |  |
| Бронза | Лукина Юлия | 02.02.2003 | Санкт - Петербург |  |
| Бронза | Сердюк Нина | 15.11.2002 | Московская область |  |
| 5 | Рыцина Диана | 11.04.2002 | Красноярский край |  |
| 6 | Метеева Курбангыз | 11.02.2003 | Республика Дагестан |  |

**юноши до 50 кг**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рождения** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Петров Владимир | 01.07.2002 | Тульская область |  |
| Серебро | Дедов Вадим | 31.10.2002 | Москва |  |
| Бронза | Мотуз Иван | 24.07.2001 | Краснодарский край |  |
| Бронза | Шамсутдинов Данир | 01.07.2002 | Республика Башкортостан |  |
| 5 | Давид Кирилл | 30.11.2001 | Свердловская область |  |
| 6 | Чернышов Кирил | 19.02.2002 | Вологодская область |  |

**девушки до 52 кг**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рождения** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Дорошенко Екатерина | 12.07.2002 | Санкт - Петербург |  |
| Серебро | Ярцева Инна | 28.04.2001 | Краснодарский край |  |
| Бронза | Иванова Ирина | 24.01.2001 | Новосибирская область |  |
| Бронза | Джумаева Кристина | 14.01.2002 | Москва |  |
| 5 | Попова Дарья | 09.01.2002 | Липецкая область |  |
| 6 | Паниванова Дарья | 15.05.2001 | Хабаровский край |  |

**девушки до 60 кг**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рождения** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Самарина Ксения | 04.03.2001 | Владимирская область |  |
| Серебро | Тимкова Полина | 24.06.2001 | Чувашская Республика |  |
| Бронза | Сидорова Анна | 03.11.2002 | Челябинская область |  |
| Бронза | Притула Жанна | 15.08.2001 | Алтайский край |  |
| 5 | Павлова Кристина | 09.12.2002 | Краснодарский край |  |
| 6 | Астафьева Варвара | 09.10.2001 | Санкт - Петербург |  |

**юноши до 60 кг**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рож.** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Умаев Шамиль | 16.07.2001 | Тюменская область |  |
| Серебро | Лазукин Алексей | 31.10.2002 | Краснодарский край |  |
| Бронза | Семочкин Максим | 21.03.2002 | Москва |  |
| Бронза | Малыгин Александр | 10.03.2001 | Алтайский край |  |
| 5 | Христофоров Савелий | 18.06.2001 | Чувашская Республика |  |
| 6 | Ширинов Некруз | 24.05.2001 | Тверская область |  |

**девушки до 70 кг**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рож.** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Кузнецова Полина | 02.06.2001 | Пермский край |  |
| Серебро | Постникова Елизавета | 21.04.2002 | Ленинградская область |  |
| Бронза | Горяинова Дарья | 10.03.2001 | Кемеровская область |  |
| Бронза | Свинцова Дарья | 08.11.2001 | Республика Саха (Якутия) |  |
| 5 | Михайлова Варвара | 11.04.2002 | Москва |  |
| 6 | Габис Виктория | 07.01.2001 | Владимирская область |  |

**юноши до 72 кг**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рождения** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Дусейнов Тимур | 14.09.2001 | Астраханская область |  |
| Серебро | Ватаев Давид | 16.07.2001 | РСО – Алания |  |
| Бронза | Уциев Адам | 24.04.2001 | Москва |  |
| Бронза | Заборовский Павел | 23.08.2001 | Самарская область |  |
| 5 | Шарковкин Даниэль | 06.09.2001 | Воронежская область |  |
| 6 | Манаков Сергей | 17.07.2001 | Челябинская область |  |

**юноши до 84 кг**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рождения** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Осипов Егор | 05.07.2001 | Ивановская область |  |
| Серебро | Канатчиков Александр | 25.02.2002 | Пензенская область |  |
| Бронза | Егоров Данила | 24.06.2001 | Москва |  |
| Бронза | Гаршин Александр | 24.02.2002 | Приморский край |  |
| 5 | Тельминов Александр | 28.03.2001 | Краснодарский край |  |
| 6 | Кириллов Савелий | 01.08.2002 | Челябинская область |  |

**девушки до 41 кг**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рождения** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Емелюкова Софья | 09.03.2003 | Чувашская Республика |  |
| Серебро | Каштанова Галина | 23.09.2002 | Московская область |  |
| Бронза | Филькина Диана | 11.11.2003 | Санкт – Петербург |  |
| Бронза | Тригубова Юлия | 25.12.2001 | Новосибирская область |  |
| 5 | Шманина Елена | 03.11.2001 | Челябинская область |  |
| 6 | Мальжик Валерия | 14.08.2001 | Архангельская область |  |

**юноши до 46 кг**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рождения** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Дагоев Али | 26.03.2002 | Москва |  |
| Серебро | Самойленко Андрей | 15.10.2002 | Московская область |  |
| Бронза | Шилов Дмитрий | 05.06.2001 | Алтайский край |  |
| Бронза | Дробаха Михаил | 25.04.2002 | Краснодарский край |  |
| 5 | Губарь Егорь | 18.09.2002 | Амурская область |  |
| 6 | Дуев Матвей | 09.04.2002 | Вологодская область |  |

**девушки до 48 кг**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рож.** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Галицкая Ксения | 29.07.2002 | Краснодарский край |  |
| Серебро | Молчанова Юлия | 21.08.2002 | Нижегородская область |  |
| Бронза | Прокофева Олеся | 09.01.2001 | Московская область |  |
| Бронза | Ланг Кристина | 04.05.2002 | Алтайский край |  |
| 5 | Брянская Анжела | 18.10.2001 | Республика Саха (Якутия) |  |
| 6 | Серова Оксана | 31.07.2003 | Москва |  |

**юноши до 55 кг**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рож.** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Осипян Арам | 14.02.2001 | Краснодарский край |  |
| Серебро | Маленкий Даниил | 01.09.2001 | Чувашская Республика |  |
| Бронза | Гасанов Гасан | 23.05.2002 | Москва |  |
| Бронза | Лукьянчук Николай | 23.01.2001 | ХМАО - Югра |  |
| 5 | Онищенко Андрей | 07.02.2001 | Иркутская область |  |
| 6 | Бахаев Максим | 02.01.2002 | Вологодская область |  |

**девушки до 56 кг**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рождения** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Коробкина Ангелина | 31.10.2001 | Республика Калмыкия |  |
| Серебро | Колесник Анастасия | 29.11.2002 | Свердловская область |  |
| Бронза | Филимонова Алиса | 20.06.2001 | Санкт – Петербург |  |
| Бронза | Прохорова Влада | 21.10.2001 | Саратовская область |  |
| 5 | Богородская Виктория | 19.08.2002 | Хабаровский край |  |
| 6 | Ершова Людмила | 17.01.2001 | Москва |  |

**девушки до 65 кг**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рождения** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Столярова Анастасия | 23.02.2002 | Ростовская область |  |
| Серебро | Новик Наталья | 20.07.2002 | Москва |  |
| Бронза | Шитикова Анастасия | 15.03.2001 | Республика Саха (Якутия) |  |
| Бронза | Храмойкина Дарья | 24.03.2001 | Алтайский край |  |
| 5 | Остапец Ирина | 02.03.2002 | Нижегородская область |  |
| 6 | Щелканова Ксения | 20.02.2001 | Псковская область |  |

**юноши до 66 кг**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рождения** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Шалыгин Егор | 02.09.2001 | Москва |  |
| Серебро | Подкорытов Григорий | 18.04.2001 | Свердловская область |  |
| Бронза | Магомедбеков Малик | 28.10.2002 | Сахалинская область |  |
| Бронза | Орлов Даниил | 24.01.2002 | Чувашская Республика |  |
| 5 | Маташин Владимир | 29.03.2001 | Санкт – Петербург |  |
| 6 | Васильев Даниил | 14.02.2001 | Ленинградская область |  |

**девушки свыше 70 кг**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рождения** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Налетова Людмила | 19.01.2001 | Оренбургская область |  |
| Серебро | Старцева Элис | 25.04.2001 | Москва |  |
| Бронза | Ротарь Анастасия | 01.11.2001 | Иркутская область |  |
| Бронза | Генералова Полина | 13.02.2003 | Краснодарский край |  |
| 5 | Соколова Виктория | 30.07.2001 | Челябинская область |  |
| 6 | Калгина Юлия | 29.08.2001 | Воронежская область |  |

**юноши до 78 кг**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рождения** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Егоров Денис | 24.06.2001 | Москва |  |
| Серебро | Пронин Артем | 20.03.2001 | Московская область |  |
| Бронза | Тумасьян Георгий | 04.03.2002 | Краснодарский край |  |
| Бронза | Замковой Глеб | 25.05.2002 | Санкт – Петербург |  |
| 5 | Жиленко Владимир | 21.09.2001 | Алтайский край |  |
| 6 | Айвазов Данил | 18.06.2002 | Приморский край |  |

**юноши свыше 84 кг**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рож.** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Симин Иосиф | 28.09.2001 | Москва |  |
| Серебро | Агапушкин Вячеслав | 04.04.2001 | Алтайский край |  |
| Бронза | Квятковский Григорий | 25.11.2001 | Республика Коми |  |
| Бронза | Лобанов Александр | 12.09.2001 | Рязанская область |  |
| 5 | Шитиков Владимир | 07.06.2001 | Тюменская область |  |
| 6 | Путилин Даниил | 04.03.2001 | Ставропольский край |  |

**Синхронное плавание**

***г. Ростов-на-Дону 12–16 июня 2017 г.***

**Соло**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рождения** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Базлова Антонина | 2003 | Санкт – Петербург | 175,7333 |
| Серебро | Быкова Александра | 2003 | Москва | 171,8580 |
| Бронза | Кукушкина Полина | 2002 | Московская область | 164,8353 |
| 4 | Сафина Сабина | 2003 | Самарская область | 162,7633 |
| 5 | Захарова Елизавета | 2003 | Республика Татарстан | 159,0193 |
| 6 | Ивакина Яна | 2002 | Ленинградская область | 157,8130 |
| **Дуэты**   |  |  |  |  |  | | --- | --- | --- | --- | --- | | **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рож.** | **Субъект РФ** | **Результат** | | Золото | Ладная Ксения  Минаева Елизавета  Кузнецова Полина | 2002  2002  2002 | Москва | 175,1437 | | Серебро | Аверина Кристина  Сбродова Екатерина  Кукушкина Полина | 2002  2002  2002 | Московская область | 172,2770 | | Бронза | Гасилова Евгения  Савельева Анастасия  Соловьева Полина | 2003  2003  2002 | Санкт – Петербург | 167,5347 | | 4 | Гордеева Анна  Дудкина Екатерина  Каримова Диляра | 2002  2002  2004 | Республика Татарстан | 160,0370 | | 5 | Гаврилова Ксения  Сафина Сабина  Кирьякова Татьяна | 2002  2003  2004 | Самарская область | 158,3882 | | 6 | Крицкая Ольга  Никонова Елизавета  Журавлева Мария | 2002  2002  2004 | Ростовская область | 156,6202 |   **Группы** | | | | |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рож.** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Гасилова Евгения  Дзидзигури Дарья  Зеленко Ева  Полякова Елизавета  Смирнова Александра Смоленская Милана  Соловьева Полина  Шамурина Раиса  Базлова Антонина  Дроздова Яна  Николаева Александра  Савельева Анастасия | 2003  2003  2004  2003  2002  2003  2002  2003  2003  2002  2004  2003 | Санкт – Петербург | 170,9113 |
| Серебро | Быкова Александра  Зозуля Софья  Климкова Анастасия  Кузнецова Полина  Ларцева Полина  Лысова Ольга  Михальчук Олеся  Подтележникова Мария  Таипова Эльвина  Худякова Ксения  Ладная Ксения  Минаева Елизавета | 2003  2002  2002  2002  2004  2002  2002  2003  2003  2002  2002  2002 | Москва | 167,5151 |
| Бронза | Бокова Дарья  Зыкова Юлия  Космынина Мария  Кукушкина Полина  Литвишко Полина  Романчук Анастасия  Симоненко Виктория  Соколова Анна  Суворова Алла  Фомина Дарья  Аверина Кристина  Сбродова Екатерина | 2003  2002  2003  2002  2002  2003  2003  2004  2002  2004  2002  2002 | Московская область | 165,5215 |
| 4 | Бурганова Алина  Галимова Валерия  Гильфанова Айна  Захарова Елизавета  Каримова Диляра  Лобанова Ксения  Сахапова Динара  Хабибуллина Диана  Холкина Диана  Шайхразиева Лилия  Гордеева Анна  Дудкина Екатерина | 2003  2004  2004  2003  2004  2004  2004  2003  2004  2003  2002  2002 | Республика Татарстан | 158,1591 |
| 5 | Блаж Василиса  Диденко Арина  Журавлева Мария  Захарова Алена  Королькова Екатерина  Королькова Татьяна  Крицкая Ольга  Никонова Елизавета  Приходько Валерия  Филиппова Майя  Батура Екатерина  Колесник Яна | 2003  2004  2004  2004  2002  2002  2002  2002  2003  2002  2003  2002 | Ростовская область | 155,7023 |
| 6 | Воронкина Анна  Гаврилова Ксения  Ильченко Софья  Кирьякова Татьяна  Лямасова Александра  Макарвоа Татьяна  Малышева Виктория  Севрюгина Карина  Скоробогатова Екатерина  Соловьева Валерия  Боброва Кристина  Сафина Сабина | 2002  2002  2003  2004  2002  2002  2002  2003  2003  2004  2004  2003 | Самарская область | 155,6514 |
| **Комби** | | | | |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рождения** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Гасилова Евгения  Дзидзигури Дарья  Дроздова Яна  Зеленко Ева  Николаева Александра  Полякова Елизавета  Савельева Анастасия  Смирнова Александра  Соловьева Полина  Шамурина Раиса  Базлова Антонина  Смоленская Милана | 2003  2003  2002  2004  2004  2003  2003  2002  2002  2003  2003  2003 | Санкт – Петербург | 93,7333 |
| Серебро | Бокова Дарья  Зыкова Юлия  Космынина Мария  Кукушкина Полина  Литвишко Полина  Романчук Анастасия  Симоненко Виктория  Соколова Анна  Суворова Алла  Фомина Дарья  Аверина Кристина  Сбродова Екатерина | 2003  2002  2003  2002  2002  2003  2003  2004  2002  2004  2002  2002 | Московская область | 93,5000 |
| Бронза | Быкова Александра  Зозуля Софья  Климкова Анастасия  Кузнецова Полина  Ларцева Полина  Лысова Ольга  Михальчук Олеся  Подтележникова Мария  Таипова Эльвина  Худякова Ксения  Ладная Ксения  Минаева Елизавета | 2003  2002  2002  2002  2004  2002  2002  2003  2003  2002  2002  2002 | Москва | 93,4333 |
| 4 | Блаж Василиса  Диденко Арина  Журавлева Мария  Захарова Алена  Королькова Екатерина  Королькова Татьяна  Крицкая Ольга  Никонова Елизавета  Приходько Валерия  Филиппова Майя  Батура Екатерина  Колесник Яна | 2003  2004  2004  2004  2002  2002  2002  2002  2003  2002  2003  2002 | Ростовская область | 87,9000 |
| 5 | Бурганова Алина  Галимова Валерия  Гильфанова Айна  Захарова Елизавета  Каримова Диляра  Лобанова Ксения  Сахапова Динара  Хабибуллина Диана  Холкина Диана  Шайхразиева Лилия  Гордеева Анна  Дудкина Екатерина | 2003  2004  2004  2003  2004  2004  2004  2003  2004  2003  2002  2002 | Республика Татарстан | 87,8000 |
| 6 | Воронкина Анна  Гаврилова Ксения  Ильченко Софья  Кирьякова Татьяна  Лямасова Александра  Макарвоа Татьяна  Малышева Виктория  Севрюгина Карина  Скоробогатова Екатерина  Соловьева Валерия  Боброва Кристина  Сафина Сабина | 2002  2002  2003  2004  2002  2002  2002  2003  2003  2004  2004  2003 | Самарская область | 87,0000 |

**Скалолазание**

***г. Тюмень 11-15 августа 2017 г.***

**Лазание на трудность – юноши 14-15 лет**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рождения** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Бобренев Игорь | 24.03.2002 | Челябинская область |  |
| Серебро | Овчинников Семён | 08.04.2002 | Красноярский край |  |
| Бронза | Юдин Кирилл | 29.06.2002 | Красноярский край |  |
| 4 | Карпов Тимофей | 12.02.2002 | Краснодарский край |  |
| 5 | Захаров Владимир | 27.06.2003 | Москва |  |
| 6 | Волков Вячеслав | 27.04.2002 | Пермский край |  |

**Лазание на трудность – девушки 14-15 лет**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рождения** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Фурманова Дарья | 13.08.2002 | Красноярский край |  |
| Серебро | Трокина Елизавета | 20.05.2002 | Калининградская область |  |
| Бронза | Андриевская Полина | 16.07.2003 | Ямало-Ненецкий АО |  |
| 4 | Сергеева Светлана | 27.09.2002 | Москва |  |
| 5 | Кессель София | 03.10.2002 | Санкт-Петербург |  |
| 6 | Слободчикова Валерия | 17.06.2002 | Челябинская область |  |

**Лазание на скорость – юноши 14-15 лет**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рождения** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Костин Дмитрий | 13.05.2002 | Тюменская область | 00:08,82 |
| Серебро | Бабичев Михаил | 12.09.2002 | Красноярский край | 00:09,92 |
| Бронза | Уколов Данил | 17.10.2002 | Тюменская область | 00:07,15 |
| 4 | Кульба Антон | 26.04.2002 | Красноярский край | 00:10,07 |
| 5 | Щербаков Никита | 05.06.2002 | Тюменская область |  |
| 6 | Земляков Иван | 03.05.2003 | Тюменская область |  |

**Лазание на скорость – девушки 14-15 лет**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рождения** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Кушаева Камилла | 21.07.2002 | Республика Башкортостан | 00:08,43 |
| Серебро | Кулагина Полина | 24.02.2002 | Красноярский край | 00:08,52 |
| Бронза | Слободчикова Валерия | 17.06.2002 | Челябинская область | 00:09,68 |
| 4 | Потапова Дарья | 11.12.2002 | Челябинская область | 00:10,39 |
| 5 | Гульстен Яна | 23.02.2002 | Воронежская область |  |
| 6 | Кузакова София | 18.09.2003 | Красноярский край |  |

**Боулдеринг - юноши 14-15 лет**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рож.** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Белоусов Артур | 26.06.2002 | Новосибирская область |  |
| Серебро | Карпов Тимофей | 12.02.2002 | Краснодарский край |  |
| Бронза | Овчинников Семён | 08.04.2002 | Красноярский край |  |
| 4 | Юдин Кирилл | 29.06.2002 | Красноярский край |  |
| 5 | Дербышев Артемий | 25.09.2002 | Свердловская область |  |
| 6 | Бабичев Егор | 12.09.2002 | Калининградская область |  |

**Боулдеринг - девушки 14-15 лет**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рождения** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Матяк-Яблучкина Елена | 19.09.2003 | Севастополь |  |
| Серебро | Фурманова Дарья | 13.08.2002 | Красноярский край |  |
| Бронза | Слободчикова Валерия | 17.06.2002 | Челябинская область |  |
| 4 | Трокина Елизавета | 20.05.2002 | Калининградская область |  |
| 5 | Гарькина Дарья | 01.06.2003 | Челябинская область |  |
| 6 | Гульстен Яна | 23.02.2002 | Воронежская область |  |

**Современное пятиборье**

***г. Ростов-на-Дону 07 – 10 августа 2017 г.***

**Юноши**

**Фехтование + плавание + комбайн**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рождения** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Бабанин Павел | 1999 | Москва | 1158 |
| Серебро | Кузнецов Иван | 2000 | Санкт-Петербург | 1155 |
| Бронза | Жигулин Ефим | 1999 | Москва | 1154 |
| 4 | Федоров Павел | 2000 | Москва | 1144 |
| 5 | Тарасов Георгий | 1999 | Челябинская область | 1143 |
| 6 | Чупринин Тимофей | 2000 | Московская область | 1131 |

**Девушки**

**Фехтование + плавание + комбайн**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рождения** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Салтыкова Ирина | 1999 | Москва | 1037 |
| Серебро | Махинько Анна | 1999 | Москва | 1030 |
| Бронза | Авдеева Алена | 1999 | Нижегородская область | 1018 |
| 4 | Сергеева Юлия | 2001 | Ростовская область | 1013 |
| 5 | Литвинюк Аделина | 2001 | Республика Башкортостан | 994 |
| 6 | Пичугина Яна | 2000 | Москва | 983 |

**Софтбол**

***г. Цимлянск (Ростовская область) 24-30 июля 2017 г.***

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рож.** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Александрова Полина | 12.07.2002 | Москва |  |
| Алферова Алена | 12.06.2002 |
| Дмитрунь Галина | 05.01.2003 |
| Кожина Милана | 19.03.2002 |
| Мураховская Анастасия | 22.04.2002 |
| Михайлова Яна | 13.12.2001 |
| Наранович Юлия | 08.08.2001 |
| Осипова Олеся | 13.05.2001 |
| Прямова Алина | 30.10.2001 |
| Полещук Виктория | 03.02.2002 |
| Рябова Мария | 05.12.2003 |
| Токарева Антонина | 16.05.2001 |
| Серебро | Батура Софья | 17.09.2002 | Московская область |  |
| Григорьева Валерия | 23.12.2002 |
| Загвоздкина Александра | 17.08.2002 |
| Коршакова Елизавета | 04.12.2003 |
| Кубаткина Ангелина | 13.09.2002 |
| Кушнер Ангелина | 16.03.2002 |
| Морозова Екатерина | 18.04.2003 |
| Савина Елизавета | 07.12.2001 |
| Селеннова Анастасия | 27.11.2001 |
| Романова Анжелика | 02.09.2002 |
| Ушакова Екатерина | 09.04.2002 |
| Дрегало Екатерина | 19.04.2002 |
| Бронза | Богачевская Алина | 03.01.2002 | Приморский край |  |
| Костюк Ангелина | 20.12.2003 |
| Кулагина Екатерина | 06.11.2002 |
| Паршина Полина | 05.03.2002 |
| Фролова Милана | 02.09.2001 |
| Полищук Ирина | 16.12.2002 |
| Гавриленко Екатерина | 24.09.2002 |
| Гапоненко Татьяна | 16.01.2001 |
| Попроцкая Маргарита | 26.04.2002 |
| Хоменко Софья | 22.12.2003 |
| Белова Владлена | 29.11.2003 |
| Иоргу Наталья | 19.12.2003 |
| 4 | Азовнева Влада | 08.06.2003 | Республика Башкортостан |  |
| Байкова Эльвина | 06.10.2002 |
| Вакарчук Карина | 20.03.2002 |
| Газизова Луиза | 29.06.2003 |
| Девятерикова Юлия | 13.09.2002 |
| Калимуллина Айгуль | 04.04.2003 |
| Лазарева Жанна | 31.07.2003 |
| Монсурова Радмила | 27.07.2002 |
| Полякова Елена | 25.06.2003 |
| Хайдарова Рамиля | 24.04.2002 |
| Фомина Анжела | 03.01.2002 |
| Шарипова Диана | 26.06.2001 |
| 5 | Галузова Анастасия | 08.09.2002 | Республика Крым |  |
| Демченко Анастасия | 05.07.2002 |
| Денифостова Анастасия | 20.05.2002 |
| Ибраимова Диана | 19.08.2001 |
| Игнатюк Ульяна | 01.12.2001 |
| Карюкина Карина | 28.06.2003 |
| Кобенко Дарья | 12.10.2001 |
| Масюк Адриана | 22.03.2002 |
| Осипова Карина | 26.11.2001 |
| Романова Александра | 20.09.2003 |
| Серая Ирина | 20.03.2001 |
| Федорова Елизавета | 13.06.2002 |
| 6 | Гордиенкова Екатерина | 09.12.2002 | Хабаровский край |  |
| Емельянова Людмила | 24.02.2002 |
| Жеревчук Виолетта | 03.07.2002 |
| Кичигина Багдана | 30.12.2003 |
| Конюкова Елизавета | 27.10.2003 |
| Куля Ульяна | 09.11.2002 |
| Радченко Алена | 29.05.2003 |
| Фоменко Екатерина | 21.08.2002 |
| Халазий Вероника | 21.11.2003 |
| Черкашина Татьяна | 17.10.2003 |
| Ядрова Ангелина | 16.03.2003 |
| Якимович Малика | 28.07.2003 |

**Спортивная борьба (вольная борьба)**

***г. Краснодар 07–10 июля 2017 г.***

**юноши до 42 кг**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рождения** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Зопунян Даниэль | 05.08.2001 | Краснодарский край |  |
| Серебро | Кривов Данил | 19.08.2002 | ХМАО - Югра |  |
| Бронза | Газалиев Гусейн | 02.10.2002 | Москва |  |
| Бронза | Павлов Александр | 03.06.2001 | Республика Татарстан |  |
| 5 | Зарницын Игорь | 17.12.2001 | Амурская область |  |
| 6 | Баласанян Роман | 02.06.2002 | Московская область |  |

**юноши до 46 кг**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рождения** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Фомин Олег | 20.02.2002 | Республика Саха (Якутия) |  |
| Серебро | Сапаров Курбан | 27.04.2001 | Москва |  |
| Бронза | Абдиев Эшгин | 23.11.2001 | ХМАО –Югра |  |
| Бронза | Монгуш Ай-Белек | 12.09.2000 | Республика Тыва |  |
| 5 | Носов Роман | 14.03.2000 | Санкт - Петербург |  |
| 5 | Разаханов Ферхат | 01.08.2000 | Московская область |  |

**юноши до 50 кг**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рождения** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Барзаев Шаип | 26.10.2001 | Москва |  |
| Серебро | Зательмаер Владимир | 27.10.2000 | Краснодарский край |  |
| Бронза | Белолюбский Айаал | 31.05.2000 | Республика Саха (Якутия) |  |
| Бронза | Ибрагимов Хасмагомед | 25.06.2001 | Санкт – Петербург |  |
| 5 | Майоров Алексей | 06.04.2000 | Оренбургская область |  |
| 5 | Мустафаев Гусейн | 05.07.2000 | ХМАО - Югра |  |

**юноши до 54 кг**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рождения** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Шитов Даниил | 19.10.2000 | Республика Татарстан |  |
| Серебро | Лазарев Роман | 04.01.2000 | Кемеровская область |  |
| Бронза | Иванов Уйгулаан | 14.08.2000 | Республика Саха (Якутия) |  |
| Бронза | Кудиев Абдулмажид | 13.03.2000 | Москва |  |
| 5 | Караибрагимов Телман | 28.06.2001 | Краснодарский край |  |
| 5 | Батманов Садам | 05.01.2001 | ХМАО –Югра |  |

**юноши до 58 кг**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| Место | Фамилия Имя | Дата рождения | Субъект РФ | Результат |
| Золото | Мамедов Шамиль | 08.02.2001 | Москва |  |
| Серебро | Бочкарев Илья | 07.08.2000 | Республика Саха (Якутия) |  |
| Бронза | Аманатов Тагир | 17.10.2000 | Ростовская область |  |
| Бронза | Палчаев Асвар | 30.01.2001 | Московская область |  |
| 5 | Магомедов Тагир | 05.04.2000 | Санкт – Петербург |  |
| 6 | Холодов Александр | 11.08.2000 | Новгородская область |  |

**юноши до 63 кг**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| Место | Фамилия Имя | Дата рождения | Субъект РФ | Результат |
| Золото | Абдулаев Абдулкерим | 15.12.2002 | Республика Дагестан |  |
| Серебро | Кетия Инар | 25.08.2001 | Москва |  |
| Бронза | Огибалов Александр | 12.01.2000 | Красноярский край |  |
| Бронза | Сайдалханов Аюбхан | 05.04.2000 | Санкт – Петербург |  |
| 5 | Софронов Никита | 21.09.2000 | Республика Саха (Якутия) |  |
| 5 | Шериев Иналбек | 08.01.2001 | Московская область |  |

**юноши до 69 кг**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| Место | Фамилия Имя | Дата рождения | Субъект РФ | Результат |
| Золото | Будаев Сосламбек | 23.11.2001 | Москва |  |
| Серебро | Юсупов Адам | 03.03.2000 | Санкт – Петербург |  |
| Бронза | Мордик Михаил | 24.01.2000 | Краснодарский край |  |
| Бронза | Келесхаев Дэвид | 21.11.2000 | РСО – Алания |  |
| 5 | Магомедов Заур | 14.02.2000 | Республика Татарстан |  |
| 5 | Данченко Алексей | 01.05.2000 | Калужская область |  |

**юноши до 76 кг**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| Место | Фамилия Имя | Дата рождения | Субъект РФ | Результат |
| Золото | Ташухаджиев Амхад | 21.02.2000 | Санкт – Петербург |  |
| Серебро | Хостикоев Арсамаг | 10.01.2000 | Москва |  |
| Бронза | Иванов Никита | 13.04.2000 | Краснодарский край |  |
| Бронза | Мисриханов Бегхан | 26.09.2000 | Московская область |  |
| 5 | Бингелис Грант | 22.03.2000 | Калининградская область |  |
| 5 | Ларин Николай | 22.05.2000 | Кемеровская область |  |

**юноши до 85 кг**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| Место | Фамилия Имя | **Дата рож.** | **Субъект РФ** | Результат |
| Золото | Шебзухов Алик | 22.05.2000 | Москва |  |
| Серебро | Багаев Алан | 28.02.2000 | ХМАО –Югра |  |
| Бронза | Гахов Расул | 03.11.2001 | Республика Татарстан |  |
| Бронза | Габуев Алан | 22.04.2000 | Красноярский край |  |
| 5 | Манелюк Семен | 01.04.2000 | Амурская область |  |
| 5 | Барзения Инал | 20.04.2000 | Санкт – Петербург |  |

**юноши до 100 кг**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| Место | Фамилия Имя | Дата рождения | Субъект РФ | Результат |
| Золото | Цагаев Георгий | 17.10.2000 | ХМАО – Югра |  |
| Серебро | Казиев Али | 20.01.2002 | Москва |  |
| Бронза | Мясников Игорь | 09.10.2000 | Красноярский край |  |
| Бронза | Горбунов Никита | 04.04.2002 | Воронежская область |  |
| 5 | Русляков Александр | 17.02.2001 | Санкт – Петербург |  |
| 5 | Кисилев Егор | 28.06.2000 | Сахалинская область |  |

**юноши до 120 кг**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| Место | Фамилия Имя | Дата рождения | Субъект РФ | Результат |
| Золото | Теблоев Ацамаз | 05.08.2000 | РСО –Алания |  |
| Серебро | Ниров Исмаил-Бек | 20.01.2000 | Москва |  |
| Бронза | Добрыньков Вячеслав | 17.06.2000 | Калининградская область |  |
| Бронза | Фатахов Магомед | 13.02.2000 | ХМАО – Югра |  |
| 5 | Басенкин Алексей | 31.08.2001 | Орловская область |  |
| 5 | Сергиенко Роман | 24.06.2000 | Самарская область |  |

**девушки до 38 кг**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рождения** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Храменкова Татьяна | 27.01.2002 | Республика Татарстан |  |
| Серебро | Марзоева Мадина | 03.07.2002 | РСО – Алания |  |
| Бронза | Михина Татьяна | 19.07.2000 | Воронежская область |  |
| Бронза | Филипова Дарья | 13.10.2002 | Тюменская область |  |
| 5 | Катаева Анастасия | 25.09.2001 | Республика Коми |  |
| 5 | Прохорова Юлиана | 03.12.2002 | Москва |  |

**девушки до 40 кг**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рождения** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Миллер Регина | 02.01.2001 | Красноярский край |  |
| Серебро | Гордт Дарья | 30.10.2001 | Челябинская область |  |
| Бронза | Карлова Анастасия | 08.06.2001 | Краснодарский край |  |
| Бронза | Азизова Фарида | 27.03.2002 | Сахалинская область |  |
| 5 | Калинина Анна | 25.12.2002 | Московская область |  |
| 5 | Сметанина Елизавета | 24.08.2001 | Республика Коми |  |

**девушки до 43 кг**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рождения** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Александрова Виктория | 13.12.2000 | Чувашская Республика |  |
| Серебро | Аргунова Анна | 11.02.2001 | Санкт – Петербург |  |
| Бронза | Перевозкина Екатерина | 26.08.2002 | Краснодарский край |  |
| Бронза | Леханова Ксения | 05.03.2001 | Республика Саха (Якутия) |  |
| 5 | Голубева Анастасия | 07.04.2001 | Тверская область |  |
| 5 | Жук Татьяна | 10.06.2000 | Москва |  |

**девушки до 46 кг**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рож.** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Сванидзе Натия | 02.03.2000 | Ростовская область |  |
| Серебро | Пряничникова Екатерина | 11.02.2001 | Московская область |  |
| Бронза | Матвеева Надежда | 26.08.2002 | Чувашская Республика |  |
| Бронза | Нафикова Венера | 05.03.2001 | Санкт – Петербург |  |
| 5 | Коцкиева Людмила | 07.04.2001 | РСО – Алания |  |
| 5 | Пащенко Алина | 10.06.2000 | Свердловская область |  |

**девушки до 49 кг**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| Место | Фамилия Имя | Дата рождения | Субъект РФ | Результат |
| Золото | Михайлова Екатерина | 11.10.2000 | Чувашская Республика |  |
| Серебро | Шелест Мария | 11.01.2000 | Краснодарский край |  |
| Бронза | Буглаева Лилия | 26.08.2000 | Брянская область |  |
| Бронза | Москалец Ксения | 07.01.2002 | Санкт – Петербург |  |
| 5 | Стефанова Александра | 20.01.2001 | Москва |  |
| 6 | Смелова Злата | 04.05.2000 | Красноярский край |  |

**девушки до 52 кг**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| Место | Фамилия Имя | Дата рождения | Субъект РФ | Результат |
| Золото | Смирнова Елизавета | 06.03.2000 | Чувашская Республика |  |
| Серебро | Столбецова Екатерина | 25.04.2001 | Москва |  |
| Бронза | Барашкова Карина | 01.05.2000 | Республика Хакасия |  |
| Бронза | Герасимова Дарья | 24.04.2000 | Новгородская область |  |
| 5 | Усова Анастасия | 07.10.2001 | Краснодарский край |  |
| 5 | Мостепаненко Александра | 28.01.2001 | Курганская область |  |

**девушки до 56 кг**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| Место | Фамилия Имя | Дата рождения | Субъект РФ | Результат |
| Золото | Шелест Дарья | 07.02.2001 | Краснодарский край |  |
| Серебро | Аншукова Надежда | 23.10.2000 | Новгородская область |  |
| Бронза | Боргоякова Камила | 05.04.2000 | Республика Хакасия |  |
| Бронза | Бамматова Джамиля | 10.07.2000 | Республика Дагестан |  |
| 5 | Янбердина Милена | 20.01.2001 | Челябинская область |  |
| 5 | Иванова Анна | 20.12.2002 | Чувашская Республика |  |

**девушки до 60 кг**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| Место | Фамилия Имя | Дата рож. | Субъект РФ | Результат |
| Золото | Горина Валерия | 20.10.2000 | Московская область |  |
| Серебро | Метревели Нонна | 19.12.2000 | РСО – Алания |  |
| Бронза | Ротарь Анастасия | 28.04.2001 | Москва |  |
| Бронза | Антоненко Алина | 06.11.2000 | Краснодарский край |  |
| 5 | Машкова Марина | 10.10.2000 | Челябинская область |  |
| 5 | Шибанова Мария | 14.12.2001 | Республика Коми |  |

**девушки до 65 кг**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| Место | Фамилия Имя | Дата рождения | Субъект РФ | Результат |
| Золото | Хрипкова Альбина | 22.06.2000 | Чувашская Республика |  |
| Серебро | Душина Дарья | 23.12.2000 | Краснодарский край |  |
| Бронза | Мочулова Татьяна | 08.12.2000 | Красноярский край |  |
| Бронза | Козлова Анастасия | 22.02.2002 | Санкт – Петербург |  |
| 5 | Русина Альбина | 12.06.2002 | Москва |  |
| 5 | Стрекаловская Юлия | 01.02.2000 | Республика Коми |  |

**девушки до 70 кг**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| Место | Фамилия Имя | Дата рождения | Субъект РФ | Результат |
| Золото | Трифонова Валерия | 11.06.2002 | Красноярский край |  |
| Серебро | Антоненко Анна | 06.11.2000 | Краснодарский край |  |
| Бронза | Петрова Алена | 01.11.2001 | Тверская область |  |
| Бронза | Минибаева Рената | 21.06.2001 | Ульяновская область |  |
| 5 | Кокшарова Кристина | 20.01.2001 | Челябинская область |  |
| 5 | Феоктистова Екатерина | 28.03.2000 | Санкт – Петербург |  |

**Спортивная борьба (греко-римская борьба)**

***г. Ростов-на-Дону 07 – 09 июля 2017 г.***

**юноши до 42 кг**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рождения** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Кимбаров Ислам | 03.07.2002 | Ставропольский край |  |
| Серебро | Байтуллаев Гаджимурад | 15.01.2002 | Москва |  |
| Бронза | Нерсисян Карен | 20.03.2001 | Санкт-Петербург |  |
| Бронза | Мацуга Владимир | 21.11.2001 | Ростовская область |  |
| 5 | Язев Дмитрий | 06.09.2002 | Республика Коми |  |
| 5 | Амункулов Асрор | 21.02.2001 | Хабаровский край |  |

**юноши до 46 кг**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рождения** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Морозов Артем | 11.07.01 | Нижегородская область |  |
| Серебро | Шеуджен Амир | 03.01.01 | Краснодарский край |  |
| Бронза | Мещеряков Вячеслав | 28.08.00 | Курганская область |  |
| Бронза | Козаков Комилджон | 19.01.01 | Санкт-Петербург |  |
| 5 | Попов Сократ | 16.08.02 | Ярославская область |  |
| 5 | Шелякин Михаил | 14.12.01 | Мурманская область |  |

**юноши до 50 кг**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рождения** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Забейворот Владимир | 20.03.00 | Ростовская область |  |
| Серебро | Хамидуллин Ильвер | 19.07.00 | Свердловская область |  |
| Бронза | Шамшиев Арнест | 27.11.01 | Новосибирская область |  |
| Бронза | Бамматов Динислам | 24.10.01 | Санкт-Петербург |  |
| 5 | Ким Максим | 27.02.00 | Ставропольский край |  |
| 5 | Бурбенский Даниил | 24.11.01 | Московская область |  |

**юноши до 54 кг**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рождения** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Гаджиев Руслан | 22.09.00 | Санкт-Петербург |  |
| Серебро | Доев Герман | 14.01.00 | Москва |  |
| Бронза | Алмамат Улу Мерлан | 23.03.00 | Свердловская область |  |
| Бронза | Тибилов Георгий | 25.04.00 | Московская область |  |
| 5 | Колесник Артем | 23.02.02 | Нижегородская область |  |
| 5 | Константинов Артур | 25.05.00 | Республика Саха (Якутия) |  |

**юноши до 58 кг**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| Место | Фамилия Имя | Дата рождения | Субъект РФ | Результат |
| Золото | Тошев Довуджон | 01.10.00 | Санкт-Петербург |  |
| Серебро | Кочкаров Кемиран | 2001 | КЧР |  |
| Бронза | Романов Михаил | 12.10.00 | Краснодарский край |  |
| Бронза | Сейдалиев Дилявер | 19.12.00 | Республики Крым |  |
| 5 | Адилов Муса | 03.03.01 | Свердловская область |  |
| 5 | Кулезнев Виталий | 05.09.01 | Самарская область |  |

**юноши до 63 кг**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| Место | Фамилия Имя | Дата рождения | Субъект РФ | Результат |
| Золото | Гигиев Адам | 30.04.00 | Чеченская Республика |  |
| Серебро | Мамонтов Олег | 01.08.00 | Новосибирская область |  |
| Бронза | Османов Ридван | 28.04.00 | Республики Крым |  |
| Бронза | Садыгов Магомед | 24.11.00 | Московская область |  |
| 5 | Павловский Александр | 18.11.00 | Санкт-Петербург |  |
| 5 | Ормонов Уралбек | 30.05.01 | Свердловская область |  |

**юноши до 69 кг**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| Место | Фамилия Имя | Дата рождения | Субъект РФ | Результат |
| Золото | Делавшок Дамир | 17.06.01 | Ростовская область |  |
| Серебро | Аракелян Юрий | 11.06.00 | Московская область |  |
| Бронза | Клюха Станислав | 07.02.01 | Новосибирская область |  |
| Бронза | Болотоков Осман | 17.05.00 | Москва |  |
| 5 | Кандоров Астемир | 11.10.00 | КБР |  |
| 5 | Бабумара Александр | 14.06.00 | Нижегородская область |  |

**юноши до 76 кг**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| Место | Фамилия Имя | Дата рождения | Субъект РФ | Результат |
| Золото | Цечоев Амирхан | 08.01.01 | Москва |  |
| Серебро | Нурмагомедов Магомеднур | 25.01.01 | Ростовская область |  |
| Бронза | Бокучава Георгий | 15.12.00 | Республика Мордовия |  |
| Бронза | Хачатрян Рубен | 06.10.00 | Московская область |  |
| 5 | Милюточкин Максим | 17.01.01 | Новосибирская область |  |
| 5 | Герасименко Артем | 31.08.00 | Санкт-Петербург |  |

**юноши до 85 кг**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| Место | Фамилия Имя | Дата рождения | Субъект РФ | Результат |
| Золото | Милешин Алексей | 01.08.01 | Хабаровский край |  |
| Серебро | Батажев Ахмед | 05.10.02 | Москва |  |
| Бронза | Золойти Тигран | 14.03.00 | РСО- Алания |  |
| Бронза | Хубеджашвили Кирилл | 01.04.00 | Воронежская область |  |
| 5 | Колесников Василий | 15.07.00 | Краснодарский край |  |
| 5 | Гущин Данила | 07.03.00 | Санкт-Петербург |  |

**юноши до 100 кг**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| Место | Фамилия Имя | Дата рождения | Субъект РФ | Результат |
| Золото | Шибзухов Кантемир | 20.06.00 | Москва |  |
| Серебро | Рубанцев Артем | 24.03.00 | Хабаровский край |  |
| Бронза | Татевосов Самвел | 22.01.00 | Ставропольский край |  |
| Бронза | Репета Алексей | 11.03.00 | Владимирская область |  |
| 5 | Софронов Игорь | 10.10.00 | Краснодарский край |  |
| 5 | Амриев Адлан | 17.06.01 | Республика Бакортостан |  |

**юноши до 120 кг**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| Место | Фамилия Имя | Дата рождения | Субъект РФ | Результат |
| Золото | Кулешов Денис | 28.02.00 | Краснодарский край |  |
| Серебро | Кампаров Марат | 21.01.00 | Москва |  |
| Бронза | Журавлев Александр | 02.10.00 | Челябинская область |  |
| Бронза | Хаимов Леон | 20.08.00 | Ставропольский край |  |
| 5 | Ахтаев Турпал | 20.04.00 | Тамбовская область |  |
| 5 | Москалец Георгий | 29.09.00 | Хабаровский край |  |

**Спортивная гимнастика**

***г. Краснодар 20–27 июня 2017 г.***

**Командные соревнования юноши**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия, Имя** | **Дата рождения** | **Субъект Российской Федерации** | **Результат** |
| Золото | Лунев Алексей  Козлов Артем  Лукьянов Владислав  Бесхмельницын Валентин | 23.07.2002  23.08.2002  09.11.2003  28.04.2003 | Пензенская область | 408,325 |
| Серебро | Буссе Юрий  Гудзь Владислав  Простаков Тимофей  Шишков Дмитрий | 16.07.2001  08.07.2002  11.09.2004  18.06.2003 | Санкт-Петербург | 405,350 |
| Бронза | Мамадалиев Махаммадумар  Махнев Антон  Зеленский Никита  Хасанов Роман | 25.08.2001  26.12.2002  27.08.2003  12.03.2004 | Москва | 388,925 |
| 4 | Пономарев Александр  Шарапов Лев  Веденин Владислав  Лобач Данил | 07.12.2002  19.08.2002  19.11.2003  18.03.2004 | Ростовская область | 385,425 |
| 5 | Антонихин Иван  Гашков Кирилл  Карасев Иван  Куляк Иван | 28.11.2003  03.05.2002  15.10.2004  28.02.2002 | Калужская область | 383,980 |
| 6 | Усачев Алексей  Евтухов Добрыня  Ласюк Кирилл | 28.06.2002  22.03.2003  07.12.2004 | Волгоградская область | 373,050 |

**Многоборье юноши, КМС**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия, Имя** | **Дата рож.** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Буссе Юрий | 16.07.2001 | Санкт-Петербург | 158,050 |
| Серебро | Гудзь Владислав | 08.07.2002 | Санкт-Петербург | 157,350 |
| Бронза | Найдин Сергей | 11.07.2001 | Алтайский край | 155,900 |
| 4 | Карцев Александр | 31.12.2001 | Владимирская область | 155,700 |
| 5 | Мамадалиев Махаммадумар | 25.08.2001 | Москва | 151,650 |
| 6 | Миськов Дмитрий | 30.12.2001 | Курская область | 150,000 |

**Многоборье юноши, I разряд**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия, Имя** | **Дата рож.** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Бесхмельницын Валентин | 28.04.2003 | Пензенская область | 130,725 |
| Серебро | Простаков Тимофей | 11.09.2004 | Санкт-Петербург | 128,500 |
| Бронза | Лукьянов Владислав | 09.11.2003 | Пензенская область | 127,200 |
| 4 | Лобач Данил | 18.03.2004 | Ростовская область | 124,675 |
| 5 | Якубов Мухаммаджон | 17.04.2003 | Московская область | 124,000 |
| 6 | Зеленский Никита | 27.08.2003 | Москва | 122,400 |

**Вольные упражнения юноши, КМС**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия, Имя** | **Дата рождения** | **Субъект Российской Федерации** | **Результат** |
| Золото | Мамадалиев Махаммадумар | 25.08.2001 | Москва | 13,000 |
| Серебро | Рябов Алексей | 06.09.2001 | Новосибирская область | 12,600 |
| Бронза | Карцев Александр | 31.12.2001 | Владимирская область | 12,533 |
| 4 | Гудзь Владислав | 08.07.2002 | Санкт-Петербург | 12,300 |
| 5 | Павлов Михаил | 27.04.2002 | Челябинская область | 12,200 |
| 6 | Козлов Артем | 23.08.2002 | Пензенская область | 12,100 |

**Конь юноши, КМС**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия, Имя** | **Дата рождения** | **Субъект Российской Федерации** | **Результат** |
| Золото | Найдин Сергей | 11.07.2001 | Алтайский край | 13,533 |
| Серебро | Миськов Дмитрий | 30.12.2001 | Курская область | 12,233 |
| Бронза | Калюжин Виктор | 09.05.2001 | Республика Карелия | 11,633 |
| 4 | Козлов Артем | 23.08.2002 | Пензенская область | 11,533 |
| 5 | Щегольков Семен | 07.04.2001 | Московская область | 11,433 |
| 6 | Андронов Никита | 08.09.2001 | Республика Мордовия | 10,533 |

**Кольца юноши, КМС**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия, Имя** | **Дата рождения** | **Субъект Российской Федерации** | **Результат** |
| Золото | Буссе Юрий | 16.07.2001 | Санкт-Петербург | 13,533 |
| Серебро | Гудзь Владислав | 08.07.2002 | Санкт-Петербург | 13,333 |
| Бронза | Мамадалиев Махаммадумар | 25.08.2001 | Москва | 13,133 |
| Бронза | Калюжин Виктор | 09.05.2001 | Республика Карелия | 13,133 |
| 5 | Миськов Дмитрий | 30.12.2001 | Курская область | 13,066 |
| 6 | Пичугов Константин | 23.08.2002 | Свердловская область | 12,966 |

**Опорный прыжок юноши, КМС**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия, Имя** | **Дата рождения** | **Субъект Российской Федерации** | **Результат** |
| Золото | Гудзь Владислав | 08.07.2002 | Санкт-Петербург | 12,800 |
| Серебро | Лунев Алексей | 23.07.2002 | Пензенская область | 12,716 |
| Бронза | Калюжин Виктор | 09.05.2001 | Республика Карелия | 12,550 |
| 4 | Найдин Сергей | 11.07.2001 | Алтайский край | 12,533 |
| 5 | Рябов Алексей | 06.09.2001 | Новосибирская область | 12,300 |
| 6 | Мамадалиев Махаммадумар | 25.08.2001 | Москва | 12,017 |

**Параллельные брусья юноши, КМС**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия, Имя** | **Дата рождения** | **Субъект Российской Федерации** | **Результат** |
| Золото | Найдин Сергей | 11.07.2001 | Алтайский край | 13,700 |
| Серебро | Буссе Юрий | 16.07.2001 | Санкт-Петербург | 13,633 |
| Бронза | Гудзь Владислав | 08.07.2002 | Санкт-Петербург | 12,966 |
| 4 | Карцев Александр | 31.12.2001 | Владимирская область | 12,666 |
| 5 | Рябов Алексей | 06.09.2001 | Новосибирская область | 12,600 |
| 6 | Любимов Илья | 04.11.2001 | Республика Татарстан | 12,333 |

**Перекладина юноши, КМС**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия, Имя** | **Дата рож.** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Гудзь Владислав | 08.07.2002 | Санкт-Петербург | 12,900 |
| Серебро | Мамадалиев Махаммадумар | 25.08.2001 | Москва | 12,200 |
| Бронза | Лунев Алексей | 23.07.2002 | Пензенская область | 12,167 |
| Бронза | Гашков Кирилл | 03.05.2002 | Калужская область | 12,167 |
| 5 | Найдин Сергей | 11.07.2001 | Алтайский край | 11,900 |
| 6 | Буссе Юрий | 16.07.2001 | Санкт-Петербург | 11,600 |

**Вольные упражнения юноши, I разряд**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия, Имя** | **Дата рож.** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Лукьянов Владислав | 09.11.2003 | Пензенская область | 12,666 |
| Серебро | Бесхмельницын Валентин | 28.04.2003 | Пензенская область | 12,400 |
| Бронза | Маринов Даниел | 17.12.2004 | Республика Татарстан | 12,200 |
| 4 | Власов Иван | 27.10.2003 | Челябинская область | 12,133 |
| 5 | Иванов Никита | 13.11.2004 | Красноярский край | 12,100 |
| 6 | Якубов Мухаммаджон | 17.04.2003 | Московская область | 12,033 |

**Конь юноши, I р**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия, Имя** | **Дата рождения** | **Субъект Российской Федерации** | **Результат** |
| Золото | Лапин Иван | 23.10.2003 | Свердловская область | 12,733 |
| Серебро | Бесхмельницын Валентин | 28.04.2003 | Пензенская область | 12,600 |
| Бронза | Лопухин Никита | 25.05.2003 | Республика Карелия | 12,566 |
| 4 | Лобач Данил | 18.03.2004 | Ростовская область | 12,500 |
| 5 | Шишков Дмитрий | 18.06.2003 | Санкт-Петербург | 12,466 |
| 6 | Лукьянов Владислав | 09.11.2003 | Пензенская область | 11,566 |

**Кольца юноши, I разряд**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия, Имя** | **Дата рождения** | **Субъект Российской Федерации** | **Результат** |
| Золото | Зеленский Никита | 27.08.2003 | Москва | 12,8/66 |
| Серебро | Простаков Тимофей | 11.09.2004 | Санкт-Петербург | 12,700 |
| Бронза | Лукьянов Владислав | 09.11.2003 | Пензенская область | 12,333 |
| 4 | Якубов Мухаммаджон | 17.042003 | Московская область | 12,166 |
| 5 | Евтухов Добрыня | 22.03.2003 | Волгоградская область | 11,466 |
| 6 | Брусенский Денис | 02.06.2003 | Белгородская область | 11,100 |

**Опорный прыжок юноши, I разряд**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия, Имя** | **Дата рождения** | **Субъект Российской Федерации** | **Результат** |
| Золото | Лобач Данил | 18.03.2004 | Ростовская область | 12,217 |
| Серебро | Зеленский Никита | 27.08.2003 | Москва | 12,067 |
| Бронза | Веденин Владислав | 19.11.2003 | Ростовская область | 11,917 |
| 4 | Карасев Иван | 15.10.2004 | Калужская область | 11,467 |
| 5 | Евтухов Добрыня | 22.03.2003 | Волгоградская область | 11,367 |
| 6 | Лукьянов Владислав | 09.11.2003 | Пензенская область | 11,350 |

**Параллельные брусья юноши, I разряд**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия, Имя** | **Дата рождения** | **Субъект Российской Федерации** | **Результат** |
| Золото | Бесхмельницын Валентин | 28.04.2003 | Пензенская область | 13,266 |
| Серебро | Лобач Данил | 18.03.2004 | Ростовская область | 13,100 |
| Бронза | Простаков Тимофей | 11.09.2004 | Санкт-Петербург | 12,666 |
| 4 | Лукьянов Владислав | 09.11.2003 | Пензенская область | 12,500 |
| 5 | Карасев Иван | 15.10.2004 | Калужская область | 12,466 |
| 6 | Ласюк Кирилл | 07.12.2004 | Волгоградская область | 12,300 |

**Перекладина юноши, I разряд**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия, Имя** | **Дата рождения** | **Субъект Российской Федерации** | **Результат** |
| Золото | Бесхмельницын Валентин | 28.04.2003 | Пензенская область | 13,033 |
| Серебро | Простаков Тимофей | 11.09.2004 | Санкт-Петербург | 12,867 |
| Бронза | Евтухов Добрыня | 22.03.2003 | Волгоградская область | 12,300 |
| 4 | Карасев Иван | 15.10.2004 | Калужская область | 12,167 |
| 5 | Маринов Даниел | 17.12.2004 | Республика Татарстан | 11,967 |
| 6 | Лобач Данил | 18.03.2004 | Ростовская область | 11,467 |

**Командные соревнования девушки**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия, Имя** | **Дата рождения** | **Субъект Российской Федерации** | **Результат** |
| Золото | Азамова Рухшона  Кудряшова Ольга  Ауди Нелли  Листунова Виктория | 18.10.2004  27.01.2004  01.07.2005  12.05.2005 | Москва | 271,631 |
| Серебро | Белоусова Дарья  Герасимова Елена  Николаева Юлия  Шелленберг Кароли | 10.12.2003  21.06.2004  06.12.2005  01.02.2005 | Чувашская Республика | 269,851 |
| Бронза | Ворона Яна  Котлярова Влада  Зяблова Екатерина  Сальникова Анастасия | 28.12.2004  19.08.2003  13.05.2006  20.02.2005 | Воронежская область | 259,882 |
| 4 | Крысина Елизавета  Новикова Полина  Минаева Мария  Шакирова Урсула | 13.06.2003  06.08.2003  19.04.2005  11.12.2006 | Республика Татарстан | 259,383 |
| 5 | Уразова Владислава  Юртайкина Софья  Сутормина Полина  Чуприенко Анна | 14.08.2004  23.08.2003  18.04.2005  25.07.2005 | Ростовская область | 259,117 |
| 6 | Астафьева Ольга  Самонова Дарья  Зеляева Олеся  Чебан Ксения | 06.05.2004  04.09.2003  18.01.2005  04.09.2005 | Московская область | 257,582 |

**Многоборье девушки, КМС**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия, Имя** | **Дата рож.** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Герасимова Елена | 21.06.2004 | Чувашская Республика | 107,367 |
| Серебро | Уразова Владислава | 14.08.2004 | Ростовская область | 106,667 |
| Бронза | Клименко Ксения | 01.11.2003 | ХМАО | 104,329 |
| 4 | Астафьева Ольга | 06.05.2004 | Московская область | 102,533 |
| 5 | Ворона Яна | 28.12.2004 | Воронежская область | 100,566 |
| 6 | Котлярова Влада | 19.08.2003 | Воронежская область | 96,933 |

**Многоборье девушки, I разряд**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия, Имя** | **Дата рож.** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Листунова Виктория | 12.05.2005 | Москва | 90,883 |
| Серебро | Минаева Мария | 19.04.2005 | Республика Татарстан | 84,683 |
| Бронза | Ауди Нелли | 01.07.2005 | Москва | 83,316 |
| 4 | Николаева Юлия | 06.12.2005 | Чувашская Республика | 82,834 |
| 5 | Камушкова Паулина | 28.02.2005 | Ярославская область | 80,752 |
| 6 | Шакирова Урсула | 11.12.2006 | Республика Татарстан | 80,700 |

**Опорный прыжок девушки, КМС**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия, Имя** | **Дата рож.** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Уразова Владислава | 14.08.2004 | Ростовская область | 14,051 |
| Серебро | Ворона Яна | 28.12.2004 | Воронежская область | 13,301 |
| Бронза | Шклокова Алина | 23.02.2004 | Новгородская область | 13,234 |
| 4 | Юдина Александра | 21.01.2003 | Тульская область | 13,117 |
| 5 | Герасимова Елена | 21.06.2004 | Чувашская Республика | 12,817 |
| 6 | Астафьева Ольга | 06.05.2004 | Московская область | 12,784 |

**Разновысокие брусья девушки, КМС**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия, Имя** | **Дата рож.** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Астафьева Ольга | 06.05.2004 | Московская область | 13,900 |
| Серебро | Клименко Ксения | 01.11.2003 | ХМАО | 13,600 |
| Бронза | Белоусова Дарья | 10.12.2003 | Чувашская Республика | 13,400 |
| 4 | Герасимова Елена | 21.06.2004 | Чувашская Республика | 13,333 |
| 5 | Котлярова Влада | 19.08.2003 | Воронежская область | 12,100 |
| 6 | Огорелышева Анастасия | 30.03.2004 | Республика Марий-Эл | 12,000 |

**Бревно девушки, КМС**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия, Имя** | **Дата рож.** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Астафьева Ольга | 06.05.2004 | Московская область | 13,666 |
| Серебро | Уразова Владислава | 14.08.2004 | Ростовская область | 12,966 |
| Бронза | Юдина Александра | 21.01.2003 | Тульская область | 12,900 |
| 4 | Герасимова Елена | 21.06.2004 | Чувашская Республика | 12,766 |
| 5 | Азамова Рухшона | 18.10.2004 | Москва | 12,366 |
| 6 | Матвиенко Анна | 13.02.2004 | Кемеровская область | 12,000 |

**Вольные упражнения девушки, КМС**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия, Имя** | **Дата рож.** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Астафьева Ольга | 06.05.2004 | Московская область | 13,600 |
| Серебро | Азамова Рухшона | 18.10.2004 | Москва | 12,800 |
| Бронза | Юртайкина Софья | 23.08.2003 | Ростовская область | 12,666 |
| 4 | Корних Софья | 01.04.2004 | Краснодарский край | 12,566 |
| 5 | Уразова Владислава | 14.08.2004 | Ростовская область | 12,500 |
| 6 | Котлярова Влада | 19.08.2003 | Воронежская область | 12,433 |

**Опорный прыжок девушки, I разряд**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия, Имя** | **Дата рож.** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Минаева Мария | 19.04.2005 | Республика Татарстан | 13,451 |
| Серебро | Листунова Виктория | 12.05.2005 | Москва | 13,384 |
| Бронза | Косынкина Ангелина | 10.12.2005 | Пензенская область | 13,167 |
| 4 | Шакирова Урсула | 11.12.2006 | Республика Татарстан | 13,001 |
| 5 | Чуприенко Анна | 25.07.2005 | Ростовская область | 12,800 |
| 6 | Камушкова Паулина | 28.02.2005 | Ярославская область | 12,717 |

**Разновысокие брусья девушки, I разряд**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия, Имя** | **Дата рож.** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Листунова Виктория | 12.05.2005 | Москва | 12,333 |
| Серебро | Чебан Ксения | 04.09.2005 | Московская область | 12,166 |
| Бронза | Николаева Юлия | 06.12.2005 | Чувашская Республика | 11,300 |
| 4 | Глотова Алена | 12.08.2005 | Ульяновская область | 11,233 |
| 5 | Тагирова Арина | 12.04.2005 | Республика Башкортостан | 10,600 |
| 6 | Камушкова Паулина | 28.02.2005 | Ярославская область | 10,566 |

**Бревно девушки, I разряд**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия, Имя** | **Дата рож.** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Листунова Виктория | 12.05.2005 | Москва | 13,033 |
| Серебро | Ауди Нелли | 01.07.2005 | Москва | 12,666 |
| Бронза | Крапивина Валерия | 05.09.2005 | Новгородская область | 12,400 |
| 4 | Николаева Юлия | 06.12.2005 | Чувашская Республика | 11,933 |
| 5 | Минаева Мария | 19.04.2005 | Республика Татарстан | 11,800 |
| 6 | Шакирова Урсула | 11.12.2006 | Республика Татарстан | 11,666 |

**Вольные упражнения девушки, I разряд**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия, Имя** | **Дата рождения** | **Субъект Российской Федерации** | **Результат** |
| Золото | Листунова Виктория | 12.05.2005 | Москва | 13,834 |
| Серебро | Ауди Нелли | 01.07.2005 | Москва | 12,900 |
| Бронза | Минаева Мария | 19.04.2005 | Республика Татарстан | 12,800 |
| 4 | Косынкина Ангелина | 10.12.2005 | Пензенская область | 12,400 |
| 5 | Шакирова Урсула | 11.12.2006 | Республика Татарстан | 12,333 |
| 6 | Сотникова Софья | 03.12.2006 | Красноярский край | 12,266 |

**Стендовая стрельба**

***г. Ростов-на-Дону 30.07 – 05 августа 2017 г.***

**Юноши «Трамп» (Т-6, Т-6Ф)**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рождения** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Мамкин Геннадий | 2001 | Республика Татарстан | 114 +41 |
| Серебро | Неструев Дмитрий | 2002 | Москва | 108 +38 |
| Бронза | Михайлов Иван | 2001 | Липецкая область | 110 +27 |
| 4 | Савельев Илья | 2001 | Москва | 108 +23 |
| 5 | Рыжов Игнат | 2001 | Республика Татарстан | 113 +17 |
| 6 | Кулий Михаил | 2001 | Москва | 108 +14 |

**Юноши «Скит» ( С-6Ф)**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рождения** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Шутько Сергей | 2001 | Липецкая область | 106 +49 |
| Серебро | Даниленков Андрей | 2000 | Свердловская область | 111 +46 |
| Бронза | Панфилов Николай | 2000 | Москва | 105 +38 |
| 4 | Сергеев Вячеслав | 2000 | Республика Татарстан | 111 +29 |
| 5 | Андреев Михаил | 2000 | Воронежская область | 109 +16 |
| 6 | Войтов Станислав | 2000 | Воронежская область | 103 |

**Юноши «Дубль Трап» (ДТ-6, ДТ-6Ф)**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рождения** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Филиппов Александр | 2000 | Республика Татарстан | 130 +71 |
| Серебро | Мишутин Кирилл | 2000 | Республика Татарстан | 129 +68 |
| Бронза | Газизов Булат | 2000 | Республика Татарстан | 133 +49 |
| 4 | Гедеонов Александр | 2000 | Ростовская область | 121 +35 |
| 5 | Неструев Дмитрий | 2002 | Москва | 121 +27 |
| 6 | Буханько Василий | 2000 | Ростовская область | 114 +21 |

**Девушки «Трамп» (Т-4, Т-4Ф)**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рождения** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Семьянова Дарья | 2002 | Липецкая область | 67 +38 |
| Серебро | Фахме Фатима | 2000 | Республика Татарстан | 60 +37 |
| Бронза | Кривенкова Наталья | 2002 | Липецкая область | 59 +29 |
| 4 | Князева Полина | 2001 | Республика Татарстан | 66 +20 |
| 5 | Денисова Лада | 2002 | Москва | 62 +20 |
| 6 | Бойко Полина | 2002 | Краснодарский край | 59 +16 |

**Девушки «Скит» (С-4, С-4Ф)**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рождения** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Жаднова Анна | 2001 | Липецкая область | 68 +46 |
| Серебро | Евграфова Елизавета | 2000 | Республика Татарстан | 61 +43 |
| Бронза | Дягилева Екатерина | 2000 | Воронежская область | 61 +34 |
| 4 | Ерошенко Ангелина | 2001 | Ростовская область | 59 +17 |
| 5 | Колесникова Анна | 2001 | Республика Татарстан | 51 +13 |
| 6 | Фролова Эмилия | 2001 | Воронежская область | 51 +6 |

**Стрельба из лука**

***г. Таганрог (Ростовская область) 24-28 июля 2017 г.***

**КЛ – 60 м, юноши**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рождения** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Черемискин Станислав | 15.01.2001 | Республика Башкортостан |  |
| Серебро | Халудоров Санжи | 05.02.2000 | Республика Бурятия |  |
| Бронза | Бальжинимаев Алдар | 13.01.2001 | Забайкальский край |  |
| 4 | Точенов Даниил | 30.07.2001 | Орловская область |  |
| 5 | Рухолла Набилл | 11.11.2000 | Республика Башкортостан |  |
| 6 | Семенов Андрей | 26.09.2000 | Чувашская Республика |  |

**КЛ – 60 м, девушки**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рождения** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Моисеева Лилия | 22.03.2001 | Москва |  |
| Серебро | Будажапова Туяна | 15.08.2002 | Забайкальский край |  |
| Бронза | Бирюкова Екатерина | 12.10.2000 | Рязанская область |  |
| 4 | Дашеева Алина | 23.10.2002 | Москва |  |
| 5 | Манханова Аюна | 23.03.2001 | Республика Бурятия |  |
| 6 | Криницкая Ксения | 13.01.2002 | ХМАО -Югра |  |

**Команды микс**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рождения** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Моисеева Лилия | 22.03.2001 | Москва |  |
| Кузнецов Иван | 14.05.2000 |
| Серебро | Шарипова Элина | 09.10.2001 | Республика Башкортостан |  |
| Черемискин Станислав | 15.01.2001 |
| Бронза | Харитонова Виктория | 30.11.2001 | Республика Бурятия |  |
| Цыбенов Базаржаб | 25.12.2000 |
| 4 | Ринчинцынгеева Арюна | 25.11.2000 | Забайкальский край |  |
| Дамшаев Дамби | 24.01.2001 |
| 5 | Виноградова Кристина | 08.04.2001 | Ярославская область |  |
| Котомин Семен | 21.07.2002 |
| 6 | Сидорова Ксения | 02.02.2001 | Иркутская область |  |
| Александров Михаил | 09.11.2000 |

**Теннис**

***г. Ростов-на-Дону 09 – 16 июля 2017 г.***

**Юноши**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рождения** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Георгадзе Давид | 17.11.2000 | Москва |  |
| Данилов Савриян | 03.06.2000 |
| Серебро | Носкин Егор | 09.05.2000 | Московская область |  |
| Ибрагимов Раиль | 11.11.2001 |
| Капускин Петр | 27.01.2002 |
| Бронза | Агафонов Егор | 05.09.2002 | Рязанская область |  |
| Литвинов Даниэль | 03.07.2000 |
| Трунов Игорь | 08.06.2001 |
| 4 | Терзян Рафик | 21.06.2000 | Краснодарский край |  |
| Спасибо Данал | 19.06.2001 |
| Шихабудинов Устархан | 15.08.2001 |
| 5 | Вербин Павел | 18.10.2001 | Самарская область |  |
| Селезнев Богдан | 18.04.2002 |
| 6 | Коваленко Остап | 01.03.2001 | Республика Башкортостан |  |
| Яковлев Руслан | 14.07.2000 |
| Машкин Арсений | 06.02.2000 |

**Девушки**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рождения** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Рейгольд Екатерина | 07.04.2001 | Санкт – Петербург |  |
| Авдеева Юлия | 06.07.2002 |
| Харюткина Анастасия | 28.09.2001 |
| Серебро | Пачкалева Таисия | 06.04.2001 | Москва |  |
| Бабкова Ирина | 03.02.2000 |
| Бронза | Скрябина Маргарита | 13.01.2000 | Краснодарский край |  |
| Голубовская Софья | 11.05.2000 |
| Астахова Дарья | 26.01.2002 |
| 4 | Мозгалева Анастасия | 23.10.2001 | Рязанская область |  |
| Антонова Наталья | 14.07.2001 |
| 5 | Захарова Анастасия | 18.01.2002 | Волгоградская область |  |
| Титова Мария | 21.09.2000 |
| Зозуля Анна | 10.08.2001 |
| 6 | Сайфетдинова Авелина | 25.06.2002 | Республика Татарстан |  |
| Алтухова Полина | 11.06.2000 |
| Кукушкина Аиша | 30.07.2001 |

**Триатлон**

***г. Анапа, Краснодарский край 01 –04 августа 2017 г.***

**Юноши**

**Плавание 300 м + Велосипед 8 км + Бег 2 км**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рождения** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Колобродов Денис | 2001 | Волгоградская область | 26:54.4 |
| Серебро | Зайцев Федор | 2001 | Саратовская область | 27:05.2 |
| Бронза | Федоров Илья | 2000 | Санкт-Петербург | 27:42.3 |
| 4 | Гудинов Олег | 2000 | Москва | 27:48.0 |
| 5 | Тимошин Максим | 2002 | Пензенская область | 27:58.3 |
| 6 | Панков Никита | 2000 | Санкт-Петербург | 28:04.6 |

**Девушки**

**Плавание 300 м + Велосипед 8 км + Бег 2 км**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рождения** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Горева Анна | 2002 | Москва | 29:23.9 |
| Серебро | Стеценко Алевтина | 2001 | Московская область | 29:43.9 |
| Бронза | Пивоварова Валерия | 2000 | Московская область | 29:44.0 |
| 4 | Малышева Алина | 2002 | Пензенская область | 30:26.2 |
| 5 | Жулдыбина Ирина | 2001 | Москва | 30:26.3 |
| 6 | Зайцева Елизавета | 2000 | Чувашская Республика | 30:36.4 |

**Эстафета**

**Плавание 250 м + Велосипед 6,6 км + Бег 1,6 км**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рождения** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Горева Анна  Гудинов Олег  Жулдыбина Ирина  Голоднюк Илья | 2002  2000  2001  2000 | Москва | 1:31:54.3 |
| Серебро | Пивоварова Валерия  Черевацский Яков  Стеценко Алевтина  Творогов Григорий | 2000  2000  2001  2000 | Московская область | 1:32:57.9 |
| Бронза | Кукушкина Ульяна  Панков Никита  Вихрова Ксения  Федоров Илья | 2000  2000  2000  2000 | Санкт-Петербург | 1:33:07.3 |
| 4 | Шестакова Елизавета  Тимошин Максим  Малышева Алина  Калашников Кирилл | 2000  2002  2002  2002 | Пензенская область | 1:33:42.7 |
| 5 | Нагорная Валерия  Черняев Глеб  Баскакова Татьяна  Хисматуллин Роман | 2000  2002  2000  2002 | Ростовская область | 1:33:45.6 |
| 6 | Лукьянова Элина  Афонин Никита  Мыслицкая Елизавета  Зайцев Федор | 2002  2001  2002  2001 | Саратовская область | 1:35:05.4 |

**Тхэквондо (ВТФ)**

***г. Краснодар 27-30 июля 2017 г.***

**девушки до 44 кг**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рождения** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Курченко Валерия | 23.01.2001 | Санкт – Петербург |  |
| Серебро | Медведева Галина | 25.06.2001 | Москва |  |
| Бронза | Подрез Василина | 15.03.2001 | Краснодарский край |  |
| Бронза | Ушакова Карина | 07.02.2001 | Республика Башкортостан |  |

**юноши до 48 кг**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рождения** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Назаров Руслан | 20.07.2002 | Москва |  |
| Серебро | Гончаренко Артем | 19.01.2001 | Краснодарский край |  |
| Бронза | Миняев Владлен | 23.12.2002 | Рязанская область |  |
| Бронза | Шумилов Вадим | 15.09.2002 | Кемеровская область |  |

**девушки до 49 кг**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рождения** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Ряднинская Елизавета | 30.10.2001 | Москва |  |
| Серебро | Артамонова Анастасия | 26.03.2001 | Санкт – Петербург |  |
| Бронза | Казарновская Анна | 22.01.2002 | Тюменская область |  |
| Бронза | Задорина Екатерина | 16.08.2001 | Самарская область |  |

**юноши до 55 кг**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рождения** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Магеррамов Джавид | 13.12.2001 | Санкт – Петербург |  |
| Серебро | Абдуллаев Саид | 16.02.2002 | Республика Дагестан |  |
| Бронза | Ванюхин Евгений | 25.06.2001 | Краснодарский край |  |
| Бронза | Игнатьев Артем | 21.03.2002 | Ленинградская область |  |

**девушки до 55 кг**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рождения** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Андрияненко Елизавета | 16.12.2001 | Ростовская область |  |
| Серебро | Зимина Елизавета | 22.11.2001 | Санкт – Петербург |  |
| Бронза | Квартальная Екатерина | 12.03.2001 | Республика Карелия |  |
| Бронза | Киршина Анастасия | 16.03.2002 | Тюменская область |  |

**юноши до 63 кг**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рождения** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Богданов Вячеслав | 04.06.2002 | Москва |  |
| Серебро | Климачев Никита | 19.05.2001 | Самарская область |  |
| Бронза | Емелькин Максим | 11.06.2002 | Новосибирская область |  |
| Бронза | Петренко Ярослав | 06.11.2002 | Ростовская область |  |

**девушки до 63 кг**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рождения** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Близнякова Маргарита | 20.07.2001 | Челябинская область |  |
| Серебро | Овчинникова Виктория | 07.03.2001 | Липецкая Область |  |
| Бронза | Разживина Анастасия | 25.06.2001 | Республика Татарстан |  |
| Бронза | Федорова Елизавета | 21.07.2001 | Санкт - Петербург |  |

**девушки свыше 63 кг**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рождения** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Адебайо Кристина | 19.01.2002 | Москва |  |
| Серебро | Шенкнехт Екатерина | 18.01.2001 | Челябинская область |  |
| Бронза | Козлова Оксана | 29.04.2002 | Ульяновская область |  |
| Бронза | Павленко Диана | 27.09.2001 | Санкт - Петербург |  |

**юноши до 73 кг**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рождения** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Алиев Эмиль | 22.09.2001 | Волгоградская область |  |
| Серебро | Соколов Михаил | 23.04.2001 | Москва |  |
| Бронза | Унажоков Абдельджабар | 13.02.2001 | Кабардино – Балкарская Республика |  |
| Бронза | Гатиятуллин Тимур | 01.07.2002 | Челябинская область |  |

**юноши свыше 73 кг**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рождения** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Юрченко Данил | 21.03.2001 | Челябинская область |  |
| Серебро | Сидорочев Егор | 04.02.2002 | Санкт - Петербург |  |
| Бронза | Чижик Николай | 24.07.2002 | Москва |  |
| Бронза | Балабанов Сергей | 15.08.2001 | Ростовская область |  |

**Тяжелая атлетика**

***г. Белгород 17 – 22 июля 2017 г.***

**Юноши**

**весовая категория до 50 кг**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рождения** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Неляпенко Иван | 02.07.2000 | Москва | 180 |
| Серебро | Адамов Евгений | 27.01.2001 | Владимирская область | 171 |
| Бронза | Антонов Александр | 27.11.2001 | Республика Крым | 165 |
| 4 | Хаджиев Дмитрий | 15.06.2000 | Кемеровская область | 154 |
| 5 | Штапов Станислав | 11.01.2003 | Новосибирская область | 149 |

**Юноши**

**весовая категория до 56 кг**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рождения** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Пятаев Владимир | 01.01.2001 | Кемеровская область | 205 |
| Серебро | Шабанов Артем | 14.10.2001 | Омская область | 203 |
| Бронза | Тюменцев Михаил | 12.01.2000 | Забайкальский край | 201 |
| 4 | Базаев Жалавди | 07.02.2001 | Москва | 194 |
| 5 | Белецкий Сергей | 30.06.2000 | Республика Крым | 190 |
| 6 | Трошин Дмитрий | 28.07.2000 | Ярославская область | 190 |

**Юноши**

**весовая категория до 62 кг**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рождения** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Гараев Зулфат | 12.01.2000 | Республика Татарстан | 241 |
| Серебро | Морозкин Дамир | 30.08.2001 | Республика Мордовия | 230 |
| Бронза | Пряхин Владислав | 27.02.2000 | Москва | 218 |
| 4 | Усов Иван | 03.10.2000 | Брянская область | 212 |
| 5 | Корсаков Даниил | 29.01.2001 | Калининградская область | 208 |
| 6 | Бессуднов Родион | 16.03.2001 | Московская область | 196 |

**Юноши**

**весовая категория до 69 кг**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рождения** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Баушников Никита | 13.09.2001 | Краснодарский край | 253 |
| Серебро | Долбышев Тимур | 08.05.2001 | Новосибирская область | 250 |
| Бронза | Змановский Павел | 14.04.2000 | Забайкальский край | 249 |
| 4 | Попеску Андрей | 07.08.2001 | Московская область | 238 |
| 5 | Тимербулатов Руслан | 19.02.2000 | Республика Крым | 237 |
| 6 | Гулиев Расул | 25.08.2000 | Кабардино-Балкарская Республика | 230 |

**Юноши**

**весовая категория до 77 кг**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рождения** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Урвачев Александр | 09.01.2000 | Санкт-Петербург | 280 |
| Серебро | Штанько Семен | 01.01.2000 | Свердловская область | 271 |
| Бронза | Хрулев Никита | 10.06.2000 | Москва | 268 |
| 4 | Аммаев Шамиль | 29.04.2000 | ХМАО-ЮГРА | 266 |
| 5 | Дмитриев Денис | 16.08.2001 | Курская область | 265 |
| 6 | Кабисов Олег | 28.06.2001 | РСО-Алания | 258 |

**Юноши**

**весовая категория до 85 кг**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рождения** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Петров Вячеслав | 14.04.2000 | Красноярский край | 281 |
| Серебро | Кусов Тимур | 21.07.2000 | РСО-Алания | 278 |
| Бронза | Зайнуллин Салават | 26.01.2000 | Республика Татарстан | 276 |
| 4 | Лунин Илья | 24.09.2002 | Москва | 272 |
| 5 | Погребняк Степан | 03.01.2000 | Белгородская область | 271 |
| 6 | Косов Вячеслав | 14.07.2000 | Ростовская область | 259 |

**Юноши**

**весовая категория до 94 кг**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рождения** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Вагайцев Даниил | 13.11.2001 | Кемеровская область | 307 |
| Серебро | Хаппаев Магомет | 11.02.2001 | Москва | 306 |
| Бронза | Артамонов Юрий | 17.06.2000 | Краснодарский край | 295 |
| 4 | Бушманов Захар | 31.07.2000 | Курганская область | 286 |
| 5 | Хадаев Сослан-Бек | 14.09.2001 | РСО-Алания | 285 |
| 6 | Чалкин Кирилл | 31.05.2001 | Ставропольский край | 279 |

**Юноши**

**весовая категория свыше 94 кг**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рождения** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Мерденов Арсен | 24.11.2000 | Ставропольский край | 305 |
| Серебро | Балаев Хас-Магомед | 21.05.2000 | Москва | 302 |
| Бронза | Белодед Ярослав | 30.08.2000 | Брянская область | 294 |
| 4 | Зырянов Никита | 13.02.2000 | Белгородская область | 287 |
| 5 | Башков Константин | 07.03.2000 | Ульяновская область | 283 |
| 6 | Быков Артемий | 17.03.2000 | Московская область | 280 |

**Девушки**

**весовая категория до 44 кг**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рождения** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Клевакина Кристина | 04.10.2004 | Курганская область | 115 |
| Серебро | Фурдик Александра | 21.11.2000 | Санкт-Петербург | 105 |
| Бронза | Сорокина Екатерина | 20.10.2001 | Нижегородская область | 97 |

**Девушки**

**весовая категория до 48 кг**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рождения** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Родионова Наталья | 28.04.2002 | Московская область | 130 |
| Серебро | Миниярова Альбина | 28.04.2000 | Республика Башкортостан | 128 |
| Бронза | Прокофьева Татьяна | 24.04.2000 | Московская область | 127 |
| 4 | Гасиева Мария | 28.11.2001 | Москва | 124 |
| 5 | Николаева Елена | 18.06.2001 | Республика Татарстан | 117 |
| 6 | Васильева Ангелина | 17.07.2001 | Кемеровская область | 115 |

**Девушки**

**весовая категория до 53 кг**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рождения** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Голубина Алеся | 13.04.2000 | Республика Татарстан | 153 |
| Серебро | Чумакова Виктория | 29.05.2001 | Кировская область | 151 |
| Бронза | Имангулова Арина | 30.09.2001 | Республика Башкортостан | 145 |
| 4 | Полянова Юлия | 27.10.2001 | Москва | 138 |
| 5 | Улькина Ольга | 03.05.2001 | Республика Мордовия | 132 |
| 6 | Панкратова Алина | 28.04.2001 | Чувашская Республика | 131 |

**Девушки**

**весовая категория до 58 кг**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рождения** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Хаджиева Екатерина | 01.01.2000 | Кемеровская область | 150 |
| Серебро | Ильина Наталья | 27.08.2001 | Ростовская область | 146 |
| Бронза | Донец Виктория | 11.02.2000 | Кемеровская область | 134 |
| 4 | Просвиркина Екатерина | 01.07.2002 | Республика Татарстан | 133 |
| 5 | Бородкина Алена | 09.05.2000 | Ульяновская область | 125 |
| 6 | Лазарева Кристина | 24.07.2001 | Волгоградская область | 117 |

**Девушки**

**весовая категория до 63 кг**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рож.** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Гусева Евгения | 13.08.2001 | Республика Мордовия | 173 |
| Серебро | Бычок Алена | 07.08.2002 | Московская область | 165 |
| Бронза | Лаврова Ангелина | 16.10.2000 | Москва | 153 |
| 4 | Болкунова Юлия | 29.05.2001 | Москва | 152 |
| 5 | Щека Валерия | 15.07.2001 | Санкт-Петербург | 135 |
| 6 | Зябликова Наталья | 12.01.2000 | Кемеровская область | 132 |

**Девушки**

**весовая категория до 69 кг**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рож.** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Иваненко Татьяна | 14.06.2002 | Москва | 178 |
| Серебро | Визгина Екатерина | 24.10.2001 | Курганская область | 174 |
| Бронза | Баева Екатерина | 04.05.2000 | Новосибирская область | 160 |
| 4 | Опекунова Юлиана | 22.01.2001 | Московская область | 159 |
| 5 | Булат Елизавета | 09.11.2001 | Краснодарский край | 155 |
| 6 | Холобцева Валерия | 31.08.2001 | Ставропольский край | 136 |

**Девушки**

**весовая категория свыше 69 кг**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рождения** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Рязанова Дарья | 24.08.2000 | Московская область | 215 |
| Серебро | Орлова Виктория | 05.03.2001 | Москва | 200 |
| Бронза | Усова Алевтина | 09.04.2001 | Краснодарский край | 160 |
| 4 | Баранова Александра | 26.11.2001 | Брянская область | 159 |
| 5 | Пьянкова Валерия | 20.09.2000 | Вологодская область | 140 |
| 6 | Осадчая Юлия | 12.07.2000 | Москва | 139 |

**Фехтование**

***г. Ростов-на-Дону 10 - 15 августа 2017 г.***

**Рапира юноши – личные соревнования**

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рож.** | **Субъект РФ** |
| Золото | Бородачёв Кирилл | 23.03.2000 | Самарская область |
| Серебро | Мыльников Владислав | 12.09.2000 | Курская область |
| Бронза | Бородачёв Антон | 23.03.2000 | Самарская область |
| Бронза | Трошин Иван | 12.04.2000 | Москва |
| 5 | Кравцов Данила | 14.01.2002 | Курская область |
| 6 | Нугуманов Айнур | 29.08.2000 | Республика Башкортостан |

**Рапира девушки – личные соревнования**

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рож.** | **Субъект РФ** |
| Золото | Куклина Екатерина | 21.02.2000 | Республика Башкортостан |
| Серебро | Прыткова Арина | 15.09.2001 | Республика Татарстан |
| Бронза | Козаева Полина | 19.09.2001 | Курская область |
| Бронза | Удовиченко Анна | 12.07.2000 | Московская область |
| 5 | Бикбулатова Адэлина | 30.08.2001 | Республика Башкортостан |
| 6 | Гафурзянова Элина | 03.07.2001 | Республика Татарстан |

**Шпага юноши – личные соревнования**

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рож.** | **Субъект РФ** |
| Золото | Бартелеми Роллан | 23.11.2000 | Москва |
| Серебро | Спирин Михаил | 30.03.2000 | Санкт-Петербург |
| Бронза | Швелидзе Дмитрий | 12.11.2001 | Московская область |
| Бронза | Коровин Игорь | 27.07.2000 | Московская область |
| 5 | Ломага Егор | 09.01.2002 | Москва |
| 6 | Евгеньев Дмитрий | 17.05.2001 | Республика Татарстан |

**Шпага девушки – личные соревнования**

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рож.** | **Субъект РФ** |
| Золото | Муртазаева Айзанат | 23.09.2001 | Москва |
| Серебро | Бавуге Хабимана Милен | 12.07.2001 | Москва |
| Бронза | Райхлина Евгения | 11.06.2002 | Санкт-Петербург |
| Бронза | Жаркова Евгения | 11.02.2000 | Ростовская область |
| 5 | Андреева Полина | 01.03.2000 | Москва |
| 6 | Келехсаева Анна | 31.07.2000 | РСО-Алания |

**Сабля юноши – личные соревнования**

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рож.** | **Субъект РФ** |
| Золото | Преснов Никита | 15.02.2000 | Москва |
| Серебро | Халимбеков Магамед | 23.08.2001 | Москва |
| Бронза | Тюлюков Кирилл | 11.04.2001 | Нижегородская область |
| Бронза | Алексанян Эдгар | 12.03.2001 | Новосибирская область |
| 5 | Тонконоженко Антон | 18.10.2000 | Нижегородская область |
| 6 | Кисин Никита | 05.01.2003 | Республика Татарстан |

**Сабля девушки – личные соревнования**

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рож.** | **Субъект РФ** |
| Золото | Кудряева Анна | 04.08.2000 | Москва |
| Серебро | Ванькова Анна | 22.01.2000 | Вологодская область |
| Бронза | Смирнова Анна | 24.05.2000 | Алтайский край |
| Бронза | Дрозд Дарья | 01.02.2001 | Москва |
| 5 | Зинюхина Мария | 02.06.2002 | Самарская область |
| 6 | Афанасьева Александра | 18.01.2001 | Новосибирская область |

**Футбол**

***г. Азов (Ростовская область) 29 июля–06 августа 2017 г.***

**Юноши**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рождения** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Аванесян Тигран | 13.04.2002 | Москва |  |
| Галкин Владислав | 03.04.2002 |
| Голятов Илья | 06.04.2002 |
| Гринюк Илья | 04.04.2002 |
| Давыдов Алексей | 24.06.2002 |
| Долгушин Михаил | 03.04.2002 |
| Конюхов Вадим | 05.01.2002 |
| Мазур Павел | 15.04.2002 |
| Матвеев Максим | 11.01.2002 |
| Молодняков Данила | 04.01.2002 |
| Попкович Никита | 22.02.2002 |
| Савинов Андрей | 14.05.2002 |
| Степаненко Максим | 10.03.2002 |
| Сычёв Дмитрий | 24.01.2002 |
| Тюкавин Константин | 22.06.2002 |
| Шаповалов Егор | 09.01.2002 |
| Шмаков Иван | 24.02.2002 |
| Яворский Никита | 22.01.2002 |
| Серебро | Алексеев Никита | 09.01.2002 | Московская область |  |
| Безчаснюк Александр | 11.07.2002 |
| Гребенёв Максим | 02.02.2002 |
| Дронов Никита | 29.04.2002 |
| Землин Юрий | 27.11.2002 |
| Кайнов Максим | 24.03.2002 |
| Карусев Даниил | 02.01.2002 |
| Кондратьев Никита | 01.08.2002 |
| Лаппо Александр | 12.01.2002 |
| Макаренко Фёдор | 05.01.2002 |
| Медведев Леонид | 09.08.2002 |
| Мотовилов Фёдор | 23.12.2002 |
| Полковников Роман | 18.09.2002 |
| Стрельчук Данила | 21.05.2002 |
| Супагин Никита | 12.01.2002 |
| Тусеев Илья | 19.07.2002 |
| Цепулин Никита | 14.04.2002 |
| Бычков Данила | 12.03.2002 |
| Бронза | Бибик Александр | 13.02.2002 | Краснодарский край |  |
| Винников Александр | 05.05.2002 |
| Гончаров Иван | 09.05.2002 |
| Григолия Инал | 02.01.2002 |
| Дьяченко Александр | 26.06.2002 |
| Зайцев Александр | 08.03.2002 |
| Захаров Денис | 19.11.2002 |
| Зубарев Сергей | 09.10.2002 |
| Карпенко Александр | 09.02.2002 |
| Ковнацкий Андрей | 01.04.2002 |
| Костенко Тимофей | 08.02.2002 |
| Крестинин Кирилл | 21.01.2002 |
| Меликян Михаил | 18.04.2002 |
| Милютин Вадим | 08.04.2002 |
| Перевезенцев Гордей | 25.04.2002 |
| Телепов Артём | 06.02.2002 |
| Хабибуллоев Сиевуш | 11.11.2002 |
| Лукьянов Вадим | 16.12.2002 |
| 4 | Анохин Егор | 23.03.2002 | Самарская область |  |
| Балев Егор | 07.11.2002 |
| Бельтюков Данил | 13.11.2002 |
| Булгаков Артём | 07.06.2002 |
| Волков Данила | 03.04.2002 |
| Дзампаев Артик | 11.07.2002 |
| Костылев Данила | 12.06.2002 |
| Котин Никита | 01.09.2002 |
| Коткин Илья | 19.07.2002 |
| Кравченко Денис | 21.05.2002 |
| Павлюк Никита | 22.06.2002 |
| Пилипенко Алексей | 07.05.2002 |
| Фурсач Иван | 11.03.2002 |
| Хотулев Данила | 01.10.2002 |
| Хугаев Умар | 16.03.2002 |
| Шилов Данила | 04.04.2002 |
| Югалдин Дмитрий | 09.08.2002 |
| Юрин Семён | 28.02.2002 |
| 5 | Абрамов Владимир | 05.04.2002 Руслан | Ростовская область |  |
| Безруков Руслан | 21.03.2002 |
| Бугорский Антон | 18.04.2002 |
| Вербицкий Кристиан | 26.06.2002 |
| Гапечкин Александр | 16.06.2002 |
| Дерёмов Давид | 30.07.2002 |
| Дончик Владимир | 22.01.2002 |
| Иванов Михаил | 10.09.2002 |
| Куприянов Никита | 23.04.2002 |
| Мамедов Насраддин | 27.02.2002 |
| Митин Дмитрий | 22.01.2002 |
| Михайличенко Богдан | 25.03.2002 |
| Орлов Олег | 10.02.2002 |
| Потапов Данил | 02.09.2002 |
| Романов Кирилл | 03.04.2002 |
| Садовой Леонид | 01.10.2002 |
| Топурия Тамаз | 29.01.2002 |
| Хромов Данил | 25.12.2002 |
| 6 | Артамонов Данила | 17.05.2002 | Санкт-Петербург |  |
| Воробьёв Игорь | 13.01.2002 |
| Галанов Даниил | 05.02.2002 |
| Денисов Даниил | 21.10.2002 |
| Зикрань Илья | 15.04.2002 |
| Карпов Вадим | 14.07.2002 |
| Козлов Никита | 27.02.2002 |
| Коршунов Иван | 07.03.2002 |
| Пекарев Артём | 07.04.2002 |
| Сазонов Саба | 01.02.2002 |
| Смецкий Даниил | 19.05.2002 |
| Смирнов Егор | 21.02.2002 |
| Соколов Никита | 25.03.2002 |
| Федак Илья | 14.06.2002 |
| Фёдоров Даниил | 20.02.2002 |
| Федосенко Дмитрий | 22.02.2002 |
| Шалеев Никита | 04.02.2002 |
| Этин Алексей | 02.02.2002 |

**Футбол**

***г. Батайск (Ростовская область) 25 июля–02 августа 2017 г.***

**Девушки**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рождения** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Асланян Ангелина | 12.07.2000 | Московская область |  |
| Братищева Анна | 12.04.2001 |
| Гусеева Алена | 22.01.2000 |
| Дементьева Юлия | 24.06.2000 |
| Дьяченко Ульяна | 30.05.2001 |
| Жукова Анастасия | 06.11.2001 |
| Колесникова Алена | 15.07.2001 |
| Комракова Екатерина | 05.09.2000 |
| Лутфуллина Алена | 10.01.2000 |
| Максимова Анна | 24.12.2000 |
| Мануйлова Маргарита | 03.03.2000 |
| Павлова Дарья | 31.03.2001 |
| Петрова Татьяна | 23.12.2001 |
| Плешкова Юлия | 15.01.2002 |
| Плохих Евгения | 27.06.2000 |
| Стельмахова Алиса | 13.01.2000 |
| Титова Татьяна | 19.01.2000 |
| Хомякова Валерия | 05.01.2000 |
| Серебро | Белоусова Ольга | 26.04.2001 | Москва |  |
| Васюкова Анастасия | 14.03.2000 |
| Ганеева Алина | 17.10.2001 |
| Дронова Татьяна | 25.01.2000 |
| Дронова Анастасия | 25.01.2000 |
| Ерёмина Елизавета | 23.05.2001 |
| КозикМария | 18.12.2002 |
| Комиссарова Кристина | 24.02.2001 |
| Машина Дарья | 13.08.2000 |
| Никитина Елена | 20.01.2000 |
| Органова Полина | 31.03.2000 |
| Рубцова Варвара | 06.02.2001 |
| Федотова Юлия | 07.02.2000 |
| Фралова Анастасия | 01.06.2001 |
| Харлампус Елена | 23.08.2000 |
| Черкасова Кристина | 20.07.2000 |
| Шалимова Анастасия | 29.03.2001 |
| Шеина Яна | 23.06.2000 |
| Бронза | Агеева Ефросинья | 31.01.2000 | Санкт-Петербург |  |
| Батова Ксения | 25.02.2002 |
| Дудолева Арина | 11.04.2001 |
| Евсеева Виктория | 31.03.2000 |
| Еремеева Мария | 13.09.2000 |
| Жигулина Анна | 23.02.2001 |
| Ивлева Дарья | 08.03.2001 |
| Исакова Татьяна | 04.01.2000 |
| Коваленко Евгения | 19.03.2001 |
| Косорукова Александра | 14.03.2000 |
| Литвинова Елизавета | 25.06.2000 |
| Митрофанова Екатерина | 30.03.2000 |
| Муляк Полина | 26.04.2000 |
| Настенко Алена | 07.09.2002 |
| Семенова Алена | 27.04.2000 |
| Статкевич Мария | 11.06.2000 |
| Фельк Татьяна | 06.10.2000 |
| Хлюстова Юлия | 12.10.2000 |
| 4 | Борисихина Дарья | 02.07.2001 | Свердловская область |  |
| Бороздина Екатерина | 15.03.2001 |
| Буторина Екатерина | 30.06.2000 |
| Вяткина Елена | 15.05.2000 |
| Давлетбаева Алина | 12.08.2001 |
| Ершова Екатерина | 14.04.2000 |
| Колпакова Полина | 18.04.2000 |
| Комарова Рина | 12.08.2000 |
| Кузнецова Анастасия | 28.01.2000 |
| Пекарская Анастасия | 27.08.2000 |
| Пермякова Дарья | 30.03.2000 |
| Петухова Ольга | 16.11.2001 |
| Пыль Оксана | 02.01.2000 |
| Ростилова Екатерина | 11.04.2001 |
| Тараканова Анастасия | 08.04.2002 |
| Тарасова Дарья | 28.04.2000 |
| Хабарова Татьяна | 25.01.2000 |
| Ханова Арина | 14.02.2000 |
| 5 | Вишневецкая Анастасия | 21.11.2000 | Краснодарский край |  |
| Дергоусова Виктория | 06.06.2000 |
| Десятник Анна | 09.05.2000 |
| Ермакова Екатерина | 15.06.2001 |
| Ефремова Людмила | 16.12.2001 |
| Задорожняя Александра | 09.09.2000 |
| Захарова Алина | 06.03.2000 |
| Ивченко Анастасия | 30.10.2001 |
| Карпенко Ирина | 28.10.2000 |
| Клочко Виктория | 20.09.2002 |
| Лебедева Валентина | 22.11.2000 |
| Мельникова Ева | 29.03.2000 |
| Морозова Юлия | 14.09.2001 |
| Носкова Алена | 05.12.2000 |
| Светлакова Аастасия | 12.07.2001 |
| Становова Елена | 10.06.2001 |
| Тельпашова Екатерина | 15.12.2001 |
| Ястребинская Снежанна | 01.01.2002 |
| 6 | Андреева Марина | 15.03.2000 | Республика Татарстан |  |
| Галиева Сылу | 09.01.2000 |
| Гареева Регина | 02.05.2002 |
| Грачева Валерия | 16.01.2000 |
| Замалеева Алина | 20.02.2000 |
| Кадикова Анеля | 13.05.2001 |
| Карпова Диана | 02.04.2001 |
| Кафеева Наргиза | 03.06.2001 |
| Маврина Диана | 03.12.2001 |
| Медведева Варвара | 14.10.2001 |
| Осипова Диана | 29.07.2000 |
| Петровская Арина | 21.07.2001 |
| Петровская Полина | 21.07.2001 |
| Рахматуллина Алсу | 19.03.2001 |
| Сазонова Ирина | 13.06.2000 |
| Тагиева Айсель | 03.05.2000 |
| Фаттахова Эльза | 12.05.2002 |
| Хаматгалеева Гульшат | 29.10.2000 |

**Хоккей на траве**

***г. Волгодонск (Ростовская область) 05 – 14 августа 2017 г.***

**Юноши**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рождения** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Агапов Пётр | 20.05.2004 | Московская область |  |
| Бартенев Илья | 17.11.2003 |
| Бочаров Максим | 13.06.2003 |
| Горюнов Михаил | 25.12.2003 |
| Гуськов Сергей | 25.11.2003 |
| Довгополый Артём | 25.12.2003 |
| Зверев Егор | 16.04.2003 |
| Колесов Никита | 25.09.2003 |
| Ношин Антон | 22.01.2003 |
| Платонов Платон | 08.01.2004 |
| Разумовский Лев | 03.04.2004 |
| Самылкин Алексей | 30.08.2003 |
| Соснин Никита | 19.07.2003 |
| Сучков Артемий | 11.09.2003 |
| Тонков Дмитрий | 06.08.2003 |
| Фишин Дмитрий | 25.05.2004 |
| Хожателев Борис | 16.01.2003 |
| Серебро | Береза Дмитрий | 16.09.2003 | Ростовская область |  |
| Гвоздиков Павел | 07.05.2004 |
| Горбань Александр | 01.03.2004 |
| Дубатов Иван | 30.03.2005 |
| Забитов Виктор | 13.05.2003 |
| Левченко Виктор | 01.01.2004 |
| Литвяков Сергей | 25.11.2004 |
| Ляшко Максим | 04.01.2005 |
| Малейко Даниил | 09.09.2004 |
| Праститов Илья | 18.08.2003 |
| Резван Виктор | 03.07.2003 |
| Семионов Дмитрий | 29.03.2005 |
| Сидоренко Андрей | 27.09.2003 |
| Хусейнов Данил | 16.01.2003 |
| Шалеев Егор | 02.04.2003 |
| Шаповалов Егор | 05.07.2003 |
| Шкурка Иван | 20.01.2003 |
| Бронза | Аринин Павел | 11.07.2004 | Республика Татарстан |  |
| Блачёнов Константин | 16.08.2004 |
| Ванягин Артём | 26.06.2003 |
| Габдериев Алмаз | 06.04.2003 |
| Гафиатуллин Булат | 17.01.2003 |
| Джафаров Алексей | 01.12.2004 |
| Кадыров Адель | 03.04.2003 |
| Казарин Егор | 02.06.2003 |
| Калмыков Тимур | 04.03.2004 |
| Козин Никита | 17.09.2004 |
| Отлетаев Данил | 29.04.2003 |
| Саитов Алишер | 30.05.2003 |
| Салаватуллин Нияз | 04.03.2004 |
| Самойлов Никита | 20.09.2004 |
| Сафин Рим | 26.08.2003 |
| Тимин Егор | 16.02.2003 |
| Шакиров Айрат | 06.05.2003 |
| 4 | Гонгола Матей | 25.08.2003 | Свердловская область |  |
| Смирнов Алексей | 13.07.2003 |
| Харлов Данил | 22.01.2003 |
| Ивойлов Андрей | 16.07.2003 |
| Куклин Николай | 22.02.2004 |
| Черников Дмитрий | 03.02.2003 |
| Смирнов Иван | 25.09.2003 |
| Григорьев Азат | 05.08.2004 |
| Бутаков Дмитрий | 07.10.2004 |
| Аржанников Никита | 13.02.2004 |
| Долинин Егор | 08.03.2004 |
| Кочуров Максим | 06.08.2003 |
| Роженцов Матвей | 21.10.2003 |
| Герасимов Сергей | 21.08.2004 |
| Десятков Олег | 23.01.2005 |
| Кузнецов Александр | 01.08.2003 |
| Зубов Александр | 25.04.2003 |
| 5 | Боровец Владимир | 01.01.2003 | Санкт-Петербург |  |
| Грачков Сергей | 23.02.2004 |
| Ивлев Макар | 02.12.2003 |
| Кравец Владислав | 10.07.2004 |
| Круглов Иван | 06.05.2003 |
| Крутиков Александр | 12.06.2003 |
| Левин Владислав | 06.09.2003 |
| Лобачёв Павел | 21.07.2004 |
| Петров Андрей | 04.07.2004 |
| Покатилов Даниил | 25.02.2003 |
| Попович Святослав | 14.10.2004 |
| Прокофьев Даниил | 09.04.2003 |
| Пьяникин Антон | 02.11.2003 |
| Тихонюк Макар | 24.04.2003 |
| Тихонюк Михаил | 14.11.2005 |
| Травкин Владислав | 10.03.2005 |
| Щерба Андрей | 09.12.2003 |
| 6 | Матвеев Андрей | 11.07.2003 | Москва |  |
| Клочков Кирилл | 30.08.2003 |
| Шестунов Вадим | 14.10.2004 |
| Каверин Даниил | 19.03.2003 |
| Теляковский Артём | 29.01.2003 |
| Новротский Тимур | 21.02.2003 |
| Гаврин Филипп | 18.03.2003 |
| Сафин Марат | 03.03.2003 |
| Бондаренко Илья | 21.05.2004 |
| Колтуклу Иван | 11.09.2003 |
| Колтуклу Эдуард | 11.09.2003 |
| Молошенко Алексей | 03.11.2003 |
| Борисов Андрей | 04.01.2003 |
| Воробей Иван | 11.08.2005 |
| Кузнецов Георгий | 01.04.2005 |
| Голованчиков Игорь | 26.11.2004 |

**Хоккей на траве**

***г. Волгодонск (Ростовская область) 26 июля–04 августа 2017 г.***

**Девушки**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рождения** | **Субъект РФ** | **Результат** |
| Золото | Адамян Кристина | 06.09.2003 | Московская область |  |
| Балденкова Софья | 14.05.2003 |
| Бывшева Ольга | 14.02.2004 |
| Ерошина Александра | 12.01.2005 |
| Ефремова Елизавета | 01.04.2003 |
| Зайцева Залина | 04.06.2003 |
| Иванова Елизавета | 13.03.2003 |
| Князева Элина | 15.08.2004 |
| Корноухова Ульяна | 23.09.2003 |
| Корчагина Екатерина | 10.07.2003 |
| Никитская Анна | 14.05.2004 |
| Поварова Анна | 24.06.2004 |
| Полякова Алина | 21.08.2003 |
| Редькина Юлия | 20.01.2005 |
| Советова Ксения | 01.06.2005 |
| Удут Ольга | 17.07.2003 |
| Чохели Майя | 08.08.2003 |
| Серебро | Ерёмина Светлана | 03.08.2003 | Республика Татарстан |  |
| Антонова Ангелина | 17.03.2004 |
| Баринова Ольга | 25.06.2003 |
| Васильева Яна | 11.08.2004 |
| Волкова Елена | 20.02.2003 |
| Кудряшова Полина | 11.06.2004 |
| Митряхина Алина | 03.05.2004 |
| Мутыгуллина Ильмира | 05.03.2005 |
| Публикова Анна | 22.01.2003 |
| Сулагаева Валерия | 02.04.2003 |
| Туркина Анна | 22.12.2004 |
| Файзрахманова Диана | 26.01.2004 |
| Файзулина Эльза | 23.02.2005 |
| Чибирева Снежина | 13.01.2003 |
| Шарифуллина Карина | 11.10.2003 |
| Шигапова Ралина | 09.07.2004 |
| Шульгина Виктория | 18.08.2004 |
| Бронза | Афутина Татьяна | 23.01.2005 | Москва |  |
| Анисимова Анастасия | 30.07.2003 |
| Бобылева Вероника | 03.06.2003 |
| Деева Ксения | 06.02.2003 |
| Евстратова Анастасия | 28.10.2003 |
| Зуева Елизавета | 17.04.2003 |
| Зуйкова Кристина | 21.05.2004 |
| Комарова Анастасия | 23.08.2004 |
| Клепикова Светлана | 15.11.2004 |
| Лысова Наталья | 10.03.2003 |
| Лысова Анна | 10.03.2003 |
| Мельник Юлия | 21.02.2005 |
| Мезенцева Анастасия | 28.04.2003 |
| Мельникова Мария | 29.06.2004 |
| Полякова Ксения | 14.09.2003 |
| Фролова Анна | 13.02.2003 |
| Чёшева Полина | 13.04.2004 |
| 4 | Алексеева Мария | 11.02.2005 | Санкт-Петербург |  |
| Базанова Лана | 02.03.2004 |
| Выдрина Софья | 18.07.2003 |
| Ковгореня Екатерина | 02.09.2004 |
| Козлова Элеонора | 09.11.2003 |
| Комарова Виктория | 28.03.2005 |
| Кононова Анастасия | 26.07.2003 |
| Лапушкина Надежда | 17.04.2003 |
| Максимова Анастасия | 13.05.2005 |
| Мусаева Наида | 31.07.2004 |
| Нефёдова Карина | 16.04.2004 |
| Семёнова Екатерина | 15.03.2003 |
| Семёнова Маргарита | 23.07.2004 |
| Симакова Елизавета | 06.02.2005 |
| Терник Кристина | 06.07.2004 |
| Шашковская Елизавета | 10.12.2004 |
| Шашковская Оксана | 10.12.2004 |
| 5 | Алышева Вероника | 27.05.2004 | Краснодарский край |  |
| Башкова Ангелина | 09.03.2004 |
| Грекова Виолетта | 05.07.2003 |
| Илдушкина Василиса | 18.06.2003 |
| Каракулова Ульяна | 26.06.2003 |
| Карыпова Антонина | 21.03.2003 |
| Киевская Анна | 16.08.2004 |
| Кузнецова Кристина | 26.11.2003 |
| Куриная Анастасия | 24.01.2003 |
| Литвиненко Александра | 07.10.2003 |
| Лисова Валерия | 31.10.2003 |
| Пацан Кристина | 07.05.2004 |
| Пластун Екатерина | 15.04.2003 |
| Сазонова Надежда | 22.12.2003 |
| Семенько Полина | 16.03.2005 |
| Шафикова Наталья | 30.03.2003 |
| 6 | Попова Анастасия | 14.02.2004 | Свердловская область |  |
| Волкова Екатерина | 17.08.2003 |
| Жирякова Мария | 18.03.2003 |
| Калугина Яна | 16.11.2003 |
| Латышева Мария | 03.02.2003 |
| Меньщикова Ангелина | 26.05.2003 |
| Малышева Ксения | 10.12.2003 |
| Мерзлякова Александра | 22.06.2003 |
| Хайдарова Альбина | 27.08.2005 |
| Смолина Ольга | 03.03.2004 |
| Литовских Виктория | 22.11.2003 |
| Забелина Алла | 01.11.2004 |
| Гениятова Дарья | 28.07.2005 |
| Жирина Анастасия | 23.08.2004 |
| Габдуллина Дарья | 06.02.2003 |
| Никитина Дарья | 30.12.2003 |
| Низамова Наталья | 18.11.2004 |

**Художественная гимнастика**

***г. Краснодар 06 – 10 июня 2017 г.***

**Индивидуальное многоборье**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| Место | Фамилия Имя | Дата рождения | Субъект РФ | Результат |
| Золото | Приданникова Дарья | 02.02.2002 | Москва | 65,550 |
| Серебро | Сергеева Анастасия | 28.04.2003 | Санкт-Петербург | 65,350 |
| Бронза | Лобанова Марина | 13.01.2002 | Нижегородская область | 64,700 |
| 4 | Соколова Анна | 03.01.2002 | Московская область | 64,700 |
| 5 | Сергаева Дария | 11.12.2004 | Нижегородская область | 64,000 |
| 6 | Гузенкова Анастасия | 20.12.2002 | Москва | 64,000 |
| **Групповое многоборье** | | | | |
| Медаль место | Фамилия Имя | Дата рождения | Субъект РФ | Результат |
| Золото | Галоян Аделина  Пичужкина Елизавета  Самуйлина Екатерина  Сирицына Полина  Тихонова Елизавета  Фокеева Мария | 06.04.2002  04.01.2002  23.03.2003  11.10.2002  01.08.2002  06.07.2002 | Москва | 33,600 |
| Серебро | Стоякина Полина  Ковчур Диана  Абдурахманова Камила  Горшкова Арина  Быстрова Александра  Фоменко Владислава | 27.08.2002  24.10.2002  15.05.2003  23.07.2002  22.03.2003  23.07.2002 | Санкт-Петербург | 33,200 |
| Бронза | Верещак Мария  Колобовникова Яна  Коротаева Валерия  Кузнецова Валерия  Почтина Варвара  Шадрова Дарья | 25.08.2002  18.07.2003  30.06.2003  02.03.2002  11.08.2002  30.08.2002 | Омская область | 33,200 |
| 4 | Исаева Анастасия  Коваленко Ксения  Кузнецова Мария  Ромаментьева Диана  Снежницкая Злата  Хрусталева Яна | 01.02.2002  15.02.2002  19.03.2002  26.11.2002  09.02.2003  17.03.2003 | Нижегородская область | 32,900 |
| 5 | Агаркова Дарья  Тетерникова Софья  Саркисян Елена  Казанджян Снежана  Кулькова Светлана  Овчинникова Анастасия | 04.10.2002  26.11.2002  05.01.2003  07.10.2002  26.02.2003  18.01.2003 | Ростовская область | 32,900 |
| 6 | Гильманова Алина  Дорофеева Полина  Крайнова Виктория  Михайлова Александра  Тутукова Ариадна  Халиуллова Амина | 17.04.2002  21.05.2002  20.12.2002  14.11.2003  12.05.2003  25.09.2002 | Ульяновская область | 32,400 |

**Шахматы**

***г. Таганрог, Ростовская область 21-28 июля 2017 г.***

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| **Место** | **Фамилия Имя** | **Дата рождения** | **Субъект РФ** |
| Золото | Ломасов Семен  Погосян Стефан  Шувалова Полина  Оболенцева Александра | 04.02.2002  15.02.2004  12.03.2001  21.06.2001 | Москва |
| Серебро | Овчинников Всеволод  Муртазин Руслан  Козина Анастасия  Булатова Камалия | 21.06.2000  17.03.2003  03.04.2001  23.01.2003 | Республика Татарстан |
| Бронза | Лобанов Сергей  Шубин Кирилл  Петроченко Мария  Головкина Анастасия | 19.05.2001  02.04.2003  30.01.2001  03.10.2001 | Санкт - Петербург |
| 4 | Фахрутдинов Тимур  Мишин Вячеслав  Королёва Евгения  Филиппова Маргарита | 04.08.2001  16.12.2002  23.03.2002  27.03.2003 | Свердловская область |
| 5 | Гайфуллин Артур  Абелгузин Динар  Григорьева Юлия  Байбурина Камилла | 27.11.2001  30.09.2000  13.07.2002  25.06.2004 | Республика Башкортостан |
| 6 | Волович Василий  Моисеенко Андрей  Кочукова Анна  Сакоренко Адриана | 02.04.2004  14.04.2000  02.12.2001  17.04.2001 | Воронежская область |

**Часть 6. Статистические сведения об участниках Спартакиады**

**6.1. Общее количество участников сборных команд субъектов Российской Федерации**

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| № п/п | **Субъект Российской Федерации** | **Итого** | | | | | |
| **Количество видов спорта** | **Юноши** | **Девушки** | **Всего** | **Тренеры** | **Итого** |
| 1 | Алтайский край | 16 | 57 | 44 | 101 | 26 | 127 |
| 2 | Амурская область | 5 | 14 |  | 14 | 6 | 20 |
| 3 | Архангельская область | 12 | 24 | 17 | 41 | 16 | 57 |
| 4 | Астраханская область | 10 | 39 | 37 | 76 | 19 | 95 |
| 5 | Белгородская область | 9 | 25 | 21 | 46 | 15 | 61 |
| 6 | Брянская область | 7 | 17 | 18 | 35 | 10 | 45 |
| 7 | Владимирская область | 7 | 5 | 15 | 20 | 9 | 29 |
| 8 | Волгоградская область | 22 | 77 | 83 | 160 | 41 | 201 |
| 9 | Вологодская область | 12 | 24 | 26 | 50 | 19 | 69 |
| 10 | Воронежская область | 31 | 96 | 88 | 184 | 47 | 231 |
| 11 | Забайкальский край | 4 | 23 | 6 | 29 | 8 | 37 |
| 12 | Ивановская область | 9 | 12 | 13 | 25 | 10 | 35 |
| 13 | Иркутская область | 16 | 25 | 46 | 71 | 23 | 94 |
| 14 | Кабардино-Балкарская Республика | 7 | 27 | 13 | 40 | 11 | 51 |
| 15 | Калининградская область | 15 | 55 | 34 | 89 | 21 | 110 |
| 16 | Калужская область | 9 | 21 | 16 | 37 | 15 | 52 |
| 17 | Камчатский край | 2 | 2 |  | 2 | 2 | 4 |
| 18 | Карачаево-Черкесская Республика | 3 | 2 | 2 | 4 | 3 | 7 |
| 19 | Кемеровская область | 16 | 53 | 49 | 102 | 27 | 129 |
| 20 | Кировская область | 6 | 18 | 4 | 22 | 10 | 32 |
| 21 | Костромская область | 5 | 19 | 6 | 25 | 7 | 32 |
| 22 | Краснодарский край | 51 | 287 | 262 | 549 | 132 | 681 |
| 23 | Красноярский край | 31 | 103 | 98 | 201 | 57 | 258 |
| 24 | Курганская область | 8 | 10 | 6 | 16 | 9 | 25 |
| 25 | Курская область | 9 | 22 | 19 | 41 | 15 | 56 |
| 26 | Ленинградская область | 27 | 68 | 99 | 167 | 45 | 212 |
| 27 | Липецкая область | 14 | 48 | 36 | 84 | 26 | 110 |
| 28 | Магаданская область | 3 | 3 |  | 3 | 3 | 6 |
| 29 | Москва | 54 | 328 | 321 | 649 | 161 | 810 |
| 30 | Московская область | 52 | 274 | 277 | 551 | 133 | 684 |
| 31 | Мурманская область | 3 | 5 | 1 | 6 | 3 | 9 |
| 32 | Ненецкий АО | 1 |  | 1 | 1 | 1 | 2 |
| 33 | Нижегородская область | 23 | 93 | 101 | 194 | 50 | 244 |
| 34 | Новгородская область | 6 | 12 | 16 | 28 | 10 | 38 |
| 35 | Новосибирская область | 27 | 93 | 83 | 176 | 56 | 232 |
| 36 | Омская область | 11 | 23 | 26 | 49 | 16 | 65 |
| 37 | Оренбургская область | 8 | 14 | 6 | 20 | 10 | 30 |
| 38 | Орловская область | 6 | 7 | 6 | 13 | 6 | 19 |
| 39 | Пензенская область | 15 | 54 | 52 | 106 | 30 | 136 |
| 40 | Пермский край | 13 | 30 | 32 | 62 | 17 | 79 |
| 41 | Приморский край | 24 | 102 | 97 | 199 | 52 | 251 |
| 42 | Псковская область | 9 | 16 | 15 | 31 | 12 | 43 |
| 43 | Республика Адыгея | 9 | 28 | 25 | 53 | 17 | 70 |
| 44 | Республика Алтай | 2 | 1 | 4 | 5 | 2 | 7 |
| 45 | Республика Башкортостан | 29 | 68 | 78 | 146 | 44 | 190 |
| 46 | Республика Бурятия | 3 | 3 | 5 | 8 | 4 | 12 |
| 47 | Республика Дагестан | 8 | 15 | 19 | 34 | 11 | 45 |
| 48 | Республика Ингушетия | 1 | 1 |  | 1 | 1 | 2 |
| 49 | Республика Калмыкия | 3 | 1 | 2 | 3 | 3 | 6 |
| 50 | Республика Карелия | 6 | 19 | 20 | 39 | 12 | 51 |
| 51 | Республика Коми | 8 | 23 | 14 | 37 | 11 | 48 |
| 52 | Республика Крым | 15 | 47 | 43 | 90 | 25 | 115 |
| 53 | Республика Марий Эл | 5 | 4 | 8 | 12 | 6 | 18 |
| 54 | Республика Мордовия | 6 | 24 | 15 | 39 | 11 | 50 |
| 55 | Республика Саха (Якутия) | 8 | 17 | 18 | 35 | 10 | 45 |
| 56 | Республика Татарстан | 35 | 133 | 151 | 284 | 70 | 354 |
| 57 | Республика Тыва | 3 | 4 | 1 | 5 | 3 | 8 |
| 58 | Республика Хакасия | 5 | 1 | 7 | 8 | 6 | 14 |
| 59 | Ростовская область | 43 | 195 | 240 | 435 | 104 | 539 |
| 60 | РСО-Алания | 11 | 34 | 33 | 67 | 17 | 84 |
| 61 | Рязанская область | 9 | 18 | 21 | 39 | 11 | 50 |
| 62 | Самарская область | 34 | 160 | 118 | 278 | 66 | 344 |
| 63 | Санкт-Петербург | 52 | 318 | 279 | 597 | 131 | 728 |
| 64 | Саратовская область | 14 | 44 | 38 | 82 | 25 | 107 |
| 65 | Сахалинская область | 9 | 12 | 7 | 19 | 11 | 30 |
| 66 | Свердловская область | 41 | 136 | 186 | 322 | 84 | 406 |
| 67 | Севастополь | 4 | 19 | 7 | 26 | 6 | 32 |
| 68 | Смоленская область | 7 | 6 | 10 | 16 | 11 | 27 |
| 69 | Ставропольский край | 18 | 68 | 52 | 120 | 29 | 149 |
| 70 | Тамбовская область | 2 | 2 |  | 2 | 2 | 4 |
| 71 | Тверская область | 8 | 26 | 17 | 43 | 12 | 55 |
| 72 | Томская область | 8 | 18 | 12 | 30 | 11 | 41 |
| 73 | Тульская область | 4 | 16 | 10 | 26 | 10 | 36 |
| 74 | Тюменская область | 22 | 78 | 40 | 118 | 32 | 150 |
| 75 | Удмуртская Республика | 13 | 33 | 48 | 81 | 24 | 105 |
| 76 | Ульяновская область | 10 | 14 | 15 | 29 | 10 | 39 |
| 77 | Хабаровский край | 17 | 57 | 48 | 105 | 30 | 135 |
| 78 | ХМАО | 17 | 25 | 56 | 81 | 24 | 105 |
| 79 | Челябинская область | 35 | 122 | 150 | 272 | 74 | 346 |
| 80 | Чеченская Республика | 5 | 6 |  | 6 | 5 | 11 |
| 81 | Чувашская Республика | 11 | 24 | 29 | 53 | 17 | 70 |
| 82 | ЯНАО | 6 | 6 | 4 | 10 | 6 | 16 |
| 83 | Ярославская область | 15 | 52 | 26 | 78 | 27 | 105 |
|  | **ИТОГО** | **1179** | **4105** | **3948** | **8053** | **2204** | **10257** |

**Количество участников по видам спорта**

В таблицах по видам спорта указаны только те субъекты Российской Федерации, спортсмены или команды которых принимали участие в соревнованиях.

В таблицах субъекты Российской Федерации расположены по алфавиту, номера по порядку субъектов сохранены в соответствии с номером в итоговой таблице.

**Количество участников по бадминтону и баскетболу**

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| № п/п | **Субъект Российской Федерации** | **Бадминтон** | | | | | | **Баскетбол** | | | | | | |
| **Количество субъектов РФ** | **Юноши** | **Девушки** | **Всего** | **Тренеры** | **Итого** | **Количество команд юношей** | **Количество команд девушек** | **Юноши** | **Девушки** | **Всего** | **Тренеры** | **Итого** |
| 8 | Волгоградская область | 1 | 2 | 1 | 3 | 1 | 4 |  | 1 |  | 12 | 12 | 3 | 15 |
| 10 | Воронежская область | 1 | 4 | 4 | 8 | 1 | 9 | 1 |  | 12 |  | 12 | 2 | 14 |
| 16 | Калужская область | 1 | 4 | 4 | 8 | 2 | 10 |  |  |  |  |  |  |  |
| 20 | Кировская область |  |  |  |  |  |  | 1 |  | 12 |  | 12 | 3 | 15 |
| 22 | Краснодарский край | 1 | 3 | 4 | 7 | 2 | 9 | 1 |  | 12 |  | 12 | 3 | 15 |
| 23 | Красноярский край |  |  |  |  |  |  | 1 | 1 | 12 | 12 | 24 | 5 | 29 |
| 25 | Курская область |  |  |  |  |  |  | 1 | 1 | 12 | 12 | 24 | 6 | 30 |
| 26 | Ленинградская область | 1 | 4 |  | 4 | 1 | 5 |  |  |  |  |  |  |  |
| 29 | Москва | 1 | 4 | 4 | 8 | 2 | 10 | 1 | 1 | 12 | 12 | 24 | 6 | 30 |
| 30 | Московская область | 1 | 4 | 4 | 8 | 2 | 10 | 1 | 1 | 12 | 12 | 24 | 6 | 30 |
| 33 | Нижегородская область | 1 | 4 | 4 | 8 | 2 | 10 |  |  |  |  |  |  |  |
| 35 | Новосибирская область | 1 | 4 | 4 | 8 | 2 | 10 | 1 |  | 12 |  | 12 | 3 | 15 |
| 36 | Омская область | 1 | 4 | 3 | 7 | 2 | 9 |  |  |  |  |  |  |  |
| 41 | Приморский край | 1 | 4 | 4 | 8 | 2 | 10 |  |  |  |  |  |  |  |
| 45 | Республика Башкортостан | 1 | 4 | 4 | 8 | 2 | 10 |  |  |  |  |  |  |  |
| 56 | Республика Татарстан | 1 | 4 | 4 | 8 | 2 | 10 |  |  |  |  |  |  |  |
| 59 | Ростовская область | 1 | 4 | 4 | 8 | 2 | 10 |  | 1 |  | 12 | 12 | 3 | 15 |
| 60 | РСО-Алания | 1 | 2 | 2 | 4 | 2 | 6 |  |  |  |  |  |  |  |
| 61 | Рязанская область | 1 |  | 2 | 2 | 1 | 3 |  |  |  |  |  |  |  |
| 62 | Самарская область | 1 | 1 | 4 | 5 | 2 | 7 | 1 | 1 | 12 | 12 | 24 | 4 | 28 |
| 63 | Санкт-Петербург | 1 | 4 | 4 | 8 | 2 | 10 | 1 | 1 | 12 | 12 | 24 | 6 | 30 |
| 64 | Саратовская область | 1 | 4 | 4 | 8 | 2 | 10 |  |  |  |  |  |  |  |
| 66 | Свердловская область | 1 | 4 | 4 | 8 | 2 | 10 |  | 1 |  | 12 | 12 | 3 | 15 |
| 69 | Ставропольский край | 1 | 4 | 4 | 8 | 2 | 10 |  |  |  |  |  |  |  |
| 74 | Тюменская область | 1 | 2 | 1 | 3 | 1 | 4 |  |  |  |  |  |  |  |
| 75 | Удмуртская Республика | 1 | 3 | 1 | 4 | 1 | 5 |  |  |  |  |  |  |  |
| 76 | Ульяновская область | 1 | 2 | 2 | 4 | 1 | 5 |  |  |  |  |  |  |  |
| 78 | ХМАО |  |  |  |  |  |  |  | 1 |  | 12 | 12 | 3 | 15 |
| 79 | Челябинская область | 1 | 4 | 4 | 8 | 2 | 10 |  |  |  |  |  |  |  |
| 81 | Чувашская Республика | 1 | 2 | 2 | 4 | 2 | 6 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | **ИТОГО** | **26** | **85** | **82** | **167** | **45** | **212** | **10** | **10** | **120** | **120** | **240** | **56** | **296** |

**Количество участников по бейсболу и боксу**

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| № п/п | Субъект Российской Федерации | **Бейсбол** | | | | | **Бокс** | | | | | |
| Количество субъектов РФ | Юноши | **Всего** | Тренеры | **Итого** | **Количество субъектов РФ** | **Юноши** | **Девушки** | **Всего** | **Тренеры** | **Итого** |
| 1 | Алтайский край |  |  |  |  |  | 1 |  | 1 | 1 | 1 | 2 |
| 3 | Архангельская область |  |  |  |  |  | 1 | 1 |  | 1 | 1 | 2 |
| 5 | Белгородская область |  |  |  |  |  | 1 | 1 |  | 1 | 1 | 2 |
| 8 | Волгоградская область |  |  |  |  |  | 1 | 3 |  | 3 | 1 | 4 |
| 9 | Вологодская область |  |  |  |  |  | 1 | 2 |  | 2 | 1 | 3 |
| 12 | Ивановская область |  |  |  |  |  | 1 |  | 1 | 1 | 1 | 2 |
| 13 | Иркутская область |  |  |  |  |  | 1 | 1 |  | 1 | 1 | 2 |
| 15 | Калининградская область |  |  |  |  |  | 1 | 3 |  | 3 | 1 | 4 |
| 19 | Кемеровская область |  |  |  |  |  | 1 | 1 |  | 1 | 1 | 2 |
| 21 | Костромская область | 1 | 16 | 16 | 3 | 19 | 1 | 1 |  | 1 | 1 | 2 |
| 22 | Краснодарский край | 1 | 11 | 11 | 4 | 15 | 1 | 4 | 1 | 5 | 2 | 7 |
| 23 | Красноярский край |  |  |  |  |  | 1 | 1 |  | 1 | 1 | 2 |
| 24 | Курганская область |  |  |  |  |  | 1 | 1 |  | 1 | 1 | 2 |
| 25 | Курская область |  |  |  |  |  | 1 | 2 |  | 2 | 1 | 3 |
| 26 | Ленинградская область |  |  |  |  |  | 1 | 1 |  | 1 | 1 | 2 |
| 28 | Магаданская область |  |  |  |  |  | 1 | 1 |  | 1 | 1 | 2 |
| 29 | Москва | 1 | 18 | 18 | 4 | 22 | 1 | 10 | 3 | 13 | 3 | 16 |
| 30 | Московская область | 1 | 18 | 18 | 4 | 22 | 1 | 6 | 2 | 8 | 2 | 10 |
| 35 | Новосибирская область |  |  |  |  |  | 1 |  | 1 | 1 | 1 | 2 |
| 36 | Омская область |  |  |  |  |  | 1 | 3 |  | 3 | 1 | 4 |
| 37 | Оренбургская область |  |  |  |  |  | 1 | 2 | 1 | 3 | 1 | 4 |
| 40 | Пермский край |  |  |  |  |  | 1 | 1 |  | 1 | 1 | 2 |
| 41 | Приморский край | 1 | 18 | 18 | 4 | 22 | 1 |  | 2 | 2 | 1 | 3 |
| 42 | Псковская область |  |  |  |  |  | 1 |  | 1 | 1 | 1 | 2 |
| 45 | Республика Башкортостан |  |  |  |  |  | 1 | 1 | 2 | 3 | 1 | 4 |
| 46 | Республика Бурятия |  |  |  |  |  | 1 |  | 1 | 1 | 1 | 2 |
| 47 | Республика Дагестан |  |  |  |  |  | 1 | 3 | 1 | 4 | 1 | 5 |
| 49 | Республика Калмыкия |  |  |  |  |  | 1 |  | 1 | 1 | 1 | 2 |
| 51 | Республика Коми |  |  |  |  |  | 1 | 2 |  | 2 | 1 | 3 |
| 55 | Республика Саха (Якутия) |  |  |  |  |  | 1 | 2 | 1 | 3 | 1 | 4 |
| 56 | Республика Татарстан |  |  |  |  |  | 1 | 1 |  | 1 | 1 | 2 |
| 58 | Республика Хакасия |  |  |  |  |  | 1 |  | 1 | 1 | 1 | 2 |
| 59 | Ростовская область |  |  |  |  |  | 1 | 2 | 2 | 4 | 1 | 5 |
| 60 | РСО-Алания |  |  |  |  |  | 1 | 1 | 1 | 2 | 1 | 3 |
| 62 | Самарская область |  |  |  |  |  | 1 | 2 |  | 2 | 1 | 3 |
| 63 | Санкт-Петербург | 1 | 11 | 11 | 3 | 14 | 1 | 7 | 3 | 10 | 3 | 13 |
| 64 | Саратовская область |  |  |  |  |  | 1 | 1 |  | 1 | 1 | 2 |
| 65 | Сахалинская область |  |  |  |  |  | 1 | 1 |  | 1 | 1 | 2 |
| 66 | Свердловская область |  |  |  |  |  | 1 | 5 | 1 | 6 | 2 | 8 |
| 69 | Ставропольский край |  |  |  |  |  | 1 | 1 | 1 | 2 | 1 | 3 |
| 77 | Хабаровский край | 1 | 18 | 18 | 4 | 22 | 1 | 3 |  | 3 | 1 | 4 |
| 78 | ХМАО |  |  |  |  |  | 1 | 3 | 1 | 4 | 1 | 5 |
| 79 | Челябинская область |  |  |  |  |  | 1 |  | 1 | 1 | 1 | 2 |
| 80 | Чеченская Республика |  |  |  |  |  | 1 | 1 |  | 1 | 1 | 2 |
| 83 | Ярославская область | 1 | 18 | 18 | 4 | 22 |  |  |  |  |  |  |
|  | **ИТОГО** | **8** | **128** | **128** | **30** | **158** | **44** | **81** | **30** | **111** | **51** | **162** |

**Количество участников по велоспорту-ВМХ и велоспорту-маунтинбайк**

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| № п/п | Субъект Российской Федерации | **Велоспорт-BMX** | | | | | | **Велоспорт-маунтинбайк** | | | | | |
| **Количество субъектов РФ** | **Юноши** | **Девушки** | **Всего** | **Тренеры** | **Итого** | **Количество субъектов РФ** | **Юноши** | **Девушки** | **Всего** | **Тренеры** | **Итого** |
| 6 | Брянская область | 1 | 3 | 2 | 5 | 1 | 6 |  |  |  |  |  |  |
| 10 | Воронежская область |  |  |  |  |  |  | 1 | 3 | 3 | 6 | 2 | 8 |
| 12 | Ивановская область |  |  |  |  |  |  | 1 | 3 | 1 | 4 | 1 | 5 |
| 22 | Краснодарский край | 1 | 3 | 3 | 6 | 2 | 8 | 1 | 3 | 3 | 6 | 2 | 8 |
| 25 | Курская область |  |  |  |  |  |  | 1 | 1 |  | 1 | 2 | 3 |
| 29 | Москва | 1 | 3 | 3 | 6 | 2 | 8 | 1 | 3 | 3 | 6 | 2 | 8 |
| 30 | Московская область | 1 | 3 | 3 | 6 | 2 | 8 | 1 | 3 | 3 | 6 | 2 | 8 |
| 35 | Новосибирская область |  |  |  |  |  |  | 1 | 2 | 2 | 4 | 2 | 6 |
| 36 | Омская область | 1 | 3 | 2 | 5 | 2 | 7 |  |  |  |  |  |  |
| 39 | Пензенская область | 1 | 3 | 3 | 6 | 2 | 8 |  |  |  |  |  |  |
| 40 | Пермский край |  |  |  |  |  |  | 1 | 3 | 3 | 6 | 2 | 8 |
| 45 | Республика Башкортостан |  |  |  |  |  |  | 1 | 3 | 3 | 6 | 2 | 8 |
| 54 | Республика Мордовия | 1 | 3 | 3 | 6 | 2 | 8 |  |  |  |  |  |  |
| 56 | Республика Татарстан |  |  |  |  |  |  | 1 | 3 | 3 | 6 | 2 | 8 |
| 59 | Ростовская область |  |  |  |  |  |  | 1 | 3 | 3 | 6 | 2 | 8 |
| 62 | Самарская область |  |  |  |  |  |  | 1 | 3 | 3 | 6 | 2 | 8 |
| 63 | Санкт-Петербург | 1 | 3 | 3 | 6 | 2 | 8 | 1 | 3 | 3 | 6 | 2 | 8 |
| 66 | Свердловская область |  |  |  |  |  |  | 1 | 3 | 3 | 6 | 2 | 8 |
| 74 | Тюменская область |  |  |  |  |  |  | 1 | 3 | 3 | 6 | 2 | 8 |
| 75 | Удмуртская Республика | 1 | 3 | 3 | 6 | 2 | 8 | 1 | 3 | 3 | 6 | 2 | 8 |
| 79 | Челябинская область | 1 | 3 | 3 | 6 | 1 | 7 | 1 | 3 | 3 | 6 | 2 | 8 |
| 81 | Чувашская Республика |  |  |  |  |  |  | 1 | 3 | 3 | 6 | 2 | 8 |
|  | **ИТОГО** | **10** | **30** | **28** | **58** | **18** | **76** | **18** | **51** | **48** | **99** | **35** | **134** |

**Количество участников по велоспорту на треке и велоспорту на шоссе**

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| № п/п | Субъект Российской Федерации | Велоспорт-трек | | | | | | Велоспорт-шоссе | | | | | |
| Количество субъектов РФ | Юноши | Девушки | **Всего** | Тренеры | **Итого** | Количество субъектов РФ | Юноши | Девушки | **Всего** | Тренеры | **Итого** |
| 8 | Волгоградская область |  |  |  |  |  |  | 1 | 5 |  | 5 | 3 | 8 |
| 10 | Воронежская область | 1 | 6 | 5 | 11 | 4 | 15 | 1 | 5 | 5 | 10 | 3 | 13 |
| 11 | Забайкальский край |  |  |  |  |  |  | 1 | 3 | 3 | 6 | 3 | 9 |
| 13 | Иркутская область |  |  |  |  |  |  | 1 | 5 | 5 | 10 | 3 | 13 |
| 15 | Калининградская область |  |  |  |  |  |  | 1 | 5 | 3 | 8 | 3 | 11 |
| 19 | Кемеровская область |  |  |  |  |  |  | 1 | 5 | 4 | 9 | 3 | 12 |
| 22 | Краснодарский край | 1 | 7 | 4 | 11 | 4 | 15 | 1 | 5 | 5 | 10 | 3 | 13 |
| 26 | Ленинградская область | 1 | 6 |  | 6 | 2 | 8 | 1 | 4 |  | 4 | 1 | 5 |
| 27 | Липецкая область | 1 | 2 | 3 | 5 | 2 | 7 | 1 | 2 | 3 | 5 | 3 | 8 |
| 29 | Москва | 1 | 7 | 6 | 13 | 4 | 17 | 1 | 5 | 5 | 10 | 3 | 13 |
| 30 | Московская область | 1 | 7 | 5 | 12 | 4 | 16 | 1 | 5 | 5 | 10 | 3 | 13 |
| 35 | Новосибирская область |  |  |  |  |  |  | 1 | 5 | 2 | 7 | 3 | 10 |
| 36 | Омская область | 1 | 7 | 6 | 13 | 3 | 16 |  |  |  |  |  |  |
| 37 | Оренбургская область |  |  |  |  |  |  | 1 | 4 | 2 | 6 | 3 | 9 |
| 39 | Пензенская область | 1 | 4 | 5 | 9 | 3 | 12 |  |  |  |  |  |  |
| 42 | Псковская область |  |  |  |  |  |  | 1 | 3 | 2 | 5 | 1 | 6 |
| 43 | Республика Адыгея | 1 | 7 | 6 | 13 | 4 | 17 | 1 | 5 | 5 | 10 | 3 | 13 |
| 45 | Республика Башкортостан |  |  |  |  |  |  | 1 | 5 | 4 | 9 | 3 | 12 |
| 52 | Республика Крым | 1 | 6 | 4 | 10 | 4 | 14 | 1 | 5 | 1 | 6 | 3 | 9 |
| 56 | Республика Татарстан |  |  |  |  |  |  | 1 | 4 | 5 | 9 | 3 | 12 |
| 59 | Ростовская область | 1 | 7 | 6 | 13 | 4 | 17 | 1 | 5 | 5 | 10 | 3 | 13 |
| 62 | Самарская область | 1 | 6 | 4 | 10 | 3 | 13 | 1 | 5 | 5 | 10 | 2 | 12 |
| 63 | Санкт-Петербург | 1 | 7 | 6 | 13 | 4 | 17 | 1 | 5 | 5 | 10 | 3 | 13 |
| 64 | Саратовская область |  |  |  |  |  |  | 1 | 5 | 4 | 9 | 3 | 12 |
| 66 | Свердловская область | 1 | 7 | 6 | 13 | 3 | 16 | 1 | 5 | 5 | 10 | 3 | 13 |
| 69 | Ставропольский край |  |  |  |  |  |  | 1 | 4 |  | 4 | 1 | 5 |
| 71 | Тверская область |  |  |  |  |  |  | 1 | 5 |  | 5 | 2 | 7 |
| 73 | Тульская область | 1 | 7 | 6 | 13 | 4 | 17 |  |  |  |  |  |  |
| 74 | Тюменская область | 1 | 7 | 6 | 13 | 2 | 15 | 1 | 5 | 5 | 10 | 3 | 13 |
| 75 | Удмуртская Республика | 1 | 7 | 6 | 13 | 4 | 17 | 1 | 5 | 5 | 10 | 3 | 13 |
| 77 | Хабаровский край |  |  |  |  |  |  | 1 | 5 | 2 | 7 | 2 | 9 |
| 79 | Челябинская область | 1 | 6 | 6 | 12 | 3 | 15 | 1 | 5 | 5 | 10 | 3 | 13 |
|  | **ИТОГО** | **18** | **113** | **90** | **203** | **61** | **264** | **29** | **134** | **100** | **234** | **78** | **312** |

**Количество участников по водному поло и волейболу**

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| № п/п | Субъект Российской Федерации | Водное поло | | | | | | | Волейбол | | | | | | |
| Количество команд юношей | Количество команд девушек | Юноши | Девушки | **Всего** | Тренеры | **Итого** | Количество команд юношей | Количество команд девушек | Юноши | Девушки | **Всего** | Тренеры | **Итого** |
| 3 | Архангельская область | 1 |  | 13 |  | 13 | 3 | 16 |  |  |  |  |  |  |  |
| 8 | Волгоградская область | 1 |  | 13 |  | 13 | 3 | 16 |  |  |  |  |  |  |  |
| 9 | Вологодская область |  |  |  |  |  |  |  |  | 1 |  | 12 | 12 | 2 | 14 |
| 10 | Воронежская область | 1 |  | 12 |  | 12 | 3 | 15 |  | 1 |  | 12 | 12 | 2 | 14 |
| 11 | Забайкальский край |  |  |  |  |  |  |  | 1 |  | 12 |  | 12 | 2 | 14 |
| 22 | Краснодарский край | 1 | 1 | 13 | 13 | 26 | 6 | 32 | 1 | 1 | 12 | 12 | 24 | 4 | 28 |
| 23 | Красноярский край | 1 |  | 13 |  | 13 | 3 | 16 |  | 1 |  | 12 | 12 | 2 | 14 |
| 26 | Ленинградская область | 1 | 1 | 12 | 13 | 25 | 6 | 31 | 1 |  | 10 |  | 10 | 2 | 12 |
| 29 | Москва | 1 | 1 | 13 | 11 | 24 | 6 | 30 | 1 | 1 | 12 | 12 | 24 | 4 | 28 |
| 30 | Московская область | 1 | 1 | 13 | 12 | 25 | 6 | 31 | 1 |  | 12 |  | 12 | 2 | 14 |
| 33 | Нижегородская область | 1 | 1 | 13 | 13 | 26 | 6 | 32 | 1 | 1 | 12 | 12 | 24 | 4 | 28 |
| 35 | Новосибирская область |  |  |  |  |  |  |  | 1 |  | 11 |  | 11 | 2 | 13 |
| 39 | Пензенская область |  | 1 |  | 9 | 9 | 2 | 11 |  |  |  |  |  |  |  |
| 41 | Приморский край |  |  |  |  |  |  |  |  | 1 |  | 12 | 12 | 2 | 14 |
| 45 | Республика Башкортостан |  |  |  |  |  |  |  | 1 |  | 10 |  | 10 | 2 | 12 |
| 56 | Республика Татарстан | 1 |  | 13 |  | 13 | 3 | 16 |  | 1 |  | 12 | 12 | 2 | 14 |
| 59 | Ростовская область |  | 1 |  | 13 | 13 | 3 | 16 |  |  |  |  |  |  |  |
| 60 | РСО-Алания |  |  |  |  |  |  |  |  | 1 |  | 11 | 11 | 2 | 13 |
| 63 | Санкт-Петербург | 1 | 1 | 13 | 13 | 26 | 6 | 32 | 1 | 1 | 12 | 12 | 24 | 4 | 28 |
| 66 | Свердловская область |  |  |  |  |  |  |  | 1 | 1 | 12 | 12 | 24 | 4 | 28 |
| 67 | Севастополь | 1 |  | 13 |  | 13 | 3 | 16 |  |  |  |  |  |  |  |
| 69 | Ставропольский край |  |  |  |  |  |  |  | 1 |  | 12 |  | 12 | 2 | 14 |
| 77 | Хабаровский край |  |  |  |  |  |  |  | 1 |  | 10 |  | 10 | 2 | 12 |
| 78 | ХМАО |  | 1 |  | 13 | 13 | 3 | 16 |  |  |  |  |  |  |  |
| 79 | Челябинская область |  | 1 |  | 12 | 12 | 3 | 15 |  | 1 |  | 12 | 12 | 2 | 14 |
|  | **ИТОГО** | **12** | **10** | **154** | **122** | **276** | **65** | **341** | **12** | **12** | **137** | **143** | **280** | **48** | **328** |

**Количество участников по пляжному волейболу и гандболу**

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| № п/п | Субъект Российской Федерации | Пляжный волейбол | | | | | | Гандбол | | | | | | |
| Количество субъектов РФ | Юноши | Девушки | **Всего** | Тренеры | **Итого** | Количество команд юношей | Количество команд девушек | Юноши | Девушки | **Всего** | Тренеры | **Итого** |
| 1 | Алтайский край | 1 | 4 | 2 | 6 | 3 | 9 |  |  |  |  |  |  |  |
| 2 | Амурская область | 1 | 2 |  | 2 | 1 | 3 |  |  |  |  |  |  |  |
| 3 | Архангельская область | 1 |  | 2 | 2 | 1 | 3 |  |  |  |  |  |  |  |
| 4 | Астраханская область |  |  |  |  |  |  | 1 | 1 | 16 | 16 | 32 | 5 | 37 |
| 6 | Брянская область | 1 |  | 2 | 2 | 1 | 3 |  |  |  |  |  |  |  |
| 8 | Волгоградская область |  |  |  |  |  |  | 1 | 1 | 16 | 16 | 32 | 4 | 36 |
| 9 | Вологодская область | 1 | 2 |  | 2 | 1 | 3 |  |  |  |  |  |  |  |
| 10 | Воронежская область | 1 | 2 |  | 2 | 1 | 3 |  |  |  |  |  |  |  |
| 13 | Иркутская область | 1 |  | 2 | 2 | 1 | 3 |  |  |  |  |  |  |  |
| 22 | Краснодарский край | 1 | 4 | 2 | 6 | 3 | 9 | 1 | 1 | 16 | 16 | 32 | 5 | 37 |
| 26 | Ленинградская область |  |  |  |  |  |  |  | 1 |  | 13 | 13 | 2 | 15 |
| 29 | Москва | 1 | 4 | 2 | 6 | 3 | 9 | 1 | 1 | 16 | 16 | 32 | 5 | 37 |
| 30 | Московская область | 1 | 2 | 4 | 6 | 3 | 9 | 1 | 1 | 16 | 16 | 32 | 5 | 37 |
| 33 | Нижегородская область | 1 | 2 |  | 2 | 1 | 3 |  |  |  |  |  |  |  |
| 35 | Новосибирская область | 1 |  | 2 | 2 | 1 | 3 |  |  |  |  |  |  |  |
| 40 | Пермский край | 1 |  | 2 | 2 | 1 | 3 | 1 |  | 15 |  | 15 | 2 | 17 |
| 41 | Приморский край | 1 | 2 | 2 | 4 | 2 | 6 | 1 | 1 | 16 | 15 | 31 | 5 | 36 |
| 43 | Республика Адыгея | 1 | 2 | 2 | 4 | 2 | 6 |  |  |  |  |  |  |  |
| 45 | Республика Башкортостан | 1 |  | 2 | 2 | 1 | 3 |  |  |  |  |  |  |  |
| 47 | Республика Дагестан | 1 | 2 |  | 2 | 1 | 3 |  |  |  |  |  |  |  |
| 56 | Республика Татарстан | 1 | 2 |  | 2 | 1 | 3 |  |  |  |  |  |  |  |
| 59 | Ростовская область | 1 | 2 | 4 | 6 | 3 | 9 |  | 1 |  | 16 | 16 | 3 | 19 |
| 62 | Самарская область | 1 |  | 2 | 2 | 1 | 3 | 1 | 1 | 14 | 16 | 30 | 4 | 34 |
| 63 | Санкт-Петербург | 1 | 2 | 4 | 6 | 3 | 9 | 1 | 1 | 16 | 16 | 32 | 4 | 36 |
| 64 | Саратовская область | 1 |  | 2 | 2 | 1 | 3 |  |  |  |  |  |  |  |
| 66 | Свердловская область | 1 | 2 | 2 | 4 | 2 | 6 |  |  |  |  |  |  |  |
| 69 | Ставропольский край | 1 | 2 | 4 | 6 | 3 | 9 |  |  |  |  |  |  |  |
| 77 | Хабаровский край | 1 |  | 2 | 2 | 1 | 3 |  |  |  |  |  |  |  |
| 79 | Челябинская область | 1 | 2 | 2 | 4 | 2 | 6 | 1 |  | 16 |  | 16 | 2 | 18 |
|  | **ИТОГО** | **26** | **40** | **48** | **88** | **44** | **132** | **10** | **10** | **157** | **156** | **313** | **46** | **359** |

**Количество участников по гольфу и гребле на байдарках и каноэ**

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| № п/п | Субъект Российской Федерации | Гольф | | | | | | Гребля на байдарках и каноэ | | | | | |
| Количество субъектов РФ | Юноши | Девушки | **Всего** | Тренеры | **Итого** | Количество субъектов РФ | Юноши | Девушки | **Всего** | Тренеры | **Итого** |
| 1 | Алтайский край |  |  |  |  |  |  | 1 | 9 | 6 | 15 | 2 | 17 |
| 3 | Архангельская область |  |  |  |  |  |  | 1 | 3 | 1 | 4 | 1 | 5 |
| 4 | Астраханская область |  |  |  |  |  |  | 1 | 9 | 7 | 16 | 3 | 19 |
| 8 | Волгоградская область |  |  |  |  |  |  | 1 | 8 | 6 | 14 | 2 | 16 |
| 10 | Воронежская область |  |  |  |  |  |  | 1 | 10 | 6 | 16 | 3 | 19 |
| 15 | Калининградская область |  |  |  |  |  |  | 1 | 4 | 1 | 5 | 1 | 6 |
| 21 | Костромская область |  |  |  |  |  |  | 1 | 2 | 1 | 3 | 1 | 4 |
| 22 | Краснодарский край | 1 | 2 | 0 | 2 | 2 | 4 | 1 | 10 | 6 | 16 | 3 | 19 |
| 23 | Красноярский край | 1 | 3 | 2 | 5 | 2 | 7 |  |  |  |  |  |  |
| 26 | Ленинградская область | 1 | 2 | 1 | 3 | 1 | 4 |  |  |  |  |  |  |
| 27 | Липецкая область |  |  |  |  |  |  | 1 | 6 |  | 6 | 1 | 7 |
| 29 | Москва | 1 | 3 | 3 | 6 | 2 | 8 | 1 | 9 | 6 | 15 | 4 | 19 |
| 30 | Московская область | 1 | 2 | 1 | 3 | 2 | 5 | 1 | 10 | 6 | 16 | 3 | 19 |
| 33 | Нижегородская область |  |  |  |  |  |  | 1 | 3 |  | 3 | 1 | 4 |
| 34 | Новгородская область |  |  |  |  |  |  | 1 |  | 1 | 1 | 1 | 2 |
| 36 | Омская область |  |  |  |  |  |  | 1 | 4 | 2 | 6 | 1 | 7 |
| 41 | Приморский край |  |  |  |  |  |  | 1 | 10 |  | 10 | 2 | 12 |
| 42 | Псковская область |  |  |  |  |  |  | 1 | 2 |  | 2 | 1 | 3 |
| 45 | Республика Башкортостан |  |  |  |  |  |  | 1 | 6 | 2 | 8 | 1 | 9 |
| 53 | Республика Марий Эл |  |  |  |  |  |  | 1 | 3 | 3 | 6 | 1 | 7 |
| 56 | Республика Татарстан | 1 | 1 |  | 1 | 1 | 2 | 1 | 3 | 5 | 8 | 2 | 10 |
| 59 | Ростовская область | 1 | 3 | 1 | 4 | 2 | 6 | 1 | 10 | 6 | 16 | 3 | 19 |
| 61 | Рязанская область |  |  |  |  |  |  | 1 | 7 | 5 | 12 | 2 | 14 |
| 62 | Самарская область |  |  |  |  |  |  | 1 | 10 | 2 | 12 | 2 | 14 |
| 63 | Санкт-Петербург | 1 | 1 |  | 1 | 1 | 2 | 1 | 10 | 6 | 16 | 3 | 19 |
| 64 | Саратовская область |  |  |  |  |  |  | 1 | 10 | 6 | 16 | 3 | 19 |
| 66 | Свердловская область |  |  |  |  |  |  | 1 | 8 | 3 | 11 | 2 | 13 |
| 71 | Тверская область |  |  |  |  |  |  | 1 | 10 | 6 | 16 | 3 | 19 |
| 76 | Ульяновская область |  |  |  |  |  |  | 1 | 4 | 1 | 5 | 1 | 6 |
| 79 | Челябинская область | 1 | 0 | 1 | 1 | 1 | 2 | 1 | 8 | 7 | 15 | 3 | 18 |
|  | **ИТОГО** | **9** | **17** | **9** | **26** | **14** | **40** | **28** | **188** | **101** | **289** | **56** | **345** |

**Количество участников по гребному слалому и гребному спорту**

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| № п/п | Субъект Российской Федерации | Гребной слалом | | | | | | Гребной спорт (академическая гребля) | | | | | |
| Количество субъектов РФ | Юноши | Девушки | **Всего** | Тренеры | **Итого** | Количество субъектов РФ | Юноши | Девушки | **Всего** | Тренеры | **Итого** |
| 3 | Архангельская область | 1 | 3 | 6 | 9 | 2 | 11 |  |  |  |  |  |  |
| 4 | Астраханская область |  |  |  |  |  |  | 1 | 8 | 5 | 13 | 4 | 17 |
| 8 | Волгоградская область | 1 | 1 | 3 | 4 | 1 | 5 |  |  |  |  |  |  |
| 15 | Калининградская область |  |  |  |  |  |  | 1 | 8 | 8 | 16 | 2 | 18 |
| 16 | Калужская область |  |  |  |  |  |  | 1 | 8 | 7 | 15 | 3 | 18 |
| 22 | Краснодарский край | 1 | 1 | 3 | 4 | 1 | 5 | 1 | 8 | 8 | 16 | 4 | 20 |
| 23 | Красноярский край | 1 | 3 | 6 | 9 | 2 | 11 |  |  |  |  |  |  |
| 26 | Ленинградская область | 1 | 1 | 3 | 4 | 1 | 5 |  |  |  |  |  |  |
| 27 | Липецкая область |  |  |  |  |  |  | 1 | 8 | 8 | 16 | 4 | 20 |
| 29 | Москва | 1 | 3 | 7 | 10 | 2 | 12 | 1 | 8 | 8 | 16 | 4 | 20 |
| 30 | Московская область | 1 | 3 | 6 | 9 | 2 | 11 | 1 | 8 | 8 | 16 | 4 | 20 |
| 33 | Нижегородская область |  |  |  |  |  |  | 1 | 8 | 8 | 16 | 4 | 20 |
| 34 | Новгородская область | 1 | 1 | 1 | 2 | 2 | 4 | 1 | 8 | 8 | 16 | 4 | 20 |
| 35 | Новосибирская область | 1 |  | 2 | 2 | 1 | 3 | 1 |  | 2 | 2 | 1 | 3 |
| 40 | Пермский край | 1 | 3 | 6 | 9 | 2 | 11 |  |  |  |  |  |  |
| 42 | Псковская область |  |  |  |  |  |  | 1 | 8 | 8 | 16 | 4 | 20 |
| 44 | Республика Алтай | 1 |  | 4 | 4 | 1 | 5 |  |  |  |  |  |  |
| 45 | Республика Башкортостан | 1 | 3 | 7 | 10 | 2 | 12 |  |  |  |  |  |  |
| 50 | Республика Карелия |  |  |  |  |  |  | 1 | 8 | 7 | 15 | 4 | 19 |
| 56 | Республика Татарстан | 1 | 2 | 6 | 8 | 2 | 10 | 1 | 8 | 8 | 16 | 4 | 20 |
| 59 | Ростовская область | 1 | 3 | 6 | 9 | 1 | 10 | 1 | 8 | 8 | 16 | 4 | 20 |
| 61 | Рязанская область | 1 | 1 | 3 | 4 | 2 | 6 |  |  |  |  |  |  |
| 62 | Самарская область |  |  |  |  |  |  | 1 | 8 | 8 | 16 | 4 | 20 |
| 63 | Санкт-Петербург | 1 | 3 | 7 | 10 | 1 | 11 | 1 | 8 | 8 | 16 | 4 | 20 |
| 64 | Саратовская область |  |  |  |  |  |  | 1 | 8 | 8 | 16 | 4 | 20 |
| 66 | Свердловская область | 1 | 1 | 7 | 8 | 2 | 10 | 1 | 6 | 4 | 10 | 1 | 11 |
| 71 | Тверская область |  |  |  |  |  |  | 1 | 8 | 8 | 16 | 3 | 19 |
| 72 | Томская область | 1 | 3 | 2 | 5 | 1 | 6 | 1 | 8 | 2 | 10 | 1 | 11 |
| 74 | Тюменская область | 1 | 4 | 6 | 10 | 2 | 12 |  |  |  |  |  |  |
| 78 | ХМАО | 1 | 4 | 8 | 12 | 2 | 14 |  |  |  |  |  |  |
| 79 | Челябинская область |  |  |  |  |  |  | 1 | 8 | 8 | 16 | 4 | 20 |
| 83 | Ярославская область | 1 | 2 | 6 | 8 | 2 | 10 |  |  |  |  |  |  |
|  | **ИТОГО** | **21** | **45** | **105** | **150** | **34** | **184** | **21** | **158** | **147** | **305** | **71** | **376** |

**Количество участников по дзюдо и каратэ**

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| № п/п | Субъект Российской Федерации | Дзюдо | | | | | | Каратэ | | | | | |
| Количество субъектов РФ | Юноши | Девушки | **Всего** | Тренеры | **Итого** | Количество субъектов РФ | Юноши | Девушки | **Всего** | Тренеры | **Итого** |
| 1 | Алтайский край |  |  |  |  |  |  | 1 | 3 |  | 3 | 2 | 5 |
| 2 | Амурская область | 1 | 1 |  | 1 | 1 | 2 |  |  |  |  |  |  |
| 3 | Архангельская область | 1 |  | 1 | 1 | 1 | 2 |  |  |  | 1 |  | 1 |
| 4 | Астраханская область |  |  |  |  |  |  | 1 | 1 | 1 | 1 | 1 | 2 |
| 7 | Владимирская область | 1 |  | 1 | 1 | 1 | 2 |  |  |  |  |  |  |
| 8 | Волгоградская область | 1 | 1 | 1 | 2 | 1 | 3 |  |  |  | 3 |  | 3 |
| 9 | Вологодская область | 1 |  | 1 | 1 | 1 | 2 | 1 | 7 | 3 | 8 | 3 | 11 |
| 10 | Воронежская область |  |  |  |  |  |  | 1 |  | 1 |  | 1 | 1 |
| 13 | Иркутская область | 1 | 2 | 1 | 3 | 1 | 4 | 1 | 1 |  | 4 | 1 | 5 |
| 14 | Кабардино-Балкарская Республика | 1 | 3 | 1 | 4 | 1 | 5 | 1 | 3 | 3 | 5 | 2 | 7 |
| 15 | Калининградская область |  |  |  |  |  |  | 1 |  | 2 | 1 | 1 | 2 |
| 16 | Калужская область |  |  |  |  |  |  | 1 |  | 1 |  | 1 | 1 |
| 17 | Камчатский край |  |  |  |  |  |  |  |  |  | 2 |  | 2 |
| 18 | Карачаево-Черкесская Республика |  |  |  |  |  |  | 1 |  | 2 |  | 1 | 1 |
| 19 | Кемеровская область | 1 |  | 1 | 1 | 1 | 2 |  |  |  |  |  |  |
| 21 | Костромская область |  |  |  |  |  |  |  |  |  | 3 |  | 3 |
| 22 | Краснодарский край | 1 | 7 | 7 | 14 | 2 | 16 | 1 | 1 | 3 | 2 | 2 | 4 |
| 23 | Красноярский край | 1 | 6 | 4 | 10 | 2 | 12 | 1 | 1 | 1 | 3 | 1 | 4 |
| 24 | Курганская область |  |  |  |  |  |  | 1 | 4 | 2 | 4 | 2 | 6 |
| 25 | Курская область |  |  |  |  |  |  |  |  |  | 1 |  | 1 |
| 26 | Ленинградская область | 1 | 3 | 2 | 5 | 1 | 6 | 1 |  | 1 |  | 1 | 1 |
| 27 | Липецкая область | 1 | 1 | 1 | 2 | 1 | 3 | 1 | 1 |  | 1 | 1 | 2 |
| 28 | Магаданская область | 1 | 1 |  | 1 | 1 | 2 |  |  |  | 5 |  | 5 |
| 29 | Москва | 1 | 4 | 1 | 5 | 2 | 7 | 1 | 6 | 5 | 10 | 3 | 13 |
| 30 | Московская область | 1 | 2 | 3 | 5 | 1 | 6 | 1 | 7 | 4 | 7 | 3 | 10 |
| 33 | Нижегородская область | 1 |  | 2 | 2 | 1 | 3 |  |  |  |  |  |  |
| 34 | Новгородская область |  |  |  |  |  |  |  |  |  | 2 |  | 2 |
| 35 | Новосибирская область |  |  |  |  |  |  | 1 | 6 | 2 | 8 | 3 | 11 |
| 36 | Омская область | 1 |  | 1 | 1 | 1 | 2 | 1 |  | 2 |  | 1 | 1 |
| 37 | Оренбургская область | 1 |  | 1 | 1 | 1 | 2 |  |  |  |  |  |  |
| 38 | Орловская область | 1 |  | 1 | 1 | 1 | 2 | 1 | 3 |  | 6 | 1 | 7 |
| 39 | Пензенская область |  |  |  |  |  |  | 1 | 1 | 3 | 1 | 1 | 2 |
| 40 | Пермский край | 1 | 1 | 1 | 2 | 1 | 3 |  |  |  | 1 |  | 1 |
| 41 | Приморский край | 1 | 3 | 3 | 6 | 2 | 8 | 1 | 3 | 1 | 3 | 2 | 5 |
| 42 | Псковская область |  |  |  |  |  |  | 1 | 1 |  | 1 | 1 | 2 |
| 43 | Республика Адыгея | 1 | 1 |  | 1 | 1 | 2 |  |  |  |  |  |  |
| 44 | Республика Алтай |  |  |  |  |  |  |  |  |  | 5 |  | 5 |
| 45 | Республика Башкортостан | 1 | 2 |  | 2 | 1 | 3 | 1 | 1 | 5 | 1 | 2 | 3 |
| 47 | Республика Дагестан | 1 | 1 |  | 1 | 1 | 2 | 1 | 3 |  | 3 | 1 | 4 |
| 49 | Республика Калмыкия |  |  |  |  |  |  | 1 | 1 |  | 1 | 1 | 2 |
| 51 | Республика Коми |  |  |  |  |  |  | 1 |  | 1 | 1 | 1 | 2 |
| 52 | Республика Крым |  |  |  |  |  |  | 1 |  | 1 | 1 | 1 | 2 |
| 55 | Республика Саха (Якутия) | 1 | 1 | 5 | 6 | 2 | 8 |  |  |  |  |  |  |
| 56 | Республика Татарстан | 1 | 1 | 1 | 2 | 1 | 3 | 1 | 2 |  | 2 | 1 | 3 |
| 57 | Республика Тыва | 1 | 1 |  | 1 | 1 | 2 |  |  |  |  |  |  |
| 59 | Ростовская область |  |  |  |  |  |  | 1 | 7 | 4 | 11 | 3 | 14 |
| 60 | РСО-Алания | 1 | 1 | 4 | 5 | 1 | 6 |  |  |  |  |  |  |
| 62 | Самарская область | 1 | 3 |  | 3 | 1 | 4 | 1 | 4 | 1 | 5 | 2 | 7 |
| 63 | Санкт-Петербург | 1 | 6 | 3 | 9 | 2 | 11 | 1 | 5 | 6 | 11 | 3 | 14 |
| 64 | Саратовская область | 1 | 1 | 1 | 2 | 1 | 3 | 1 | 2 | 1 | 3 | 1 | 4 |
| 65 | Сахалинская область | 1 | 2 |  | 2 | 1 | 3 | 1 | 3 | 2 | 5 | 3 | 8 |
| 66 | Свердловская область | 1 | 4 | 2 | 6 | 2 | 8 | 1 | 1 |  | 1 | 1 | 2 |
| 69 | Ставропольский край | 1 | 3 | 2 | 5 | 1 | 6 | 1 | 1 | 1 | 2 | 1 | 3 |
| 70 | Тамбовская область | 1 | 1 |  | 1 | 1 | 2 |  |  |  |  |  |  |
| 71 | Тверская область | 1 | 1 |  | 1 | 1 | 2 | 1 |  | 1 | 1 | 1 | 2 |
| 72 | Томская область |  |  |  |  |  |  | 1 |  | 1 | 1 | 1 | 2 |
| 74 | Тюменская область | 1 | 2 |  | 2 | 1 | 3 | 1 | 2 | 1 | 3 | 1 | 4 |
| 75 | Удмуртская Республика | 1 |  | 1 | 1 | 1 | 2 |  |  |  |  |  |  |
| 76 | Ульяновская область | 1 | 1 | 1 | 2 | 1 | 3 |  |  |  |  |  |  |
| 77 | Хабаровский край | 1 | 1 |  | 1 | 1 | 2 |  |  |  |  |  |  |
| 78 | ХМАО | 1 | 1 | 2 | 3 | 1 | 4 | 1 | 3 | 5 | 8 | 2 | 10 |
| 79 | Челябинская область | 1 | 2 | 4 | 6 | 2 | 8 | 1 | 2 |  | 2 | 1 | 3 |
| 80 | Чеченская Республика | 1 | 1 |  | 1 | 1 | 2 |  |  |  |  |  |  |
|  | **ИТОГО** | **43** | **72** | **60** | **132** | **51** | **183** | **40** | **86** | **67** | **153** | **62** | **215** |

**Количество участников по конному спорту и легкой атлетике**

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| № п/п | Субъект Российской Федерации | Конный спорт | | | | | | Легкая атлетика | | | | | |
| Количество субъектов РФ | Юноши | Девушки | **Всего** | Тренеры | **Итого** | Количество субъектов РФ | Юноши | Девушки | **Всего** | Тренеры | **Итого** |
| 1 | Алтайский край | 1 |  | 1 | 1 | 1 | 2 | 1 | 6 | 4 | 10 | 2 | 12 |
| 4 | Астраханская область |  |  |  |  |  |  | 1 | 1 |  | 1 | 1 | 2 |
| 5 | Белгородская область |  |  |  |  |  |  | 1 | 2 |  | 2 | 1 | 3 |
| 6 | Брянская область | 1 | 1 |  | 1 | 1 | 2 | 1 | 7 | 9 | 16 | 3 | 19 |
| 8 | Волгоградская область |  |  |  |  |  |  | 1 | 8 | 12 | 20 | 4 | 24 |
| 9 | Вологодская область | 1 | 1 | 1 | 2 | 3 | 5 |  |  |  |  |  |  |
| 10 | Воронежская область | 1 |  | 1 | 1 | 1 | 2 | 1 |  | 1 | 1 | 1 | 2 |
| 12 | Ивановская область | 1 |  | 1 | 1 | 1 | 2 |  |  |  |  |  |  |
| 13 | Иркутская область | 1 |  | 1 | 1 | 2 | 3 | 1 | 10 | 8 | 18 | 4 | 22 |
| 14 | Кабардино-Балкарская Республика |  |  |  |  |  |  | 1 | 12 | 5 | 17 | 4 | 21 |
| 16 | Калужская область | 1 |  | 4 | 4 | 3 | 7 |  |  |  |  |  |  |
| 18 | Карачаево-Черкесская Республика |  |  |  |  |  |  | 1 | 1 |  | 1 | 1 | 2 |
| 19 | Кемеровская область | 1 |  | 1 | 1 | 2 | 3 | 1 |  | 2 | 2 | 1 | 3 |
| 20 | Кировская область | 1 |  | 2 | 2 | 2 | 4 |  |  |  |  |  |  |
| 21 | Костромская область | 1 |  | 2 | 2 | 1 | 3 |  |  |  |  |  |  |
| 22 | Краснодарский край | 1 | 3 | 5 | 8 | 8 | 16 | 1 | 6 | 14 | 20 | 4 | 24 |
| 23 | Красноярский край | 1 |  | 4 | 4 | 5 | 9 | 1 | 7 | 8 | 15 | 4 | 19 |
| 25 | Курская область | 1 |  | 1 | 1 | 1 | 2 | 1 |  | 1 | 1 | 1 | 2 |
| 26 | Ленинградская область | 1 |  | 8 | 8 | 4 | 12 | 1 | 7 | 13 | 20 | 4 | 24 |
| 27 | Липецкая область |  |  |  |  |  |  | 1 | 12 | 8 | 20 | 4 | 24 |
| 29 | Москва | 1 | 1 | 10 | 11 | 14 | 25 | 1 | 7 | 13 | 20 | 4 | 24 |
| 30 | Московская область | 1 |  | 11 | 11 | 12 | 23 | 1 | 8 | 12 | 20 | 4 | 24 |
| 33 | Нижегородская область | 1 | 1 | 3 | 4 | 4 | 8 | 1 | 10 | 10 | 20 | 4 | 24 |
| 35 | Новосибирская область | 1 | 1 | 9 | 10 | 11 | 21 | 1 | 8 | 11 | 19 | 4 | 23 |
| 36 | Омская область |  |  |  |  |  |  | 1 | 1 |  | 1 | 1 | 2 |
| 37 | Оренбургская область |  |  |  |  |  |  | 1 | 1 |  | 1 | 1 | 2 |
| 39 | Пензенская область |  |  |  |  |  |  | 1 | 1 |  | 1 | 1 | 2 |
| 41 | Приморский край |  |  |  |  |  |  | 1 | 6 | 7 | 13 | 3 | 16 |
| 42 | Псковская область |  |  |  |  |  |  | 1 |  | 1 | 1 | 1 | 2 |
| 43 | Республика Адыгея |  |  |  |  |  |  | 1 | 11 | 8 | 19 | 4 | 23 |
| 45 | Республика Башкортостан | 1 |  | 3 | 3 | 4 | 7 | 1 | 1 |  | 1 | 1 | 2 |
| 50 | Республика Карелия |  |  |  |  |  |  | 1 | 6 | 10 | 16 | 4 | 20 |
| 52 | Республика Крым |  |  |  |  |  |  | 1 | 8 | 12 | 20 | 4 | 24 |
| 54 | Республика Мордовия |  |  |  |  |  |  | 1 | 11 | 9 | 20 | 4 | 24 |
| 56 | Республика Татарстан | 1 |  | 1 | 1 | 2 | 3 | 1 | 12 | 7 | 19 | 4 | 23 |
| 58 | Республика Хакасия | 1 |  | 1 | 1 | 2 | 3 | 1 | 1 |  | 1 | 1 | 2 |
| 59 | Ростовская область | 1 | 1 | 3 | 4 | 5 | 9 | 1 | 7 | 13 | 20 | 4 | 24 |
| 62 | Самарская область |  |  |  |  |  |  | 1 | 9 | 11 | 20 | 4 | 24 |
| 63 | Санкт-Петербург | 1 |  | 6 | 6 | 7 | 13 | 1 | 11 | 9 | 20 | 4 | 24 |
| 64 | Саратовская область |  |  |  |  |  |  | 1 |  | 1 | 1 | 1 | 2 |
| 65 | Сахалинская область |  |  |  |  |  |  | 1 | 1 |  | 1 | 1 | 2 |
| 66 | Свердловская область | 1 |  | 7 | 7 | 11 | 18 | 1 | 8 | 11 | 19 | 4 | 23 |
| 68 | Смоленская область | 1 |  | 4 | 4 | 5 | 9 | 1 | 1 | 2 | 3 | 1 | 4 |
| 69 | Ставропольский край |  |  |  |  |  |  | 1 | 9 | 11 | 20 | 4 | 24 |
| 72 | Томская область | 1 | 1 |  | 1 | 3 | 4 | 1 | 1 | 1 | 2 | 1 | 3 |
| 74 | Тюменская область | 1 |  | 5 | 5 | 3 | 8 | 1 | 1 |  | 1 | 1 | 2 |
| 75 | Удмуртская Республика |  |  |  |  |  |  | 1 | 2 | 2 | 4 | 1 | 5 |
| 76 | Ульяновская область |  |  |  |  |  |  | 1 | 2 |  | 2 | 1 | 3 |
| 77 | Хабаровский край |  |  |  |  |  |  | 1 | 8 | 12 | 20 | 4 | 24 |
| 78 | ХМАО | 1 |  | 3 | 3 | 2 | 5 | 1 |  | 1 | 1 | 1 | 2 |
| 79 | Челябинская область | 1 |  | 8 | 8 | 10 | 18 | 1 | 8 | 12 | 20 | 4 | 24 |
| 81 | Чувашская Республика |  |  |  |  |  |  | 1 | 1 | 1 | 2 | 1 | 3 |
| 82 | ЯНАО |  |  |  |  |  |  | 1 | 1 |  | 1 | 1 | 2 |
| 83 | Ярославская область | 1 | 3 | 4 | 7 | 7 | 14 | 1 | 1 | 3 | 4 | 1 | 5 |
|  | **ИТОГО** | **30** | **13** | **110** | **123** | **137** | **260** | **49** | **242** | **275** | **517** | **123** | **640** |

**Количество участников по настольному теннису и парусному спорту**

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| № п/п | Субъект Российской Федерации | Настольный теннис | | | | | | Парусный спорт | | | | | |
| Количество субъектов РФ | Юноши | Девушки | **Всего** | Тренеры | **Итого** | Количество субъектов РФ | Юноши | Девушки | **Всего** | Тренеры | **Итого** |
| 1 | Алтайский край | 1 | 4 |  | 4 | 1 | 5 |  |  |  |  |  |  |
| 3 | Архангельская область | 1 |  | 3 | 3 | 1 | 4 |  |  |  |  |  |  |
| 8 | Волгоградская область | 1 |  | 3 | 3 | 1 | 4 | 1 | 3 | 1 | 4 | 1 | 5 |
| 10 | Воронежская область |  |  |  |  |  |  | 1 | 4 | 3 | 7 | 1 | 8 |
| 13 | Иркутская область | 1 |  | 4 | 4 | 1 | 5 |  |  |  |  |  |  |
| 14 | Кабардино-Балкарская Республика | 1 | 4 | 4 | 8 | 1 | 9 |  |  |  |  |  |  |
| 15 | Калининградская область |  |  |  |  |  |  | 1 | 1 |  | 1 | 1 | 2 |
| 22 | Краснодарский край | 1 | 4 | 4 | 8 | 2 | 10 | 1 | 8 | 8 | 16 | 3 | 19 |
| 23 | Красноярский край | 1 | 3 |  | 3 | 1 | 4 | 1 | 1 |  | 1 | 1 | 2 |
| 26 | Ленинградская область | 1 | 3 | 3 | 6 | 2 | 8 | 1 | 2 | 3 | 5 | 1 | 6 |
| 27 | Липецкая область |  |  |  |  |  |  | 1 | 1 |  | 1 | 1 | 2 |
| 29 | Москва | 1 | 4 | 4 | 8 | 2 | 10 | 1 | 8 | 8 | 16 | 3 | 19 |
| 30 | Московская область | 1 | 4 |  | 4 | 1 | 5 | 1 | 6 | 5 | 11 | 2 | 13 |
| 33 | Нижегородская область | 1 | 4 | 4 | 8 | 2 | 10 | 1 | 4 | 3 | 7 | 1 | 8 |
| 34 | Новгородская область |  |  |  |  |  |  | 1 | 2 |  | 2 | 1 | 3 |
| 35 | Новосибирская область |  |  |  |  |  |  | 1 |  | 2 | 2 | 1 | 3 |
| 41 | Приморский край |  |  |  |  |  |  | 1 | 5 | 5 | 10 | 2 | 12 |
| 45 | Республика Башкортостан |  |  |  |  |  |  | 1 | 1 | 1 | 2 | 1 | 3 |
| 52 | Республика Крым | 1 | 4 |  | 4 | 1 | 5 | 1 | 1 | 1 | 2 | 1 | 3 |
| 56 | Республика Татарстан | 1 | 4 | 4 | 8 | 2 | 10 | 1 | 5 | 5 | 10 | 2 | 12 |
| 58 | Республика Хакасия | 1 |  | 3 | 3 | 1 | 4 |  |  |  |  |  |  |
| 59 | Ростовская область |  |  |  |  |  |  | 1 | 8 | 8 | 16 | 3 | 19 |
| 62 | Самарская область | 1 |  | 3 | 3 | 1 | 4 | 1 | 7 | 7 | 14 | 3 | 17 |
| 63 | Санкт-Петербург | 1 | 4 | 4 | 8 | 2 | 10 | 1 | 8 | 8 | 16 | 3 | 19 |
| 66 | Свердловская область | 1 | 4 | 4 | 8 | 2 | 10 | 1 | 2 | 2 | 4 | 1 | 5 |
| 67 | Севастополь |  |  |  |  |  |  | 1 | 4 | 3 | 7 | 1 | 8 |
| 77 | Хабаровский край | 1 | 3 | 4 | 7 | 2 | 9 | 1 | 1 | 2 | 3 | 1 | 4 |
| 79 | Челябинская область | 1 |  | 4 | 4 | 1 | 5 | 1 | 7 | 3 | 10 | 2 | 12 |
| 81 | Чувашская Республика | 1 | 4 |  | 4 | 1 | 5 |  |  |  |  |  |  |
| 83 | Ярославская область | 1 | 4 | 3 | 7 | 2 | 9 | 1 |  | 1 | 1 | 1 | 2 |
|  | **ИТОГО** | **21** | **57** | **58** | **115** | **30** | **145** | **24** | **89** | **79** | **168** | **38** | **206** |

**Количество участников по плаванию и прыжкам в воду**

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| № п/п | Субъект Российской Федерации | Плавание | | | | | | Прыжки в воду | | | | | |
| Количество субъектов РФ | Юноши | Девушки | **Всего** | Тренеры | **Итого** | Количество субъектов РФ | Юноши | Девушки | **Всего** | Тренеры | **Итого** |
| 8 | Волгоградская область | 1 | 5 | 7 | 12 | 2 | 14 | 1 | 1 | 1 | 2 | 1 | 3 |
| 10 | Воронежская область | 1 | 1 | 2 | 3 | 1 | 4 | 1 | 6 | 2 | 8 | 1 | 9 |
| 16 | Калужская область | 1 | 2 |  | 2 | 1 | 3 |  |  |  |  |  |  |
| 19 | Кемеровская область | 1 | 6 | 5 | 11 | 2 | 13 |  |  |  |  |  |  |
| 22 | Краснодарский край | 1 | 10 | 10 | 20 | 3 | 23 |  |  |  |  |  |  |
| 23 | Красноярский край | 1 | 1 | 1 | 2 | 1 | 3 |  |  |  |  |  |  |
| 29 | Москва | 1 | 10 | 10 | 20 | 3 | 23 | 1 | 4 | 4 | 8 | 4 | 12 |
| 30 | Московская область | 1 | 10 | 10 | 20 | 3 | 23 | 1 | 2 | 6 | 8 | 3 | 11 |
| 31 | Мурманская область | 1 | 1 |  | 1 | 1 | 2 |  |  |  |  |  |  |
| 33 | Нижегородская область | 1 | 10 | 10 | 20 | 3 | 23 |  |  |  |  |  |  |
| 35 | Новосибирская область | 1 | 10 | 10 | 20 | 3 | 23 |  |  |  |  |  |  |
| 37 | Оренбургская область |  |  |  |  |  |  | 1 | 1 | 1 | 2 | 1 | 3 |
| 39 | Пензенская область | 1 | 10 | 10 | 20 | 3 | 23 | 1 | 3 | 5 | 8 | 4 | 12 |
| 40 | Пермский край | 1 |  | 1 | 1 | 1 | 2 |  |  |  |  |  |  |
| 45 | Республика Башкортостан | 1 | 1 | 1 | 2 | 1 | 3 |  |  |  |  |  |  |
| 51 | Республика Коми | 1 | 10 | 8 | 18 | 3 | 21 |  |  |  |  |  |  |
| 53 | Республика Марий Эл | 1 | 1 |  | 1 | 1 | 2 |  |  |  |  |  |  |
| 56 | Республика Татарстан | 1 | 8 | 10 | 18 | 3 | 21 | 1 | 2 |  | 2 | 1 | 3 |
| 59 | Ростовская область | 1 | 10 | 10 | 20 | 3 | 23 |  |  |  |  |  |  |
| 62 | Самарская область | 1 | 5 | 5 | 10 | 2 | 12 | 1 | 4 | 4 | 8 | 4 | 12 |
| 63 | Санкт-Петербург | 1 | 10 | 10 | 20 | 3 | 23 | 1 | 4 | 4 | 8 | 1 | 9 |
| 64 | Саратовская область |  |  |  |  |  |  | 1 | 4 | 4 | 8 | 3 | 11 |
| 66 | Свердловская область | 1 | 1 |  | 1 | 1 | 2 | 1 | 5 | 3 | 8 | 2 | 10 |
| 69 | Ставропольский край | 1 | 10 | 10 | 20 | 3 | 23 | 1 | 2 | 1 | 3 | 1 | 4 |
| 74 | Тюменская область | 1 | 1 |  | 1 | 1 | 2 |  |  |  |  |  |  |
| 77 | Хабаровский край | 1 | 2 | 2 | 4 | 2 | 6 |  |  |  |  |  |  |
| 78 | ХМАО | 1 |  | 2 | 2 | 1 | 3 |  |  |  |  |  |  |
| 79 | Челябинская область | 1 | 10 | 10 | 20 | 3 | 23 | 1 | 4 | 3 | 7 | 2 | 9 |
| 81 | Чувашская Республика | 1 | 2 | 1 | 3 | 1 | 4 |  |  |  |  |  |  |
| 82 | ЯНАО | 1 | 1 |  | 1 | 1 | 2 |  |  |  |  |  |  |
|  | **ИТОГО** | **28** | **148** | **145** | **293** | **56** | **349** | **13** | **42** | **38** | **80** | **28** | **108** |

**Количество участников по прыжкам на батуте и пулевой стрельбе**

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| № п/п | Субъект Российской Федерации | Прыжки на батуте | | | | | | Пулевая стрельба | | | | | |
| Количество субъектов РФ | Юноши | Девушки | **Всего** | Тренеры | **Итого** | Количество субъектов РФ | Юноши | Девушки | **Всего** | Тренеры | **Итого** |
| 1 | Алтайский край |  |  |  |  |  |  | 1 |  | 1 | 1 | 1 | 2 |
| 3 | Архангельская область |  |  |  |  |  |  | 1 |  | 2 | 2 | 2 | 4 |
| 4 | Астраханская область | 1 | 2 | 2 | 4 | 1 | 5 |  |  |  |  |  |  |
| 5 | Белгородская область | 1 | 3 | 1 | 4 | 1 | 5 | 1 | 5 | 4 | 9 | 3 | 12 |
| 6 | Брянская область | 1 |  | 1 | 1 | 1 | 2 |  |  |  |  |  |  |
| 7 | Владимирская область |  |  |  |  |  |  | 1 |  | 1 | 1 | 1 | 2 |
| 9 | Вологодская область |  |  |  |  |  |  | 1 | 6 | 3 | 9 | 3 | 12 |
| 10 | Воронежская область | 1 | 2 | 1 | 3 | 1 | 4 | 1 | 1 | 1 | 2 | 1 | 3 |
| 12 | Ивановская область | 1 | 2 |  | 2 | 1 | 3 | 1 | 1 | 2 | 3 | 1 | 4 |
| 13 | Иркутская область | 1 | 1 | 1 | 2 | 1 | 3 | 1 |  | 2 | 2 | 1 | 3 |
| 15 | Калининградская область |  |  |  |  |  |  | 1 | 2 |  | 2 | 1 | 3 |
| 16 | Калужская область |  |  |  |  |  |  | 1 | 1 |  | 1 | 1 | 2 |
| 19 | Кемеровская область |  |  |  |  |  |  | 1 | 3 | 2 | 5 | 2 | 7 |
| 20 | Кировская область | 1 | 1 |  | 1 | 1 | 2 |  |  |  |  |  |  |
| 21 | Костромская область |  |  |  |  |  |  | 1 |  | 3 | 3 | 1 | 4 |
| 22 | Краснодарский край | 1 | 6 | 5 | 11 | 1 | 12 | 1 | 6 | 6 | 12 | 3 | 15 |
| 23 | Красноярский край | 1 | 1 | 1 | 2 | 1 | 3 | 1 | 6 |  | 6 | 2 | 8 |
| 24 | Курганская область |  |  |  |  |  |  | 1 | 1 |  | 1 | 1 | 2 |
| 27 | Липецкая область |  |  |  |  |  |  | 1 | 5 | 3 | 8 | 2 | 10 |
| 29 | Москва | 1 | 3 | 6 | 9 | 2 | 11 | 1 | 4 | 8 | 12 | 3 | 15 |
| 30 | Московская область | 1 |  | 2 | 2 | 1 | 3 | 1 | 5 | 7 | 12 | 2 | 14 |
| 32 | Ненецкий АО |  |  |  |  |  |  | 1 |  | 1 | 1 | 1 | 2 |
| 33 | Нижегородская область | 1 | 1 | 1 | 2 | 1 | 3 | 1 | 2 |  | 2 | 1 | 3 |
| 35 | Новосибирская область | 1 | 4 |  | 4 | 1 | 5 | 1 | 1 | 3 | 4 | 1 | 5 |
| 37 | Оренбургская область | 1 | 3 | 1 | 4 | 1 | 5 |  |  |  |  |  |  |
| 38 | Орловская область |  |  |  |  |  |  | 1 | 1 | 2 | 3 | 1 | 4 |
| 39 | Пензенская область |  |  |  |  |  |  | 1 | 1 |  | 1 | 1 | 2 |
| 40 | Пермский край |  |  |  |  |  |  | 1 | 1 |  | 1 | 1 | 2 |
| 41 | Приморский край | 1 | 1 |  | 1 | 1 | 2 |  |  |  |  |  |  |
| 42 | Псковская область |  |  |  |  |  |  | 1 | 1 | 1 | 2 | 1 | 3 |
| 43 | Республика Адыгея | 1 |  | 1 | 1 | 1 | 2 | 1 | 1 | 2 | 3 |  | 3 |
| 45 | Республика Башкортостан |  |  |  |  |  |  | 1 | 2 | 2 | 4 | 1 | 5 |
| 46 | Республика Бурятия |  |  |  |  |  |  | 1 |  | 1 | 1 | 1 | 2 |
| 51 | Республика Коми |  |  |  |  |  |  | 1 | 2 | 1 | 3 | 1 | 4 |
| 52 | Республика Крым |  |  |  |  |  |  | 1 | 1 | 1 | 2 | 1 | 3 |
| 55 | Республика Саха (Якутия) |  |  |  |  |  |  | 1 | 2 | 2 | 4 | 1 | 5 |
| 56 | Республика Татарстан | 1 | 2 | 2 | 4 | 1 | 5 | 1 | 2 |  | 2 | 1 | 3 |
| 59 | Ростовская область | 1 | 3 | 4 | 7 | 2 | 9 | 1 | 4 | 7 | 11 | 2 | 13 |
| 62 | Самарская область | 1 | 4 | 4 | 8 | 1 | 9 | 1 | 3 | 1 | 4 | 1 | 5 |
| 63 | Санкт-Петербург | 1 | 4 | 4 | 8 | 1 | 9 | 1 | 6 | 4 | 10 | 3 | 13 |
| 65 | Сахалинская область |  |  |  |  |  |  | 1 | 1 | 3 | 4 | 1 | 5 |
| 66 | Свердловская область |  |  |  |  |  |  | 1 | 9 | 3 | 12 | 2 | 14 |
| 68 | Смоленская область |  |  |  |  |  |  | 1 | 1 | 1 | 2 | 1 | 3 |
| 69 | Ставропольский край | 1 | 2 | 1 | 3 | 1 | 4 |  |  |  |  |  |  |
| 71 | Тверская область | 1 | 1 |  | 1 |  | 1 |  |  |  |  |  |  |
| 74 | Тюменская область |  |  |  |  |  |  | 1 | 2 | 1 | 3 | 1 | 4 |
| 75 | Удмуртская Республика |  |  |  |  |  |  | 1 | 7 | 5 | 12 | 2 | 14 |
| 76 | Ульяновская область | 1 | 1 |  | 1 | 1 | 2 |  |  |  |  |  |  |
| 77 | Хабаровский край | 1 | 1 | 3 | 4 | 1 | 5 | 1 |  | 1 | 1 | 1 | 2 |
| 78 | ХМАО | 1 |  | 1 | 1 |  | 1 |  |  |  |  |  |  |
| 79 | Челябинская область | 1 |  | 1 | 1 | 1 | 2 | 1 | 6 | 6 | 12 | 2 | 14 |
| 82 | ЯНАО |  |  |  |  |  |  | 1 | 2 | 2 | 4 | 1 | 5 |
| 83 | Ярославская область | 1 | 2 | 1 | 3 | 1 | 4 | 1 | 1 |  | 1 | 1 | 2 |
|  | **ИТОГО** | **27** | **50** | **44** | **94** | **27** | **121** | **44** | **105** | **95** | **200** | **62** | **262** |

**Количество участников по регби и самбо**

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№ п/п** | **Субъект Российской Федерации** | **Регби** | | | | | | | **Самбо** | | | | | |
| **Количество команд юношей** | **Количество команд девушек** | **Юноши** | **Девушки** | **Всего** | **Тренеры** | **Итого** | **Количество субъектов РФ** | **Юноши** | **Девушки** | **Всего** | **Тренеры** | **Итого** |
| 1 | Алтайский край |  |  |  |  |  |  |  | 1 | 5 | 3 | 8 | 1 | 9 |
| 2 | Амурская область |  |  |  |  |  |  |  | 1 | 4 |  | 4 | 1 | 5 |
| 3 | Архангельская область |  |  |  |  |  |  |  | 1 |  | 1 | 1 | 1 | 2 |
| 4 | Астраханская область |  |  |  |  |  |  |  | 1 | 1 |  | 1 | 1 | 2 |
| 7 | Владимирская область |  |  |  |  |  |  |  | 1 |  | 2 | 2 | 1 | 3 |
| 9 | Вологодская область |  |  |  |  |  |  |  | 1 | 3 |  | 3 | 1 | 4 |
| 10 | Воронежская область |  |  |  |  |  |  |  | 1 | 1 | 1 | 2 | 1 | 3 |
| 12 | Ивановская область |  |  |  |  |  |  |  | 1 | 1 |  | 1 | 1 | 2 |
| 13 | Иркутская область |  |  |  |  |  |  |  | 1 | 1 | 1 | 2 | 1 | 3 |
| 15 | Калининградская область | 1 | 1 | 22 | 9 | 31 | 5 | 36 |  |  |  |  |  |  |
| 17 | Камчатский край |  |  |  |  |  |  |  | 1 | 1 |  | 1 | 1 | 2 |
| 19 | Кемеровская область | 1 | 1 | 23 | 12 | 35 | 5 | 40 | 1 | 0 | 2 | 2 | 1 | 3 |
| 22 | Краснодарский край | 1 | 1 | 23 | 10 | 33 | 7 | 40 | 1 | 8 | 7 | 15 | 2 | 17 |
| 23 | Красноярский край | 1 | 1 | 23 | 10 | 33 | 7 | 40 | 1 | 2 | 2 | 4 | 1 | 5 |
| 24 | Курганская область |  |  |  |  |  |  |  | 1 | 2 |  | 2 | 1 | 3 |
| 26 | Ленинградская область |  |  |  |  |  |  |  | 1 | 2 | 2 | 4 | 1 | 5 |
| 27 | Липецкая область |  |  |  |  |  |  |  | 1 |  | 1 | 1 | 1 | 2 |
| 29 | Москва | 1 | 1 | 23 | 12 | 35 | 8 | 43 | 1 | 10 | 10 | 20 | 2 | 22 |
| 30 | Московская область | 1 | 1 | 23 | 12 | 35 | 6 | 41 | 1 | 2 | 5 | 7 | 1 | 8 |
| 31 | Мурманская область |  |  |  |  |  |  |  | 1 |  | 1 | 1 | 1 | 2 |
| 33 | Нижегородская область |  |  |  |  |  |  |  | 1 | 1 | 2 | 3 | 1 | 4 |
| 35 | Новосибирская область |  |  |  |  |  |  |  | 1 |  | 2 | 2 | 1 | 3 |
| 38 | Орловская область |  |  |  |  |  |  |  | 1 |  | 1 | 1 | 1 | 2 |
| 39 | Пензенская область | 1 |  | 23 |  | 23 | 4 | 27 | 1 | 1 |  | 1 | 1 | 2 |
| 40 | Пермский край |  |  |  |  |  |  |  | 1 |  | 1 | 1 | 1 | 2 |
| 41 | Приморский край |  |  |  |  |  |  |  | 1 | 3 | 2 | 5 | 1 | 6 |
| 42 | Псковская область |  |  |  |  |  |  |  | 1 |  | 1 | 1 | 1 | 2 |
| 43 | Республика Адыгея |  |  |  |  |  |  |  | 1 | 1 |  | 1 | 1 | 2 |
| 44 | Республика Алтай |  |  |  |  |  |  |  | 1 | 1 |  | 1 | 1 | 2 |
| 45 | Республика Башкортостан |  |  |  |  |  |  |  | 1 | 1 |  | 1 | 1 | 2 |
| 47 | Республика Дагестан |  | 1 |  | 12 | 12 | 2 | 14 | 1 | 1 | 2 | 3 | 1 | 4 |
| 49 | Республика Калмыкия |  |  |  |  |  |  |  | 1 |  | 1 | 1 | 1 | 2 |
| 51 | Республика Коми |  |  |  |  |  |  |  | 1 | 2 |  | 2 | 1 | 3 |
| 55 | Республика Саха (Якутия) |  |  |  |  |  |  |  | 1 |  | 4 | 4 | 1 | 5 |
| 59 | Ростовская область | 1 |  | 23 |  | 23 | 4 | 27 | 1 |  | 2 | 2 | 1 | 3 |
| 60 | РСО-Алания |  |  |  |  |  |  |  | 1 | 1 | 2 | 3 | 1 | 4 |
| 61 | Рязанская область |  |  |  |  |  |  |  | 1 | 2 |  | 2 | 1 | 3 |
| 62 | Самарская область |  |  |  |  |  |  |  | 1 | 2 |  | 2 | 1 | 3 |
| 63 | Санкт-Петербург | 1 |  | 23 |  | 23 | 2 | 25 | 1 | 10 | 8 | 18 | 2 | 20 |
| 64 | Саратовская область |  |  |  |  |  |  |  | 1 |  | 1 | 1 | 1 | 2 |
| 65 | Сахалинская область |  |  |  |  |  |  |  | 1 | 1 |  | 1 | 1 | 2 |
| 66 | Свердловская область |  |  |  |  |  |  |  | 1 | 2 | 4 | 6 | 1 | 7 |
| 69 | Ставропольский край |  |  |  |  |  |  |  | 1 | 3 | 3 | 6 | 1 | 7 |
| 71 | Тверская область |  |  |  |  |  |  |  | 1 | 1 |  | 1 | 1 | 2 |
| 73 | Тульская область |  |  |  |  |  |  |  | 1 | 3 |  | 3 | 1 | 4 |
| 74 | Тюменская область | 1 |  | 18 |  | 18 | 2 | 20 | 1 | 2 |  | 2 | 1 | 3 |
| 75 | Удмуртская Республика |  | 1 |  | 10 | 10 | 2 | 12 |  |  |  |  |  |  |
| 77 | Хабаровский край |  |  |  |  |  |  |  | 1 |  | 4 | 4 | 1 | 5 |
| 78 | ХМАО |  |  |  |  |  |  |  | 1 | 1 | 1 | 2 | 1 | 3 |
| 79 | Челябинская область |  |  |  |  |  |  |  | 1 | 3 | 5 | 8 | 1 | 9 |
| 80 | Чеченская Республика |  |  |  |  |  |  |  | 1 | 1 |  | 1 | 1 | 2 |
| 81 | Чувашская Республика |  |  |  |  |  |  |  | 1 | 3 | 4 | 7 | 1 | 8 |
|  | **ИТОГО** | **10** | **8** | **224** | **87** | **311** | **54** | **365** | **50** | **89** | **88** | **177** | **53** | **230** |

**Количество участников по синхроннму плаванию и скалолазанию**

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№ п/п** | **Субъект Российской Федерации** | **Синхронное плавание** | | | | | **Скалолазание** | | | | | |
| **Количество субъектов РФ** | **Девушки** | **Всего** | **Тренеры** | **Итого** | **Количество субъектов РФ** | **Юноши** | **Девушки** | **Всего** | **Тренеры** | **Итого** |
| 1 | Алтайский край |  |  |  |  |  | 1 |  | 1 | 1 | 1 | 2 |
| 9 | Вологодская область |  |  |  |  |  | 1 | 1 | 1 | 2 | 1 | 3 |
| 10 | Воронежская область |  |  |  |  |  | 1 | 6 | 2 | 8 | 1 | 9 |
| 13 | Иркутская область |  |  |  |  |  | 1 |  | 1 | 1 | 1 | 2 |
| 15 | Калининградская область |  |  |  |  |  | 1 | 1 | 2 | 3 | 1 | 4 |
| 19 | Кемеровская область |  |  |  |  |  | 1 |  | 1 | 1 | 1 | 2 |
| 22 | Краснодарский край | 1 | 8 | 8 | 2 | 10 | 1 | 1 |  | 1 | 1 | 2 |
| 23 | Красноярский край | 1 | 9 | 9 | 1 | 10 | 1 | 6 | 6 | 12 | 1 | 13 |
| 26 | Ленинградская область | 1 | 12 | 12 | 3 | 15 | 1 | 1 |  | 1 | 1 | 2 |
| 29 | Москва | 1 | 12 | 12 | 4 | 16 | 1 | 4 | 4 | 8 | 1 | 9 |
| 30 | Московская область | 1 | 12 | 12 | 4 | 16 | 1 | 1 | 1 | 2 | 1 | 3 |
| 35 | Новосибирская область | 1 | 10 | 10 | 2 | 12 | 1 | 2 | 1 | 3 | 1 | 4 |
| 36 | Омская область |  |  |  |  |  | 1 |  | 1 | 1 | 1 | 2 |
| 40 | Пермский край |  |  |  |  |  | 1 | 4 | 1 | 5 | 1 | 6 |
| 41 | Приморский край | 1 | 12 | 12 | 3 | 15 | 1 | 1 |  | 1 | 1 | 2 |
| 43 | Республика Адыгея |  |  |  |  |  | 1 |  | 1 | 1 | 1 | 2 |
| 45 | Республика Башкортостан |  |  |  |  |  | 1 | 4 | 6 | 10 | 1 | 11 |
| 50 | Республика Карелия |  |  |  |  |  | 1 | 1 |  | 1 | 1 | 2 |
| 56 | Республика Татарстан | 1 | 12 | 12 | 4 | 16 |  |  |  |  |  |  |
| 59 | Ростовская область | 1 | 12 | 12 | 4 | 16 | 1 | 1 | 2 | 3 | 1 | 4 |
| 62 | Самарская область | 1 | 12 | 12 | 2 | 14 |  |  |  |  |  |  |
| 63 | Санкт-Петербург | 1 | 12 | 12 | 4 | 16 | 1 | 6 | 5 | 11 | 1 | 12 |
| 66 | Свердловская область | 1 | 12 | 12 | 4 | 16 | 1 | 6 | 5 | 11 | 1 | 12 |
| 67 | Севастополь |  |  |  |  |  | 1 |  | 1 | 1 | 1 | 2 |
| 68 | Смоленская область |  |  |  |  |  | 1 |  | 1 | 1 | 1 | 2 |
| 74 | Тюменская область |  |  |  |  |  | 1 | 6 | 4 | 10 | 2 | 12 |
| 75 | Удмуртская Республика | 1 | 9 | 9 | 2 | 11 | 1 | 1 | 1 | 2 | 1 | 3 |
| 78 | ХМАО | 1 | 2 | 2 | 1 | 3 | 1 |  | 2 | 2 | 1 | 3 |
| 79 | Челябинская область |  |  |  |  |  | 1 | 6 | 6 | 12 | 2 | 14 |
| 82 | ЯНАО |  |  |  |  |  | 1 |  | 1 | 1 | 1 | 2 |
|  | **ИТОГО** | **14** | **146** | **146** | **40** | **186** | **28** | **59** | **57** | **116** | **30** | **146** |

**Количество участников по современному пятиборью и софтболу**

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№ п/п** | **Субъект Российской Федерации** | **Современное пятиборье** | | | | | | **Софтбол** | | | | |
| **Количество субъектов РФ** | **Юноши** | **Девушки** | **Всего** | **Тренеры** | **Итого** | **Количество субъектов РФ** | **Девушки** | **Всего** | **Тренеры** | **Итого** |
| 12 | Ивановская область | 1 | 4 | 4 | 8 | 2 | 10 |  |  |  |  |  |
| 20 | Кировская область | 1 | 4 |  | 4 | 2 | 6 |  |  |  |  |  |
| 22 | Краснодарский край | 1 | 4 | 4 | 8 | 3 | 11 | 1 | 11 | 11 | 3 | 14 |
| 29 | Москва | 1 | 4 | 4 | 8 | 3 | 11 | 1 | 12 | 12 | 3 | 15 |
| 30 | Московская область | 1 | 4 | 4 | 8 | 2 | 10 | 1 | 12 | 12 | 3 | 15 |
| 33 | Нижегородская область | 1 | 4 | 4 | 8 | 3 | 11 |  |  |  |  |  |
| 35 | Новосибирская область | 1 | 4 | 4 | 8 | 2 | 10 |  |  |  |  |  |
| 41 | Приморский край | 1 | 4 | 1 | 5 | 2 | 7 | 1 | 12 | 12 | 4 | 16 |
| 45 | Республика Башкортостан | 1 | 4 | 3 | 7 | 2 | 9 | 1 | 12 | 12 | 3 | 15 |
| 52 | Республика Крым |  |  |  |  |  |  | 1 | 12 | 12 | 2 | 14 |
| 59 | Ростовская область | 1 | 4 | 4 | 8 | 3 | 11 | 1 | 12 | 12 | 4 | 16 |
| 62 | Самарская область | 1 | 3 | 3 | 6 | 3 | 9 |  |  |  |  |  |
| 63 | Санкт-Петербург | 1 | 4 | 4 | 8 | 3 | 11 |  |  |  |  |  |
| 66 | Свердловская область | 1 | 0 | 4 | 4 | 1 | 5 | 1 | 12 | 12 | 3 | 15 |
| 77 | Хабаровский край |  |  |  |  |  |  | 1 | 11 | 11 | 3 | 14 |
| 79 | Челябинская область | 1 | 4 | 4 | 8 | 3 | 11 |  |  |  |  |  |
|  | **ИТОГО** | **14** | **51** | **47** | **98** | **34** | **132** | **9** | **106** | **106** | **28** | **134** |

**Количество участников по спортивной борьбе**

**(вольная борьба и греко-римскеая борьба)**

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№ п/п** | **Субъект Российской Федерации** | **Спортивная борьба (вольная борьба)** | | | | | | **Спортивная борьба (греко-римская борьба)** | | | | |
| **Количество субъектов РФ** | **Юноши** | **Девушки** | **Всего** | **Тренеры** | **Итого** | **Количество субъектов РФ** | **Юноши** | **Всего** | **Тренеры** | **Итого** |
| 2 | Амурская область | 1 | 3 |  | 3 | 1 | 4 |  |  |  |  |  |
| 3 | Архангельская область |  |  |  |  |  |  | 1 | 1 | 1 | 1 | 2 |
| 6 | Брянская область | 1 |  | 1 | 1 | 1 | 2 |  |  |  |  |  |
| 7 | Владимирская область |  |  |  |  |  |  | 1 | 1 | 1 | 1 | 2 |
| 10 | Воронежская область | 1 | 3 | 2 | 5 | 1 | 6 | 1 | 1 | 1 | 1 | 2 |
| 14 | Кабардино-Балкарская Республика |  |  |  |  |  |  | 1 | 2 | 2 | 1 | 3 |
| 15 | Калининградская область | 1 | 4 |  | 4 | 1 | 5 |  |  |  |  |  |
| 16 | Калужская область | 1 | 1 |  | 1 | 1 | 2 |  |  |  |  |  |
| 18 | Карачаево-Черкесская Республика |  |  |  |  |  |  | 1 | 1 | 1 | 1 | 2 |
| 19 | Кемеровская область | 1 | 4 |  | 4 | 1 | 5 |  |  |  |  |  |
| 22 | Краснодарский край | 1 | 10 | 9 | 19 | 5 | 24 | 1 | 4 | 4 | 1 | 5 |
| 23 | Красноярский край | 1 | 3 | 5 | 8 | 3 | 11 | 1 | 2 | 2 | 1 | 3 |
| 24 | Курганская область | 1 |  | 1 | 1 | 1 | 2 | 1 | 1 | 1 | 1 | 2 |
| 26 | Ленинградская область | 1 | 1 | 2 | 3 | 1 | 4 |  |  |  |  |  |
| 28 | Магаданская область |  |  |  |  |  |  | 1 | 1 | 1 | 1 | 2 |
| 29 | Москва | 1 | 11 | 10 | 21 | 6 | 27 | 1 | 11 | 11 | 2 | 13 |
| 30 | Московская область | 1 | 5 | 5 | 10 | 2 | 12 | 1 | 6 | 6 | 1 | 7 |
| 31 | Мурманская область |  |  |  |  |  |  | 1 | 4 | 4 | 1 | 5 |
| 33 | Нижегородская область |  |  |  |  |  |  | 1 | 4 | 4 | 1 | 5 |
| 34 | Новгородская область | 1 | 1 | 2 | 3 | 1 | 4 |  |  |  |  |  |
| 35 | Новосибирская область | 1 |  | 1 | 1 | 1 | 2 | 1 | 7 | 7 | 1 | 8 |
| 37 | Оренбургская область | 1 | 1 |  | 1 | 1 | 2 |  |  |  |  |  |
| 38 | Орловская область | 1 | 1 |  | 1 | 1 | 2 |  |  |  |  |  |
| 40 | Пермский край |  |  |  |  |  |  | 1 | 1 | 1 | 1 | 2 |
| 41 | Приморский край |  |  |  |  |  |  | 1 | 3 | 3 | 1 | 4 |
| 45 | Республика Башкортостан |  |  |  |  |  |  | 1 | 2 | 2 | 1 | 3 |
| 47 | Республика Дагестан | 1 | 2 | 1 | 3 | 2 | 5 |  |  |  |  |  |
| 48 | Республика Ингушетия | 1 | 1 |  | 1 | 1 | 2 |  |  |  |  |  |
| 50 | Республика Карелия | 1 |  | 2 | 2 | 1 | 3 |  |  |  |  |  |
| 51 | Республика Коми | 1 | 2 | 4 | 6 | 2 | 8 | 1 | 3 | 3 | 1 | 4 |
| 52 | Республика Крым |  |  |  |  |  |  | 1 | 2 | 2 | 1 | 3 |
| 54 | Республика Мордовия |  |  |  |  |  |  | 1 | 1 | 1 | 1 | 2 |
| 55 | Республика Саха (Якутия) | 1 | 7 | 3 | 10 | 2 | 12 | 1 | 1 | 1 | 1 | 2 |
| 56 | Республика Татарстан | 1 | 6 | 1 | 7 | 2 | 9 |  |  |  |  |  |
| 57 | Республика Тыва | 1 | 2 |  | 2 | 1 | 3 |  |  |  |  |  |
| 58 | Республика Хакасия | 1 |  | 2 | 2 | 1 | 3 |  |  |  |  |  |
| 59 | Ростовская область | 1 | 1 | 1 | 2 | 1 | 3 | 1 | 5 | 5 | 1 | 6 |
| 60 | РСО-Алания | 1 | 2 | 6 | 8 | 2 | 10 | 1 | 1 | 1 |  | 1 |
| 62 | Самарская область | 1 | 2 | 1 | 3 | 1 | 4 | 1 | 1 | 1 | 1 | 2 |
| 63 | Санкт-Петербург | 1 | 10 | 8 | 18 | 5 | 23 | 1 | 11 | 11 | 2 | 13 |
| 65 | Сахалинская область | 1 | 1 | 1 | 2 | 1 | 3 |  |  |  |  |  |
| 66 | Свердловская область | 1 |  | 3 | 3 | 1 | 4 | 1 | 6 | 6 | 1 | 7 |
| 69 | Ставропольский край |  |  |  |  |  |  | 1 | 4 | 4 | 1 | 5 |
| 70 | Тамбовская область |  |  |  |  |  |  | 1 | 1 | 1 | 1 | 2 |
| 71 | Тверская область | 1 |  | 2 | 2 | 1 | 3 |  |  |  |  |  |
| 74 | Тюменская область | 1 |  | 2 | 2 | 1 | 3 | 1 | 1 | 1 | 1 | 2 |
| 76 | Ульяновская область | 1 | 1 | 1 | 2 | 1 | 3 |  |  |  |  |  |
| 77 | Хабаровский край | 1 |  | 1 | 1 | 1 | 2 | 1 | 5 | 5 | 1 | 6 |
| 78 | ХМАО | 1 | 10 |  | 10 | 2 | 12 |  |  |  |  |  |
| 79 | Челябинская область | 1 |  | 4 | 4 | 1 | 5 | 1 | 2 | 2 | 1 | 3 |
| 80 | Чеченская Республика |  |  |  |  |  |  | 1 | 2 | 2 | 1 | 3 |
| 81 | Чувашская Республика | 1 |  | 6 | 6 | 2 | 8 |  |  |  |  |  |
| 82 | ЯНАО |  |  |  |  |  |  | 1 | 1 | 1 | 1 | 2 |
| 83 | Ярославская область |  |  |  |  |  |  | 1 | 1 | 1 | 1 | 2 |
|  | **ИТОГО** | **37** | **95** | **87** | **182** | **60** | **242** | **34** | **100** | **100** | **35** | **135** |

**Количество участников по спортивной гимнастике и стендовой стрельбе**

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№ п/п** | **Субъект Российской Федерации** | **Спортивная гимнастика** | | | | | | **Стендовая стрельба** | | | | | |
| **Количество субъектов РФ** | **Юноши** | **Девушки** | **Всего** | **Тренеры** | **Итого** | **Количество субъектов РФ** | **Юноши** | **Девушки** | **Всего** | **Тренеры** | **Итого** |
| 1 | Алтайский край | 1 | 1 | 4 | 5 | 3 | 8 |  |  |  |  |  |  |
| 2 | Амурская область | 1 | 4 |  | 4 | 2 | 6 |  |  |  |  |  |  |
| 4 | Астраханская область | 1 | 1 |  | 1 | 1 | 2 |  |  |  |  |  |  |
| 5 | Белгородская область | 1 | 4 |  | 4 | 1 | 5 |  |  |  |  |  |  |
| 7 | Владимирская область | 1 | 1 | 4 | 5 | 3 | 8 |  |  |  |  |  |  |
| 8 | Волгоградская область | 1 | 3 | 4 | 7 | 4 | 11 |  |  |  |  |  |  |
| 10 | Воронежская область | 1 |  | 4 | 4 | 2 | 6 | 1 | 10 | 5 | 15 | 2 | 17 |
| 16 | Калужская область | 1 | 4 |  | 4 | 2 | 6 |  |  |  |  |  |  |
| 19 | Кемеровская область | 1 | 3 | 3 | 6 | 2 | 8 |  |  |  |  |  |  |
| 22 | Краснодарский край | 1 | 4 | 4 | 8 | 4 | 12 | 1 | 12 | 2 | 14 | 3 | 17 |
| 23 | Красноярский край | 1 | 1 | 4 | 5 | 3 | 8 |  |  |  |  |  |  |
| 25 | Курская область | 1 | 2 |  | 2 | 1 | 3 |  |  |  |  |  |  |
| 27 | Липецкая область |  |  |  |  |  |  | 1 | 8 | 7 | 15 | 3 | 18 |
| 29 | Москва | 1 | 4 | 4 | 8 | 4 | 12 | 1 | 12 | 3 | 15 | 3 | 18 |
| 30 | Московская область | 1 | 4 | 4 | 8 | 4 | 12 |  |  |  |  |  |  |
| 34 | Новгородская область | 1 |  | 4 | 4 | 1 | 5 |  |  |  |  |  |  |
| 35 | Новосибирская область | 1 | 4 | 1 | 5 | 2 | 7 |  |  |  |  |  |  |
| 39 | Пензенская область | 1 | 4 | 2 | 6 | 3 | 9 |  |  |  |  |  |  |
| 41 | Приморский край | 1 |  | 4 | 4 | 2 | 6 |  |  |  |  |  |  |
| 45 | Республика Башкортостан | 1 |  | 4 | 4 | 2 | 6 |  |  |  |  |  |  |
| 50 | Республика Карелия | 1 | 4 |  | 4 | 1 | 5 |  |  |  |  |  |  |
| 53 | Республика Марий Эл | 1 |  | 3 | 3 | 2 | 5 |  |  |  |  |  |  |
| 54 | Республика Мордовия | 1 | 2 | 1 | 3 | 2 | 5 |  |  |  |  |  |  |
| 56 | Республика Татарстан | 1 | 4 | 4 | 8 | 4 | 12 | 1 | 9 | 6 | 15 | 3 | 18 |
| 59 | Ростовская область | 1 | 4 | 4 | 8 | 4 | 12 | 1 | 10 | 5 | 15 | 3 | 18 |
| 62 | Самарская область | 1 | 4 |  | 4 | 2 | 6 |  |  |  |  |  |  |
| 63 | Санкт-Петербург | 1 | 4 | 4 | 8 | 4 | 12 | 1 | 6 |  | 6 | 1 | 7 |
| 65 | Сахалинская область | 1 | 2 |  | 2 | 1 | 3 |  |  |  |  |  |  |
| 66 | Свердловская область | 1 | 4 |  | 4 | 2 | 6 | 1 | 1 |  | 1 | 1 | 2 |
| 72 | Томская область | 1 | 4 |  | 4 | 2 | 6 |  |  |  |  |  |  |
| 73 | Тульская область | 1 | 4 | 4 | 8 | 4 | 12 |  |  |  |  |  |  |
| 74 | Тюменская область | 1 |  | 2 | 2 | 1 | 3 |  |  |  |  |  |  |
| 75 | Удмуртская Республика | 1 | 1 | 1 | 2 | 2 | 4 |  |  |  |  |  |  |
| 77 | Хабаровский край | 1 |  | 4 | 4 | 2 | 6 |  |  |  |  |  |  |
| 78 | ХМАО | 1 |  | 1 | 1 | 1 | 2 |  |  |  |  |  |  |
| 79 | Челябинская область | 1 | 4 | 4 | 8 | 3 | 11 |  |  |  |  |  |  |
| 81 | Чувашская Республика | 1 | 4 | 4 | 8 | 3 | 11 |  |  |  |  |  |  |
| 83 | Ярославская область | 1 |  | 2 | 2 | 1 | 3 |  |  |  |  |  |  |
|  | **ИТОГО** | **37** | **89** | **88** | **177** | **87** | **264** | **8** | **68** | **28** | **96** | **19** | **115** |

**Количество участников по стрельбе из лука и теннису**

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№ п/п** | **Субъект Российской Федерации** | **Стрельба из лука** | | | | | | **Теннис** | | | | | | |
| **Количество субъектов РФ** | **Юноши** | **Девушки** | **Всего** | **Тренеры** | **Итого** | **Количество команд юношей** | **Количество команд девушек** | **Юноши** | **Девушки** | **Всего** | **Тренеры** | **Итого** |
| 3 | Архангельская область | 1 | 2 | 1 | 3 | 1 | 4 |  |  |  |  |  |  |  |
| 5 | Белгородская область | 1 | 3 | 1 | 4 | 1 | 5 |  |  |  |  |  |  |  |
| 8 | Волгоградская область |  |  |  |  |  |  | 1 | 1 | 3 | 3 | 6 | 2 | 8 |
| 10 | Воронежская область | 1 | 1 | 1 | 2 | 1 | 3 |  | 1 |  | 3 | 3 | 1 | 4 |
| 11 | Забайкальский край | 1 | 3 | 3 | 6 | 2 | 8 |  |  |  |  |  |  |  |
| 13 | Иркутская область | 1 | 3 | 3 | 6 | 1 | 7 |  |  |  |  |  |  |  |
| 15 | Калининградская область | 1 | 3 | 3 | 6 | 1 | 7 |  |  |  |  |  |  |  |
| 22 | Краснодарский край | 1 | 3 | 3 | 6 | 2 | 8 | 1 | 1 | 3 | 3 | 6 | 2 | 8 |
| 23 | Красноярский край |  |  |  |  |  |  | 1 | 1 | 2 | 3 | 5 | 2 | 7 |
| 29 | Москва | 1 | 3 | 3 | 6 | 2 | 8 | 1 | 1 | 2 | 2 | 4 | 2 | 6 |
| 30 | Московская область | 1 | 3 | 3 | 6 | 2 | 8 | 1 | 1 | 3 | 3 | 6 | 2 | 8 |
| 38 | Орловская область | 1 | 2 | 2 | 4 | 1 | 5 |  |  |  |  |  |  |  |
| 39 | Пензенская область | 1 | 1 | 1 | 2 | 1 | 3 |  |  |  |  |  |  |  |
| 42 | Псковская область | 1 | 1 | 1 | 2 | 1 | 3 |  |  |  |  |  |  |  |
| 45 | Республика Башкортостан | 1 | 3 | 3 | 6 | 1 | 7 | 1 | 1 | 3 | 3 | 6 | 2 | 8 |
| 46 | Республика Бурятия | 1 | 3 | 3 | 6 | 2 | 8 |  |  |  |  |  |  |  |
| 52 | Республика Крым | 1 |  | 2 | 2 | 1 | 3 |  |  |  |  |  |  |  |
| 54 | Республика Мордовия |  |  |  |  |  |  | 1 |  | 3 |  | 3 | 1 | 4 |
| 55 | Республика Саха (Якутия) | 1 | 3 | 3 | 6 | 1 | 7 |  |  |  |  |  |  |  |
| 56 | Республика Татарстан | 1 | 1 | 1 | 2 | 1 | 3 |  | 1 |  | 3 | 3 | 1 | 4 |
| 57 | Республика Тыва | 1 | 1 | 1 | 2 | 1 | 3 |  |  |  |  |  |  |  |
| 59 | Ростовская область | 1 | 3 | 3 | 6 | 1 | 7 | 1 | 1 | 3 | 3 | 6 | 2 | 8 |
| 61 | Рязанская область | 1 | 3 | 3 | 6 | 2 | 8 | 1 | 1 | 3 | 2 | 5 | 1 | 6 |
| 62 | Самарская область | 1 | 1 | 1 | 2 | 1 | 3 | 1 |  | 2 |  | 2 | 1 | 3 |
| 63 | Санкт-Петербург | 1 | 3 | 3 | 6 | 1 | 7 | 1 | 1 | 2 | 3 | 5 | 2 | 7 |
| 66 | Свердловская область | 1 | 3 | 3 | 6 | 1 | 7 | 1 | 1 | 2 | 3 | 5 | 2 | 7 |
| 68 | Смоленская область | 1 | 1 | 1 | 2 | 1 | 3 |  |  |  |  |  |  |  |
| 69 | Ставропольский край | 1 | 1 | 1 | 2 | 1 | 3 |  |  |  |  |  |  |  |
| 75 | Удмуртская Республика | 1 | 1 | 1 | 2 | 1 | 3 |  |  |  |  |  |  |  |
| 78 | ХМАО | 1 | 1 | 2 | 3 | 1 | 4 |  |  |  |  |  |  |  |
| 79 | Челябинская область | 1 | 1 | 1 | 2 | 1 | 3 |  |  |  |  |  |  |  |
| 81 | Чувашская Республика | 1 | 3 | 3 | 6 | 2 | 8 |  |  |  |  |  |  |  |
| 82 | ЯНАО | 1 | 1 | 1 | 2 | 1 | 3 |  |  |  |  |  |  |  |
| 83 | Ярославская область | 1 | 1 | 3 | 4 | 1 | 5 |  |  |  |  |  |  |  |
|  | **ИТОГО** | **31** | **62** | **64** | **126** | **38** | **164** | **12** | **12** | **31** | **34** | **65** | **23** | **88** |

**Количество участников по триатлону и тхэквондо**

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| № п/п | Субъект Российской Федерации | Триатлон | | | | | | Тхэквондо ВТФ | | | | | |
| Количество субъектов РФ | Юноши | Девушки | **Всего** | Тренеры | **Итого** | Количество субъектов РФ | Юноши | Девушки | **Всего** | Тренеры | **Итого** |
| 1 | Алтайский край |  |  |  |  |  |  | 1 | 1 | 1 | 2 | 1 | 3 |
| 5 | Белгородская область |  |  |  |  |  |  | 1 | 1 |  | 1 | 1 | 2 |
| 8 | Волгоградская область | 1 | 2 | 1 | 3 | 1 | 4 | 1 | 1 |  | 1 | 1 | 2 |
| 9 | Вологодская область |  |  |  |  |  |  | 1 | 1 |  | 1 | 1 | 2 |
| 10 | Воронежская область | 1 |  | 1 | 1 | 1 | 2 | 1 | 1 | 1 | 2 | 1 | 3 |
| 12 | Ивановская область |  |  |  |  |  |  | 1 |  | 2 | 2 | 1 | 3 |
| 13 | Иркутская область |  |  |  |  |  |  | 1 |  | 1 | 1 | 1 | 2 |
| 14 | Кабардино-Балкарская Рес |  |  |  |  |  |  | 1 | 2 |  | 2 | 1 | 3 |
| 15 | Калининградская область |  |  |  |  |  |  | 1 | 1 | 1 | 2 | 1 | 3 |
| 16 | Калужская область |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 17 | Камчатский край |  |  |  |  |  |  | 1 | 1 |  | 1 | 1 | 2 |
| 19 | Кемеровская область |  |  |  |  |  |  | 1 | 1 | 1 | 2 | 1 | 3 |
| 22 | Краснодарский край | 1 | 3 | 3 | 6 | 1 | 7 | 1 | 2 | 2 | 4 | 1 | 5 |
| 23 | Красноярский край | 1 | 2 | 3 | 5 | 1 | 6 | 1 | 2 |  | 2 | 1 | 3 |
| 24 | Курганская область |  |  |  |  |  |  | 1 |  | 1 | 1 | 1 | 2 |
| 26 | Ленинградская область | 1 | 2 |  | 2 | 1 | 3 | 1 | 1 | 1 | 2 | 1 | 3 |
| 27 | Липецкая область | 1 | 1 |  | 1 | 1 | 2 | 1 |  | 1 | 1 | 1 | 2 |
| 29 | Москва | 1 | 3 | 3 | 6 | 1 | 7 | 1 | 5 | 5 | 10 | 3 | 13 |
| 30 | Московская область | 1 | 2 | 3 | 5 | 1 | 6 | 1 |  | 1 | 1 | 1 | 2 |
| 35 | Новосибирская область |  |  |  |  |  |  | 1 | 1 | 1 | 2 | 1 | 3 |
| 39 | Пензенская область | 1 | 2 | 2 | 4 | 1 | 5 |  |  |  |  |  |  |
| 40 | Пермский край | 1 | 1 | 1 | 2 | 1 | 3 |  |  |  |  |  |  |
| 41 | Приморский край |  |  |  |  |  |  | 1 | 3 | 3 | 6 | 2 | 8 |
| 45 | Республика Башкортостан | 1 | 1 | 1 | 2 | 1 | 3 | 1 | 1 | 1 | 2 | 1 | 3 |
| 47 | Республика Дагестан |  |  |  |  |  |  | 1 | 3 | 3 | 6 | 2 | 8 |
| 50 | Республика Карелия |  |  |  |  |  |  | 1 |  | 1 | 1 | 1 | 2 |
| 51 | Республика Коми |  |  |  |  |  |  | 1 | 2 |  | 2 | 1 | 3 |
| 52 | Республика Крым |  |  |  |  |  |  | 1 |  | 1 | 1 | 1 | 2 |
| 53 | Республика Марий Эл | 1 |  | 1 | 1 | 1 | 2 |  |  |  |  |  |  |
| 55 | Республика Саха (Якутия) |  |  |  |  |  |  | 1 | 1 |  | 1 | 1 | 2 |
| 56 | Республика Татарстан | 1 | 2 | 2 | 4 | 1 | 5 | 1 | 2 | 1 | 3 | 1 | 4 |
| 59 | Ростовская область | 1 | 3 | 3 | 6 | 1 | 7 | 1 | 2 | 2 | 4 | 1 | 5 |
| 60 | РСО-Алания |  |  |  |  |  |  | 1 |  | 2 | 2 | 1 | 3 |
| 61 | Рязанская область |  |  |  |  |  |  | 1 | 2 |  | 2 | 1 | 3 |
| 62 | Самарская область |  |  |  |  |  |  | 1 | 1 | 2 | 3 | 1 | 4 |
| 63 | Санкт-Петербург | 1 | 3 | 3 | 6 | 1 | 7 | 1 | 5 | 5 | 10 | 3 | 13 |
| 64 | Саратовская область | 1 | 3 | 2 | 5 | 1 | 6 |  |  |  |  |  |  |
| 65 | Сахалинская область |  |  |  |  |  |  | 1 |  | 1 | 1 | 1 | 2 |
| 66 | Свердловская область |  |  |  |  |  |  | 1 | 3 |  | 3 | 1 | 4 |
| 68 | Смоленская область |  |  |  |  |  |  | 1 | 1 |  | 1 | 1 | 2 |
| 74 | Тюменская область | 1 | 2 | 2 | 4 | 1 | 5 | 1 |  | 2 | 2 | 1 | 3 |
| 76 | Ульяновская область |  |  |  |  |  |  | 1 | 1 | 1 | 2 | 1 | 3 |
| 79 | Челябинская область |  |  |  |  |  |  | 1 | 2 | 2 | 4 | 1 | 5 |
| 81 | Чувашская Республика | 1 | 2 | 3 | 5 | 1 | 6 |  |  |  |  |  |  |
| 83 | Ярославская область | 1 | 3 | 3 | 6 | 1 | 7 |  |  |  |  |  |  |
|  | **ИТОГО** | **19** | **37** | **37** | **74** | **19** | **93** | **38** | **50** | **46** | **96** | **44** | **140** |

**Количество участников по тяжелой атлетике и фехтованию**

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№ п/п** | **Субъект Российской Федерации** | **Тяжелая атлетика** | | | | | | **Фехтование** | | | | | |
| **Количество субъектов РФ** | **Юноши** | **Девушки** | **Всего** | **Тренеры** | **Итого** | **Количество субъектов РФ** | **Юноши** | **Девушки** | **Всего** | **Тренеры** | **Итого** |
| 1 | Алтайский край |  |  |  |  |  |  | 1 | 4 | 2 | 6 | 1 | 7 |
| 3 | Архангельская область | 1 | 1 |  | 1 | 1 | 2 |  |  |  |  |  |  |
| 5 | Белгородская область | 1 | 6 | 5 | 11 | 2 | 13 |  |  |  |  |  |  |
| 6 | Брянская область | 1 | 6 | 3 | 9 | 2 | 11 |  |  |  |  |  |  |
| 7 | Владимирская область | 1 | 3 | 1 | 4 | 1 | 5 |  |  |  |  |  |  |
| 8 | Волгоградская область | 1 | 2 | 1 | 3 | 1 | 4 |  |  |  |  |  |  |
| 9 | Вологодская область | 1 |  | 1 | 1 | 1 | 2 | 1 | 1 | 4 | 5 | 1 | 6 |
| 10 | Воронежская область | 1 | 2 | 1 | 3 | 1 | 4 | 1 | 1 | 1 | 2 | 1 | 3 |
| 11 | Забайкальский край | 1 | 5 |  | 5 | 1 | 6 |  |  |  |  |  |  |
| 12 | Ивановская область |  |  |  |  |  |  | 1 | 1 | 2 | 3 | 1 | 4 |
| 13 | Иркутская область | 1 | 1 |  | 1 | 1 | 2 |  |  |  |  |  |  |
| 14 | Кабардино-Балкарская Республика | 1 | 1 |  | 1 | 1 | 2 |  |  |  |  |  |  |
| 15 | Калининградская область | 1 | 1 |  | 1 | 1 | 2 |  |  |  |  |  |  |
| 16 | Калужская область |  |  |  |  |  |  | 1 | 1 | 0 | 1 | 1 | 2 |
| 19 | Кемеровская область | 1 | 7 | 7 | 14 | 2 | 16 |  |  |  |  |  |  |
| 20 | Кировская область | 1 |  | 1 | 1 | 1 | 2 | 1 | 1 | 1 | 2 | 1 | 3 |
| 22 | Краснодарский край | 1 | 8 | 7 | 15 | 2 | 17 | 1 | 2 | 2 | 4 | 1 | 5 |
| 23 | Красноярский край | 1 | 1 |  | 1 | 1 | 2 | 1 | 1 |  | 1 | 1 | 2 |
| 24 | Курганская область | 1 | 1 | 2 | 3 | 1 | 4 |  |  |  |  |  |  |
| 25 | Курская область | 1 | 1 | 1 | 2 | 1 | 3 | 1 | 4 | 4 | 8 | 2 | 10 |
| 26 | Ленинградская область | 1 | 2 |  | 2 | 1 | 3 | 1 | 2 | 1 | 3 | 1 | 4 |
| 27 | Липецкая область | 1 | 1 | 1 | 2 | 1 | 3 |  |  |  |  |  |  |
| 29 | Москва | 1 | 8 | 7 | 15 | 2 | 17 | 1 | 11 | 12 | 23 | 4 | 27 |
| 30 | Московская область | 1 | 8 | 7 | 15 | 2 | 17 | 1 | 8 | 10 | 18 | 3 | 21 |
| 33 | Нижегородская область | 1 | 1 | 2 | 3 | 2 | 5 | 1 | 7 | 10 | 17 | 3 | 20 |
| 35 | Новосибирская область | 1 | 6 | 1 | 7 | 2 | 9 | 1 | 5 | 4 | 9 | 2 | 11 |
| 36 | Омская область | 1 | 1 | 1 | 2 | 1 | 3 |  |  |  |  |  |  |
| 37 | Оренбургская область | 1 | 2 |  | 2 | 1 | 3 |  |  |  |  |  |  |
| 39 | Пензенская область |  |  |  |  |  |  | 1 |  | 1 | 1 | 1 | 2 |
| 41 | Приморский край |  |  |  |  |  |  | 1 | 2 | 2 | 4 | 1 | 5 |
| 45 | Республика Башкортостан | 1 |  | 3 | 3 | 1 | 4 | 1 | 7 | 4 | 11 | 2 | 13 |
| 52 | Республика Крым | 1 | 3 |  | 3 | 1 | 4 | 1 | 1 | 3 | 4 | 1 | 5 |
| 53 | Республика Марий Эл |  |  |  |  |  |  | 1 |  | 1 | 1 | 1 | 2 |
| 54 | Республика Мордовия | 1 | 4 | 2 | 6 | 1 | 7 |  |  |  |  |  |  |
| 56 | Республика Татарстан | 1 | 2 | 3 | 5 | 1 | 6 | 1 | 9 | 8 | 17 | 3 | 20 |
| 59 | Ростовская область | 1 | 4 | 1 | 5 | 1 | 6 | 1 | 8 | 8 | 16 | 3 | 19 |
| 60 | РСО-Алания | 1 | 8 |  | 8 | 2 | 10 | 1 | 1 | 5 | 6 | 2 | 8 |
| 62 | Самарская область |  |  |  |  |  |  | 1 | 7 | 5 | 12 | 3 | 15 |
| 63 | Санкт-Петербург | 1 | 7 | 4 | 11 | 2 | 13 | 1 | 12 | 12 | 24 | 4 | 28 |
| 64 | Саратовская область |  |  |  |  |  |  | 1 | 4 | 2 | 6 | 2 | 8 |
| 66 | Свердловская область | 1 | 2 |  | 2 | 1 | 3 | 1 | 1 | 1 | 2 | 1 | 3 |
| 67 | Севастополь |  |  |  |  |  |  | 1 | 2 | 3 | 5 | 1 | 6 |
| 68 | Смоленская область |  |  |  |  |  |  | 1 | 2 | 1 | 3 | 1 | 4 |
| 69 | Ставропольский край | 1 | 8 | 5 | 13 | 2 | 15 | 1 |  | 1 | 1 | 1 | 2 |
| 72 | Томская область | 1 | 1 |  | 1 | 1 | 2 |  |  |  |  |  |  |
| 73 | Тульская область | 1 | 2 |  | 2 | 1 | 3 |  |  |  |  |  |  |
| 74 | Тюменская область | 1 | 1 |  | 1 | 1 | 2 | 1 | 1 |  | 1 | 1 | 2 |
| 76 | Ульяновская область | 1 | 2 | 1 | 3 | 1 | 4 | 1 |  | 2 | 2 | 1 | 3 |
| 78 | ХМАО | 1 | 2 |  | 2 | 1 | 3 |  |  |  |  |  |  |
| 79 | Челябинская область | 1 | 1 |  | 1 | 1 | 2 | 1 | 3 | 1 | 4 | 1 | 5 |
| 80 | Чеченская Республика | 1 | 1 |  | 1 | 1 | 2 |  |  |  |  |  |  |
| 81 | Чувашская Республика | 1 |  | 2 | 2 | 1 | 3 |  |  |  |  |  |  |
| 83 | Ярославская область | 1 | 1 |  | 1 | 1 | 2 | 1 | 3 |  | 3 | 2 | 5 |
|  | **ИТОГО** | **43** | **124** | **70** | **194** | **54** | **248** | **33** | **112** | **113** | **225** | **55** | **280** |

**Количество участников по футболу и хоккею на траве**

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№ п/п** | **Субъект Российской Федерации** | **Футбол** | | | | | | | **Хоккей на траве** | | | | | | |
| **Количество команд юношей** | **Количество команд девушек** | **Юноши** | **Девушки** | **Всего** | **Тренеры** | **Итого** | **Количество команд юношей** | **Количество команд девушек** | **Юноши** | **Девушки** | **Всего** | **Тренеры** | **Итого** |
| 1 | Алтайский край | 1 |  | 18 |  | 18 | 3 | 21 |  | 1 |  | 16 | 16 | 2 | 18 |
| 10 | Воронежская область |  | 1 |  | 17 | 17 | 3 | 20 |  |  |  |  |  |  |  |
| 13 | Иркутская область |  | 1 |  | 16 | 16 | 2 | 18 |  |  |  |  |  |  |  |
| 22 | Краснодарский край | 1 | 1 | 18 | 18 | 36 | 6 | 42 | 1 | 1 | 17 | 16 | 33 | 4 | 37 |
| 26 | Ленинградская область |  |  |  |  |  |  |  |  | 1 |  | 14 | 14 | 2 | 16 |
| 29 | Москва | 1 | 1 | 18 | 18 | 36 | 6 | 42 | 1 | 1 | 16 | 17 | 33 | 4 | 37 |
| 30 | Московская область | 1 | 1 | 18 | 18 | 36 | 6 | 42 | 1 | 1 | 17 | 17 | 34 | 4 | 38 |
| 40 | Пермский край |  |  |  |  |  |  |  |  | 1 |  | 16 | 16 | 2 | 18 |
| 41 | Приморский край | 1 |  | 18 |  | 18 | 3 | 21 |  |  |  |  |  |  |  |
| 52 | Республика Крым |  |  |  |  |  |  |  | 1 |  | 16 |  | 16 | 2 | 18 |
| 56 | Республика Татарстан |  | 1 |  | 18 | 18 | 3 | 21 | 1 | 1 | 17 | 17 | 34 | 4 | 38 |
| 59 | Ростовская область | 1 | 1 | 18 | 18 | 36 | 6 | 42 | 1 | 1 | 17 | 17 | 34 | 4 | 38 |
| 60 | РСО-Алания | 1 |  | 17 |  | 17 | 3 | 20 |  |  |  |  |  |  |  |
| 62 | Самарская область | 1 |  | 18 |  | 18 | 3 | 21 | 1 |  | 17 |  | 17 | 2 | 19 |
| 63 | Санкт-Петербург | 1 | 1 | 18 | 18 | 36 | 6 | 42 | 1 | 1 | 17 | 17 | 34 | 4 | 38 |
| 66 | Свердловская область |  | 1 |  | 18 | 18 | 2 | 20 | 1 | 1 | 17 | 17 | 34 | 4 | 38 |
| 74 | Тюменская область | 1 |  | 18 |  | 18 | 2 | 20 |  |  |  |  |  |  |  |
| 83 | Ярославская область |  |  |  |  |  |  |  | 1 |  | 12 |  | 12 | 1 | 13 |
|  | **ИТОГО** | **10** | **9** | **179** | **159** | **338** | **54** | **392** | **10** | **10** | **163** | **164** | **327** | **39** | **366** |

**Количество участников по художественной гимнастике и шахматам**

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№ п/п** | **Субъект Российской Федерации** | **Художественная гимнастика** | | | | | **Шахматы** | | | | | |
| **Количество субъектов РФ** | **Девушки** | **Всего** | **Тренеры** | **Итого** | **Количество субъектов РФ** | **Юноши** | **Девушки** | **Всего** | **Тренеры** | **Итого** |
| 1 | Алтайский край |  |  |  |  |  | 1 | 2 | 2 | 4 | 1 | 5 |
| 4 | Астраханская область | 1 | 6 | 6 | 2 | 8 |  |  |  |  |  |  |
| 5 | Белгородская область | 1 | 10 | 10 | 4 | 14 |  |  |  |  |  |  |
| 7 | Владимирская область | 1 | 6 | 6 | 1 | 7 |  |  |  |  |  |  |
| 8 | Волгоградская область | 1 | 11 | 11 | 4 | 15 |  |  |  |  |  |  |
| 10 | Воронежская область |  |  |  |  |  | 1 | 2 | 2 | 4 | 1 | 5 |
| 15 | Калининградская область | 1 | 5 | 5 | 1 | 6 |  |  |  |  |  |  |
| 19 | Кемеровская область | 1 | 8 | 8 | 2 | 10 |  |  |  |  |  |  |
| 22 | Краснодарский край | 1 | 11 | 11 | 4 | 15 |  |  |  |  |  |  |
| 23 | Красноярский край | 1 | 5 | 5 | 1 | 6 |  |  |  |  |  |  |
| 26 | Ленинградская область | 1 | 5 | 5 | 2 | 7 | 1 | 2 | 2 | 4 | 1 | 5 |
| 29 | Москва | 1 | 11 | 11 | 4 | 15 | 1 | 2 | 2 | 4 | 1 | 5 |
| 30 | Московская область | 1 | 11 | 11 | 3 | 14 | 1 | 2 | 2 | 4 | 1 | 5 |
| 33 | Нижегородская область | 1 | 11 | 11 | 4 | 15 | 1 | 2 | 2 | 4 | 1 | 5 |
| 35 | Новосибирская область | 1 | 6 | 6 | 1 | 7 |  |  |  |  |  |  |
| 36 | Омская область | 1 | 8 | 8 | 2 | 10 |  |  |  |  |  |  |
| 39 | Пензенская область | 1 | 11 | 11 | 2 | 13 |  |  |  |  |  |  |
| 41 | Приморский край | 1 | 10 | 10 | 4 | 14 |  |  |  |  |  |  |
| 45 | Республика Башкортостан |  |  |  |  |  | 1 | 2 | 2 | 4 | 1 | 5 |
| 52 | Республика Крым | 1 | 5 | 5 | 1 | 6 |  |  |  |  |  |  |
| 56 | Республика Татарстан |  |  |  |  |  | 1 | 2 | 2 | 4 | 1 | 5 |
| 59 | Ростовская область | 1 | 6 | 6 | 2 | 8 | 1 | 2 | 2 | 4 | 1 | 5 |
| 61 | Рязанская область | 1 | 6 | 6 | 1 | 7 |  |  |  |  |  |  |
| 62 | Самарская область |  |  |  |  |  | 1 | 2 | 2 | 4 | 1 | 5 |
| 63 | Санкт-Петербург | 1 | 11 | 11 | 3 | 14 | 1 | 2 | 2 | 4 | 1 | 5 |
| 64 | Саратовская область |  |  |  |  |  | 1 | 2 | 2 | 4 | 1 | 5 |
| 66 | Свердловская область | 1 | 11 | 11 | 4 | 15 | 1 | 2 | 2 | 4 | 1 | 5 |
| 69 | Ставропольский край | 1 | 5 | 5 | 2 | 7 | 1 | 2 | 2 | 4 | 1 | 5 |
| 72 | Томская область | 1 | 6 | 6 | 1 | 7 |  |  |  |  |  |  |
| 76 | Ульяновская область | 1 | 6 | 6 | 1 | 7 |  |  |  |  |  |  |
| 79 | Челябинская область | 1 | 6 | 6 | 1 | 7 | 1 | 2 | 2 | 4 | 1 | 5 |
|  | **ИТОГО** | **25** | **197** | **197** | **57** | **254** | **15** | **30** | **30** | **60** | **15** | **75** |

**6.2. Возраст участников**

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№ п/п** | **Вид спорта** | **Года рождения спортсменов** | | | | | | | | | |
| **1999** | **2000** | **2001** | **2002** | **2003** | **2004** | **2005** | **2006** | **Итого** |
| 1 | Бадминтон |  |  | 57 | 55 | 54 | 1 |  |  | **167** |
| 2 | Баскетбол (юноши) |  |  |  | 110 | 10 |  |  |  | **120** |
| 3 | Баскетбол (девушки) |  |  |  | 92 | 27 | 1 |  |  | **120** |
| 4 | Бейсбол |  |  |  | 51 | 43 | 34 |  |  | **128** |
| 5 | Бокс | 63 | 48 |  |  |  |  |  |  | **111** |
| 6 | Велоспорт-ВМХ |  |  | 22 | 27 | 9 |  |  |  | **58** |
| 7 | Велоспорт-МТБ |  |  | 38 | 50 | 11 |  |  |  | **99** |
| 8 | Велоспорт-трек |  |  | 79 | 101 | 23 |  |  |  | **203** |
| 9 | Велоспорт-шоссе |  |  | 118 | 97 | 19 |  |  |  | **234** |
| 10 | Водное поло (юноши) |  |  | 77 | 63 | 14 |  |  |  | **154** |
| 11 | Водное поло (девушки) |  |  | 46 | 55 | 21 |  |  |  | **122** |
| 12 | Волейбол (юноши) |  |  | 90 | 41 | 6 |  |  |  | **137** |
| 13 | Волейбол (девушки) |  |  | 95 | 41 | 7 |  |  |  | **143** |
| 14 | Волейбол пляжный |  |  | 66 | 22 |  |  |  |  | **88** |
| 15 | Гандбол (юноши) |  | 92 | 65 |  |  |  |  |  | **157** |
| 16 | Гандбол (девушки) |  | 71 | 85 |  |  |  |  |  | **156** |
| 17 | Гольф |  |  | 8 | 8 | 10 |  |  |  | **26** |
| 18 | Гребля на байдарках и каноэ |  |  | 139 | 114 | 36 |  |  |  | **289** |
| 19 | Гребной слалом |  | 38 | 23 | 49 | 40 |  |  |  | **150** |
| 20 | Гребной спорт (академическая гребля) |  | 124 | 103 | 67 | 9 | 2 |  |  | **305** |
| 21 | Дзюдо |  |  | 84 | 48 |  |  |  |  | **132** |
| 22 | Каратэ | 23 | 89 | 41 |  |  |  |  |  | **153** |
| 23 | Конный спорт | 32 | 38 | 32 | 15 | 6 |  |  |  | **123** |
| 24 | Легкая атлетика |  | 269 | 164 | 84 |  |  |  |  | **517** |
| 25 | Настольный теннис |  |  |  | 45 | 43 | 26 | 1 |  | **115** |
| 26 | Парусный спорт | 14 | 40 | 40 | 40 | 21 | 9 | 1 | 3 | **168** |
| 27 | Плавание |  |  | 102 | 49 | 96 | 46 |  |  | **293** |
| 28 | Прыжки на батуте |  | 16 | 21 | 20 | 20 | 17 |  |  | **94** |
| 29 | Прыжки в воду |  |  |  | 34 | 46 |  |  |  | **80** |
| 30 | Пулевая стрельба |  | 67 | 81 | 52 |  |  |  |  | **200** |
| 31 | Регби (юноши) |  |  | 133 | 91 |  |  |  |  | **224** |
| 32 | Регби-7 (девушки) | 38 | 31 | 15 | 3 |  |  |  |  | **87** |
| 33 | Самбо |  |  | 96 | 60 | 21 |  |  |  | **177** |
| 34 | Синхронное плавание |  |  |  | 53 | 54 | 39 |  |  | **146** |
| 35 | Скалолазание |  |  |  | 67 | 49 |  |  |  | **116** |
| 36 | Современное пятиборье | 23 | 41 | 35 |  |  |  |  |  | **99** |
| 37 | Софтбол |  |  | 25 | 44 | 37 |  |  |  | **106** |
| 38 | Спортивная борьба (вольная борьба) |  | 98 | 54 | 30 |  |  |  |  | **182** |
|  | Спортивная борьба (греко-римская борьба) |  | 59 | 32 | 9 |  |  |  |  | **100** |
| 39 | Спортивная гимнастика |  |  | 16 | 28 | 41 | 47 | 26 | 19 | **177** |
| 40 | Стендовая стрельба |  | 41 | 30 | 25 |  |  |  |  | **96** |
| 41 | Стрельба из лука |  | 50 | 51 | 25 |  |  |  |  | **126** |
| 42 | Теннис |  | 20 | 22 | 23 |  |  |  |  | **65** |
| 43 | Тхэквондо-ВТФ |  |  | 70 | 26 |  |  |  |  | **96** |
| 44 | Тяжелая атлетика |  | 86 | 94 | 12 | 1 | 1 |  |  | **194** |
| 45 | Фехтование |  | 79 | 79 | 52 | 15 |  |  |  | **225** |
| 46 | Футбол (юноши) | 179 |  |  |  |  |  |  |  | **179** |
| 47 | Футбол (девушки) |  | 90 | 54 | 15 |  |  |  |  | **159** |
| 48 | Хоккей на траве (юноши) |  |  |  |  | 96 | 49 | 18 |  | **163** |
| 49 | Хоккей на траве (девушки) |  |  |  |  | 82 | 54 | 28 |  | **164** |
| 50 | Художественная гимнастика |  |  |  | 85 | 75 | 37 |  |  | **197** |
| 51 | Шахматы |  | 17 | 15 | 11 | 10 | 7 |  |  | **60** |
|  | **ИТОГО:** | **372** | **1504** | **2497** | **2089** | **1052** | **370** | **74** | **22** | **7980** |

**6.3. Спортивная квалификация участников**

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| № п/п | Вид спорта | МСМК | МС | КМС | I | II | III | юн.р | **Итого** |
| 1 | Бадминтон |  |  | 35 | 44 | 51 | 31 | 6 | **167** |
| 2 | Баскетбол (юноши) |  |  | 1 | 24 | 38 | 14 | 43 | **120** |
| 3 | Баскетбол (девушки) |  |  |  | 52 | 38 | 10 | 20 | **120** |
| 4 | Бейсбол |  |  | 2 | 16 | 22 | 13 | 75 | **128** |
| 5 | Бокс |  | 5 | 92 | 13 | 1 |  |  | **111** |
| 6 | Велоспорт-ВМХ |  |  | 13 | 12 | 33 |  |  | **58** |
| 7 | Велоспорт-МТБ |  |  | 10 | 38 | 49 | 2 |  | **99** |
| 8 | Велоспорт-трек |  | 1 | 72 | 70 | 60 |  |  | **203** |
| 9 | Велоспорт-шоссе |  |  | 113 | 68 | 53 |  |  | **234** |
| 10 | Водное поло (юноши) |  |  | 3 | 49 | 102 |  |  | **154** |
| 11 | Водное поло (девушки) |  |  | 9 | 40 | 73 |  |  | **122** |
| 12 | Волейбол (юноши) |  |  | 4 | 46 | 87 |  |  | **137** |
| 13 | Волейбол (девушки) |  |  | 19 | 39 | 85 |  |  | **143** |
| 14 | Волейбол пляжный |  |  | 1 | 17 | 70 |  |  | **88** |
| 15 | Гандбол (юноши) |  |  | 35 | 70 | 52 |  |  | **157** |
| 16 | Гандбол (девушки) |  | 1 | 38 | 94 | 23 |  |  | **156** |
| 17 | Гольф |  |  | 1 | 6 | 8 | 11 |  | **26** |
| 18 | Гребля на байдарках и каноэ |  | 2 | 132 | 97 | 58 |  |  | **289** |
| 19 | Гребной слалом |  | 1 | 36 | 59 | 54 |  |  | **150** |
| 20 | Гребной спорт (академическая гребля) |  |  | 62 | 74 | 85 | 23 | 61 | **305** |
| 21 | Дзюдо |  |  | 49 | 39 | 40 | 4 |  | **132** |
| 22 | Каратэ |  | 1 | 91 | 24 | 31 | 6 |  | **153** |
| 23 | Конный спорт |  | 1 | 72 | 29 | 21 |  | 1 | **124** |
| 24 | Легкая атлетика |  | 2 | 194 | 239 | 80 | 2 |  | **517** |
| 25 | Настольный теннис |  | 6 | 41 | 41 | 27 |  |  | **115** |
| 26 | Парусный спорт |  | 16 | 49 | 50 | 24 | 19 | 10 | **168** |
| 27 | Плавание |  | 36 | 200 | 57 |  |  |  | **293** |
| 28 | Прыжки на батуте |  | 16 | 78 |  |  |  |  | **94** |
| 29 | Прыжки в воду |  | 13 | 59 | 8 |  |  |  | **80** |
| 30 | Пулевая стрельба | 1 | 12 | 125 | 60 | 2 |  |  | **200** |
| 31 | Регби (юноши) |  |  |  | 58 | 110 | 38 | 18 | **224** |
| 32 | Регби-7 (девушки) |  |  | 22 | 24 | 32 | 9 |  | **87** |
| 33 | Самбо |  |  | 70 | 80 | 27 |  |  | **177** |
| 34 | Синхронное плавание |  | 19 | 76 | 41 | 10 |  |  | **146** |
| 35 | Скалолазание |  |  | 20 | 95 | 1 |  |  | **116** |
| 36 | Современное пятиборье |  |  | 45 | 39 | 15 |  |  | **99** |
| 37 | Софтбол |  |  | 5 | 17 | 17 | 18 | 49 | **106** |
| 38 | Спортивная борьба (вольная борьба) |  |  | 140 | 27 | 15 |  |  | **182** |
|  | Спортивная борьба (греко-римская борьба) |  | 2 | 89 | 5 | 4 |  |  | **100** |
| 39 | Спортивная гимнастика |  |  | 85 | 92 |  |  |  | **177** |
| 40 | Стендовая стрельба |  | 5 | 27 | 32 | 32 |  |  | **96** |
| 41 | Стрельба из лука |  | 10 | 85 | 31 |  |  |  | **126** |
| 42 | Теннис |  | 5 | 31 | 20 | 9 |  |  | **65** |
| 43 | Тхэквондо-ВТФ |  | 2 | 68 | 10 | 16 |  |  | **96** |
| 44 | Тяжелая атлетика |  | 13 | 130 | 51 |  |  |  | **194** |
| 45 | Фехтование |  | 6 | 157 | 42 | 20 |  |  | **225** |
| 46 | Футбол (юноши) |  |  | 1 | 4 | 79 | 18 | 77 | **179** |
| 47 | Футбол (девушки) |  |  | 30 | 40 | 52 | 12 | 25 | **159** |
| 48 | Хоккей на траве (юноши) |  |  |  | 1 | 47 | 32 | 83 | **163** |
| 49 | Хоккей на траве (девушки) |  |  |  | 21 | 32 | 37 | 74 | **164** |
| 50 | Художественная гимнастика | 4 | 172 | 21 |  |  |  |  | **197** |
| 51 | Шахматы |  | 4 | 46 | 10 |  |  |  | **60** |
|  | **ИТОГО:** | **5** | **351** | **2784** | **2215** | **1785** | **299** | **542** | **7981** |

**6.4. Количество организаций**

**(спортивных школ, спортивных клубов, ЦСП, ЦОП и т.п.) по видам спорта**

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| № п/п | Вид спорта | ДЮСШ, СШ | СШОР, СДЮСШОР | ШВСМ, ЦСП, ЦОП | УОР | Другие | Итого |
| 1 | Бадминтон | 90 | 60 | 1 | 8 | 8 | **167** |
| 2 | Баскетбол - юноши | 22 | 78 | 12 |  | 8 | **120** |
| 3 | Баскетбол - девушки | 25 | 87 |  | 8 |  | **120** |
| 4 | Бейсбол | 56 | 65 |  |  | 7 | **128** |
| 5 | Бокс | 6 | 20 | 4 | 15 | 66 | **111** |
| 6 | Велоспорт-ВМХ | 3 | 29 |  |  | 26 | **58** |
| 7 | Велоспорт-МТБ | 26 | 58 | 6 | 1 | 8 | **99** |
| 8 | Велоспорт-трек | 18 | 121 | 11 | 15 | 38 | **203** |
| 9 | Велоспорт-шоссе | 62 | 129 | 15 | 11 | 17 | **234** |
| 10 | Водное поло (юноши) | 40 | 78 | 12 | 7 | 17 | **154** |
| 11 | Водное поло (девушки) | 13 | 80 | 26 | 3 |  | **122** |
| 12 | Волейбол (юноши) | 10 | 84 |  | 14 | 29 | **137** |
| 13 | Волейбол (девушки) | 26 | 94 |  | 6 | 17 | **143** |
| 14 | Волейбол пляжный | 32 | 48 |  |  | 8 | **88** |
| 15 | Гандбол (юноши) | 24 | 88 | 15 | 30 |  | **157** |
| 16 | Гандбол (девушки) | 50 | 76 | 3 | 27 |  | **156** |
| 17 | Гольф |  | 6 | 2 |  | 18 | **26** |
| 18 | Гребля на байдарках и каноэ | 62 | 164 | 33 | 17 | 13 | **289** |
| 19 | Гребной слалом | 17 | 85 |  | 2 | 46 | **150** |
| 20 | Гребной спорт (академическая гребля) | 68 | 172 | 30 | 25 | 10 | **305** |
| 21 | Дзюдо | 37 | 35 | 7 | 3 | 50 | **132** |
| 22 | Каратэ | 67 | 32 | 14 | 6 | 34 | **153** |
| 23 | Конный спорт | 11 | 12 |  |  | 100 | **123** |
| 24 | Легкая атлетика | 24 | 284 | 22 | 30 | 157 | **517** |
| 25 | Настольный теннис | 34 | 47 | 2 | 18 | 14 | **115** |
| 26 | Парусный спорт | 36 | 66 | 20 | 3 | 43 | **168** |
| 27 | Плавание | 74 | 158 | 19 | 6 | 36 | **293** |
| 28 | Прыжки на батуте | 13 | 64 | 9 | 3 | 5 | **94** |
| 29 | Прыжки в воду | 5 | 66 | 1 | 3 | 5 | **80** |
| 30 | Пулевая стрельба | 29 | 94 |  | 14 | 63 | **200** |
| 31 | Регби (юноши) | 51 | 131 | 21 |  | 21 | **224** |
| 32 | Регби-7 (девушки) | 42 | 32 |  |  | 13 | **87** |
| 33 | Самбо | 36 | 26 | 5 |  | 110 | **177** |
| 34 | Синхронное плавание | 44 | 77 | 14 | 10 | 1 | **146** |
| 35 | Скалолазание | 29 | 56 | 2 |  | 29 | **116** |
| 36 | Современное пятиборье | 8 | 34 |  | 8 | 48 | **98** |
| 37 | Софтбол | 82 | 11 |  | 5 | 8 | **106** |
| 38 | Спортивная борьба (вольная борьба) | 11 | 30 | 18 | 14 | 109 | **182** |
|  | Спортивная борьба (греко-римская борьба) | 33 | 38 | 4 | 10 | 15 | **100** |
| 39 | Спортивная гимнастика | 39 | 112 | 12 | 4 | 10 | **177** |
| 40 | Стендовая стрельба | 8 | 71 |  | 2 | 15 | **96** |
| 41 | Стрельба из лука | 29 | 31 | 3 | 6 | 57 | **126** |
| 42 | Теннис | 11 | 27 | 19 |  | 8 | **65** |
| 43 | Триатлон | 6 | 35 | 5 | 6 | 22 | **74** |
| 44 | Тхэквондо-ВТФ | 31 | 48 | 2 | 1 | 14 | **96** |
| 45 | Тяжелая атлетика | 51 | 100 | 16 | 20 | 7 | **194** |
| 46 | Фехтование | 50 | 136 | 1 | 26 | 12 | **225** |
| 47 | Футбол (юноши) | 38 | 34 |  | 15 | 92 | **179** |
| 48 | Футбол (девушки) | 70 | 25 | 38 | 18 | 8 | **159** |
| 49 | Хоккей на траве (юноши) | 32 | 101 |  |  | 30 | **163** |
| 50 | Хоккей на траве (девушки) | 16 | 125 | 10 | 9 | 4 | **164** |
| 51 | Художественная гимнастика | 41 | 110 | 32 | 13 | 1 | **197** |
| **52** | Шахматы | 12 | 16 |  |  | 32 | **60** |
|  | **ИТОГО:** | **1750** | **3886** | **466** | **442** | **1509** | **8053** |

**6.5. Количество спортивных организаций по видам спорта**

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№ п/п** | **Вид спорта** | **ДЮСШ, СШ** | **СШОР, СДЮСШОР** | **ШВСМ, ЦСП, ЦОП** | **УОР** | **Другие** | **Итого** |
| 1 | Бадминтон | 28 | 17 | 2 | 4 | 1 | **52** |
| 2 | Баскетбол | 13 | 23 | 1 | 2 | 3 | **42** |
| 3 | Бейсбол | 6 | 8 |  |  | 1 | **15** |
| 4 | Бокс | 28 | 26 | 9 | 5 | 11 | **79** |
| 5 | Велоспорт-ВМХ | 5 | 9 | 1 |  | 3 | **18** |
| 6 | Велоспорт-МТБ | 12 | 16 | 2 | 1 | 2 | **33** |
| 7 | Велоспорт-трек | 6 | 20 | 3 | 2 | 1 | **32** |
| 8 | Велоспорт-шоссе | 17 | 27 | 3 | 2 | 3 | **52** |
| 9 | Водное поло | 8 | 16 | 1 | 2 | 3 | **30** |
| 10 | Волейбол | 19 | 24 | 2 | 4 | 2 | **51** |
| 11 | Волейбол пляжный | 20 | 23 | 1 |  | 2 | **46** |
| 12 | Гандбол | 8 | 12 | 2 | 5 |  | **27** |
| 13 | Гольф |  | 1 | 1 |  | 7 | **9** |
| 14 | Гребля на байдарках и каноэ | 18 | 29 | 6 | 3 | 6 | **62** |
| 15 | Гребной слалом | 5 | 12 | 4 | 2 | 7 | **30** |
| 16 | Гребной спорт - академическая гребля | 11 | 21 | 2 | 4 | 2 | **40** |
| 17 | Дзюдо | 35 | 38 | 5 | 3 | 14 | **95** |
| 18 | Каратэ | 31 | 13 | 2 | 2 | 19 | **67** |
| 19 | Конный спорт | 9 | 15 | 1 |  | 23 | **48** |
| 20 | Легкая атлетика | 69 | 77 | 10 | 11 | 12 | **179** |
| 21 | Настольный теннис | 20 | 17 | 2 | 4 | 1 | **44** |
| 22 | Парусный спорт | 16 | 16 | 9 | 2 | 9 | **52** |
| 23 | Плавание | 40 | 51 | 9 | 5 | 13 | **118** |
| 24 | Прыжки в воду | 2 | 15 | 1 | 2 | 1 | **21** |
| 25 | Прыжки на батуте | 9 | 20 | 3 | 1 | 3 | **36** |
| 26 | Пулевая стрельба | 27 | 36 | 7 | 2 | 10 | **82** |
| 27 | Регби | 14 | 14 | 1 |  | 4 | **33** |
| 28 | Самбо | 46 | 35 | 8 | 1 | 18 | **108** |
| 29 | Синхронное плавание | 7 | 13 | 2 | 2 | 1 | **25** |
| 30 | Скалолазание | 12 | 10 | 1 |  | 14 | **37** |
| 31 | Современное пятиборье | 4 | 10 |  | 4 | 1 | **19** |
| 32 | Софтбол | 9 | 2 |  | 1 | 2 | **14** |
| 33 | Спортивная борьба - вольная борьба | 31 | 30 | 7 | 5 | 4 | **77** |
| 34 | Спортивная борьба - греко-римская борьба | 24 | 23 | 4 | 5 | 4 | **60** |
| 34 | Спортивная гимнастика | 17 | 37 | 3 | 3 | 3 | **63** |
| 35 | Стендовая стрельба | 2 | 8 | 1 | 1 | 1 | **13** |
| 36 | Стрельба из лука | 22 | 25 | 3 | 3 | 3 | **56** |
| 37 | Теннис | 4 | 8 | 5 |  | 4 | **21** |
| 38 | Триатлон | 4 | 10 | 4 | 4 | 4 | **26** |
| 39 | Тхэквондо-ВТФ | 21 | 29 | 5 | 1 | 9 | **65** |
| 40 | Тяжелая атлетика | 30 | 33 | 5 | 6 | 5 | **79** |
| 41 | Фехтование | 20 | 27 | 1 | 6 | 9 | **63** |
| 42 | Футбол | 25 | 9 | 1 | 3 | 15 | **53** |
| 43 | Хоккей на траве | 7 | 16 | 1 |  | 3 | **27** |
| 44 | Художественная гимнастика | 16 | 24 | 3 | 4 | 2 | **49** |
| 45 | Шахматы | 14 | 12 | 1 |  | 7 | **34** |
|  | **\*ИТОГО:** | **791** | **957** | **145** | **117** | **272** | **2282** |

\*в субъектах Российской Федерации работают спортивные школы центров спортивной подготовки и спортклубы, объединяющие спортсменов по разным видам спорта.